***Бытие Будущего 1 - Правильное поколение.***

Данный труд рассчитан лишь для тех, кто внимательно ознакомился с «Книгой для мира» в двух частях. Вся основополагающая суть Подлинного Эзотеризма ведёт к тому, что описано в данной книге. Реальная Эволюция человечества реализуется только посредством Правильного поколения, которое является началом Будущего Бытия Человечества.

***СОДЕРЖАНИЕ.***

1. ***Введение.***
2. ***Бытие человека и человечества.***
3. ***О Правильном поколении.***
4. ***Концепция и цель Правильного поколения.***
5. ***Структура Правильного поколения.***
6. ***Законы существования Правильного поколения.***
7. ***Деятельность Правильного поколения.***
8. ***Взаимоотношения внутри Правильного поколения.***
9. ***Взаимоотношение вовне Правильного поколения.***
10. ***Жизнь и развитие Правильного поколения.***
11. ***Намерение Правильного поколения.***
12. ***Мудрость Правильного поколения.***
13. ***Понимание Правильного поколения.***
14. ***Любовь Правильного поколения.***
15. ***Справедливость Правильного поколения.***
16. ***Великолепие Правильного поколения.***
17. ***Героизм Правильного поколения.***
18. ***Величие Правильного поколения.***
19. ***Основа Правильного поколения.***
20. ***Среда Правильного поколения.***
21. ***Исправления Правильного поколения.***
22. ***Цели и Планы Правильного поколения.***
23. ***Эзотерический опыт Правильного поколения.***
24. ***Путь сердца в Правильном поколении.***
25. ***Путь истины в Правильном поколении.***
26. ***Путь гармонии в Правильном поколении.***
27. ***Сверхусилия в Правильном поколении.***
28. ***Служение в Правильном поколении.***
29. ***Роль индивида в Правильном поколении.***
30. ***Важность каждого индивида в Правильном поколении.***
31. ***Понимание и взаимоприятие в Правильном поколении.***
32. ***Чувственность и интуиция в Правильном поколении.***
33. ***Передача опыта в Правильном поколении.***
34. ***Праведное Бытие Правильного поколения.***
35. ***Ясность и точность Правильного поколения.***
36. ***Объединение Правильного поколения.***
37. ***Важность общества внутри Правильного поколения.***
38. ***Стремление к саморазвитию внутри Правильного поколения.***
39. ***Новая мораль Правильного поколения.***
40. ***Отдача Правильного поколения.***
41. ***Правильный выбор в Правильном поколении.***
42. ***«Мудрость сердца» в Правильном поколении.***
43. ***Обновление в Правильном поколении.***
44. ***Подлинный альтруизм в Правильном поколении.***
45. ***«Истина» в Правильном поколении.***
46. ***«Гармония» в Правильном поколении.***
47. ***Наставничество в Правильном поколении.***
48. ***«Самовоспоминание» в Правильном поколении.***
49. ***«Прямота Пути» в Правильном поколении.***
50. ***«Любовь» в Правильном поколении.***
51. ***Законы существования Правильного поколения.***
52. ***Структура существования Правильного поколения.***
53. ***Принципы взаимодействия внутри Правильного поколения.***
54. ***Эволюция Правильного поколения.***
55. ***Правила взаимодействия Правильного поколения.***
56. ***Баланс сил в Правильном поколении.***
57. ***Субординация в Правильном поколении.***
58. ***Важность цели в Правильном поколении.***
59. ***Сознание Правильного поколения.***
60. ***Совесть Правильного поколения.***
61. ***Возвышение внутри Правильного поколения.***
62. ***Жизненность в Правильном поколении.***
63. ***Постижение в Правильном поколении.***
64. ***Совершенство в Правильном поколении.***
65. ***Суть внутри Правильного поколения.***
66. ***Выбор внутри Правильного поколения.***
67. ***Исправление в Правильном поколении.***
68. ***Ценность жизни в Правильном поколении.***
69. ***Осознание смысла жизни в Правильном поколении.***
70. ***Многомерность Бытия в Правильном поколении.***
71. ***Саморазвитие в Правильном поколении.***
72. ***Жизнь в усилиях в Правильном поколении.***
73. ***Безупречность в Правильном поколении.***
74. ***Расторопность в Правильном поколении.***
75. ***Переосмысление в Правильном поколении.***
76. ***Принятие решений в Правильном поколении.***
77. ***Правильные усилия в Правильном поколении.***
78. ***Важность подготовки в Правильном поколении.***
79. ***Бесстрашие в Правильном поколении.***
80. ***Правильное упорство в Правильном поколении.***
81. ***Постоянство в Правильном поколении.***
82. ***Важнейшее и остальное в Правильном поколении.***
83. ***Порядок масштабов в Правильном поколении.***
84. ***Милосердное Бытие в Правильном поколении.***
85. ***Справедливое Бытие в Правильном поколении.***
86. ***Гармоничное Бытие в Правильном поколении.***
87. ***Смирение внутри Правильного поколения.***
88. ***Восхищение Совершенством в Правильном поколении.***
89. ***Неотождествление в Правильном поколении.***
90. ***Старание в Правильном поколении.***
91. ***Беспристрастность к себе в Правильном поколении.***
92. ***Знание о себе в Правильном поколении.***
93. ***Понимание себя в Правильном поколении.***
94. ***Чувствование себя в Правильном поколении.***
95. ***Личная мораль в Правильном поколении.***
96. ***Свобода выбора индивида в Правильном поколении.***
97. ***Личные усилия в Правильном поколении.***
98. ***Личные мотивы в Правильном поколении.***
99. ***«Вспоминание себя» в Правильном поколении.***
100. ***Счастье в Бытии Правильного поколения.***
101. ***Правильное отношение к себе в Правильном поколении.***
102. ***Правильная забота о своём быте в Правильном поколении.***
103. ***Правильное отношение к событиям в Правильном поколении.***
104. ***Доброжелательность в Правильном поколении.***
105. ***Правильная оценка в Правильном поколении.***
106. ***Достаточность в Правильном поколении.***
107. ***Упорядоченность быта в Правильном поколении.***
108. ***Смысл жизни в Правильном поколении.***
109. ***Семья, работа, группа в Правильном поколении.***
110. ***Взращивание «Я» в Правильном поколении.***

***Финал Правильного поколения.***

1. **Введение.**

Проект «Бытие Будущего» включает в себя две книги «Правильное поколение» и «Сознательное общество». Соискателю, который в должной мере не исследовал проект «Книга для мира» в двух частях, необходимо сначала заняться им, потому что базовое введение в Подлинный Эзотеризм содержится именно там. Лишь после этого можно подходить к изучению данного труда.

«Бытие Будущего: Правильное поколение» описывает состояние возрастающей духовности в мире среди групп и школ Подлинного Эзотеризма, а также правила жизни и взаимоотношений, способы и формы развития Сознания и Бытия, Концепцию Бытия Правильного поколения, принципы его существования, истинные значения слов и понятий, касающихся духовной морали, духовной психологии, а также Истинные цели и Смыслы существования человека и человечества.

Структура глав данной книги чётко выверена и полностью соответствует универсальной структуре духовного развития в самом Правильном Поколении. Следует знать, что всё описанное далее никоим образом не будет касаться прошлого Бытия человечества, а только настоящего и будущего.

Соискателю не следует воспринимать данный труд как какое-либо пророчество или фантазию автора, а только как возможность обогащения правильным Эзотерическим опытом, который возможно направить только на одну цель, а именно Эволюция самого человека и тех, с кем он связан «внутренними» формами связи.

Стиль и язык, которым изложена данная работа, полностью синтезирован и адаптирован под современного взрослого человека, который находится в состоянии поиска себя, смысла жизни и духовного пути, поэтому нет никакого смысла сравнивать это произведение с какими-либо другими (возможно чем-то напоминающими его), потому что их цели совершенно различны.

Естественное свойство человека – это поиск знания и понимания, а мир объектов и событий только отдаляет индивида от этого поиска, давая ему простые но ошибочные псевдознания и псевдопонимание. Такая ситуация необходима для того, чтобы индивид и общество могли существовать в мире и не подверглись самоуничтожению по причине скрытых самодеструктивных сил, заложенных природой, порождающих насилие как внутри самого человека, так и в обществе. Но, когда такая форма существования человека и общества полностью достигнута, то следующая стадия – это стадия качественного развития человека и общества, т.е. Эволюция Бытия, ибо иначе, как только развитие, или прогресс останавливается, то сразу наступает деградация, или регресс.

Эволюция Бытия человека и человечества – это процесс внутренней качественной трансформации в существо и общество Духовного плана Сознания и Бытия, которое живет по законам истинного духовного альтруизма, в отличие от настоящего человека и человечества, живущего по законам мирского эгоизма.

Среди множества фантастической литературы по Эзотеризму, данный проект выделяется только одним – это полное соответствие и служение подлинной Эволюции Человечества, что является единственной истинной целью существования человека.

Несмотря на то, что соискателю может казаться, что всё о чём он читает и пытается понять в данной работе, не имеет никакого практического применения, то это совершенная правда, но понятая не правильным образом. Данный материал не может быть применён к сознанию и бытию обычного человека, потому что у него отсутствует «магнитный центр». Но, как только он у человека появляется, то сразу же индивид сквозь нижеописанные слова и понятия, начинает чувствовать некое глубинное ощущение Подлинного Смысла и важности прочитанного, что полностью отличается от всего того, с чем он сталкивался в своей материальной жизни. А когда, он взращивает серьезное отношение к этому глубинному чувству, тогда начинается процесс подлинного осознания своего существования.

Ни для кого не секрет, что ум и мудрость – это совершенно разные понятия. Ум – это большое количество разноплановой и разнокачественной информации, собранной в одном индивиде. В отличие от этого мудрость – это жизненный опыт, который складывается из чувственного переживания и переосмысленный с позиции глубокочувственной Совести, Морали, чувства правильности. А истинная мудрость, в отличие от обычной мирской, складывается из чувственного переживания Эзотерического опыта, который доступен только тому человеку, который изучает Эзотеризм в Подлинной Эзотерической группе, с представителями Круга Сознательного Человечества. Поэтому, если человеку, который изучил данный труд, не раскрылось внутреннее откровение в виде устремления к поиску Истинной Мудрости, тогда ему следует полностью забыть о том, что он прочитал, или отнестись к этому как к обычной книжке, коих миллионы в мире.

Тот человек, который раскрыл вышеописанное устремление, пусть следует ему и продолжает, как сказано: «Ищите и обрящете»!!!

1. **Бытие человека и человечества.**

Бытие человека и человечества – это внутреннее состояние индивида внутри него, что делает его самим собой и между человеческими индивидами, что делает общество таким, каковым оно является.

С позиции обычного восприятия человека, его Бытие и Бытие общества – это нечто нормальное, но требующее какой-либо коррекции с его эгоистической точки зрения. Каждый индивид мечтает, чтобы общество стало каким-то другим, потому что его лично что-то не устраивает, но никогда он сам не желает в действительности стать другим, потому что считает, что он впорядке. В этом и заключается вся суть Бытия человека и человечества во все времена.

С позиции Эзотеризма такое Бытие называется механическим, спящим, мёртвым. Всё дело в том, что в такое Бытие человека не могут никоим образом проникнуть никакие Высшие влияния, которые являются единственными средствами трансформации индивида в более Высшее, Сознательное, Духовное существо.

Всё наше восприятие, равно как и науки нашего мира, направлено наружу из индивида вовне, а Эзотеризм исследует ту область, которая направлена внутрь человека, т.е. на само его восприятие себя и мира. Поэтому, когда человек желает какого-либо развития, то он не способен к внутреннему развитию, а только к внешнему. Когда же человек глубоковнутренне и глубокоискренне жаждет внутреннего развития (саморазвития), то ему может помочь только Эзотеризм.

Но эзотеризм эзотеризму рознь. Так, существует Подлинный Эзотеризм, который не имеет никакого названия, кроме как условные (Истина, Суть, Абсолют, Бог, Природа и т.п.), а существует псевдо эзотеризм, который имеет множество названий (психология, философия, религия, наука, творчество, культура и т.п.)

Принципиальное отличие между Подлинным Эзотеризмом и всем остальным, заключается в том, что источником первого является Сознательное Человечество, а второго – механическое человечество. Конечно, изначально всё вышло из Подлинного Эзотеризма, но со временем оно претерпело такие колоссальные изменения, что стало противоречить самому себе и поэтому стало полностью оторванным от сознательности (своего корня) и стало механическим (искусственным).

Исходя из вышеописанного, становится ясным, что в нашем мире нет ничего, что является Истинным, подлинно Эзотерическим. Единственное место, где его можно отыскать – это только в тех редчайших местах, которые условно называются эзотерические школы/группы, но никак не массово и общедоступно.

В этом и заключается смысл Эволюции Бытия, что единственное условие – это отыскать то редчайшее, что полностью противоречит общеизвестному, т.е. нечто тайное, а после того, как оно найдено, посредством него произвести внутреннюю трансформацию собственного Сознания и Бытия.

Но для того, чтобы стало возможным отыскать это нечто, сам ищущий уже должен быть готовым к тому, чтобы это найти и принять. А для того, чтобы это стало возможным, ему необходимо наработать т.н. «магнитный центр», которым можно будет притянуться к тому месту и людям, которые имеют в своём Бытии «С» влияния.

Сам «магнитный центр» человеком ощущается как внутренняя очень большая тяга к скрытому и тайному, что не позволяет человеку удовлетворяться никакими внешними условиями до тех пор, пока он не отыщет это. Когда же индивид это отыскивает, то функция «магнитного центра» завершена и если человек за определённое время не наработает Заместителя Управляющего, то он потеряет и «магнитный центр» также. Но если человек сможет наработать его, тогда он станет способным трансформировать как своё Бытие, так и помочь трансформировать его другим людям. Но здесь следует понять, что такое внутреннее изменение крайне трудно и большинство людей не способно его проделать. И именно здесь и скрывается настоящая тайна Эволюции Бытия, а именно, что изменение его возможно только для самых сильных духом людей, которые натренировались и избавились от всех своих глупостей и невежества, а главное от своих страданий.

1. **О Правильном поколении.**

Правильное поколение – это такой вид человека и человеческих сообществ, которые стоят на своём правильном месте в цепочки Эволюции Бытия человечества. Здесь имеется ввиду то, что это такая стадия Эволюции человечества, которая расположена между механическим человечеством, т.е. современным и Сознательным Человечеством, т.е. обществом будущего.

Принципиальное отличие механического человека и общества от представителя Правильного поколения заключается в том, что у последнего есть Бытие, т.е. он не является механическим с точки зрения Эзотеризма, а прошёл этап подготовки и внутренней трансформации в Гармоничноразвитого или даже Сознательного Человека.

Бытие механического человека – это сто процентная саморефлексия, эгоизм, стяжательство, построение личного счастья на несчастии других, ложь себе и другим, желание казаться, а не Быть, полное отсутствие ощущения Высших Духовных влияний. Бытие представителя Правильного поколения – это альтруизм, забота о себеподобных и механических людях, постоянные усилия по улучшению качества Бытия всего человечества, а также сознательность в мыслях, чувствах, эмоциях, действиях без личной самозаинтересованности, т.е. из Неотождествления и Самовоспоминания.

Существование Правильного поколения – это эзотерические школы/группы, которые вмещают Высшие влияния и создают энергетическую эзотерическую среду, в которой каждый индивид становится восприимчив к Высшим влияниям, делающим Эволюцию его Бытия возможной и реализуемой.

Следует знать, что Правильное поколение – это обязательное состояние для человеческого общества, которое невозможно перескочить или каким-либо образом обойти. Все саморазвивающиеся человеческие существа обязательно должны пройти эту стадию развития Сознания, не в этом обращении так в следующем. Но те, искры человеческих душ, которые пройдут её раньше остальных, своё дальнейшее развитие Бытия будут проходить в более счастливых условиях, чем те, которые упираются в глупости своей, для кого личное невежество и гордыня стоят на первом месте в их жизни.

Когда индивид проходит стадию развития в Правильном поколении, тогда его текущая жизнь начинает иметь подлинный смысл, его Бытие появляется и растёт, для него становятся доступными Сознательные перевоплощения (есть чему перевоплощаться), а также, его Сознание становится бессмертным независимо от того находится ли он в данный момент в физическом теле или нет.

Стоит заметить, что представитель Правильного поколения не находится больше под влияниями тех мирских эгоистических желаний, под которыми находятся все остальные люди (механическое человечество), потому что его Бытие развивается в духовных желаниях, которые направлены только на Высший свет и все его проявления. Больше всего его интересует то, как наиболее правильно и расторопно дойти до такой стадии саморазвития и развития всего Правильного поколения, чтобы стало возможным войти в новую и последнюю стадию развития человечества, а именно Сознательное общество, а самому стать полноправным членом Круга Сознательного Человечества, что в свою очередь максимально приближает его к реализации Цели Творения и собственному Окончательному Исправлению, которое переносит его Сознание в мир объективной реальности, а дальнейшие воплощения в физические тела нашего мира для него перестают быть необходимыми. Это похоже на то, как клеточка нашего тела полностью осознала себя всем нашим телом, и теперь ей больше нет необходимости возвращаться к сознанию себя клеточкой, потому что она уже объемлет своим Сознанием всё наше тело.

Общая основная цель и задача Правильного поколения – это формирование, взращивание и распространение правильной Эзотерической среды, в которой способны существовать и накапливаться не только «В», но и «С» влияния. Когда концентрация этих влияний достигнет достаточной степени, тогда естественным образом произойдёт рождение Сознательного общества. Стоит заметить, что человек, который не участвовал в этом процессе, не сможет ни коим образом участвовать в последующем, потому что его сознание не будет способным зацепиться за эту высшую возможность перевоплощения, таким образом его ожидает обычное забвение после смерти физического тела, что приводит в результате к стадии полной аннигиляции (что был человек, что не было, не имеет значения).

И ещё, Правильное поколение – это не просто какой-то бренд, новомодное движение или компания – это внутреннее состояние человека, который служит Реализации Цели Творения «всем сердцем и разумом» (это для тех, у кого они есть, а есть они мало у кого, ведь их ещё следует сотворить…)

1. **Концепция и цель Правильного поколения.**

Концепция Правильного поколения заключается в следующем:

1. Правильное поколение – это следующая стадия Эволюции человека.
2. Правильное поколение – это группы высокоморальных высокодуховных людей, объединённых единой целью (Целью Творения).
3. Правильное поколение – это индивиды, которые «знают и помнят себя».
4. Правильное поколение – это индивиды, которые знают и могут «делать».
5. Правильное поколение – это сообщество, каждый представитель которого осознаёт смысл собственной жизни и живёт её со смыслом.
6. Правильное поколение – это индивиды, знающие свою цель и имеющие подлинное предназначение в общем порядке вещей.
7. Правильное поколение – это среда для Эволюции Бытия человека.
8. Правильное поколение – это переходная стадия Эволюции человечества от механического к Сознательному.
9. Правильное поколение – это человеческое сообщество, владеющее практиками Самонаблюдение, Неотождествление, Самовоспоминание.
10. Правильное поколение – это индивиды, имеющие «Совесть и Сознание».
11. Правильное поколение – это индивиды, имеющие «Намерение и Волю».
12. Правильное поколение – это индивиды, имеющие «Душу и Индивидуальность».
13. Правильное поколение – это индивиды, живущие одновременно в двух мирах.
14. Правильное поколение – это индивиды, осознающие «Истину».
15. Правильное поколение – это индивиды, имеющие «Судьбу».
16. Правильное поколение – это индивиды, с которыми есть расчёт Свыше.
17. Правильное поколение – это индивиды, имеющие качества «Милосердия, Любви, Добра, Понимания».
18. Правильное поколение – это индивиды, реализующие Цель Творения как частным, так и общим образом.
19. Правильное поколение – это индивиды, способные к сознательному перевоплощению.
20. Правильное поколение – это «работники Творца».
21. Правильное поколение – это индивиды, чувствующие каждый каждого и всех вместе.
22. Правильное поколение – это индивиды, находящиеся в состоянии постоянного внутреннего самосовершенствования.
23. Правильное поколение – это сообщество равных и абсолютно понимающих друг друга существ, способных не идти путём насилия, а всегда принимать решения «прямые и правильные».
24. Правильное поколение – это индивиды, владеющие всеми тайнами Мироздания.

Цель Правильного поколения заключается в том, чтобы современное механическое человечество трансформировалось как форма Бытия в иное единое существование, именуемое Сознательное общество для окончательной реализации Цели Творения, заложенной в Замысле Творения Изначальным Творцом.

Ввиду того, что окончательный образ в своём замысле был определён изначально, а также то, что каждый индивид, входящий в Круг Сознательного человечества, в совершенстве осознаёт этот образ и проживает его на своём собственном Бытии, то Цель Творения становится достижимой для каждого индивида, устремлённого к подлинному саморазвитию, а также для тех, кто связан с ним.

Для того, чтобы Сознательное общество могло реализоваться во времени и пространстве нашего мира, необходима очень длительная предварительная работа по созданию общемировой эзотерической среды, внутри которой могут накапливаться и распространяться правильным образом Высшие влияния. Для этого каждому индивиду, входящему в состав Правильного поколения необходимо помочь в трансформации Бытия всем индивидам, которым он будет способен помочь за свою «сознательную» часть жизни, т.е. проработать закон Внутренней Работы «всё, что в твоих руках делать - делай».

Одна из второстепенных целей Правильного поколения – это распространение знания о том, что каждый человек имеет полное право на развитие Сознания, а также, о том, как это сделать и предоставление всевозможной помощи в этом.

Наряду с остальными, существует ещё одна важная цель Правильного поколения – это помощь в объединении человеческих сообществ с целью подлинного эзотерического саморазвития, посредством второго воспитания (самовоспитания) и второго образования (эзотерический ликбез с ликвидацией эзотерического невежества).

А также Правильное поколение постоянно занимается приложением всех видов усилий по внедрению в человеческое общество законов Высшей морали и Совести как в каждого индивида, так и в общественные мнения и нормы целых рас и наций.

1. **Структура Правильного поколения.**

Как уже упоминалось в «Книге для мира», правильное поколение структурно состоит из индивидов, принадлежащих к: человеку №5, человеку №4 и человеку №1,2,3 (стремящимся к саморазвитию). Индивиды, принадлежащие к уровню человек №5 – это восновном руководители групп и представители единого руководства Правильного поколения. К человеку № 4 принадлежат духовные инструкторы, специалисты и профессионалы в отдельных духовных дисциплинах. К человеку №1,2,3 (стремящимся к саморазвитию) принадлежит большинство учеников эзотерических групп Правильного поколения.

Высшие влияния от Круга Сознательного человечества приходят к человеку №5, который их воспринимает как готовые блоки исправлений, отрабатывает в них свои части духовной работы, адаптирует их под человека №4 и распространяет среди них. Человек № 4, получая от человека №5 адаптированные Высшие влияния, проделывает свою часть духовной работы, после чего «С»-влияния, адаптирует в «В»-влияния и передаёт их ученикам. Ученики принимают эти адаптированные под них влияния и за счёт них взращивают свой собственный уровень Сознания и Бытия.

Не имеет никакого значения, в каких странах, государствах, континентах территориально располагаются эзотерические группы Правильного поколения, их всех объединяет осознание важности реализации Цели Творения и их собственные функции и роли в Мироздании. Не имеет значения, на каких языках говорят и к каким национальностям и религиям они принадлежат, потому что главное для них – это саморазвитие и помощь в саморазвитии другим человеческим существам (добро не имеет пола, расы, национальности, языка, патента).

Как малые, так и большие по численности эзотерические группы Правильного поколения структурно делятся на три части:

1. Внутренняя часть группы – это руководитель и самые продвинутые ученики.
2. Внешняя часть группы – это основная часть группы учеников помладше.
3. Новички – это те, кто только увлекаются эзотеризмом или готовятся даже войти в состав группы.

Между всеми группами Правильного поколения существует тонкая внутренняя связь, спущенная Свыше, и чувственная только теми индивидами, которые имеют связь с Подлинным Намерением на уподобление по свойствам с Творцом. Для остальных эта связь ощущается частично как теоретическая (т.е. они о ней осведомлены) или как периодические вспышки самоосознанности (вспоминание себя).

Правильное поколение – это сообщество, которое проживает внешнюю часть жизни внутри человеческого общества. Оно внешне ничем не отличается от остальных людей потому, что представители Правильного поколения также имеют семьи, друзей, работу, дом как и остальные, питаются всеми продуктами, что и остальные, не одеваются в какие-либо особые одежды и т.д. И наряду с этим, у представителей Правильного поколения дополнительно присутствует внутренняя жизнь, которая конечно сильно отличается от внутренней жизни обычных людей. Главные её отличия в том, что индивиды Правильного поколения внутренне не испытывают страданий, они подлинно понимают себя, других людей, всё мироздание, а также помогают другим людям избавиться от их глупости и невежества.

Не все представители Правильного поколения одновременно находятся в духовном осознании, тем не менее, за одну свою жизнь в физическом теле, все проходят полный этап рождения обычным человеком, воспитанным в обществе, ставшим взрослым, адаптированным к обществу, нашедшим группу Правильного поколения и выросшим в ней до уровня Бытия человека № 4 - № 5 или даже выше.

Правильное поколение, как и все подлинные эзотерические школы/группы не относится ни к каким религиям, наукам, культурам и т.п., а лишь только к «Пути Совершенства», который присущ только к конкретному времени и месту в этапе развития человеческой цивилизации. Данный Путь является динамическим, многомерным, правильным, не имеет жёстких форм и требований, это путь Выбора между страданиями в глупости своей или приложением усилий в работе над развитием Бытия.

Количество и качество индивидов и групп Правильного поколения со временем становится всё больше, этот процесс неизбежен и необходим для того, чтобы при накоплении достаточной степени одновременного присутствия на Земле Высших сублимированных влияний в среде живых одновременно развивающихся существах, произошёл полноценный общемировой переход к последней стадии развития человеческой цивилизации, именуемой Сознательное общество, ради которой и было изначально сотворено человечество.

1. **Законы существования Правильного поколения.**

Основополагающий закон существования Правильного поколения – это закон взаимопоручительства, т.е. закон, который направлен на внутреннюю ценность и заинтересованность каждого индивида в заботе и отдаче каждому индивиду и всему сообществу Правильного поколения, в отличие от личностных самоинтересов индивидов механического человечества и всего механического общества. Вместо постоянного стяжательства благ цивилизации для самоинтересов, превалирует забота об истинных и правильных интересах самого общества и каждого его участника. Вместо «мне», появляется «нам», вместо «моё», появляется «наше», вместо «личность», появляется «сущность».

Правильное поколение – это первое за все времена человеческое сообщество, которое находится на такой стадии развития морали и сознания, когда общественные интересы для каждого важней его собственных. Это достигается путём развития внутри каждого индивида скрытых в нём «Высших» возможностей, которые дают ему сверхсенсорику и сверхвосприятие. Тогда он внутренне полностью выходит из-под влияния программ подсознания, влияющих на механическое человечество, и обнаруживает в себе силы и средства для постановки себя под Высшие влияния, идущие от Круга Сознательного Человечества. Как только это происходит в человеке, то сразу же он, вместо закона случая, входит под закон Судьбы, т.е. вместо бессмысленности его существование приобретает подлинный смысл, который был дан ему Свыше ввиду его внутренней трансформации Сознания, что привело его к возможности изменения Бытия.

Главными опорами для правильного взаимоотношения между индивидами внутри Правильного поколения, являются Совесть и Сознание, т.е. сверхчувственное восприятие, которое полностью отсутствует у механического человечества. Посредством Совести индивид чувствует правильно, а посредством Сознания, он осознаёт свои способности соответствовать в своих действиях чувствованиям Совести.

Основополагающий закон существования Правильного поколения звучит как: «Не делай другому того, что ненавистно тебе». Следует понять, что его значение не условное или многозначно трактуемое, а очень точное, и оно следующее: не следует делать никогда ничего такого, что будет противоречить истинной Совести, а следует делать только то, что соответствует Истинной Совести как внутри себя, так и вне себя. А Совесть одна на всех, и существует только у человека № 4,5,6,7.

Основная помощь и поддержка между индивидами Правильного поколения заключается в том, чтобы своевременно развеивать личностные иллюзии и заблуждения, непродуктивные фантазии и ошибочность, как для самих себя, так и для друг друга, а также правильная жизнь в полной ответственности за свою собственную жизнь и за жизнь всего Правильного поколения.

Правильное поколение – это сообщество героев. Здесь следует понимать, что под термином герой подразумевается чёткое и конкретное понятие, а именно: человек, который победил себя с точки зрения Совести. Это состояние не разовое, а постоянное. Герой побеждает себя не в прошлом или будущем, а всегда в настоящем.

Чем больше герои в качестве входят во взаимоотношения с целью взаимообогащения эзотерическим опытом, тем больше будет среди них появляться «героев из героев», а это уже индивиды, которые принадлежат к Сознательному обществу ещё при жизни, ведь они прошли весь путь эволюции Бытия ещё до смерти их физического тела.

Правильное поколение – это сообщество, которое превыше всего ценит жизнь, а именно потенциал времени, который может быть направлен либо на самозабвение как у механического человечества, либо на саморазвитие как у Сознательного человечества. В результате глубинного осознания своей смертности, каждый представитель Правильного поколения ценит жизнь многократно выше, чем на это способен механический человек. У него нет свободной минуты на никчёмные примитивные глупости, бессмысленные мечтания, придумывания никому не нужных форм обмана и мелочности, самооправдания и страхов. Он внутренне свободен от всех этих обременений, потому что в каждое мгновение жизни имеет постоянное развитие Сознания, что обновляет его внутренние состояния, делая их всё чище вплоть до Совершенства Изначального Творца в виде «Абсолютного Добра».

Каждый индивид Правильного поколения способен к пониманию любого человека на Земле истинно, а не воображаемо, потому что он может выходить за пределы самого себя и полноценно ощущать мироздание и каждый его элемент своим чистым прямым восприятием, которое совершенно не зависит ни от каких противоположностей и привычек.

И ещё, Правильное поколение занимается построением вечных ценностей, а главное – это количество развитых искр и душ человеческих существ. А все группы/школы/центры Правильного поколения – это то «доброе эзотерическое наследие», которое останется потомкам, которые будут достаточно развиты, чтобы не повторять ошибки своих предков и Сознательно идти путём развития Бытия с намерением реализовать Цель Творения.

1. **Деятельность Правильного поколения.**

Вся деятельность Правильного поколения подразделяется на три категории согласно трём линиям Внутренней Работы:

- первая – это внутренняя и внешняя деятельность отдельного индивида Правильного поколения, связанная с саморазвитием и бытом (достатком) этого мира;

- вторая – это внутренняя и внешняя деятельность индивида и эзотерической группы Правильного поколения, связанная с высшими целями группы и Бытием группы;

- третья – это внутренняя и внешняя деятельность всей совокупности представителей Правильного поколения, связанная с развитием самой себя и человечества вцелом.

В первой категории деятельности индивид работает над своим собственным знанием эзотеризма вцелом и применяет его к развитию собственного Бытия, а также приводит в порядок все дела этого мира, связанные с личным достатком, семьёй обязанностями перед обществом. Здесь человек правильно относится к этому миру и уделяет ему столько времени и сил, сколько ему на самом деле необходимо, а цели саморазвития ставит на первый план, прилагая необходимые количественные и качественные усилия для реализации их наилучшим и наиболее качественным образом, чтобы проживать свою собственную жизнь с подлинным смыслом. Здесь индивид руководствуется правилом «умеренность во всём», т.е. он ищет идеальное соотношение между количеством и качеством, как в приложении усилий, так и в объективной внутренней важности самих целей. Также он, имея правильные внутренние опоры на Высшую мораль и Совесть во Внутренней Работе, относится ко всему правильно с позиции Эзотеризма, что экономит ему много времени и сил, уводя тем самым от необдуманных и бесполезных мыслей, эмоций и действий.

Во второй категории деятельности Внутренняя Работа самого индивида становится более детальной и качественной, потому что он занимается не только саморазвитием, но также включает в своё Бытие товарищей в группе, а для этого ему необходимо объединиться с ними внутренне с намерением на реализацию Цели Творения и цели группы. Здесь, в отличие от первой категории деятельности, главное значение имеет не индивидуальное развитие, а качество внутреннего объединения в Высших целях. Все мысли, эмоции, действия направляются здесь на то, чтобы как самому раскрыть и взрастить Высшее Бытие, так и помочь каждому товарищу и группе вцелом взрастить их индивидуальное и общегрупповое Бытие. Сама же группа вцелом занимается не только качеством развития собственного Бытия, но также и взращиванием внутренней потребности с последующей реализацией внутреннего объединения со всем Правильным поколением, и по мере взросления с Сознательным обществом. Здесь имеет значение качество взаимопоручительства между товарищами внутри группы, а также индивидуальная и групповая заинтересованность в длительной работе над важностью цели и передачей её всему Правильному поколению в виде готовых эзотерических наработок. Когда группа Правильного поколения выходит на уровень полноценного функционирования, то она становится энергетически как один механизм «как один человек с единым сердцем». Наибольшей результативности достигают не те группы, внутри которых существует наличие множества знаний или практик, а те, которые смогли довести внутригрупповую взаимосвязь до уровня «Возлюби Ближнего как самого себя».

В третьей категории деятельности индивиды как самостоятельно, так и группами занимаются всевозможными способами распространения Высших влияний в нашем мире. Для представителя Правильного поколения важнейшая часть его собственного Бытия подчинена служению Высшей Цели, поэтому он и активно и пассивно распространяет Высшие влияния, как в своём ближайшем окружении, так и на всё Мироздание вцелом. Тоже самое, только более масштабно делает и группа Правильного поколения, которая как своим Бытием, так и реализуемыми ими проектами вовне, распространяет Высшие влияния, идущие от Круга Сознательного Человечества.

При достижении достаточного количества и качества объединения внутри Правильного поколения, становится возможным и проявляется прямое влияние Правильного поколения на механическое человечество. Это со временем приводит к тому, что последнее само трансформируется в Правильное поколение, а первое трансформируется в Сознательное общество.

1. **Взаимоотношения внутри Правильного поколения.**

Все взаимоотношения внутри Правильного поколения строятся на том, что можно условно назвать «взаимо», т.е. взаимопомощь, взаимоподдержка, взаимоуважение, взаимодействие, взаимоотдача, взаимосвязь, взаимопоручительство, взаимовыгодность, взаимосамопожертвование, взаиморазвитие и т.п.

Для того, чтобы понять почему это «взаимо» является главным, необходимо представить себе такое сообщество, в котором у каждого его представителя такой высокий уровень морали и Бытия, что эти люди видят всех людей насквозь и себя в том числе, т.е. для них нет никаких секретов, они находятся в силе и искренности как перед самими собой, так и перед другими, полностью уничтожив тем самым любые проявления лжи и самообмана, а также движимы вечными ценностями посредством индивидуального и общественного взращивания и проживания «смысла жизни» и Цели Творения.

Для Правильного поколения сама жизнь, со всеми её событиями и внутренними состояниями, является только средством для Духовного развития как индивидуально, так и массово, т.е. «целостно». Внутри индивида, группы и всего сообщества абсолютно превалируют «В и С» влияния над «А» влияниями, поэтому Эволюция Сознания и Бытия становится не только реальной, но и реализуемой, что изначально существовало в Замысле Творения.

В результате того, что представители Правильного поколения с самого начала обучения и воспитания, получают правильные эзотерические знания и практики, то быстро формируют внутри себя правильную картину мира, которая делает все их действия абсолютно правильными с позиции Подлинного Эзотеризма. Таким образом, результат, который возложен Кругом Сознательного Человечества на Правильное поколение будет реализован в точности и в срок. Здесь следует ещё раз напомнить, что акцент здесь ставится не на количество, а на качество внутренних усилий, т.е. на их правильность применимую ко времени и месту относительно совершеннейшей точности реализации Цели Творения. Поэтому все виды и типы внешних и внутренних взаимоотношений, которые существовали в прошлом и настоящем человечества, трансформируются полностью.

Во взаимоотношениях внутри Правильного поколения, из-за достаточности высших влияний, перестают существовать все формы комплексов и психологических буферов потому, что их место будет занимать достаточная сознательность индивидов и общества вцелом. Исчезнут также любые виды непонимания и разногласий между ними, потому что их место займёт полное взаимопонимание и единодушие. Тирания других людей трансформируется в заботу о слабых.

Правильное поколение – это общество равных, т.е. равнозначных по значению людей, осознающих истину и живущих единую осмысленную жизнь, смыслом которой является Эволюция всего Мироздания, а также количество и качество самоосознающих индивидов, способных при жизни трансформировать своё сознание до уровня Человека № 6 и № 7.

Все виды т.н. «отрицательного влияния» природы на Правильное поколение воспринимаются последним ни как нечто исключительное или «проблемное, страшное и ужасное», а как задачи Свыше, которые необходимо решить правильным сознательным образом для развития своих внутренних свойств до уровня высших, что активным и пассивным образом влияет на всё человечество и Мироздание.

Правильное поколение – это сообщество, которое своим Бытием притягивает к себе и уподобляется Силе Творца Творить (Подлинное Намерение). Каждый индивид, овладевая Намерением входит в особое энергетическое поле ответственности за правильное его применение, поэтому оно не входит в контакт с неподготовленным должным образом человеком.

Не имеет никакого значения, кем является человек в обществе механического человечества, а также, какие социальные роли он играет, если он входит в состав Правильного поколения, то он равнозначен всем остальным его членам. Хотя внешне он может никак не отличаться от любого человека в мире, тем не менее, внутренне этот человек живёт по совершенно другим законам и имеет для Мироздания конкретный вечный смысл и значение.

Внутри Правильного поколения полностью умирают все мифы, легенды, мнения, ошибки, которые живут в умах механического человечества. Это происходит по той причине, что ничто придуманное и лживое не может жить в том месте, где присутствует истинное и ясное, ведь духовный закон подобия свойств гласит: «Подобное притягивается, а противоположное отталкивается». Поэтому для того, чтобы ложь смогла жить вместе с правдой, ей надо будет умереть ложью и родиться правдой…

1. **Взаимоотношение вовне Правильного поколения.**

Взаимоотношения между Правильным поколением и механическим человечеством главным образом строятся на законе милосердия. Здесь имеется ввиду то, что представители Правильного поколения самостоятельно берут заботу о некоторых индивидах, которые проявили подлинную заинтересованность в развитии Сознания и Бытия, посредством обучения их для возможного будущего подключения к Сознательному Человечеству. Данные школы/группы имеют общую цель – это популяризация (общедоступность) идей Подлинного Эзотеризма, а также второе воспитание и второе образование для соискателей. Интересующиеся и ученики представителей Правильного поколения проходят отбор только по одному критерию, а именно наличие или отсутствие личного устремления к поиску смысла собственной жизни. Когда такой ученик в результате учёбы выясняет для себя, что он ищет только самоуспокоение и умиротворение, тогда он уходит или в религию, или в психологию, или в философию, или во внешний популярный вид эзотеризма. Если же ученик наоборот выясняет, что сердечное устремление к выяснению смысла собственной жизни только возросло, тогда он остаётся и продолжает обучение и перевоспитание, но уже входя в состав группы Правильного поколения.

Все группы Правильного поколения состоят из трёх частей: внутренняя часть группы, внешняя часть группы и новички (гости). Внутренняя часть группы работает только внутри своей части и с внешней частью группы, а также занимается крупными проектами по распространению Эзотеризма на весь мир, это все виды творческих проектов, которые имеют массовое распространение. Внешняя часть группы занимается собственным обучением у внутренней части группы и выполняет задания по малым проектам распространения Эзотеризма, также она обучает новичков базовым идеям Эзотеризма. Сами новички занимаются только обучением у опытных эзотериков внутри группы с целью пройти этап выяснения, в результате которого они решают остаться и войти в группу или уйти обратно в ту жизнь, из которой они пришли.

Внутренняя часть группы состоит из индивидов, которые находятся в связи с Сознательным Человечеством, поэтому они занимаются стяжанием Высших влияний («С» влияний), принятием их, адаптацией и распространением их в виде В-влияний. Их работа самая главная, сложная и ответственная, потому что качество их восприятия С-влияний зависит от степени подготовки и чистоты внутреннего объединения между ними. Таким образом, каждый участник внутренней части группы Правильного поколения имеет очень высокую степень самоконтроля, самодисциплины и ответственности не только за себя, но и за всё человечество, потому что от его ошибки страдает весь мир, а от правильности его действий зависит правильность Эволюции всего мира. Поэтому это те человеческие существа, которые могут «делать» и «не делать» в терминологии 4-го Пути.

Внешняя часть группы Правильного поколения состоит из тех, кто имеет многолетний эзотерический опыт, но ещё не вошли в прямую связь с Кругом сознательного человечества. Они занимаются принятием В-влияний, адаптацией их для самих себя, а также для новичков и механического человечества. Большей частью они заняты собственным саморазвитием, а также в незначительной мере передачей своего опыта нуждающимся в нём. Они учатся заботиться о самих себе, а после этого начинают учиться заботиться о других. По количеству их многократно больше, чем во внутренней части группы, но выполняют они более простую работу и стремятся каждый взрастить своё и групповое осознание до уровня внутренней группы. Это те человеческие существа, которые научаются «не делать» в терминологии 4-го Пути.

Новички/послушники/гости – это самая внешняя часть эзотерической группы Правильного поколения. К ним относятся те индивиды, которые заинтересовались идеями Подлинного Эзотеризма и поступили на обучение в группу с целью узнать больше для того, чтобы улучшить собственную жизнь. Никакой серьёзной деятельности эти люди не проделывают. Они занимаются только первой линией Внутренней Работы, а именно получением знаний Эзотеризма, старанием правильно их переварить, понять и внедрить в своё собственное Бытие, чтобы оно появилось. Эта часть группы постоянно обновляется, потому что здесь долго не может находиться никто, либо человек делает выбор к более качественному обучению и изменению, либо уходит.

Все группы Правильного поколения связаны чувственной внутренней связью посредством личных взаимочувствований индивидов внутренних частей групп. Также к этой внутренней связи всеми усилиями стараются подключиться и члены внешней части группы с целью приблизить своё Бытие и Сознание к уровню внутренней части группы. А сама внутренняя часть группы старается приблизить своё Сознание и Бытие к уровню Круга Сознательного Человечества.

Из вышеописанного видно, что для того, чтобы такая структура существовала и росла, необходимо чтобы каждый участник данного сообщества с самого начала старался входить под влияние закона взаимопоручительства, который помогает индивиду выйти из-под влияния самолюбия (личного эгоизма), унижающего человека до уровня животного или механического…

1. **Жизнь и развитие Правильного поколения.**

Жизнь Правильного поколения подразумевает под собой самосовершенствование (Эволюцию Сознания и Бытия) каждого индивида и всего сообщества вцелом. Здесь стоит заметить, что данный акт совершенно не похож ни на что существовавшее ранее, потому что он полностью отрицает существование каких-либо чудес, управлений силами природы, взращивание сверхъестественных способностей и тому подобного. Здесь человек постоянно избавляется от иллюзии и невежества в самом себе и строит реальность.

Жизнь Правильного поколения строится по закону «Излечись сам, потом помоги своему окружению, затем помоги всем, кому можешь помочь». Вопрос избавления от иллюзий собственного восприятия (включая ошибки намеренные и ненамеренные) стоит как основной по той причине, что объективно человечество находится под неимоверным множеством законов природы, целью которых является удержание его от любых форм Эволюции Сознания. Ввиду этого есть другой закон, который даёт возможность осуществлять саморазвитие в виде малых Эзотерических школ/групп, т.е. локально до тех пор, пока количество и качество их не вырастет до такого уровня, что всё человечество полностью избавится от своего невежества только за счёт самой энергетической среды, созданной Правильным поколением.

Жизнь каждого индивида и всего Правильного поколения – это внутреннее и внешнее служение вышеописанным целям и законам. Когда индивид берёт на себя реальную ответственность за свою собственную жизнь перед самим собой искренне и полноценно, тогда он начинает самостоятельно избавляться от влияний, которые мешают его развитию. При достаточном накоплении результата, он обнаруживает, что уже становится способным помогать другим и так далее. Всё это сопровождается постоянным изменением внутренних состояний из эмоционально-интеллектуально-двигательных хаотически и слепо, в духовно-интуитивное Бытие, уходящее своими корнями в мир Бесконечности. Как описано в 4-ом Пути, человеку необходимо научиться правильно переваривать пищу впечатлений. Правильное поколение ежемгновенно учится «переваривать впечатления» и выжимать из них «эссенцию жизни». Именно те тончайшие элементы, которые производит человек внутренне своими собственными усилиями во Внутренней Работе над самим собой, и приносят достаточно сил и возможностей индивиду для Эволюции своего Сознания и Бытия, а также для помощи в этом окружающим его людям.

Жизнь каждого соучастника Правильного поколения становится очень длинной по ощущениям и наполненной высокими впечатлениями потому, что он «Помнит Себя», находится в Самонаблюдении и Неотождествлении с воображаемыми образами самого себя. Для него мир – это ни нечто понятное и неизменное, а нечто постоянно обновляющееся и воспринимаемое ежемгновенно по-новому.

Развитие Правильного поколения происходит следующим образом:

А) Сначала человек, который присоединился к сообществу Правильного поколения, обучается теории Эзотеризма. На этом этапе он изучает масштабы Мироздания, идеи Внутренней Работы, получает примеры от старших товарищей, энергетически адаптируется к новым внутренним вибрациям.

Б) Затем он помимо знаний вникает в теорию и практику Внутренней Работы, стараясь принятое и понятое встроить в своё сегодняшнее Бытие, для того, чтобы изменить его на более высшее. Этот процесс очень длительный и на него уходят многие месяцы и годы, но если человек не бросает это занятие, то его ждёт подлинная кристаллизация Сознания и он приобретает Бытие.

В) Следующим этапом становится его духовный путь, т.е. рост по Шкале Эволюции Бытия до уровня мира Ацилут (Человека № 6). Здесь ему помогает всё, что он изучил и постиг на собственном опыте в предыдущих этапах саморазвития. Это и есть его «свой путь», но правильнее будет сказать, что путь у всех один и это истина, но каждый проходит его (внутренне чувствует и переживает) своим особым способом. Данный этап завершается «рождением Бытия человека в мире Сознательного Человечества».

Г) Здесь человек становится Человеком, т.е. Сознательным Человеком, который взращивает своё объединение со всем Единством Человеческих Душ как с Единым Целым, а тип работы, которых он проделывает, именуется «воскрешение мёртвых», а сам человек условно называется «совершенный праведник». Здесь уже нет необходимости в перевоплощениях, потому что он способен исправить всё, что на него возложено.

Д) Высший уровень развития, именуемый также «Общее Окончательное Исправление» - это мир объективной реальности, где Творение становится равным по свойствам Изначальному Творцу, реализуя тем самым Замысел Творца. Это и есть Подлинная и Совершенная Жизнь!!!

1. **Намерение Правильного поколения.**

В самом общем виде Намерение Правильного поколения заключается в реализации Цели Творения (Замысла Творца). Но это самое высшее его проявление. Вцелом Намерение Правильного поколения – это сила, идущая от Круга Сознательного Человечества, которая являет собой основополагающую Суть Эволюции Бытия Человечества. Помимо него, существует Намерение групп Правильного поколения и Намерение каждого их индивида.

Намерение групп Правильного поколения в общем виде можно описать как: совершенная реализация своей части исправлений Творения, возложенной Свыше на эти группы, в точности и в срок. Оно включает в себя сознательную реализацию своей функции и роли в общей цепочке исправления Творения, а также максимально возможная по количеству и качеству помощь всем стремящимся к саморазвитию индивидам. Также оно включает в себя качественное (духовное) объединение между всеми группами Правильного поколения, создающее живое энергетическое поле (среду), которая активным и пассивным образом влияет на Эволюцию Сознания и Бытия всего человечества во все времена.

Каждая группа Правильного поколения является полноценной и самодостаточной миниатюрной копией всего Правильного поколения, как в Намерении, так и во всём остальном. В и С влияния, которые продуцирует группа Правильного поколения намерением группы фиксируются в виде конкретных форм и свойств (келим), которые становятся доступными для всех, кто устремляется к саморазвитию.

Намерение индивида Правильного поколения подразделяется на три категории:

- намерение руководителей групп;

- намерение членов внутренней части групп;

- намерение членов внешней части групп.

Намерение руководителей групп являет собой осуществление точного, качественного, уравновешенного взращивания своей группы, как с точки зрения знания, так и Сознания и Бытия. Также оно включает в себя быть ориентиром для остальных членов группы, который безупречно реализует Цели Правильного поколения и прилагает неимоверные внутренние и внешние усилия для помощи в этом им, что проявляется в постоянной заботе и поддержке роста их Сознательности. Помимо этого, намерение руководителей групп устремлено на безупречное личное взращивание качеств собственного Сознания и Бытия с таким уровнем ответственности и самодисциплины, что они всегда выше, чем у остальных членов группы.

Намерение членов внутренней части групп являет собой полноценное посильное устремление к собственному осознанию Важности Цели Творения. Также оно включает в себя качественное взращивание важности Эзотеризма как для себя самих, так и для мира вцелом. Ещё оно имеет направление на качественное внутригрупповое объединение в Едином Намерении чувствования каждым всю группу как «Одного Человека с Единым Сердцем», для чего каждый член внутренней группы обязуется внутренне помогать остальным, а также членам внешней части группы.

Намерение членов внешней части групп основным образом заключается в намерении овладеть намерением. Также оно включает в себя устремление к становлению «идеальным учеником», т.е. человеком, для которого эзотеризм, занятия им, жизнь в нём, становятся важным с точки зрения смысла собственной жизни, потому что оно и добавляет человеку самого смысла и чувствования его. Также в намерение членов внешней части групп включается максимальное старание в занятиях теорией и практикой эзотеризма как для самих себя, так и для всех окружающих их людей.

Несмотря на то, что Намерение Суть Сила Творца Творить и не принадлежит человеку, тем не менее он может им пользоваться посредством правильного внутреннего устремления в уподоблении по свойствам дающего Изначальному Творцу, что делает возможным сотворчеству между Творцом и человеком реализовываться посредством подобия свойства Намерения. Поэтому, когда представитель Правильного поколения овладевает Намерением в Совершенстве, тогда ему раскрывается возможность присоединиться к Сознательному обществу и реализовать окончательное исправление…

1. **Мудрость Правильного поколения.**

Мудрость Правильного поколения – это насыщенность осознанием смысла собственной жизни каждого члена сообщества и всей эзотерической среды, в которой эти влияния беспрепятственно присутствуют в виде живых вибрирующих потоков энергий духовных пластов Мироздания.

Источником мудрости для Правильного поколения является Круг Сознательного Человечества, который посредством высших проявлений влияет на всех внутренне готовых к восприятию Высших Влияний представителей Правильного поколения.

Мудрость спускается свыше в виде света (С-влияний), человек или группа воспринимают их энергетически, затем они их осваивают в виде теории и практики Эзотеризма, добавляют к уже известному ранее эзотерическому опыту, выбирают лучшее, исправляют худшее, адаптируют, а затем вводят в жизнь в виде В-влияний, которые пригодны как для взаимодействия между самими участниками Правильного поколения, так и для остальной части человечества.

Как индивид, так и вся совокупность Правильного поколения за счёт собственных эзотерических внутренних наработок, становятся способными к подключению к единому полю опыта всего Мироздания, который был и будет реализован с начала Творения и до Окончательного исправления. Поэтому каждый, кто имеет такую способность, начинает ощущать себя одновременно и без путаницы в двух мирах, один из которых мир материальных объектов и событий, в котором мы все ощущаем себя, а второй – это мир, который существует за пределами первого и является его Источником и причиной, где всё реализуется изначально, а потом материализуется или может материализоваться в первом.

Мудрость Правильного поколения полностью отличается от мудрости мирской главным образом тем, что последняя касается только всего того, что находится за пределами самого человека, т.е. она материальная, а мудрость Правильного поколения – это мудрость, касающаяся внутреннего мира индивида, который скрыт от восприятия человека. Мудрость этого мира – это мудрость как поступать, делать, говорить, реагировать, взаимодействовать вне себя, а мудрость Правильного поколения – это мудрость как не испытывать отрицательных мыслей и эмоций, видеть своё будущее, осознавать ценность жизни и т.п.

Для того, чтобы индивиду стала доступна мудрость Правильного поколения, необходимо пройти обучение (получить второе образование) и самовоспитание (второе воспитание) в группе Правильного поколения. Никакие книжки, воображение, чувствования, страдания, бабушкины сказки и что угодно подобное, ни коим образом не способны заменить этот единственный способ. В самом человеке от природы нет никакой духовной предрасположенности и нет даже предрасположенности к развитию духовной предрасположенности. Поэтому единственным источником мудрости Сознательного Человечества во все времена существования человечества на Земле, являлись группы Правильного поколения, которые были пробуждены и духовно развиты при жизни, поэтому могли помогать другим, окружающим их людям, пройти тот же самый единственно правильный духовный путь, потому что другого не существует.

Мудрость Правильного поколения – также это некая реально существующая мерность и субстанция, которая существует сама по себе и не может быть чем-либо испорчена или уничтожена, даже если всё человечество перестанет существовать, ибо тогда будет создано новое человечество, и через определённое время она снова дойдёт до той стадии его готовности, которая позволит продолжить реализацию Цели Творения в обновлённых условиях существования Человеческой Цивилизации.

Мудрость Правильного поколения не противоречит мудрости мирской, потому что она её в себя полностью включает как малую и низшую часть себя, но обладателю лишь мирской мудростью и не имеющему Высшей мудрости кажется это полностью абсурдным, не предметным, не применимым. Такое положение вещей существовало и будет существовать всегда, поэтому человек, который обладает только мирской мудростью и не обучен в Эзотерической школе Правильного поколения, в действительности невежественен, не смотря ни на какие заслуги и знания, которыми он обладает.

Когда Правильное поколение в одном человеческом поколении достигает большой концентрации по количеству и качеству одновременных участников внутренних групп, тогда мудрость Правильного поколения становится полноценно доступной всему человечеству этого поколения. А когда Правильное поколение достигнет своей окончательной формы развития, тогда всё человечество во всех мирах, реальностях, планах и временах, мгновенно получит доступ своим сознанием к Мудрости Правильного поколения…

1. **Понимание Правильного поколения.**

Понимание Правильного поколения – это чувственное постижение результатов мудрости Правильного поколения, накапливающееся в живом жизненном опыте каждого индивида и всего сообщества. Здесь необходимо запомнить, что понимание – это не запомненные знания, а конкретные чувственные состояния и умения Осознания, полученного и постоянно получаемого жизненного опыта правильным эзотерическим путём, т.е. путём усилий, прилагаемых посредством применения Внутренней Работы. Другими словами понимание – это переваренный и правильно впитанный эзотерический опыт.

Понимание Правильного поколения зависит только от собственных усилий индивида. Если мудрость он может просто впитывать с минимальными усилиями, то понимание нет, оно противоположно ей по свойствам. Понимание – это отдача, это делание за пределами своего эгоизма и самоинтересов, это Самонаблюдение и Неотождествление с Вспоминанием Себя, это усилия в Правильном Намерении, проявленное в действиях.

У человека № 1,2,3 нет никакого понимания вообще. У человека № 1,2,3, который проходит этап обучения в эзотерической группе начинает появляться предрасположенность к будущему пониманию. У человека № 4 появляется понимание как результат его «Рождения Свыше». У человека № 5 понимание становится его нормальной внутренней функцией.

Когда человек № 1,2,3 только входит в группу Правильного поколения, т.е. в её внешнюю часть, то проблески понимания он может получить только из-за общегрупповой наработанной эзотерической среды и его личных усилий в первой линии Внутренней Работы (т.е. в работе с самим собой и над самим собой). Но это не его собственные проблески понимания, а те, что приняты им. Когда же он получил хороший опыт первой линии Работы и добавил к ней вторую линию Работы (особенно практику внешней оценки или эмпатии), тогда у него начинает накапливаться собственное понимание, которое при «Рождении Свыше» (переходе за махсом) становится его собственным. С этого момента и Сознание, и Бытие, и понимание в этом человеке становятся совершенно отличными от того, кем он был до занятий эзотеризмом. Он переходит, таким образом, из внешней части группы Правильного поколения во внутреннюю часть группы. Теперь он по-настоящему начинает понимать любого человека в мире и становится способным к пониманию чего угодно, что способен понять любой человек в мире. Когда же он достигает состояния человек № 5, тогда он начинает понимать на уровне всех человеческих душ, а когда он переходит за Парсу де-Ацилут, становясь человеком № 6, то понимает всё Мироздание в целом и реализует как свою Судьбу, так и Судьбу всего Творения Творца.

Самые действенные способы по взращиванию понимания – это т.н. отдача ближнему. Человек, отдающий то, что имеет сам и нужно другому, тем самым проявляет заботу, которая добавляет понимания с каждым таким действенным актом, но лишь только при обязательном условии, это должно быть проделываемо из состояния Неотождествление. Но для того, чтобы такая стадия раскрытия понимания стала возможной, человеку необходимо пройти длительное обучение в группе, занимаясь Самонаблюдением и Вспоминанием себя, видя все свои проявления некритически и беспристрастно, научиться отделяться от образов самого себя и разрушить все свои старые «пластинки», а также написать новые в виде положительных привычек и наработок из Внутренней Работы над Знанием и Бытием.

Каждый представитель Правильного поколения обязательно живёт, постоянно применяя Внешнюю Оценку из Внутренней Работы, которая даёт ему возможность выйти за пределы влияния своей личности, войти в другого человека, почувствовать его, увидеть мироздание его глазами, полностью понять его комплексно, внутренне с ним объединиться на уровне Истинного Намерения и Истинной Мудрости, после чего войти во взращивание взаимопонимания и взаимоприятия, которые растят как их Бытие, так и Бытие всего человеческого общества.

Таким образом, за счёт наработанной в обществе Правильного поколения эмпатии, между его участниками не будет никаких тайн, скрытий, лжи и любых форм самоинтересов, а всё понимание друг друга направляется только на т.н. «Раскрытие Творца Творениям в этом мире», что и является базовой функцией и задачей каждого самоосознающего саморазвивающегося индивида.

Когда понимание Правильного поколения вцелом доходит до Совершенного уровня своего развития, тогда оно начинает полностью согласовываться с его намерением и мудростью, что сольёт их в единое и неразрывное целое, тем самым установив полное его исправление и наступление стадии, именуемой Сознательное общество, которое является апофеозом Творения.

1. **Любовь Правильного поколения.**

Любовь Правильного поколения – это внутреннее состояние ощущение себя тождественным по чувству ощущения «Я» с Творцом Мироздания. Сила любви зависит от степени тождественности или подобия Абсолюту. Стоит заметить, что данное состояние никак не ощущается в физическом теле, а переживается только в высших тонких телах человека (каузал, будхи и атман).

Любовь Правильного поколения – это достояние всего Правильного поколения, к которому у индивида, входящего в его состав, есть отношение только в меру собственного уровня развития Бытия. Т.е. чем выше развито Сознание и Бытие индивида, тем больше он способен проникнуть в Истинное чувствование Любви. Для того, чтобы не было путаницы в этом месте, следует знать, что это такой вид любви, который недоступен обычному человеку вообще и никогда он его понять не сможет, потому что это вид Божественной любви, и её могут испытывать только Духовноразвитые индивиды, далеко ушедшие своим Осознанием за пределы отождествления с образами (самого себя), составляющими личность.

Любовь Правильного поколения существует в двух видах: в замысле и в действии. В замысле – это любовь Абсолютная и Совершенная, которая присуща только человеку № 6 и № 7, потому что только этот вид Сознательного Человечества живёт в истинном осознании. Любовь в действии – это любовь, которая проливается вовне индивида и всегда менее совершенная, чем любовь в замысле. Её начинает внутренне ощущать и испытывать человек № 4 и выше. Когда любовь в действии по качеству становится равной любви в замысле, тогда индивид входит в стадию окончательного исправления.

Любовь механического человека – это в чистом виде эгоистическое самолюбие в виде внутреннего образа, с помощью которого человек испытывает наслаждение к другому своему собственному внутреннему образу.

Любовь человека № 1,2,3, вошедшего в состав группы Правильного поколения и уже прошедшего несколько лет обучения в группе, становится уже несколько отделённой от самолюбия и относится больше к любви, направленной к своему саморазвитию, т.е. любовью к Внутренней Работе и правильным усилиям, которые необходимо прилагать независимо от желаний личности человека.

Любовь Человека № 4 – это полноценная любовь к своей духовной искре (Сущности), забота о её развитии, трепетное отношение к Внутренней Работе, распространяющееся также на своё ближайшее окружение (группу, родственников, друзей и знакомых в этом мире).

Любовь Человека № 5 – это начало альтруистической любви, т.е. такой вид любви, когда индивид становится в некоторой мере уже её источником, способным распространять её влияния масштабно на всё человечество во всех планах и мирах. Здесь уже любовь к человеческим душам, связь с которыми ощущается человеком как продолжение своего тела. Это также неимоверное устремление по заботе о жизни и развитии эзотеризма в этом мире и в людях, и в знаниях, и в любых творческих проявлениях. Также эта любовь включает в себя бескорыстное служение Кругу Сознательного Человечества с целью завершения обучения и подготовки своих свойств к полноценному сотворчеству с Абсолютом.

Любовь Человека № 6 – это любовь совершенная, которая растёт в человеке в виде неисчерпаемого источника связи с Абсолютом и всеми человеческими душами, которая распространяется на всё Мироздание и исправляет все изъяны во всех проявлениях, которые мешают саморазвивающимся индивидам идти путём развития Бытия. Они ощущают эту любовь не прямым образом, а как незримое присутствие высших сил в те моменты жизни, когда начинают молиться Богу или природе.

Любовь Человека № 7 – это любовь Творца к Единому Творению. В результате того, что индивид, достигший этой стадии развития, подобен по свойствам Изначальному Творцу, то и его любовь также находится в состоянии Абсолютного Совершенства для которой нет никаких границ.

Не смотря на то, что для Правильного поколения два последних вида любви почти скрыты, потому что лишь некоторые из них достигнут в одном воплощении уровня Человека № 6. Но в своём намерении, при должном объединении в группе, каждый участник сможет пережить это состояние на себе и даже передать его человечеству…

1. **Справедливость Правильного поколения.**

Справедливость Правильного поколения – это свойство видения, восприятия, отношения, действия в соответствии с Истинным положением вещей. Истинное положение вещей – это состояние, которое существует в объективной реальности с точки зрения реализации Цели Творения. Каждый саморазвивающийся индивид, который имеет отношение к Правильному поколению, обладает свойством справедливости в зависимости от его уровня развития на Шкале Эволюции Бытия.

Во внешних масштабах справедливость Правильного поколения подразделяется на 3 вида:

- индивидуальную;

- групповую;

- абсолютную.

Индивидуальная справедливость – это т.н. голос Истинной Совести внутри индивида, который всегда знает и чувствует, как правильно необходимо человеку намереваться, мыслить, чувствовать, действовать, несмотря на то, что в данный момент переживает сам человек. Это такое внутреннее глубоко чувственное состояние, которое появляется только у индивида, который занимается развитием Сознания в эзотерической группе Правильного поколения.

Для человека № 1,2,3, который стремится к становлению человеком № 4, справедливость проявляется в виде редких вспышек высшего понимания (понимания по-новому), или неприятного ощущения осознания собственной ошибочности (осознание собственного ничтожества).

Для человека № 4 справедливость проявляется в виде постоянного незримого высшего присутствия меры истинности, к которой в любой момент времени индивид может обратиться и принимать решения с учётом её.

Для человека № 5 справедливость – это часть его чувства, которая даёт ему возможность «прозревать короткие пути», т.е. видеть и действовать максимально правильно с точки зрения развития Творения. Для него справедливость также ещё и сила преодоления на пути, которой он становится способен развеивать путаницы и духовные искушения.

Для человека № 6 справедливость – это одно из его истинных, наработанных качеств, посредством применения которого, индивид становится способен производить конкретные правильные действия по реализации исправления связей между душами всего человечества во все времена.

Для человека № 7 справедливость – это абсолютное качества Творца, которое сливается в единое со всеми остальными, делая индивида Абсолютно совершенным в его Бытии.

Групповая справедливость – это справедливость сообщества индивидов, формирующих своим Бытием целостную эзотерическую группу Правильного поколения. По своему качеству, точности, силе, масштабу групповая справедливость находится всегда на более высшем уровне, чем любая форма индивидуальной справедливости. Поэтому, для каждого участника всегда стоит приоритет в выборе присоединения к групповой справедливости над своей собственной, особенно когда сам индивид ещё не обладает истинными духовными качествами Высшей Морали и Подлинного Намерения. Групповая справедливость помогает человеку «выковать» внутри себя свойства и качества такого уровня исправления, которые способны привести его к уровню личного полного исправления.

Абсолютная справедливость – это справедливость, которая являет собой закон Истины, спущенной свыше Изначальным Творцом в виде законов Существования объективной Реальности, т.е. мира Бесконечности и всех миров внутри него. Абсолютная справедливость принадлежит самому миру Бесконечности при спуске светов для его существования и развития.

При росте индивида по шкале Эволюции Бытия снизу вверх (т.е. из небытия к Абсолютному Бытию), Абсолютная справедливость раскрывается только у человека № 7, потому что он своим развитием раскрывает уровень не только индивидуального окончательного исправления, но также доходит до раскрытия окончательного общего исправления всего Творения Творца вцелом.

1. **Великолепие Правильного поколения.**

Великолепие Правильного поколения – это могущественная сила гармонического равновесия между всеми частностями во всех мирах, составляющими одно единое Творение Творца. Сила великолепия всегда скрывается только в настоящем моменте. Она является наиважнейшей как для индивида, так и для всего Правильного поколения. Посредством этой силы человек всегда принимает решения, что и делает его таким, каков он есть, что и создаёт ему такое настоящее, в котором он существует.

В подлинном виде Великолепие Правильного поколения раскрывается только в духовных планах Мироздания. Тем не менее, его может начать раскрывать даже самый начинающий поиски смысла жизни человек. Это связано с той особой внутренней конструкцией человека, где его сущность, с которой индивид рождается, является истинной, но спящей частью его, а личность, которой человек становится, является искусственной и активной.

Первые проявления великолепия в человеке, который сталкивается с Подлинным Эзотеризмом, узнавая о Правильном поколении, это осознание того, что смысл в жизни объективно существует, что всё сотворено определёнными силами, что человек не создан для того, чтобы просто просуществовать, бездумно следуя указаниям мыслей и желаний, которые ему диктуют изнутри то, кем ему быть и что ему делать. Именно в этот момент человек начинает зарождать магнитный центр. Это и есть первое проявление великолепия для него.

Затем, когда человек наращивает свой магнитный центр посредством изучения теории Эзотеризма и практического жизненного опыта, то обнаруживает внутреннюю необходимость присоединиться к группе Правильного поколения, это второе проявление силы великолепия в нём.

Когда индивид становится учеником эзотерической группы, то великолепие проявляется в малой мере в нём в тех случаях, когда у него накапливается понимание эзотерических идей, которые он применяет к своему теперешнему Бытию, с целью изменения его на более гармоничное и правильное.

Следующее проявление силы великолепия в человеке происходит уже тогда, когда он входит в стадию Внутренней Работы, именуемой Пробуждение, когда он начинает чувствовать появление в себе следов Заместителя Управляющего, который помогает индивиду удерживать более высшее сознание с видением, мышлением, чувствованием, действованием по-новому, т.е. из идей Подлинного Эзотеризма, которые он уже понял и внедрил в своё Бытие.

Первое духовное проявление силы великолепия у представителя Правильного поколения происходит когда он «Рождается Свыше», т.е. обретает духовные качества, кристаллизует своё Сознание в Каузальном теле, таким образом начиная жить в двух мирах одновременно. Эта стадия в жизни человека, когда у него появляется реальное ощущение своей индивидуальной искры духовной души, с которой он знакомится и начинает взаимодействовать.

После предыдущего этапа, сила великолепия проявляется в человеке на каждой духовной ступени в момент достижения на ней состояния гармонии, т.е. когда индивид не только переходит на очередную духовную ступень Эволюции Сознания и Бытия, а уже полностью адаптируется к ней и тем законам, которые на ней существуют, для того, чтобы стало возможным дальнейшее возвышение.

Таким образом, сила великолепия в человеке становится неким особым внутренним чувством правильности при принятии решений, касающихся практических внутренних усилий, направленных как на самотрансформацию, так и на помощь другим саморазвивающимся существам в решении их трудностей на пути и облегчении их страданий.

Когда человек достигает такой стадии развития, что входит в состав Круга Сознательного Человечества ещё при жизни в этом мире, тогда сила великолепия становится определяющей для его дальнейшей функции, посредством которой он занимается исправлением духовных миров и протягиванием высшего луча света помощи всем жаждущим его.

Когда человек достигает стадии окончательного исправления всего Творения Творца, тогда сила великолепия, сливается в Совершенной гармонии со всеми остальными силами в нём, образуя новое Совершенство, посредством которого индивид становится полностью и Абсолютно подобен Изначальному Творцу по свойству «Доброго, дающего добро всем Творениям»

В самом же Правильном поколении, как сообществе людей, сила великолепия проявляется главным образом лишь в те моменты, когда множество составляющих его индивидов приходят к единому намерению и устремлению к тем необходимым результатам, которые требуются от них Кругом Сознательного Человечества. Это необходимо для того, чтобы помимо индивидуальной Эволюции Сознания, также стала возможна и массовая до такой степени, что станет возможной и общечеловеческая Эволюция Сознания и Бытия…

1. **Героизм Правильного поколения.**

Героизм Правильного поколения – это способность к преодолению самого себя (победе над самим собой) ради реализации Цели Творения. Он подразделяется на две стороны: обычный герой и герой из героев.

Обычный герой – это свойство внутри индивида, входящего в состав группы Правильного поколения, посредством которого человек реализует в точности на практике свои трудные решения по трансформации своей низшей природы в высшую. Это свойство, которое можно вобщем назвать «устремление». Это устремление вверх по шкале Эволюции Бытия, которое в человеке ассоциируется с его Свободной Волей и Личной Силой.

Обычный, т.е. механический человек, не обладает этим свойством совсем, потому что он совершенно ничего не знает о Цели Творения и не имеет с высшими влияниями никакой связи. Человек № 1,2,3, который входит в состав группы Правильного поколения, изучил теорию и практику Подлинного Эзотеризма, прилагает правильные качественные внутренние усилия для изменения своего плачевного положения относительно саморазвития, в тот момент, когда ему удаётся их правильно приложить как в количестве, так и в качестве, то на мгновение он становится героем, после чего, сразу возвращается в своё обычное состояние сознания. Человек № 4, в результате того, что уже является трансформированным (рождённым Свыше), становится героем, т.е. обладает качеством обычного героя, который способен к приложению качественных волевых усилий над своей низшей природой. Он пока ещё плохо видит Духовный Путь, потому что стоит только вначале его, тем не менее, уже умеет побеждать себя в меру своего понимания. Человек № 5 – это полноценный герой, который достигает стадии героического совершенства под Парсой де-Ацилут. Все его свойства и качества полностью подчинены его героизму, который он направляет на завершение теперешней стадии своего развития, устремляя все силы на то, чтобы достичь стадии, именуемой во Внутренней Работе человек № 6.

Герой из героев – это свойство внутри индивида, входящего в состав Круга Сознательного Человечества, которое является реализующим силу решения к подъёму общемирового уровня Эволюции, а также уровня всех человеческих душ. Индивид, обладающий настолько развитым свойством героизма, уже достигает индивидуального окончательного исправления, а также становится способным не воплощаться более в физическое тело, потому что теперь он работает над полным общим Исправлением Мироздания до уровня Совершенства. И когда он достигает его, то становится человеком № 7, который в себе раскрывает героизм уровня «и дети мои победили меня», т.е. становится победителем Изначального Творца, потому что он полностью реализовал Свободу Воли, которую применил посредством героизма в действии по самотрансформации до уровня Абсолюта.

Следует понимать, что свойство героизма, как и все остальные свойства, существующие в человеке, заложены в него свыше до рождения физического тела. Но, не смотря на это, если человек своими собственными внутренними усилиями не раскроет его, применяя теорию и практику Подлинного Эзотеризма к самому себе и своему Бытию, то так и не станет героем.

В нашем материальном мире с его объектами и событиями человек не сможет раскрыть духовный героизм, потому что он никак не проявляется вне себя, являясь качеством души человека, которая свыше и не спускается во влияния этого мира. Лишь когда человек некритически-беспристрастно исследовал свою низменную эгоистическую природу самолюбия, смог приложить достаточно количественных и качественных усилий по извлечению своего «Я» из-под её влияния, тогда он самим актом «Рождения Свыше» и становится обычным героем.

Герои также есть в количестве и в качестве. Герой в количестве – это свойство внутри человека, которое направлено на большое количество малых усилий, а герой в качестве – это свойство в человеке, которое направлено на малое количество, но большое качество усилий.

Когда индивид становится героем, то это означает, что он стал героем в количестве, и только после этого, он начинает нарабатывать свойство героя в качестве, что в результате его и приводит к внутреннему исправлению себя до уровня «герой из героев» или герой в качестве.

1. **Величие Правильного поколения.**

Величие Правильного поколения – это свойство Истинного служения (правильного взаимодействия) Высшим влияниям внутри каждого и в общей среде Правильного поколения. Также – это приверженность, трепетность и ревностное соблюдение законов Высшей Морали и Гласа Души. Величие Правильного поколения не относится к тому, что оно само по себе велико, а к тому, что его внутренняя важность реализации Цели Творения велика.

Существует величие частное и общее, которые принципиально отличаются только тем, кто его чувствует. Если частное величие – это величие индивида, то общее – это величие всего Правильного поколения или целой эзотерической группы, входящей в его состав.

Частное величие – это внутреннее состояние индивида Правильного поколения, который объективно чувствует, что весь смысл его собственной жизни состоит в том, чтобы эволюционировать из механического человека, в сознательного человека. Изначально механический человек не испытывает, и не способен испытать на себе это чудесное переживание, потому что оно может быть принято только свыше, а этого можно достичь только посредством длительных и интенсивных занятий в эзотерической группе, т.е. частное величие возникает у индивида, когда он внутренне прикасается к общему величию и получает частичку его себе, добавляя тем самым и к самому источнику. Это подобно тому, как от костра зажигается тонкая деревянная щепка, которая и сама может гореть и светить, также и костер из-за неё становится более жарким и ярким. Самим основанием для роста величия в индивиде являются правильным образом изученные, принятые и внутренне переваренные высшие истинные идеи Подлинного Эзотеризма, для чего самому человеку необходимо приложить в правильной среде (в условиях группы) колоссальные внутренние усилия в виде оплаты за саморазвитие. Как только индивид становится полноценным носителем величия Правильного поколения, то он не только способен взращивать его силу внутри самого себя, но также и способен поделиться им с кем угодно, кому его не хватает, вплоть до механического человека, с целью зажечь его искру внутренним огнём духовной жизненности. Чувство величия цели помогает человеку всегда осознавать как само направление его духовного развития, так и даёт ему постоянные внутренние толчки, которые человек своими сознательными решениями направляет на цели самоэволюции, которые стоят на его собственном и общемировом Пути Эволюции Бытия в направлении Окончательного Исправления Творения. Когда индивид достигает уровня Бытия человека № 6, то его частное величие вырастает до окончательной степени Совершенства, что даёт ему возможность расширять его масштаб чувствования до уровня общего величия, которое испытывает всё сообщество, именуемое Круг Сознательного Человечества. Главное помнить всегда, что величие само никогда не приходит, а только как результат постоянных внутренних усилий, которые прилагает индивид в занятиях теорией и практикой Эзотеризма.

Общее величие – это энергетическое состояние ощущения незримого присутствия Высших влияний в нашем мире внутри сообщества Правильного поколения, а также внутри каждой эзотерической группы, из которой оно состоит. Изначально сам энергетический фон общего величия, складывается из величия прошлых поколений саморазвивающихся существ, которые ранее уже приложили достаточное количество правильных усилий с целью его формирования. Затем общее величие подогревается и растёт за счёт роста количества и качества частных величий. Это похоже на то, как нагревается жидкость, посредством прямой теплопередачи, которая распространяет тепло от более горячих частиц к более холодным. Но, чем холодная частица ближе территориально к более горячим, т.е. к источнику тепла, тем она сама становится более горячей. Только в отличие от материального примера, где пространство связано с внешней близостью, в духовном имеет значение внутренняя связь по подобию свойств, где независимо от пространства и времени нашего мира, люди объединены единой духовной связью посредством их внутреннего подобия в виде свойств Высшей Морали и наработанных индивидуальных совершенных качеств. Больше всего общее величие Правильного поколения взращивается посредством массовых встреч для взаимообмена эзотерическим опытом группами Правильного поколения в одном месте и в одно время, когда происходит прямой физический контакт между всеми его участниками.

Следует также понять, что как общее величие зависит от частного, так и частное зависит от общего. Задача всего Правильного поколения, помимо всего прочего, заключается в том, чтобы количество и качество его индивидов постоянно взращивало величие Цели Творения как в общем, так и в частном видах.

1. **Основа Правильного поколения.**

Основой Правильного поколения является идеология духовного альтруизма, переданная Свыше от Сознательного Человечества, которая является внутренней опорой для намерения и внутренним руководством для отношения и действия как внутри, так и вовне Правильного поколения. Суть данной основы заключается в осознании каждым индивидом и всем сообществом сознательно-чувственно идей Духовной Морали, способствующей реализации Цели Творения.

Все высшие идеи перечислить невозможно (они ещё не все введены в мир), но основные, опорные, главные, перечислим далее:

- Нет никакой силы в Мироздании, кроме силы Изначального Творца;

- Человек создан в этом мире незавершённым, для возможности Эволюции;

- Каждый человек имеет право на развитие Свободной Воли;

- Свобода Воли человека в выборе своего окружения (среды);

- Мир – это всё то, что человек воспринимает в этот момент;

- Душа не принадлежит человеку, её необходимо родить и развить;

- Нет праведников и грешников в этом мире, а только в духовном;

- Человек живёт один раз, если не родится Свыше;

- В этом мире нет ничего святого (мест, людей, знаний, вещей и т.п.);

- Без сильной личности невозможно развивать свою Сущность;

- Внутреннее внимание есть средство самоизменения;

- Человек не способен получить то, что, как он ошибочно думает, у него есть;

- Смысл жизни человека расположен за пределами его жизни;

- Шкала времени и шкала Эволюции Бытия не зависят друг от друга;

- Каждый в ответе только за себя перед самим собой;

- Совесть есть только у тех, кто её раскрыл путём Эзотеризма;

- Идеи Подлинного Эзотеризма ненавидимы массами человека № 1,2,3;

- Духовный Путь невозможен без предварительного пути подготовки;

- Без Неотождествления человек не сможет выйти из-под влияний личности;

- Самовоспоминание – есть мгновение жизни;

- Без усилий к Высшей цели нет никакой Подлинной жизни;

- Главное не то, что ты делаешь, а то как и с каким намерением;

- Сознательный человек всегда видит результаты своих действий;

- Сознательный человек ничего и никогда не делает просто так;

- Сознательный человек управляет и умом, и эмоциями, и телом и Волей;

- Не существует лёгкого духовного пути;

- Получить можно только то, что ты отдал;

- Насущное не порицается и не осуждается, но от излишков избавляйся;

- Знания, без постижения, приводят к инволюции;

- Искренность перед самим собой – есть основа для начала самоизменения;

- Цели группы Правильного поколения всегда важнее личных;

- Внутренняя Работа обязательно должна прорабатываться в трёх линиях;

- У каждого должна быть работа, семья и группа;

- Нет развития в одиночестве;

- Отдать можно только свои излишки;

- Нет правильной эмпатии без внешней оценки (внешнего учитывания);

- Относись к другому так, как хочешь, чтоб отнеслись к тебе;

- Эзотерический опыт надо передавать, или он будет потерян;

- С развитием силы растёт ответственность её применения;

- Качество Внутренней Работы зависит от Совести человека;

- Если человек отрицателен, то виноват только он сам;

- Центр тяжести Бытия Сознательного человека полностью в духовном;

- Любовь не приходит сама, ей необходимо учиться всю жизнь;

- Дух Свыше приходит только для Сверхусилия;

- В этом мире справедливость – это умение адаптации к новым условиям;

- Уникальными не рождаются в этом мире, а только в Высшем мире;

- Личность должна стать пассивна, а Сущность активна;

- Высшие влияния не приходят к человеку напрямую, а только через других;

- Поручительство – это главный закон объединения;

- Духовность не передаётся по наследству, а только по Духу;

- Объединение начинается на идеологическом плане;

- Не важно, что человек думает о себе, а важно кто он в настоящем моменте;

- Время – это пространственная координата в 4-х мерном пространстве;

- Чудо – это проявление многомерного пространства в 3-х мерном;

- Законы материи неизменны, но их понимание может быть изменено;

- Сила воображения и усыпляет человека, и она же может его пробудить;

- Неуравновешенный человек не может кристаллизовать Высшее Сознание;

- Нет универсальных эзотерических практик и знаний;

- Все Сознательные люди понимают друг друга;

- Высший индивид на шкале Бытия является Творцом для низшего;

- Нет необходимости изменять что-то вовне, а только внутри себя.

1. **Среда Правильного поколения.**

Среда Правильного поколения – это правильная совокупность Высших влияний, формирующих совершенную энергетическую форму существования Правильного поколения как в этом, так и в Высшем мире. Сама внутренняя форма является свойством преобладания альтруизма над эгоизмом внутри сообщества и каждой из отдельных его частей друг с другом. Правильность совокупности Высших влияний является результатом Высшей (Духовной) Морали, которую смогла понять и принять большая часть участников Правильного поколения в своё теперешнее Сознание и Бытие.

Среда Правильного поколения подразделяется на три категории: первая – это личная энергетическая среда индивида; вторая – это среда эзотерической группы, третья – это среда всего Правильного поколения в настоящем времени.

Первая среда является совокупностью индивидуальных эзотерических наработок (внутренних исправлений), которые человек совершает самостоятельно в занятиях эзотеризмом и практике Внутренней Работы. Она состоит из стройного распорядка дня человека, наполненного практиками, строго подчиняющегося его Высшим центрам, а также, из тех рекомендаций, которые человек воспринимает от своего большего окружения и старается ввести в своё теперешнее Бытие. Также средой становятся помимо эзотерических наработок ещё и положительные привычки и тенденции, которые человек временно изобретает как для практик Вспоминания себя, также и для взращивания более высших целей, касающихся его собственной Эволюции Сознания и Бытия. И наконец, не следует забывать, что сами эзотерические знания и особенно глубина их понимания индивидом, составляют большую часть среды данного вида. Ещё следует упомянуть отдельной категорией осознание собственной смертности, которое приходит к человеку в результате правильной проработки Практики Последнего Часа Жизни или подобной ей, что придаёт ему достаточно Самоосознанности в данном моменте, которая является в чистом виде личной активной инициативной силой Воли (Личной силой), которую он становится способным направить на благородные Высшие цели по причине того, что он решает Свободным Выбором обязательно достичь их в своём текущем дне, чтобы не подчиняться болезни «маньяна» (откладывания важных дел на потом, на завтра, на понедельник и т.п.)

Вторая среда является совокупностью внутригрупповых эзотерических наработок, которые продуцируются внутри группы совокупностью всех её членов, как тех, кто в данный момент является активными её участниками, так и тех, кто из неё уже ушел в мир иной или возвратился в мир механического человечества. Здесь имеет наибольшее значение то, какое Бытие продуцирует данная группа. Основой этого является Устав группы, внутригрупповые договорённости, общий регламент учёбы, включающий уроки, семинары, практические упражнения, марафоны, праздники, выездные мероприятия, годовые планы, индивидуальные обязанности, которые возлагает каждый на себя сам, функции и роли, которые реализует каждый по собственной инициативе, а также структура самой группы, её пирамида Бытия в количественном и качественном выражении, а также деятельность по распространению Высших влияний в наш мир. Сам Устав группы и регламент учёбы формируют некий внутренний стержень, который качеством своего присутствия запитывается от каждого индивида, соблюдающего его в намерении, мыслях, чувствах, действиях. Уроки, семинары, практические упражнения – это интеллектуально – эмоциональная часть Бытия группы, которая наполняет собой и то пространство, в котором обитает группа и каждого участника данных событий в меру вложенных им индивидуальных усилий. Марафоны, праздники и выездные мероприятия – это форма проявления возможности приложения Сверхусилий для роста качества Бытия группы. Распространение – это работа по росту и развитию силы группы в этом мире, а всё остальное – это механизм существования группы.

Третья среда является совокупностью Бытия всех эзотерических групп Правильного поколения как самих по себе, так и в связи между собой. Главная внутренняя единая опора всей этой среды – это общемировое осознание важности реализации готовности всего человечества к стадии развития, именуемой Сознательное общество. Помимо этого, на среду больше всего влияет количество и качество общемировых совместных действий, таких как:

- общие глобальные проекты по распространению эзотеризма;

- мировые конгрессы, фестивали, праздники и памятные даты;

- договорённости об одинаковом намерении, думании, чувствовании в одно и тоже время во всём мире;

- общемировая электронная единая коммуникация между всеми членами сообщества;

- единое чувствование каждым индивидом и каждой группой этой среды.

Также данная среда растёт с помощью Высших влияний, идущих от Круга Сознательного Человечества, что происходит посредством восприятия их развитыми индивидами Правильного поколения и передачи их всему Мирозданию.

1. **Исправления Правильного поколения.**

Уже много было написано в общем виде об исправлении Правильного поколения, тем не менее, напомним, что оно заключается в приведении всего человечества к стадии развития, именуемой Сознательное общество. Следует понять, что это крайне сложно, но реализуемо, потому что уже проявлено Свыше. Поэтому задача Правильного поколения произвести такой вид эзотерической деятельности, который по количеству и качеству правильно вложенных внутренних и внешних усилий, приведёт к достаточной готовности среды существования Сознательного общества и должного количества, одновременно живущих в физических телах представителей Круга Сознательного Человечества.

Исправления Правильного поколения подразделяются на следующие масштабы:

- личные исправления каждого индивида;

- исправления эзотерической группы;

- исправления современного поколения;

- исправления всего человечества.

Личные исправления каждого индивида подразумевают под собой развитие уровня Сознания и Бытия до стадии человек № 4 и выше.

Исправление эзотерической группы подразумевает, что её внутригрупповое Бытие должно быть не ниже уровня Бытия одного человека № 5.

Исправление современного поколения – есть внедрение правильного эзотеризма в настоящую жизнь так, что оно будет правильно принято и иметь возможность жить, развиваться и служить всему человечеству.

Исправление всего человечества – это окончательная стадия исправления Правильного поколения, когда всё человечество осознаёт подлинный смысл жизни и живёт в согласии с Высшей природой в такой степени, чтобы стать Сознательным обществом.

Единственной проблемой человека и общества во все времена и всех местах – это проблема эгоистической природы человека, у которой степень самоосознанности и морали находится на самом низком уровне, т.е. полностью под властью самолюбия и силы воображения. Единственным источником всех бед, войн, конфликтов является данное положение дел. Каждый человек, как и всё общество вцелом, полностью виноваты в этом, причём без исключений. Здесь работает высший закон, суть которого можно описать как «незнание закона не освобождает от его влияния на тебя».

Единственным решением вышеописанной проблемы является или дать человечеству полностью уничтожить себя, или милосердием Высших сил довести его до состояния единого объединённого высшими влияниями, саморазвивающегося Высокоморального общества. Поэтому Правильное поколение – это возможность человечеству не потерять полностью своего существования, а наоборот, помимо обычного (мирского), приобрести дополнительное (духовное) существование.

Каждый человек мечтает о чудном совершенном мире, в котором все добры и справедливы друг к другу и он может делать всё, что хочет. Но, посредством правильных занятий эзотеризмом человек обнаруживает всю иллюзорность и ошибочность такого внутреннего положения дел внутри себя. В результате этого, он начинает правильно применять на себе практики Внутренней Работы с целью исправить своё полное отождествление с воображаемыми образами самого себя, из которых состоит его искусственная часть, т.е. личность (в которой он ощущает своё Я), на полное неотождествление с ней и постановкой её на услужение своей растущей истинной части, т.е. Сущности (которую он полностью забыл и потерял с ней связь).

Когда представитель Правильного поколения совершает вышеописанное исправление внутри себя, тогда он становится человеком № 4, который принадлежит к промежуточному человечеству, т.е. уже не механическому, но ещё не Сознательному. Тем не менее, он теперь становится активным элементом в Мироздании, потому что кристаллизует своё сознание в искре духовной души, что делает его вступившим в стадию начала развития Сознания и Бытия.

Затем такие индивиды производят следующее исправление внутри эзотерической группы Правильного поколения, где они строят совместное более высшее Бытие, уровня Сознательного человека, где каждый за счёт прилагаемых усилий в его построении и существовании, становится обладателем его. Таким образом, человек может вырасти из человека № 4 в человека № 5 только за счёт правильного внутригруппового исправления.

Затем, когда в мире организуется и исправится достаточное количество эзотерических групп Правильного поколения, тогда эзотеризм будет принят повсеместно, как нечто разумное, нормальное, объективное, т.е. как то, чем оно в действительности и является. Это будет исправление современного поколения и именно оно и станет полноценным Правильным поколением.

Окончательной стадией развития Правильного поколения, станет исправление всего человечества до уровня человека № 4 и выше, т.е. это такой тип исправления общества, где все стараются всеми силами идти не путём потакания своей низшей природе, а путём формирования в себе Высокодуховного и Высокоморального «Я», которое будет способным руководить и управлять низшей природой человека ради реализации высших целей правильно (не путём насилия, а путём понимания и согласия).

1. **Цели и Планы Правильного поколения.**

Цели Правильного поколения – это то, что необходимо достичь всему Правильному поколению для того, чтобы полностью реализовать свою функцию и роль, возложенные на них Кругом Сознательного Человечества. Планы Правильного поколения – это те решения и действия, которые необходимо проделать для того, чтобы достичь вышеупомянутых целей.

Главной целью Правильного поколения, как упоминалось ранее, является привести современное человечество к такой стадии Сознания и Бытия, что оно станет возможным совершить общественный переход в стадию, именуемую Сознательным обществом. Но это общая масштабная цель, которую напрямую достичь невозможно, поэтому существуют также и промежуточные (меньшие) цели, входящие в её состав, а именно:

- общемировая доступность знаний и практик подлинного эзотеризма;

- общедоступные эзотерические школы/группы Правильного поколения;

- общемировые положительные тенденции к осознанию своего ошибочного общественного Бытия без эзотеризма;

- базовая ликвидация общественной эзотерической безграмотности;

- раскрытие и стирание искусственных идеологических границ между людьми всего мира;

- сублимация и синтез с последующим общемировым распространением единого эзотерического языка Правильного поколения.

Планы Правильного поколения построены таким образом, чтобы можно было достичь вышеперечисленных больших и малых целей, входящих в их состав.

Для реализации цели доступности знаний и практик подлинного эзотеризма повсеместно Правильное поколение занимается неустанным распространением их во всех доступных им формах. Литература, графика, видео, музыка, другие виды творчества, которые использует Правильное поколение в реализации данной цели, своим присутствием должно достичь общемировой доступности и известности, т.е. стать у всех на виду и на слуху. А это станет возможным при приложении достаточным количеством участников достаточного количества качественных усилий.

Для реализации общедоступного эзотерического образования необходимо достаточное количество духовных инструкторов-учителей, которые являются человеком № 4 и выше, способных к организации собственных школ/групп, и доведению их до уровня Сознательного общества ещё при своей жизни в физических телах. В-первую очередь, здесь имеет значение то, чтобы уже в настоящем времени каждый, кто внутренне осознаёт свою роль «быка под ярмом», способный взвалить на себя такого рода ответственность, как за себя, так и за других, будет вкладываться как в собственное развитие по шкале Бытия максимально самоотверженно, так и в помощь в развитии Сознания своего ближайшего окружения, с целью организовать полноценную группу Правильного поколения, которая находится в духовной связи с другими подобными себе «по духу» группами.

Для того, чтобы общемировые тенденции своего ошибочного Бытия без эзотеризма стали достаточно видны всему человечеству, необходима явная открытая демонстрация Бытия Правильного поколения через средства массовой информации, что явно покажет её абсолютное преимущество. Для этого все группы Правильного поколения создают общемировую интернет и медиа платформу, которая является материальным следствием объединяющей внутренней духовной связи, и функционирующая как открытый духовно обновляемый ресурс.

Для реализации базовой ликвидации общественной эзотерической безграмотности, Правильным поколением вводятся добровольные и бесплатные крупные социальные проекты по открытому осведомлению об основополагающих концепциях и принципах эзотеризма в любых общедоступных видах.

Очень длительной и сложной целью Правильного поколения является детальное обнаружение искусственности границ, отделяющих людей друг от друга психологически и идеологически. Здесь скрыты самые болезненные для человеческого общества трудности, а именно деление его по национальному, религиозному, языковому, общественно мнительному и другим принципам. Когда достаточное количество самоосознающих существ явно обнаружит эти искусственные виды внутреннего разделения людей и сможет над ними создавать внутреннюю связь типа «человек человеку товарищ и брат» не зависимо ни от чего, тогда эти границы станут всего лишь формальностями, которые в действительности не будут никому и ничему мешать, а развитие общества продолжится независимо от того, будут они продолжать существовать или нет (они станут только формальностью).

Формирование и договорённость об общемировом эзотерическом языке происходит самостоятельно как результат, при достижении достаточного количества человек № 4 внутри среды Правильного поколения, что будет явлением общего уровня Бытия всего Правильного поколения.

1. **Эзотерический опыт Правильного поколения.**

Эзотерический опыт Правильного поколения это все намерительные, ментальные, чувственные и действенные блоки готовых исправлений (умений), которые раскрыло Правильное поколение на пути Эволюции Бытия и передало следующим поколениям людей, которые внедрили его в своё настоящее Бытие в виде правильных вещей. Данный вид опыта – это умения и способности, функции и возможности, навыки и правильные полезные привычки, а также многое другое, что помогает человеку исполнять свою главную цель жизни, а именно развивать своё Сознание и Бытие до уровня Абсолюта. В самом общем виде он подразделяется на три категории:

- опыт индивидуумов;

- опыт эзотерических групп;

- опыт союзов эзотерических групп.

Опыт индивидуумов Правильного поколения – это то, что постиг и раскрыл в себе человек, который стал человеком № 4 и выше. Это и множество способов вспоминания себя, которыми он может поделиться с другими людьми посредством описания его или прямой их тренировки. Например: вспоминание себя посредством всматривания в свою тень, или в процессе ходьбы через смотрение вверх на небо.

Также физические и энергетические упражнения, помогающие развить и довести до необходимой готовности физическое и энергетическое тело. Например: комплекс физических упражнений, направленный на гибкость и тонус всего тела, включающий упражнения на шею, глаза, руки, ноги, спину, таз, икры, стопы. Или энергетические упражнения, такие как йога, тэнсегрити, танцы Гурджиева, движения силы.

Также ментальные упражнения такие как: обучение знаниям Подлинного Эзотеризма, обучение и запоминание идей Внутренней Работы, заучивание и осознание эзотерической терминологии, вспоминание своих целей в разных масштабах, вспоминание идей Работы внутри жизни, вспоминание о взятых на себя обязательствах и многое другое.

Также эмоциональные упражнения такие как: продуктивное творчество, «возлюби то, что ненавидишь и возненавидь то, что любишь», поиск и проживание положительных эмоций, переворот силы отрицательных эмоций в положительные, несопровождение отрицательных эмоций, старание чувствовать по-новому и многое другое.

Также волевые упражнения такие как: приложение усилий больше необходимого в любой деятельности, постановка трудновыполнимых задач и их полная реализация без отрицательных состояний, безупречное выполнение обещаний, пунктуальность, остановка своеволия (как хочется) и включение Высшей Воли (как необходимо) отделение важного от неважного и многое другое.

Опыт эзотерических групп Правильного поколения, например следующие его части:

- общегрупповой распорядок дня;

- общегрупповой эзотерический язык;

- общегрупповые цели и планы в разных масштабах;

- общегрупповые творческие проекты;

- общегрупповые праздники, семинары, практические мероприятия;

- общегрупповые положительные привычки;

- устав группы;

- общегрупповые договорённости (поручительство);

- общегрупповые модели взаимоотношений и многое другое.

Опыт союзов эзотерических групп Правильного поколения, например следующие его элементы:

- подготовка к совместным встречам, праздникам, семинарам, конгрессам;

- проведение вышеперечисленных мероприятий;

- взаимообогащение внутригрупповым опытом других групп;

- исправление от ошибочных или малопродуктивных решений союза групп;

- практики, направленные на общее внутреннее объединение между всеми эзотерическими группами в мире;

- общесоюзные договорённости о реализации глобальных эзотерических проектов и т.д.

Также есть ещё отдельная категория опыта, который получает ученик, группа или союз групп от представителя Круга Сознательного Человечества в любом виде, любом месте и в любое время.

В действительности ещё существует множество неперечисленных здесь категорий опыта Правильного поколения, но они раскрываются в соответствующих местах и людях, с последующей материализацией в мире.

1. **Путь сердца в Правильном поколении.**

Внутри Бытия Правильного поколения существует одна из сторон, условно именуемая Путь сердца. В общем и целом он представляет собой некое доброе и милосердное отношение к себе, другим и мирозданию вцелом. Но для механического человека это невозможно ни почувствовать, ни сделать, ни понять, потому что он совершенно никак не способен передавать добро и милосердие вовне себя, ввиду того, что его восприятие направлено только на получение, без возможности отдачи. Поэтому Путь сердца в Правильном поколении следует воспринимать не буквально, а энергетически. Простыми словами Путь сердца – это правильное беспристрастно отвязанное от личностей, доброе и милосердное отношение к душам и искрам напрямую, а не к их физическим, астральным и ментальным телам. Т.е. Путь сердца – это отношение добра, отдачи и любви из души в душу, что никоим образом не видно на поверхности.

Путь сердца в Правильном поколении начинается только с «Рождения Свыше», потому что до этого человека как такового не существует, а есть только «машина» (зомби-биоробот) совершенно невосприимчивый к высшим влияниям, и все его мысли, эмоции и деятельность направлены только на его самолюбие, а другого он не знает и не понимает. В свою очередь Путь сердца – это полная противоположность этому и даже более чем это, потому что просто противоположность – это наслаждение от отдачи в этом мире, что не есть Путь сердца. Здесь имеется в виду другое, а именно начало своего доброго Бытия в осознании себя в постоянном ощущении в двух мирах, и в нашем и в духовном. А для этого необходимо ощущать себя одновременно минимум в пяти телах сразу (физическом, эфирном, астральном, ментальном и каузальном). Это одновременное восприятие и есть то необходимое условие, которого следует достичь, для того чтобы начать постигать Путь сердца.

Все высшие проявления Пути сердца – это особые внутренние духовные исправления, направленные на восстановление духовных связей между обособленными душами в единую духовную сеть, именуемую Адам Ришон. Этот тип исправлений отличается от любых других главным образом тем, что само исправление производится путём озарения (чувственное понимание мудрости и истины в настоящем моменте, касающейся Высших светов и Духовных сосудов).

Сама Внутренняя Работа, которая подводит индивида к Пути сердца – это практика духовной Эмпатии, которая даёт возможность вникнуть, понять, принять, прожить и полностью почувствовать духовную наработку другого индивида. Для человека № 4 она становится полноценно доступной, потому что у него уже достаточно практического опыта в практике Внешней оценки из Внутренней Работы.

Следует знать, что к Пути сердца следует готовиться каждому человеку с самого начала занятий эзотеризмом. Для этого необходимо узнать очерёдность стадий подготовки к нему. И она следующая:

1. Сначала человек должен узнать знания эзотеризма и Внутренней Работы в общем виде.
2. Осознать индивидуально из многолетней практики Самонаблюдения, что он не есть добрый и хороший (как он о себе мнил ранее).
3. Глубоко и предельно искренне возжелать Пути сердца.
4. Обучиться в группе практике Неотождествления.
5. Всеми силами практиковать Внешнюю оценку во Внутренней Работе, т.е. постановку себя на место другого с целью понять и почувствовать некритически-беспристрастно причины мыслей, эмоций и действий человека.
6. Стараться довести совершенство практики Внешней оценки до такой силы, что начнёт включаться подлинная духовная Эмпатия человечности внутри человека, с которой необходимо наладить внутренний контакт и слышать её просьбы и мольбы, независимо от личности и ложной личности.

Пройдя все вышеперечисленные стадии, человек подходит к такой стадии развития своего Сознания и Бытия, на которой он становится готовым к тому, чтобы полноценно встать на первую ступень Пути сердца. Это происходит тогда, когда человеку раскрывается его особая уникальная функция в Мироздании, которой ни у кого и никогда не было, нет и не будет во всём Творении Творца.

Когда человек раскрывает свою особую функцию в Мирозданиий, тогда у него появляется реальное высшее разрешение на индивидуальный поход по Пути сердца в себе. В таком случает человеку начинают спускаться Свыше те особые духовные влияния, которые будут направлены на то, чтобы ему было достаточно понимания, сил, мудрости и устремления к окончательной реализации Цели Творения в своей особой функции, которая приводит всё Творение в более Совершенное состояние и даёт возможность другим самоосознающим существам пользоваться этим раскрытием как своим собственным, полученным от предков, духовным опытом в виде конкретных знаний, практик готовых блоков исправлений.

Также Путь сердца можно понять как путь полного прощения всего и вся из детального понимания всего и вся, путь полной приниженности самолюбия, ради возвеличивания любви Творца к Творениям.

1. **Путь истины в Правильном поколении.**

Путь истины в Правильном поколении в общем виде означает Путь правильности. Здесь имеется ввиду то, что Путь истины – это такое внутреннее отношение к самому себе и к окружающему миру, что всё истинное и настоящее принимается, а всё ложное, невыясненное или сомнительное – отвергается.

Путь истины в Правильном поколении – это один из подходов к саморазвитию, который помогает наработать в человеке и обществе правильную, целостную, стремящуюся к Совершенству структуру, которая привносит в Бытие индивида и общества порядок и понимание законов Мироздания с точки зрения Эволюции Бытия.

Путь истины в Правильном поколении осваивается следующим образом:

- индивид, стремящийся добавить к своему восприятию путь истины, старается максимально качественно осознать окончательную цель Творения;

- во Внутренней Работе он прорабатывает практику Последнего часа жизни;

- выясняет свои окончательные цели на данное воплощение;

- создаёт индивидуальный план до конца жизни;

- при каждом вспоминании себя, и вспоминании своих целей, руководствуется принципом «что полезно для цели – делай, а вредящее – не делай»;

- следующим этапом, он нарабатывает абсолютную степень искренности перед самим собой так, что у него появляется в виде нейтрализующей силы, вместо сил этого мира, Совесть в Работе;

- после «Рождения Свыше» он своим собственным волеизъявлением входит в состояние «Душа учит», которое он старается использовать максимально правильно с позиции правильно наработанной Гордости (не путать с гордыней);

- следующим этапом индивид входит в состояние, именуемое «праведник», т.е. человек, который смыслом своей жизни и руководством к ней, имеет только полное внутреннее подчинение себя и направление своей воли на максимальное содействие истинному закону роста, как своего, так и общемирового уровня Бытия.

Следует понимать, что путь истины – это не сколько идеологический, сколько практический путь, т.е. такой подход, когда индивид каждое мгновение жизни преследует цель правильно и расторопно прилагать усилия направленные на реализацию Цели Творения.

Как только сам индивид или эзотерическая группа, принадлежащие к Правильному поколению осваивают внутри себя путь истины, тогда внутренне они раскрывают связь со всем Правильным поколением.

Путь истины внутри эзотерической группы проявляется, в-первую очередь, в Уставе группы, во-вторую очередь, в целях и планах группы на текущий год или перспективных (на несколько лет вперёд), в-третью очередь, в распорядке дня группы и плане занятий, в-четвёртую очередь, в плане групповых мероприятий и подготовки к ним, в-пятую очередь, в индивидуальной ответственности самого индивида, входящего в состав эзотерической группы Правильного поколения.

Путь истины в ощущении внутри человека проявляется следующим образом: «Любящие Творца – ненавидьте ложь». Человек как внутренне так и внешне полностью перестаёт лгать, а для этого ему необходимо постоянно помнить себя и быть неотождествлённым с образами самого себя.

Поэтому здесь следует понять, что вышеописанный путь освоить и включить в себя очень сложно и занимает несколько лет практики в эзотерической группе.

Ещё одним секретом пути истины является то, что без него невозможно правильно практиковать ни путь сердца, описанный в предыдущей главе, ни путь гармонии, описанный в следующей главе, потому что все эти три пути связаны и полностью взаимозависимы.

Если путь сердца – это путь прощения и самопокаяния, то путь истины – это путь не упускания ни одной детали (мелочи) с намерением ни дать ни тени лжи проникнуть в человека. Путь сердца оправдывает человека, а путь истины – обвиняет, указывает на ошибки.

Путь истины – это такой могущественный внутренний путь, посредством которого человек может осознавать высшие влияния и способы раскрытия их в себе, это другими словами «не считаться ни с чем, что противоречит правде как в себе, так и в мире», но чтобы это правильно понять и применять, необходимо уже быть не менее чем человек № 4, потому что механический человек и понимает и делает это полностью наоборот, т.е. всегда идёт путём насилия или над собой или над другими.

Путь истины помогает человеку сначала понять, а потом и приводит к раскрытию четвёртого состояния сознания, именуемое «Объективным сознанием» или истинным и совершенным восприятием реальности.

Люди по-настоящему становятся способными понимать друг друга только в том случае, когда оба внутри себя раскрыли путь истины.

Путь истины в человеке – это некий универсальный определитель, который всегда работает правильно и способен всё измерять точно вплоть до окончательного исправления всего Творения Творца…

1. **Путь гармонии в Правильном поколении.**

Путь гармонии в Правильном поколении – это некий консолидирующий путь, который правильным образом уравновешивает и дополняет самим собой путь сердца и путь истины, строя единство противоположностей во всём и всегда, производя тем самым правильные духовные исправления. Каждый из этих трёх путей, взятый по отдельности, является неполноценным ввиду того, что они делают человека подобно прыгающему «на одной ноге», а это не есть человек «идущий на двух ногах».

Путь сердца – это путь добра и милосердия, путь истины – это путь точности и закона, а путь гармонии – это путь нахождения возможности правильной комбинации их в моменте «здесь, сейчас и теперь». Сами по себе первые два пути полностью противоположны друг другу, что не может дать никакой возможности к взаимопониманию и взаимообогащению, но третий путь полностью вбирает (учитывает) их оба, раскрывая тот самый единственный баланс в этом месте и этом времени.

Это подобно тому, как в нашем мире человек привыкает всю жизнь быть добрым и всепрощающим, тогда он всегда боится зла и убегает от него. А второй человек, наоборот, всю жизнь был сильным и жил по строгим правилам, тогда он не способен к состраданию, считая его слабостью, и всячески гасит его своей силой. А третий человек – это тот, кто сначала был добрым и всепрощающим, потом прошёл школу строгости и силы, а затем вернулся в мир, и, имея соответствующую силу и доброту, правильным образом применяет их комбинацию в этом мире, делая силу доброй, а добро сильным.

Но следует понять, что вышеописанный пример, не является тем, что несёт в себе путь гармонии, потому что этот путь не практикуется в вещах материальных, а связан только с внутренним развитием человека. Здесь можно привести такой пример: человек за много лет жизни привык курить сигареты и не мог избавиться от этой привычке по причине слабости, потом он попал в такие жизненные условия, где ему полностью удалось это сделать, став таким, который отрицательно относится как к самому курению, так и к самим курильщикам. После этого, он вошёл в новые жизненные условия и понял, что он может курить при необходимости, а может не курить, при необходимости. В любом случае, он никого не осуждает и сам на этот счёт не страдает, он неотождествлён, поэтому свободно может делать это или не делать, в зависимости от его внутренних целей и решений.

В чём основное отличие пути гармонии от вышеописанных примеров? В материальности его применения. Для того, чтобы его возможно было практиковать, человеку необходимо уже быть «Рождённым Свыше» и сначала научиться практике пути сердца, а после этого практике пути истины. После чего, он обучается беспристрастно овладевать последним.

Каждая более низшая ступень шкалы Эволюции Бытия полностью противоположна следующей, более высшей. Это связано с особой структурой формирования миров Свыше, при спуске светов от Изначального Творца. То, что на одной ступени целостно, на более низшей – это три совершенно противоположные вещи. Полностью подчиняясь закону трёх сил, одно целостное не может спуститься на более низший уровень, тогда оно разбивается на три части: активную (добрую, милосердную), пассивную (истинную, структурную) и нейтрализующую (уравновешивающую). Причём третья сила всегда остаётся на том уровне, на котором была целостность, а две другие как бы падают на более низший уровень с перегородкой, которая находится между ними, отделяя их друг от друга, облачая в законы этой ступени Бытия, где они не могут быть объединены в целостность, которая была у них на более высшей ступени.

Для того, чтобы стал возможен духовный рост или подъём, необходимо правильно практиковать работу с этими тремя духовными силами. Сначала человек нарабатывает устремление к Кругу Сознательного Человечества в себе путём сердца, затем он нарабатывает свою структуру как знающего и умеющего, а также полностью понимающего ту ступень на которой он находится посредством пути истины, а затем правильным образом устремляется на более высшую ступень, где присутствует путь гармонии, который отменяет односторонность его более низшей ступени, объединяя совершенным и гармоничным образом те противоположности, которые человек в себе раскрыл, восстанавливая в нём следующую более высокого уровня целостность, которая поднимает уровень Сознания и Бытия человека так, что теперь ему раскрывается новая возможность устремления к следующей духовной ступени вплоть до мира Ацилут, где обитает Круг Сознательного Человечества в виде единства человеческих душ.

Когда человек доводит до полного совершенства практику всех трёх путей, тогда он переходит своим осознанием Парсу миров, присоединяется к Сознательному обществу и все три вышеописанных пути, становятся для него единым путём Совершенства, посредством которого, индивид теперь занимается не только самоисправлением, но и исправлением связей между духовными мирами и человеческими душами реально и сознательно, что является прямым сотворчеством Изначальному Творцу и приводит всё Мироздание к Окончательной реализации Замысла Творца, именуемой Полное Окончательное Исправление Творения.

1. **Сверхусилия в Правильном поколении.**

Сверхусилия в Правильном поколении – это вопрос не количества усилий в одной плоскости, т.е. по горизонтали, а вопрос качества, т.е. по вертикали вверх по шкале Эволюции Бытия. Это подразумевает под собой, что обычные усилия в количестве равняются всего лишь нулевой скорости продвижения в росте собственного Сознания и Бытия и являются только основанием для приложения сверхусилий, которые являются по своей природе «усилиями Свыше», что означает такой род усилий, которые способен приложить человек, находящийся на пике своих обычных усилий, применяя Волю, и давая возможность Духу Святости спуститься и произвести необходимую добавку для того, чтобы человек смог произвести раскрытие следующей ступени на шкале Эволюции Бытия.

Индивид, входящий в состав эзотерической группы Правильного поколения, осознаёт, что никакой рост Сознания невозможен без приложения сверхусилий, которые возможны только в особой эзотерической среде, именуемой школа/группа, которая даёт для этого необходимые силы и правильное направление. Обычный человек сам не в состоянии достичь необходимой концентрации устремления для того, чтобы для него раскрылась возможность приложения сверхусилий.

Сверхусилия в Правильном поколении проявляются периодически в виде активной готовности принять Высшие влияния, которые помогают человеку достичь целей Внутренней Работы как его собственной, так и полезной для всего Мироздания вцелом.

Для того, чтобы у индивида была возможность приложения правильного намерения, необходима некая сверхактивная сила осуществления на низших планах Бытия, которая и есть сверхусилие, потому что именно оно и является той необходимой внутренней «разменной монетой», которой человек расплачивается за своё Духовное Возвышение, подразумевающее под собой полный выход из-под низших влияний и принятие служения Высшим Влияниям по своей собственной Воле с должным осознанием необходимости этого как для себя, так и для осуществления смысла существования всего единства человеческих душ.

Для человека № 1,2,3, входящего в состав эзотерической группы, сверхусилия возможны только в тех редких случаях, когда он длительным образом готовится к какому-либо серьёзному групповому мероприятию и входит в него на пике своего восприятия с намерением на подъём планки своего пика.

Для человека № 4 сверхусилия представляют собой некие планируемые им заранее действия в проявлении намерения в действии, которым он начинает обладать. Это также называется «что внутри, то и снаружи» или «что на витрине, то и в магазине». Здесь имеется ввиду не буквальное мирское осознание данных фраз, а эзотерическое соответствие мира внутреннего миру внешнему, т.е. человек свою внутренне наработанную чистоту, проявляет внешне без лжи или всевозможных форм поиска признания от других человеческих существ себя как существа высшего порядка сознания в виде великого гуру, учителя, сидящего на троне или носящего особые одежды или знаки отличия и требующего к себе особого поклонения.

Для человека № 5 сверхусилия представляют собой ежедневные манифестации намерения, реализованные через ежедневные практические действия во Внутренней Работе в трёх линиях, которые многопланово и многосложно реализуют необходимые самоизменения и исправление испорченных связей между мирами и душами всех человеческих существ, которые без этих манифестаций остаются в своём пассивном состоянии «разбиения», совершенно не осознавая своего плачевного положения.

Для человека № 6 сверхусилия – это норма жизни, которая настолько естественна для него, что он с радостью идёт на них, потому что как воздух, которым дышит физическое тело, так и сверхусилия для его души. И, не смотря на то, что человек № 6 занимается многократно более масштабной работой со сверхусилиями, тем не менее, если у него нет в группе соответствующих существ более низшей ступени Бытия, то он на Мироздание влияет менее значительно, чем даже человек № 4, потому что в этом месте необходимы медиумы, трансформирующие своими сверхусилиями те особые влияния, которые генерирует Сознательный Человек.

Для человека № 7 сверхусилия представляют собой то единственное, что он свершает постоянно, потому что – это его суть, которая постоянно растёт и совершенствуется совершенно независимо от физического тела и его существования, т.к. человек № 7 полностью завершил путь подъёма по шкале Эволюции, тем самым реализовав своим Бытием Цель Творения.

1. **Служение в Правильном поколении.**

Служение в Правильном поколении – это состояние самоопределённости такого вида, что для человека ясно как день, что самое главное в его жизни служить Высшей Цели, т.е. Цели Творения. Для такого индивида нет никаких сомнений, что как в малых вещах, так и в больших, когда касается вопроса внутренних и внешних действий, то всегда выбирается такой ответ, который максимально полезен для реализации Цели Творения.

Как сказано: «Служите Творцу в радости». Эта фраза подразумевает под собой не простую внешнюю радость и простое внешнее служение, а глубинное трепетное внутреннее устремление из реального осознания смысла собственной жизни в саморазвитии и реализации своего вклада в Общую Цель Творения, в котором радость – это готовность в любой момент приложить необходимые сверхусилия в правильном намерении.

Служение начинает нарабатываться с того момента, когда индивид поступает на обучение в эзотерическую группу Правильного поколения, и своим внутренним ощущением принимает ответственность за свою собственную жизнь в свои руки, после чего решает, что первым шагом для него является преданность делу, т.е. для начала он старается стать «идеальным учеником», который трепетно и самозабвенно начинает относиться к занятиям теорией и практикой эзотеризма. Те цели, с которыми он изначально пришёл в группу, меркнут, потому что со временем он осознаёт, что все они мелочные, ничтожные, эгоистические, а вместо них появляются новые, глубинные, имеющие действительный подлинный смысл.

После того, как ученик прошёл длительную подготовку в группе и вошёл в стадию «мышления по-новому», он начинает полностью переосмысливать и всю предыдущую часть своей жизни и все свои старые цели и планы, в результате чего, он осознаёт, что теперь ему необходимо научаться ещё и «чувствовать по-новому». Таким образом, он начинает прилагать более качественные усилия и продуцировать более предметное устремление, что вводит его в следующую стадию «подготовки к служению». Здесь он нарабатывает множество положительных привычек и элементов силы, которые ему будут необходимы для того, чтобы в будущем войти в состояние «служение Высшему» практически, а не воображаемо.

Как только человек «Родился Свыше», то сразу входит в состояние «служение Высшему», которое отличается от предыдущей части его жизни большим осознанием себя и Высшей Цели, а главное он проясняет свою особую и уникальную функцию и роль в Мироздании, которой больше ни у кого нет. Тогда он входит своим служением в эту функцию и прорабатывает всё то, что является его работой на Творца.

Если на предыдущем этапе, он работал преимущественно над искусственной частью себя, т.е. над личностью с её образами себя, и взращиванием сущности, т.е. истинной части себя, то теперь его сущность становится духовным сосудом, в котором раскрывается духовная искра в своём истинном положении. По мере роста духовной искры индивида, его служение становится всё более качественным и точным, а главное, оно начинает влиять на всё Мироздание практическим образом, потому что он эманирует свои исправления в виде света вовне себя, что взращивает его по шкале Эволюции Бытия самым активным образом.

Когда индивид входит в стадию человек № 5, то его служение становится неотъемлемой частью его Бытия, подобно тому, как позвоночник для физического тела, так и служение для души. Здесь уже индивид своё старание в служении взращивает не сколько количественно и качественно, а скорее многомерно, многосторонне, многопланово, многовременно, многопространственно и т.п. Здесь имеется ввиду то, что индивид своим служением достигает всё больших масштабов Мироздания и искр человеческих душ, на которых он благотворно влияет.

Когда индивид становится человеком № 6, то его служение также совершенно меняется, потому что теперь – это «Великое служение», отличающееся тем, что нацелено прямым образом на благо всего Творения Творца и прямую и вечную работу над теми неисправленностями в Творении, которые под силу исправить именно этому индивиду, а это и есть его Высшая Судьба, для которой он и был рождён изначально как искра души, после разбиения единой души Адама.

О служении человека № 7 неизвестно ничего, кроме того, что его служение можно условно назвать как «Абсолютное служение», что подразумевает под собой служение Абсолюту, т.е. изначальному Творцу, а это уже некая форма сотворчества равных по свойствам существ…

1. **Роль индивида в Правильном поколении.**

Роль каждого индивида в Правильном поколении значительно выше, чем в любом другом сообществе человеческих существ. Главной тому причиной является то, что здесь каждый в ответе за каждого, т.е. взаимопоручительство – это главный закон, по которому существуют все группы и школы Правильного поколения. Это означает, что каждый индивид глубоко сознательно осознаёт, что от его правильных усилий и ответственности в реализации Цели Творения и целей Правильного поколения, зависят все и он сам в том числе. Здесь подразумевается, что каждый участник данного сообщества реально осознаёт свою важность как индивида в общем деле и относится ко всем остальным, как к самому себе, что в священных писаниях описано как заповедь «Возлюби Ближнего как самого себя».

Следует понимать, что каждый индивид прежде всего должен достичь такой стадии внутреннего развития, на которой он реально осознаёт, что сам является незаменимой опорой для всего Правильного поколения, тем самым помогая и самому себе и всем товарищам в группе. А так как всё Правильное поколение – это главным образом общемировой союз эзотерических групп, то мера качества следующая: по мере внутреннего развития индивида, его группа становится более или менее развитой, а по мере развития групп, становится более или менее развито всё Правильное поколение, а по мере его развития, развивается и остальное человеческое общество. В результате каждый понимает, что от его ответственности, самодисциплины, Совести и Сознания в Работе, зависит всё человечество во все времена, потому что «один праведник склоняет весь мир к оправданию, а один грешник склоняет весь мир к осуждению».

Точно также и внутри человека, когда от каждого маленького «я» внутри индивида зависит весь его внутренний мир, поэтому все те «я» в нём, которые хотят и могут быть задействованы Заместителем Управляющего во Внутренней Работе, должны быть использованы, а иначе, индивид не будет способен развиваться даже сам.

В результате здесь можно прояснить одну тонкую форму зависимости больших масштабов от малых:

- от качества каждого мгновения жизни одного индивида, зависит Бытие самого индивида;

- от качества Бытия каждого индивида зависит Бытие эзотерической группы, в которой он развивается;

- от качества Бытия эзотерической группы зависит Бытие всего Правильного поколения;

- от качества Бытия Правильного поколения зависит всё остальное человечество.

Следует понимать, что любое, даже разовое сознательное усилие в правильном намерении остаётся навсегда и влияет на всё Мироздание, а любая механическая деятельность не приносит пользы никогда ни самому человеку, ни человечеству, а является крайне вредной и заразной, потому что склоняет других к механической суете.

Когда индивид, входящий в состав Правильного поколения, обучился чему-нибудь новому, или осмыслил что-либо по-новому, или поднялся на более высшую ступень по шкале Бытия, то данное изменение сразу же становится общедоступным для каждого индивида Правильного поколения и может быть принято как индивидуально, так и массово.

Следует также знать, что помимо общей важности каждого саморазвивающегося существа, также существует его особая функция в общем исправлении всего Творения. Это значит, что ему необходимо развиться вплоть до корня своей души, откуда он начинает осознавать свою Судьбу и особую работу по исправлению своей собственной духовной связи со всеми человеческими душами, которую способен проделать только он, а главное, ради которой он и был рождён.

Для того, чтобы стало ещё более ясно, что именно в самом индивиде является столь важным, что делает его роль абсолютно не заменимой для всего Правильного поколения, следует знать, что это его свободная Воля (право Выбора). Свободная Воля индивида, стремящегося идти путём саморазвития, заключается в выборе своего окружения. Выбор окружения во внешнем мире регулирует то, какими мы становимся, т.е. если хотим стать поэтами, то выбираем общество поэтов, если спортсменами, то спортсменов, если военными, то военных. Также это работает и в мире внутреннем, где ежемгновенный сознательный выбор к какой группе «я» в себе делать выбор присоединиться, сразу же определяет то, кем человек становится, поэтому, когда он не осведомлён о своём выборе, то не способен стать важным для Мироздания, а когда осведомлён и идёт путём правильного Эзотеризма, тогда имеет особое уникальное значение. Таким образом, каждую секунду в индивиде существует возможность выбора между тем, кто будет управлять человеком, либо личность (искусственная часть), либо сущность (реальная часть). И отсюда становится видна вся цепочка исправлений от настоящего мгновения жизни одного индивида, вплоть до Окончательного Исправления всего Творения…

1. **Важность каждого индивида в Правильном поколении.**

Ввиду того, что человечество и весь материальный мир созданы не изначальным Творцом, а Архитекторами, принадлежащими к миру Сознательного Человечества, следует понять, что помимо общей цели Творения, у них есть свои меньшие цели, которые служат ей, а именно, цель в зарождении и развитии индивидуумов, где важен каждый. Вся забота и борьба Свыше происходит одинаково упорно над каждым, способным устремиться путём саморазвития. Важность разницы между единицей и нулём в целую Бесконечность. Круг Сознательного Человечества озабочен тем, чтобы не было перерыва между саморазвивающимися, а высшая радость каждому «Рождённому Свыше», просто непередаваема.

Каждый индивид, который стал человеком № 4 – это потенциально человек № 7, т.е. он может им стать, а все остальные человеческие существа, совершенно не имеют значения, потому что большинство из них ни потенциально ни фактически не станут даже человеком № 4. Отсюда становится понятным, что для каждого саморазвивающегося индивида Правильного поколения, должно стать наиболее важным сначала «Родиться Свыше», и он не должен ни на минуту своей жизни успокаиваться во Внутренней Работе и занятиях Эзотеризмом до тех пор, пока не прошёл эту точку невозврата. Когда он её проходит, то обнаруживает, что только теперь он появился на свет, а до этого, его как такового не существовало, потому что вместо начала внутреннего единства, он представлял собой воображаемую пародию на человека, которой был всю жизнь, которая озабочена только тем как её видят и принимают другие люди, совершенно не имея своего независимого от внешних событий, внутреннего мира, в котором и происходит реальное развитие Человека в человеке.

В священных писаниях есть указание «Возлюби Творца своего». Но это возможно только для человека № 6 и № 7, которые живут в осознании Высшего света и взаимодействуют с ним, своим духовным экраном. Ещё сказано «Возлюби Ближнего как Самого Себя», на это способен человек № 6 и отчасти развитый человек № 5, потому что они явно способны проникать своей развитой душой в душу любого другого человеческого существа. Также написано «Не делай другому того, что ненавистно тебе» или «Относись к другому так, как хотел бы чтобы относились к тебе», но на то, чтобы реализовывать это практически, необходимо стать человеком № 4, потому что только он уже достиг минимальной степени духовной эмпатии и имеет «Я», которым он способен реально различать между истиной и ложью.

Большинство механических индивидов полагают, что у них есть своя душа, потому что они могут мыслить и переживать эмоциональные страдания или наслаждения, а также, что у них есть ангелы хранители и их жизнь имеет смысл, потому что они что-то делают в этом мире, а также они предполагают, что после смерти попадут в лучшее место, чем у них было на земле или обретут забвение (успокоение) и т.п. Но в действительности так мыслит только тот, кто совершенно ничего не знает о подлинном Эзотеризме, кому необходимо оправдывать своё никчёмное существование хоть каким-то внутренним оправданием.

Индивид, который прошёл стадию «Рождения Свыше» осознаёт Высшую связь ни эмоционально, ни интеллектуально, ни физически, а внутренне каузально-будхически, потому что вместо воображения о себе (которое исчезает) у него появляется духовное яснознание, эмпатия, интуиция, ясность и многие другие сенсоры рождённой души. Поэтому такой индивид имеет неоценимую важность для всего Мироздания, именно о нём заботятся Сознательные существа, потому что именно у него есть будущее сознательное продолжение жизни после смерти физического тела, которое он осознаёт ещё до физической смерти.

Все представители Правильного поколения осознают Высшую заботу о себе посредством акта Самовоспоминания и периодического объективного сознания, потому что в этих высших состояниях самосознания, человек становится восприимчив к Высшим тончайшим влияниям, а в более низших состояниях сознания, он к ним глух и тем самым полностью отрезан от любых контактов с ними.

Это похоже на разницу между яйцом, судьба которого заключается в том, чтобы стать яичницей, и цыпленком, судьба которого прожить долгую жизнь. Или между жёлудем, который проживет считанные дни и будет съеден или погибнет, и дубом, который проживёт тысячу лет и породит много жёлудей.

Суть важности каждого индивида Правильного поколения для Сознательного Человечества в том, что они единственные человеческие существа, которые могут «делать», что подразумевает под собой полезные действия для развития Мироздания и всего сообщества человеческих душ.

1. **Понимание и взаимоприятие в Правильном поколении.**

Понимание и взаимоприятие в Правильном поколении построено не на романтических или наивных лозунгах «любите и любимы будете» или «делай другому хорошо и он тебе ответит тем же» и т.п., конечно нет. Они построены на высокоморальном и высокодуховном глубинновнутреннем уважении к пути Эволюции Бытия и осознании важности каждого индивида. Для каждого представителя Правильного поколения нет никакой путаницы в отношениях как внутри сообщества, так и вне его. Как взрослый человек нашего мира понимает других взрослых людей, а также по-взрослому относится к детям, понимая их и понимая, что они не понимают его в ответ, так и индивид Правильного поколения понимает и принимает всем сердцем, разумом и душой всех себеподобных, осознавая что его отношение полностью взаимное, также и касаемо обычных людей, он осознаёт, что они его не понимают ввиду своей недоразвитости.

Вобщем понимание Правильного поколения – это правильно переваренный внутренний Эзотерический опыт, который является целостным и очищенным от всего ложного и глубокочувственен самим индивидом, а также благожелателен (и добронастроен) в отношениях к окружающему обществу. Взаимоприятие – это такое отношение между индивидами Правильного поколения, где оба понимают и внутренне принимают друг друга без малейшего оттенка непонимания и неприятия, результатом чего всегда будут конкретные действия на взаимообогащение эзотерическим опытом и объединения своими душами в общем единстве человеческих душ.

Следует запомнить, что понимание полностью отсутствует у механического человека (человека №1,2,3), ведь вместо него данный индивид использует память (запоминание) и привычки (навыки, которые стали механическими). У человека № 4 понимание появляется в результате того, что он «Родился Свыше» и его Сущность (часть, которая может понимать) перестала быть под властью Личности (воображаемой части), что и высвобождает способность понимания из-под власти мнения о себе. У человека № 5 понимание – это его наработанное духовное свойство альтруистически исправленных желаний, другими словами – это его способность к эманации Высшим светом. У человека № 6 понимание – это конкретные духовные исправления, которые он масштабно распространяет на миры и души независимо от пространства и времени нашего мира. У человека № 7 понимание имеет степень абсолютного, т.е. он способен понять и вместить всё, что угодно, что само по себе не может быть понятно обычному человеку нашего мира.

Неприятие – это обычное состояние одноцентрового человека, который живёт своей жизнью в этом мире и не имеет никакого отношения с группой/школой Правильного поколения.

Приятие – это состояние человека № 4, в котором он находится в относительном понимании себя и мира, вмеру своих исправленных свойств, которые своей формацией не дают его сознанию упасть на более низкий уровень отождествления с образами себя.

Взаимоприятие – это состояние между двумя и более индивидами Правильного поколения, которое ведёт их к глубинной духовной взаимосвязи, результатом которой являются конкретные духовные исправления как в мирах, так и в связях между человеческими душами.

Взаимовключение – это состояние полного объединения душ между множеством самоосознающих существ, проявляющее целостную исправленную структуру Единого Адама (сообщество всех человеческих душ в одном самосознании и самоощущении), где каждый из участников чувствует себя как частью целого сообщества, так и всем этим сообществом одномоментно.

В священных писаниях написано «сделай себе учителя и купи себе товарища». Учитель – это Высшая цель в виде Высших влияний, которые чувствует человек, относительно себя, а товарищ – это понимание и практика взаимоприятия вплоть до уровня полного взаимовключения.

Для того, чтобы начать развиваться в строну понимания, человеку входящему в состав эзотерической группы, необходимо правильно следовать советам старших товарищей и учителя в группе, результатом чего будет раскрыт такой эзотерический опыт, который позволит ему войти в состояние «сделаем и услышим», что значит, приложим достаточно усилий и внутренне изменимся до такой стадии, на которой индивиду раскрывается понимание.

1. **Чувственность и интуиция в Правильном поколении.**

Чувство в Правильном поколении – это реальное внутреннее состояние прямого переживания света Творца внутри своего сосуда души, посредством правильного применения намерения в служении Творцу. Чувство, о котором здесь говорится не доступно к переживанию и пониманию существ, находящихся ниже махсома, потому что у них нет соответствующего духовного органа (его заменяет иллюзорное воображение о себе). Для полноценного представителя Правильного поколения чувство – это внутреннее ощущение бесконечного добра и любви Творца к Творениям, которое индивид переживает вмеру подобия своих свойств со свойствами Сознательного Человечества.

Чувственность в Правильном поколении – это возникающая у «рождённого Свыше» индивида способность к переживанию и постижению абсолютно доброй природы Творца за пределами своего самоощущения, через своё полное неотождествление с внутренними реакциями на внешние события и вхождение в состояние Самовоспоминания. Сам акт Самовоспоминания – это начало чувствования, чувствования Истины, Истинной Совести, Истинного Стыда, Истинного Счастья и т.д. Это состояние ни на что не похоже, его невозможно обнаружить в человеке, наблюдая за ним извне, а также его невозможно понять и описать доподлинно, пока сам не станешь им обладать. Также чувственность невозможно передать, потому что она отдельна от сознания и является продуктом Высшего Эмоционального центра, который влияет на подготовленного человека прямым образом, передавая ему «С-влияния».

Интуиция в Правильном поколении – это чувственная связь с объективной реальностью посредством осознанного принятия и ощущения Истины. Она показывает человеку в каждый момент времени нашего мира множественность вариантов того, как поступить, как почувствовать, как подумать, как что угодно сделать более правильно, идя по пути реализации Цели Творения. Интуиция становится неким внутренним чувством равновесия, подобным тому, как у эквилибриста, который идёт по натянутой веревке и не падает.

Чувствование и интуиция хотя и являются разными элементами в Мироздании, тем не менее, они неразрывно связаны и являются частями чего-то большего, что можно условно назвать «Бытие в проявлении». Это более сложное понятие, чем его отдельные элементы, потому что описание его для человека непереживавшего на себе данный акт, будет совершенно техническим, не имеющим подлинной чувственной и опытной опоры.

Бытие в проявлении – это состояние постоянного самоизменения внутренних качеств и свойств от состояния полного внутреннего сна, до состояния абсолютного Совершенства подобного Изначальному Творцу. Простыми словами – это ощущение себя к каждом моменте настоящего непрерывно и не отвлечённо, а с постоянным нарастанием продолжающей расти целостности самоощущения в темпе, диктуемом Сознательным Человечеством, который больше любого пространства и быстрее времени.

Чувствование и интуиция в проявлении Бытия – это Сознательная духовная жизнь человека, находящегося в физическом теле нашего мира, ощущающего себя живущим в двух мирах, внешнем и внутреннем, где его богатый внутренний мир, полностью независим и влияет на внешний мир, исходя из несгибаемого намерения человека прийти и раскрыть при жизни стадию Окончательного Исправления всего Творения Творца.

Для того, чтобы индивиду, «рождённому Свыше» перейти к качественному росту чувствования и интуиции, ему необходимо сконцентрироваться на раскрытии знания и понимания необходимых целей, которых он должен достичь до конца собственного физического воплощения, а затем, приложить достаточные качественные усилия по расшифровке их и расстановки по годам. В результате этого, он должен раскрыть и постичь собственную уникальную функцию и роль в Мироздании, которую он станет чувственно оберегать, заботиться и интуитивно правильно реализовывать.

Для того, чтобы стало понятно чем отличается интуиция Правильного поколения, от интуиции, которую переживают люди нашего мира, ответ прост:

- духовная интуиция никогда не ошибается и не путает человека;

- духовная интуиция приходит только относительно высших целей человека;

- духовная интуиция никогда не облачена в голос, форму или образ;

- духовная интуиция раскрывается только в Самовоспоминании;

- духовная интуиция приходит в виде ясного чувственного точного знания;

- духовная интуиция – это правильность развития Бытия;

- духовная интуиция – это раскрытие скрытого в самом себе;

- духовная интуиция никогда не приходит без акта манифестации Воли;

- духовная интуиция – это то, чего нет в нашем мире.

1. **Передача опыта в Правильном поколении.**

Эзотерический опыт Правильного поколения – это в общем виде духовные исправленные качества, наработанные развивающимися индивидами, достигшими высот духовного Сознания и Бытия. Это все способности, развитые духовные сенсоры и умения, способы вспоминания себя, умения мыслить и чувствовать по-иному, правильное использование заложенных в индивида природой свойств и качеств, а также ясное видение ошибочности и устранение их, на пути своего возвышения.

Передача опыта – это явление, которое обязательно для каждого саморазвивающегося индивида, входящего в состав Правильного поколения. Она производится в трёх линиях Внутренней Работы. В первой линии Работы индивид производит передачу эзотерического опыта внутри самого себя, от сильных и наработанных высших свойств в себе к малым и неопытным сторонам в себе, которые не знают и не умеют, но раскрывают желание к знанию и Бытию. Во второй линии Работы индивид передаёт свой опыт эзотерической группе, в которой он развивается. Здесь уже работает закон «твоё только то, что ты отдал» и «купи себе товарища». Индивид, который взял на себя ответственность за поручительство над своими товарищами в группе, заботится и опекает их из правильного осознания Эзотеризма. Тем самым, он, прилагая усилия в правильной заботе о них, отдаёт свой опыт и получает опыт товарищей. В третьей линии Работы индивид действует по правилу «делиться можно только излишками». Здесь имеется ввиду то, что он помимо действий в своей эзотерической группе, работает по распространению Эзотеризма в этом мире. Это может быть конкретная забота об отдельных знакомых и незнакомых ему людях, также исходящее за пределы группы эзотерическое творчество, делание правильных «добрых» дел, мысленная, эмоциональная и деятельная работа по служению Эзотеризму вцелом, с целью существования и развития его в человеческом обществе настоящего и будущего.

Понимание и постижение – это две основные составляющие эзотерического опыта. Они формируют в человеке готовые правильные внутренние блоки живого опыта, которые применяются им самим к любым сторонам как внутренней, так и внешней жизни. «Нет более мудрого, чем опытный», это означает, что без прямого фактического переосмысленного эзотерического опыта, сами по себе знания об эзотеризме прочитанные или услышанные, не делают человека мудрым, а лишь взращивают его ошибочное мнение о самом себе и создают иллюзию того, что он Сознательный.

Эзотерический опыт необходимо передавать для того, чтобы самому постоянно обновляться и давать возможность раскрывать новые его пласты для продуктивной духовной деятельности, а также для того, чтобы его поток не прерывался и не иссякал при смерти физического тела носителя, что соответствует правилу «не храните все яйца в одной корзине». Также работает высшее духовное правило Эзотеризма, гласящее: «Если получил и не отдал, то заберут и то, что имел», а если «приумножил и отдал, то уподобился Древу Жизни».

Правильная передача опыта всегда осуществляется от высшего к низшему, причём низший должен войти в некое внутреннее состояние, именуемое «отменой себя», а это означает, что нижнему необходимо полностью внутренне довериться высшему и в точности следовать инструкциям, которые от него получает, отменяя все свои мнения (которые являются ошибочными).

Способы передачи опыта в группе/школе Правильного поколения следующие:

- прямое обучение – это передача опыта от учителя ученику, показывая на собственном примере;

- намёки – это постановка ученика в состояние выбора, т.е. чтобы ученик сам попробовал то, что учитель ему рекомендует;

- наставления – это точная и бескомпромиссная реализация учеником сложной задачи, поставленной ему учителем;

- содействие – это когда ученик старается сделать что-то, а учитель ему содействует в этом, подсказывая или критикуя в некоторых важных местах.

Опытные примеры:

1. Пример прямого обучения. Учитель рассказывает ученику о том, что раньше он думал, что невозможно научиться сдерживать мимику лица при разговоре, пока не узнал, что имеет на это полное право и не увидел в себе, что вся его мимика похожа на обезьянье кривляние.
2. Пример намёка. Учитель говорит ученику, который имеет сильную привычку к постоянной болтовне: «Я бы рекомендовал тебе, перед тем, как сказать какое-либо слово, делать паузу на 1-2 секунды, обдумывая то, что ты хочешь сказать».
3. Пример наставления. Ученику, который любит занимать сонные и сгорбленные позы на уроке, учитель говорит: «Никогда больше не горбись на уроке, а всегда практикуй прямую спину»!
4. Пример содействия. Ученик делает физическое упражнение, а учитель подсказывает, как именно его делать, где ошибки, а где всё правильно.

Следует понимать, что всё то, чему учит высший низшего – это то, что постиг и понял высший на собственном практическом опыте, и правильно внутренне переварил, а затем адаптировал для готовой передачи.

1. **Праведное Бытие Правильного поколения.**

Сначала необходимо понять, что под праведным Бытием ни в коем случае не подразумевается что-либо из того, что способен себе представить человек нашего мира. Это ни романтика, ни скромность, ни мудрствования, ни какие-либо одеяния, а особое внутреннее состояние, проявленное вовне в виде «что на витрине, то и в магазине». Это значит, что праведное Бытие Правильного поколения – это особое внутреннее отношение к Мирозданию (каждому его элементу) и самому себе (как его части и целости) таким образом, как к Самому Себе, но не для того, чтобы казаться (выглядеть) таким в посторонних глазах других личностей, а для того, чтобы быть этим в глазах Истинной Совести и Истинного Сознания.

Сказано: «Прямы пути Творца, праведники пройдут по ним, а грешники оступятся». Здесь имеется ввиду, что высшие влияния требуют к себе особого прямого, внутренне искреннего и чистого отношения, которое называется «прямые пути», поэтому индивид, который практикует правильное вышеописанное отношение, называется праведник, который пройдёт путями Творца. А «грешники» - это те части внутри индивида, которые профанируют, портят, лгут, сбивая его с этих путей (правильного настроя). Поэтому, чтобы иметь Праведное Бытие, индивиду необходимо сначала «Родиться Свыше» и очень хорошо узнать себя, после чего научиться контролировать все свои внешние и внутренние проявления, которые касаются его отношений с Творцом. Таким образом, он станет способным выполнять первое духовное условие из псалма Давида № 1 «на пути грешников не стоять, и в собрании легкомысленных (насмешников) не сидеть», что значит, даже не пытаться принимать решения по обману или облегчению своего пути, и не принимать внутри себя состояние «праздности» (безделья).

Праведное Бытие Правильного поколения – это внутренняя любовь и сострадание ко всему существующему в восприятии человека как внутри него, так и снаружи него, в такой степени, как будто всё это неотрывные частички самого человека как физически, так и чувственно. Т.е. индивид чувствует свою абсолютную связь со всем Мирозданием и каждой его частью в таком виде, словно всё это части его собственного физического тела, которым он не будет причинять никакого зла, а будет только заботиться о его здоровье, жизни и развитии.

С чего начинается праведность? Праведность раскрывается индивиду после того, как он явно осознал свою индивидуальную функцию и роль в Мироздании, что происходит после перехода Махсома и определённости своей манифестации Истинной Воли в виде особой формы служения Кругу Сознательного Человечества.

Праведное Бытие определяется праведностью Совести и Сознания. Это значит, что Совесть и Сознание во Внутренней Работе, которые являются представителями Высших Центров в человеке и их приятие самим человеком, формируют в нём некий канал внутренних ощущений, которые полностью объективны с позиции реалистичности Бытия самого индивида, что даёт возможность ему явно видеть или при приложении необходимых усилий, прозревать свой дальнейший отрезок праведного пути, который раскрывается ему постепенно в виде ясного Осознания.

Праведное Бытие и не праведная жизнь – это совершенно разные понятия. Праведное Бытие – это развитие духовного Бытия в духовных мирах, а не праведная жизнь – это обычная жизнь любого одноцентрового человека нашего мира.

Ни один человек не был рождён праведником сам по себе, потому что это всегда наработка, которая возможна в правильной эзотерической группе. Для того, чтобы индивид смог немного приблизиться к пониманию праведности путей для такого себя, каким он является в самом начале обучения, ему приводятся конкретные примеры действий, к также притчи и иносказания, через которые он обучается видеть и чувствовать проявления Высших законов в нашем мире, результатом чего, он начинает им внутренне содействовать, что и помогает ему выйти из-под влияний своего невежества и войти под Высшие влияния Круга Сознательного Человечества.

Для того, чтобы иметь Праведное Бытие (быть праведником), необходимо стать полноценным медиумом. Это значит, что в первую очередь человек должен вырасти в восприятии нашего мира, полностью поставив под контроль своё мышление и чувствование, а потом, войти в восприятия высшего мира, после чего правильным образом поступить в услужение Высшим влияниям с целью передачи их в наш мир.

Праведное Бытие – это постоянный внутренний труд по преодолению своей инертности и пассивности в пользу работы по исправлению как своего внутреннего мира, так и помощи в этом всему Мирозданию.

Когда индивид Правильного поколения становится обладателем праведного Бытия, то у него начинает формироваться Высшая подлинная Судьба, которая имеет подлинное продуктивное значение для реализации Цели Творения.

1. **Ясность и точность Правильного поколения.**

Ясность и точность Правильного поколения измеряется относительно реализации Цели Творения и её ближайшего пункта, а именно становление Человечества в стадию Сознательное общество. Ясность – это сторона восприятия, а точность – это сторона действия каждого индивида и всего Правильного поколения вцелом.

Ясность – это глубинное объективное видение своего положения в Мироздании, а также прозрение своего поля внутренней и внешней деятельности до конца собственной жизни.

Точность – это правильное внутреннее планирование на основе ясности, с последующей реализацией запланированного в максимальной безупречности в соответствии с изначальным замыслом в направлении реализации своей части деятельности, включённой в общий Замысел Творения.

Следует понять, что оба эти понятия совершенно не относятся к человеку нашего мира (человеку спящему), а только к человеку № 4 и выше, который способен манифестировать и реализовывать свою Истинную Высшую Волю в действии по служению Кругу Сознательного Человечества в работе, касающейся реализации Цели Творения.

Сказано: «Всё, что способен делать - делай». Здесь имеется ввиду, что человек не может ничего делать, а только «Рождённый Свыше» способен, потому что для того чтобы делать, сначала нужно Быть, а для того, чтобы Быть, нужно сначала Родиться, а для того, чтобы Родиться, нужно сначала пройти длительную стадию Подготовки к Духовному Пути в эзотерической группе Правильного поколения.

Ясность для человека № 4 – это наработанное им внутреннее свойство, посредством применения которого он способен к прозрению как внутри себя, т.е. достичь в любой момент любого «просветления», так и вне себя, видеть как бы насквозь людей с их замыслами и ложью. Т.е. он способен видеть не картинку, которую ему рисует восприятие, а правду, т.е. то, чем что является в действительности.

Точность для человека № 4 – это полное соответствие в действии вышеописанному свойству ясности. Индивид способен прозревать и проделывать все действия правильно и совершенно, не смотря на помехи и непредвиденные трудности, а также кажущиеся ошибки из-за недостаточности опыта.

Человек № 1,2,3, который проходит обучение в Эзотерической группе, научается периодически переживать акты «Вспоминания себя», в которых посредством Самонаблюдения он видит свои внутренние реакции (мысли, эмоции, проявления полового центра и инстинктивно-двигательные) безошибочно, некритически, беспристрастно и правильно, что научает его мышлению, чувствованию и действию по-новому. С каждым правильно пережитым актом Вспоминания себя при посредстве действия в человеке Самонаблюдения, он становится всё более Неотождествлён с ясно видимыми ему «Образами Самого Себя», которые он ранее считал самим собой, что и даёт ему дополнительную свободу внутренней деятельности, приближая к стадии «Рождения Свыше».

Примеры ясности:

- для человека № 1. Видение своей ненависти к мышлению и всяческому уходу от получения знаний. Или неприятия положительных эмоций в восхищении творческой красотой.

- для человека № 2. Видение своих комплексов к спокойной разумной размеренной беседе, которые заставляют его суетиться и болтать быстро, боясь что-то упустить. Или неприятия действий строго по распорядку дня.

- для человека № 3. Видение своего пренебрежения тренировками физического тела. Или мнения о том, что эмоции глупы и только мешают жить.

- для человека № 4. Видение сквозь личность проявление Святого Духа в себе, приводящего к Сверхусилиям. Или попытки успокаиваться, скрываясь за заслугами вчерашнего дня.

Примеры точности:

- для человека № 1. Принятие того, что он слишком сильно перекачал мышцы в спортзале и поэтому не мог из-за этого работать вчера. Он исправляет это посредством контроля над собой с целью теперь никогда не перебарщивать.

- для человека № 2. Принятие того, что из-за суеты он забыл выключить утюг и ушёл гулять. Он исправляет это посредством вспоминания об этом случае и внимательном отношении к утюгу.

- для человека № 3. Принятие того, что он считал какого-то человек глупцом, ни разу не вступив с ним в предметный диалог. Он исправляет это своим практическим выяснением.

- для человека № 4. Принятие своего старого способа делания чего-то несовершенным или малопродуктивным. Он исправляет это, изобретая новый способ делания этого быстрее и качественнее.

1. **Объединение Правильного поколения.**

Под объединением Правильного поколения подразумевается акт исправления разбитых келим (обособленных противоположностей, различных по свойствам искр душ), в единый, более высокий с точки зрения развития Бытия, парцуф. Объединение – это сам процесс применения намерения к неисправленным частям внутри индивида, для изменения внутри себя природы из необходимостного получателя, в получателя с намерением ради отдачи с целью Реализации Цели Творения. Следует понимать, что объединенное из двух и более индивидов Бытие, всегда больше, чем индивидуальное и способно к развитию в масштабах.

Объединение – это внутренний процесс уподобления двух и более объектов (индивидов) в чём-либо друг другу в более высоком Бытии, противоположном Бытию каждого отдельного индивида. Например: каждый отдельный индивид просыпается и встаёт утром в 07:00 или 08:00, но ради объединения в эзотерической группе, каждому приходится идти против своеволия и пробуждаться в 05:00 с целью занятий эзотеризмом вместе ещё до начала работы каждого в этом мире.

Объединение в Правильном поколении подразделяется на следующие категории:

- объединение в полном единстве;

- объединение в единстве душ;

- объединение обособленных душ;

- объединение интуитивных тел (одухотворяющих сил);

- объединение причинных тел (тел замысла);

- объединение в мыслях;

- объединение в чувствах;

- объединение в действиях.

Объединение в полном единстве – это уровень окончательного исправления индивида в самом высшем проявлении, именуемом Гмар Тикун, т.е. это такое объединение при котором Замысел Творца реализуется полностью, что и является окончательной реализацией Цели Творения.

Объединение в единстве душ – это уровень объединения всего сообщества человеческих душ в мире Ацилут, при котором каждый индивид ощущает себя полностью подобным всему парцуфу Адам, а также ощущает свою индивидуальность в виде «Я Есть Подобный Творцу».

Объединение обособленных душ – это такой тип объединения при котором несколько Сознательных Человек объединяются в некое духовное единство для реализации своей части Высшего Замысла, с целью расширить масштабы объединения и распространить свет Исправления в большем масштабе на миры и человечество.

Объединение интуитивных тел (одухотворяющих сил) – это такой тип объединения, при котором эзотерическая группа доходит до стадии самосознания так, что каждый её элемент достаточно осознаёт смысл собственной жизни, свою роль в общем Мироздании и свои цели до конца собственной жизни во всей их полноте. В результате, такой союз становится продуктивным для самой группы и её ближайшего окружения.

Объединение причинных тел (тел замысла) – это объединение внутри одной эзотерической группы на общей цели существования и функционирования группы индивидами, которые уже вошли в уровень «Рождённый Свыше», что реализуется в их общем Бытии как общий духовный рост.

Объединение в мыслях – это тип объединения между двумя и более индивидами, входящими в состав группы Правильного поколения в том, что они реально важные мысли осознают одинаково реально важными по сравнению с другими, которые не являются реально важными. Например, они вместе внутренне ценят идеи Внутренней Работы и руководствуются ими при принятии совместных решений.

Объединение в чувствах – это такой тип объединения, при котором индивиды в группе Правильного поколения, внутренне трепетно ощущают важность взаимозаботы и взаимоподдержки каждого каждым, с целью находиться в более высоких формах Вспоминания Себя, с целью не быть отрицательными.

Объединение в действиях – это такой тип объединения, где несколько индивидов группы Правильного поколения становятся способными к продуктивным действиям вне себя, направленным на пользу существования и Бытия группы, или для совместной тренировки в чём-либо.

1. **Важность общества внутри Правильного поколения.**

Важность общества внутри Правильного поколения невозможно переоценить, ведь это не абстрактная величина или условие, а нечто обязательное, без чего как в нашем мире без воздуха не может обойтись физическое тело, так и без общества не может жить и развиваться душа.

Ещё раз вспомним, что человек в этом мире рождается как чистая сущность, которая может развиваться только совсем немного, лет до 4-5. Потом вокруг неё формируется некая искусственная оболочка, куда перемещается сознание человека, и это личность, затем вокруг неё формируется ещё одна оболочка, когда человек становится взрослым и выбирает каким себя позиционировать в глазах других людей. Только после этого, у человека появляется возможность к эволюции Сознания и Бытия, но только в том случае, если он идёт по пути Сознательного толчка свыше и формирует в себе магнитный центр (стремление к саморазвитию). И именно здесь, на этом этапе жизни, для человека и встаёт самым острым образом вопрос важности общества.

Человек не способен развиваться самостоятельно, по книгам, услышанным советам, увиденным со стороны примерам практик и теорий, потому что ему необходимо впитать реальную силу устремления у того, кто является в этом деле профессионалом и поступить на обучение в группу себеподобных (стремящихся к саморазвитию) индивидов. Здесь под понятием общество, подразумевается среда существования группы, сами люди, учитель, знания, практики всё вместе в своей совокупности. Когда индивид, уже обладающий магнитным центром, смог примагнититься к такой среде, только тогда у него начинает появляться Свобода Выбора (Воли). Это похоже на то, как человек приходит в спортивную секцию и теперь у него появляется выбор как часто заниматься, каких результатов достигать, к каким соревнованиям готовиться, вобщем всё то, на что до этого он никак не мог рассчитывать. Также и в духовно развивающейся группе Правильного поколения, как только человек приступает к обучению в ней, то для него становится доступным выбор между тем, чтобы идти строго по пути саморазвития, которым идёт его группа или уйти из группы, или договориться с группой о послаблении или усилении влияния на него.

Для каждого саморазвивающегося индивида Правильного поколения предельно ясно, что группа сама по себе важнее его самого, потому что времена проходят, люди меняются, а группа растёт в своём духовном осознании, тем самым вырастая до Окончательного Исправления. Поэтому, когда встаёт вопрос между мнением индивида и мнением группы, то всегда важнее последнее.

Подобная картина также строится внутри индивида. Когда он в составе своей группы прилагает усилия по изучению теории и практики эзотеризма, то у него начинает формироваться вместо индивидуального магнитного центра, Заместитель Управляющего, который состоит из тех «я», которые могут и хотят внутренне работать таким образом, что в будущем Управляющий сможет раскрыться в нём, а позже и Господин. Это значит, что в каждом происходит внутреннее разделение на две категории «я», первые – это «я», принадлежащие к личности и непригодные для целей саморазвития, а вторые – это «я», принадлежащие к Заместителю Управляющего с Наблюдающим «Я» внутри, которые предназначены только для целей саморазвития. И первые и последние – это внутреннее общество человека. Свобода Воли и Выбора у индивида появляются только тогда, когда он несколько лет позанимавшись теорией и практикой Эзотеризма и Внутренней Работы в группе, произвёл это внутреннее разделение на два, затем максимум «я», смог перевести из первых во вторые, посредством их трансформации и тренировки, а потом вошёл в стадию развития, именуемую «ясность», где он стал способен распознавать их безошибочно и делать выбор в каком из этих внутренних обществ ему находиться, тем самым делая его более сильным и более важным для себя и своих целей.

Точно также происходит и во внешнем окружении человека. К какому обществу он больше устремлён всем своим «разумом и сердцем», то общество на него и производит больше влияний и впечатлений. Поэтому человек определяется своим обществом, т.е. если это общество алкоголиков, то он алкоголик, если врачей, то он врач, если футболистов, то он футболист. То, что выбирает человек больше всего, то он больше всего начинает любить из-за приложенных усилий и именно этим он и становится как при жизни, так и посмертно. Поэтому, когда индивид в результате многолетней практики Внутренней Работы, делает внутренний и внешний правильный выбор правильного общества, тогда и результат будет соответствующий и безошибочный.

В духовных мира (состояниях сознания) все действия являются Совершенными, от самого малого до самого большого, поэтому когда человек делает даже малый выбор правильного общества, тогда у него появляется возможность идти этим путём в больших масштабах и в результате прийти к Окончательному Исправлению всего Творения Творца как самого себя, сотворённым в Изначальном Замысле Творения.

1. **Стремление к саморазвитию внутри Правильного поколения.**

Как во внешнем мире невозможно прийти куда-либо, если не двигаться в этом направлении, также и во внутреннем мире невозможно достичь чего-либо, если не устремляться к этому. Индивид Правильного поколения крайне отличается от механического человека тем, что он постоянно устремлён к саморазвитию. Под «саморазвитием» подразумевается развитие всех частей себя в единое и неделимое совершенное Творение полностью подобное по свойствам Изначальному Творцу.

Есть индивидуальное стремление, а есть общее. Индивидуальное – это такое стремление, которое полностью зависит от инициативы самого индивида, который самостоятельно решает продуцировать усилия в своём стремлении. Общее – это такое стремление, которое полностью зависит от среды (общества, группы, человечества), в которой обнаруживает себя индивид, т.е. от той среды, которой он позволяет на себя влиять.

С самого начала обучения эзотеризму в группе Правильного поколения, каждому ученику производится объяснение того, что никакие продуктивные (качественные) изменения невозможны без стремления. А само стремление вначале знакомства с эзотеризмом – это направленное желание, являющееся сильнее остальных желаний человека, которыми он может научаться жертвовать ради него. На следующем этапе, когда индивид овладевает Истинной Волей и Намерением, то его стремление становится активной внутренней движущей силой, которая постоянно «на связи» с Высшими влияниями и подталкивает человека «идти его путём», посредством чего он и продуцирует те усилия, которые необходимы для реализации его стремления к Реализации Цели Творения и своего участия в этом Великом Делании.

Сам индивид не способен раскрыть в себе или развить правильное духовное стремление, потому что Высший закон работает так, что любое качество, которое не относится к нашему миру, даётся Свыше только через тех индивидов, которые им обладают (учителей, старших товарищей в группе). И лишь только после того, как индивид воспринял его извне, т.е. его обучила среда группы, тогда он начинает усиливать его, укреплять, взращивать, выяснять, нарабатывать, вобщем вкладываться в него.

Стремление к чему-то во внешнем мире, требует внешнего внимания и внешних усилий, а стремление во внутреннем мире, требует внутреннего внимания и внутренних усилий. Для того, чтобы начать правильно стремиться во внутреннем мире, необходимо практиковать Самонаблюдение, Вспоминание себя, а также знать знания эзотеризма о том, к чему именно стремиться и как достичь необходимого качества устремления для достижения тех внутренних целей, к которым направлено стремление.

Величие цели – это внутреннее объективное состояние индивида, устремлённого самой внутренней частью себя к содействию в окончательной реализации Цели Творения и индивидуальной Эволюции Бытия. Это также внутренняя мера, с помощью которой человек может безошибочно взвешивать, определяя то, что усиливает его величие цели, отделяя от того, что ослабляет величие цели. Это похоже на микроскоп, в который очень хорошо видно все маленькие объекты, что лишает человека возможности попасть в заблуждение или ошибку при расчетах.

Важность цели – это степень релевантности Цели Творения для индивида в каждое мгновение жизни. Она включает в себя всё то, на что готов пойти человек в каждом возможном для него акте вспоминания себя и иной возможности внутреннего роста.

Хисарон – это внутренняя чувственная потребность, недостаток индивида в достижении Общего Замысла Творца и тех частей своего сотворчества, которые раскрывает человек на Своём духовном Пути. Именно хисарон является реальной активной движущей силой стремления человека вверх по шкале Эволюции Бытия.

Иштокекут – это само устремление, которое являет собой правильную комбинацию сил, а именно, посредством применения правильного намерения, облачённого в правильную форму волевого желания к достижению конкретной цели на шкале Эволюции Бытия.

Для индивида, входящего в состав группы Правильного поколения, состояние постоянного внутреннего стремления к реализации целей Правильного поколения и Круга Сознательного Человечества – это нормальное состояние сознания, ниже которого он не соглашается опускаться.

1. **Новая мораль Правильного поколения.**

Новая мораль – это внутренняя мораль, являющаяся результатом второго образования/воспитания, т.е. самообразования/самовоспитания в эзотерической группе Правильного поколения. Новая мораль – это основа нового Бытия. Она является неким внутренним единством в понимании своего внутреннего мира и законов его существования и развития. Новая мораль может быть построена только после того, как человек сначала получит первое воспитание и образование в этом мире, после чего трансформирует его результаты в нечто новое посредством правильного применения теории и практики эзотеризма к самому себе.

Механический человек не имеет новой морали, а имеет механическую искусственную мораль. Он не способен даже понять, что такое новая мораль, потому что его устраивает его собственная интерпретация понимания обычной морали, хотя он может даже осознавать то, что она зависит от места в пространстве и времени. Тем не менее, каждый считает, что его мораль самая правильная их всех и готов с пеной у рта доказывать это другим или высокомерно заявлять, что его не понимают. Такое положение вещей можно условно именовать как «невежество» или непонимание. В отличие от этого, новая мораль Правильного поколения развеивает невежество и даёт человеку реальное понимание.

Мораль Правильного поколения – это внутреннее ощущение Истины и Добра в их правильной гармонии. Это правильное понимание и следование законам существования Мироздания (законам природы, Творца, Высших сил), а также знание своего места в общем порядке вещей, своей функции и роли, а также следование своей жизни с объективным смыслом, который далеко за пределами существования физического тела индивида. Для целей этого мира, новая мораль не является необходимой, но для целей саморазвития, она является просто обязательной, ведь без неё нет никакого реального роста Бытия индивида.

Новая мораль появляется у человека № 4, потому что он мыслит по-новому и чувствует по-новому, а также воспринимает влияния, идущие от Круга Сознательного Человечества, через свой Высший Эмоциональный Центр.

Если обычная мораль имеет цель, чтобы человеческое общество могло существовать, потому что без неё по природе эгоизма, все поубивали бы друг друга, то новая мораль, имеет целью Эволютивно вырастить механического человека в Сознательного человека. Обычная мораль определяет внешние поступки людей между друг другом, а новая мораль определяет отношения внутри самого себя к разным сторонам самого себя. Если обычная (внешняя) мораль касается только внешних слов, поз, проявления эмоций, образов поведения и т.п., то новая (внутренняя) мораль касается чистоты мыслей, внутренних переживаний, желаний и намерений. Внешняя мораль – это мораль, которую человек показывает другим или фантазирует, как он её демонстрирует им в своём воображении. Внутренняя мораль – это мораль, которую человек соблюдает для самого себя и для своей безупречности перед своим Наблюдающим «Я» и Совестью во Внутренней Работе по своей собственной инициативе и Свободе Выбора. Обычная мораль направлена на защиту личности и физического тела, новая мораль направлена на рост Сущности за счёт личности и защиту истинной индивидуальности и Свободы Воли.

С ростом уровня морали индивида приходит Понимание. Здесь имеется ввиду Истинное понимание, касающееся своего собственного внутреннего мира и других людей и вещей. Фундаментом же для всех внешних проявлений является новая мораль, потому что она позволяет человеку объективно воспринимать действительность, в отличие от первой морали, которая учит индивида только шаблонному и очень ограниченному подходу к восприятию реальности. Обычная мораль даёт человеку только некий срез знания о нём и окружающем мире, новая мораль даёт постоянно растущее понимание себя и мира, что позволяет со временем взрастить истинную мудрость, позволяющую в каждый момент времени «Помнить себя», не быть отождествлённым с образами себя, а также думать, чувствовать и действовать всегда по-новому, совершенно независимо от внешних событий и своих внутренних настроений, а полностью опираясь на Свободу Истинной Воли самого индивида.

Ещё одним очень важным отличием новой морали от обычной морали является то, что обычная мораль у каждого человека своя и является похожей только частично на мораль других людей, а новая мораль полностью одинакова у всех, кто является её обладателем, также как и понимание её. Обычная мораль может изменяться с возрастом человека и его перемещением в разные пространства этого мира, вплоть до противоположности. Новая мораль неизменна как в своём основании, так и в проявлении, потому что на неё не влияет ни пространство, ни время, ни морали других людей.

1. **Отдача Правильного поколения.**

Вся отдача Правильного поколения общим образом направлена на то, чтобы сделать нечто из ничего. Здесь имеется ввиду, что данное сообщество самоосознающих индивидов все свои усилия направляет не только на цели саморазвития, а скорее на пробуждение и взращивание других самоосознающих существ. Главным лозунгом отдачи Правильного поколения является: «Отдать можно только то, что ты имеешь, и лишь столько, сколько у тебя излишков». Это подразумевает под собой то, что невозможно научить другого тому, чего не умеешь сам, а также нельзя другому отдать последнее необходимое для жизни тебе самому. Отдача или «духовный альтруизм» никоим образом не относится к словам, объектам и событиям нашего материального мира. Она относится только к передаче другим возможности, силы и стремления к саморазвитию как индивидуально, так и общественно массово.

Сказано: «Если зерно, попавшее в землю, не умрёт, то останется одно, а если умрёт, то принесёт много плода». Психологически это означает, что если человек, который вошёл в среду школы эзотеризма, не смог сделать личность пассивной, а сущность активной, то не сможет избавиться от самолюбия и тщеславия, а если сможет проделать это, то «Родится Свыше» сам и поможет проделать это другим «многим».

Отдача Правильного поколения – это активная часть Бытия его сознательных членов. Она принадлежит активным учителям и ученикам, которые стали уже человеком № 4 и выше, найдя свои уникальные функцию, роль, предназначение и способ роста Бытия в Мироздании. Другими словами – это те развивающиеся индивиды, которые выросли из влияний этого мира, поставили свою эгоистическую природу на услужение своему Высшему сознанию и служат Кругу Сознательного Человечества в намерении на реализацию Цели Творения. А главным образом на ближайшую обозримую цель, а именно достижения человечеством стадии Сознательное общество.

Отдача невозможна для человека, который не перешёл своим Бытием Махсом, т.е. границу между материальным и духовными мирами, потому что до этого у человека всё находится под властью его эгоистической природы, т.е. он делает всё для самолюбия (пляшет под дудку самолюбия). А когда он уже «Рождён Свыше», тогда у него появляется единое «Я», которое именуется «любовь к себе», посредством которой он может исполнять заповедь «возлюби ближнего как самого себя», ведь невозможно полюбить кого-либо как себя, пока нет подлинной любви к себе. Отдача Правильного поколения и есть, по сути, выполнение этой великой заповеди.

Следует знать, что отдача – это не умозрительное представление или воображение, а реальное внутреннее действие, которое обязательно каким-то соответствующим образом должно проявляться во-вне, но которую может быть не видно другим наблюдателям, кроме товарищей в группе.

Отдача Правильного поколения целиком продуцируется из состояния Самовоспоминания и в полном Неотождествлении с образами себя. Когда индивид, входящий в состав группы Правильного поколения взращивает своё духовное Бытие, то все его усилия направлены на реализацию больших и малых проектов по отдаче. Это касается и эзотерического творчества во всевозможных проявлениях, и обучения других индивидов и продуцирование собственного более высокоморального Бытия. А также в неё входит подготовка и многоплановая реализация «доброго наследия».

Под понятием «доброго наследия» здесь подразумевается то, что человек оставляет после себя после смерти физического тела, а именно:

- все мысли, которые он продуцировал за всю свою сознательную жизнь;

- все эмоции, которые он переварил за всю свою сознательную жизнь;

- все действия, которые он проделал в намерении на Великую Цель;

- все эзотерические наработки, которые он передал другим;

- все его творческие объективные шедевры;

- все его реальные исправления в мирах и душах;

- все его акты манифестации Истинной Воли;

- все его новые, спущенные Свыше эзотерические идеи;

- все его магические договора, союзы с другими людьми;

- все его сверхусилия, направленные на рост как своего собственного, так и других индивидов уровня Сознания и Бытия;

- все те впечатления, которые он оказал на других индивидов, которые пробудились от внутреннего сна и пошли путём саморазвития;

- его Намерение, впитанное его учениками и союзниками, продолжившими его дело так, как-будто и он с ними;

- его личные записи и дневники.

Есть ещё другие формы доброго (благого) наследия, но их невозможно описать понятным для читателя языком.

1. **Правильный выбор в Правильном поколении.**

Сказано: «Творец добр и даёт добро плохим и хорошим», следовательно правильный выбор в Правильном поколении – это намерение уподобиться Творцу в свойстве доброты (любви). У индивида, принадлежащего к эзотерической школе/группе Правильного поколения начинает появляться реальный выбор в вышеупомянутом намерении только после стадии перехода за Махсом, что называется началом Бытия. Это потому, что для того, чтобы делать выбор, необходимо Быть, а также чувствование добра Творца и видение в себе возможности ему уподобиться. Для этого также необходима кристаллизованная Единая Воля и индивидуальное Высшее Сознание.

В обычном состоянии сознания человек нашего мира, не способен быть добрым, а тем более что-либо выбирать, ведь с ним всё случается просто потому, что он совершенно не осознаёт своей полной механичности и не знает законов существования Мироздания. Человек № 4, в отличие от него, является не только уравновешенным и гармонично развитым, но также и обладающим развивающейся духовной искрой, которая уже становится способной к восприятию Высшего добра, а также уподобления своих свойств этому качеству.

Индивид, который старается придерживаться в своём Бытии правильного выбора – это человек, который своим восприятием находится далеко за пределами противоположностей нашего мира и неотождествлён с личностью в себе, потому что его самосознание находится в развивающейся сущности, которая стала активной и восприимчивой к Высшим влияниям, вводя человека в состояние Самовоспоминания, позволяя ему «идти своим путём духовного развития» правильным образом, по причине видения законов Эволюции.

Закон правильности, как и все остальные законы Мироздания, относителен, это похоже на то, что взрослый человек нашего мира полностью правилен в своём мнении о жизни и развитии ещё не родившегося ребёнка в животе матери, потому что он уже прошёл эту часть жизненного пути. Точно также и в духовном развитии, «Рождённый Свыше» абсолютно правилен для любого человека нашего мира в такой же степени и даже более, чем в вышеописанном примере.

Правильный выбор появляется только у того, кто служит Цели Творения не умозрительно и не эмоционально, а фактически реально всей силой своего Намерения, Истинной Воли, Истинного Сознания и способен всегда и во всём безошибочно отличать правду от лжи. Идя по пути духовного развития, индивид становится всё более правильным и делающим правильные выборы только за счёт того, что придерживается самого пути, а это именно то, чему его научили в группе Правильного поколения на этапе подготовки к Духовному Пути.

Следует помнить всегда, что правильный выбор – это выбор в пользу правильного развития Бытия как своего собственного, так и всего Мироздания, а все остальные выборы являются неправильными, потому что они не входят в общий порядок развития Творения Творца.

Намерение любви и добра начинается с возможности правильного выбора, который является результатом подготовки к пути и следствием усилий, которые приложил человек в процессе второго образования и второго воспитания. У всего существуют причины, а для намерения любви и даже выбора его, причиной является оценка Внутренней Работы и эзотеризма вцелом. Само понятие оценка – это накопленная любовь и осознание правоты Эзотеризма, а также активная глубоко внутренняя потребность в продолжении своих внутренних устремлений по причине того, что именно этим путём человек ощущает, что проживает свою жизнь с подлинным смыслом, а без этого, остальные смыслы его жизни являются очень ограниченными и унизительными для его внутренней человечности. «Мы любим то, во что вкладываемся» - это лозунг правильной оценки Эзотеризма. Когда человек, жертвуя своим временем и другими делами этого мира, а также преодолевая свои отрицательные стороны, продолжает активно прилагать усилия в теории и практике Эзотеризма, тогда он раскрывает те результаты, о которых ему теоретически заранее известно. Таким образом, он нарабатывает полное доверие Эзотеризму и его внутренняя оценка (ценность) растёт и усиливается вплоть до стадии, условно именуемой «несгибаемое намерение на цель творения».

Но стоит понять, что хотя человек уже кристаллизуется внутренней частью себя в этой оценке, это ещё не конец пути, а только его начало, потому что только даёт ему возможность взращивать его духовное Бытие. Сами же усилия, которые прилагает индивид, идущий путём саморазвития, теперь реально поднимают его уровень Сознания и Бытия, что становится видно своими наработанными внутренними сенсорами и самому индивиду.

На этом этапе главное знать, что для каждого индивида, входящего в состав Правильного поколения практика постоянного Самонаблюдения всегда и во всём абсолютно обязательна потому, что именно наблюдающее «Я» и Заместитель управляющего, который его оберегает и растит, являются ключевыми для самоощущения человека и возможности правильного свободного выбора.

1. **«Мудрость сердца» в Правильном поколении.**

Сказано: «Все прегрешения покроет любовь». Данную фразу нельзя воспринимать буквально и думать, что можно делать всё что хочется, а потом вдруг всё полюбить и исправиться и т.п. Мудрое сердце в Правильном поколении – это способность такого рода, которая за счёт своей чувственной силы Свободного волеизъявления покрывает добром и любовью все видимые (воображаемые) противоречия и изъяны. В данном контексте под понятием «покрывает» подразумевается особое действие Свыше, которое приходит к низшему в виде исправления, как ответ на правильно приложенное сверхусилие в правильном намерении, направленном на реализацию Цели Творения.

Мудрость сердца – это высокая духовная наработка, свойство праведника, который способен не смотря ни на что (силы сопротивления), идти путём отдачи и любви, т.е. преодоления т.н. нечистых сил или внутренних сил противодействия. Мудрость сердца – это чувствование доброты Творца, а также того, что он бесконечно добр не только к самому индивиду, но также ко всему Мирозданию. Это явное чувственное ощущение Цели Творения и своего растущего в этом Бытия, которое всеми действиями, эмоциями, мыслями, волевыми толчками, намерением старается содействовать этой высочайшей степени Совершенства в виде уподобления ей по свойству добра.

Мудрым сердцем обладает только тот индивид, который стал человеком № 5 и выше. Это постоянная определённая внутренняя подсветка Совести и Сознания во Внутренней Работе от Высших Интеллектуального и Эмоционального Центров.

Мудрость сердца – это также постоянное определённое внутреннее отношение к каждому индивиду, событию и внутреннему состоянию как проявлениям Творца и его Абсолютного добра, как к самому индивиду, так и к общему порядку вещей в Мироздании с позиции Эволюции Сознания и Бытия.

Мудрость сердца – это духовная наработка, которая остаётся с индивидом на всю оставшуюся жизнь и только совершенствуется с каждым прожитым днём, потому что она помогает ему сформировать взаимоотношения с Абсолютом в виде «Я, группа и Творец – Суть Одно».

Здесь необходимо сразу понять, что мудрость сердца – это не чрезмерная любвеобильность и эмоциональность, или романтизм и мнение о себе как о добром человеке, нет – это сильное, глубинноосознанное внутреннее состояние Бытия Сознательного человека в явном ощущении доброты Творца всего Творения, на которое он опирается в каждое мгновение жизни, что и формирует ему внутреннюю жизнь и подлинное ощущение единства всего и вся.

Мудрость сердца невозможно кому-либо передать, а только с его помощью индивид становится способным помочь другому индивиду построить собственную мудрость сердца. По сути весь эзотеризм направлен на то, чтобы каждый самоосознающий индивид мог воспользоваться своим Высшим правом на то, чтобы прийти и раскрыть в самом себе «Мудрое сердце», которое является для него теоретически возможным, а практически чрезвычайно сложным.

Во внутреннем проявлении Сознательного человека мудрость сердца являет собой некую сверхразумную способность, посредством которой он становится правильным и точным во всём. Это проявляется как в плане его замыслов, которые вычищаются до такой степени, что остаются только имеющие подлинный вечный смысл. Тоже самое происходит и на уровне мудрости и знаний человека, где всё что он знает, становится точным и выясненным, а все философские, глупые, фантастические и другие непредметные вещи, гибнут вместе с ошибками и наивными домыслами. В плане эмоций это проявляется ещё интереснее, ведь такой индивид перестаёт испытывать отрицательные эмоции полностью, вместо них у него остаются только либо разумное и безмятежное спокойствие, либо положительные эмоции. В плане же действий индивид ничего не делает просто так, а делает только то, что необходимо для его личных и общих целей, т.е. в полном соответствии со своими замыслами, а сами действия являются достаточно точными и расторопными.

У человека нашего мира мудрость сердца полностью отсутствует, также как и просто мудрость, также как и просто сердце, потому что он совершенно не обладает никакой связью с возможностью соприкоснуться с реальностью Бытия.

У человека № 1,2,3, входящего в состав эзотерической группы Правильного поколения мудрость сердца проявляется только в виде редких вспышек вспоминания себя, которые приходят вместе с Самонаблюдением, что даёт ему с каждым разом всё больше и больше свобод для того, чтобы входить в состояние Неотождествления с воображаемыми образами самого себя и уничтожать те внутренние комплексы и психологические буфера, которые стоят на пути его внутреннего развития к состоянию ясности или «пробуждения».

У человека № 4 мудрость сердца проявляется в виде периодических актов Самовоспоминания, которые дают ему явное осознание того, что такое реальная духовная жизнь, а также какие ему необходимо произвести внутренние исправления для того, чтобы достичь её, а именно, какие приложить качественные усилия в правильном намерении для того, чтобы стать человеком № 5, который полноценно обладает мудростью сердца.

1. **Обновление в Правильном поколении.**

Знай, что под обновлением в Правильном поколении подразумевается изменение качества Сознания и Бытия индивида и общества из низкого в высокое, т.е. ближе к Совершенству Творца. Само обновление происходит посредством Сознательных целенаправленных усилий, которые продуцирует индивид и общество в своём Сознании и Бытии. Суть этих усилий заключается в том, что их качество растёт от полностью эгоистических (нечистых) к абсолютно альтруистическим (чистым).

Сказано: «Приложил усилия и нашёл - верь»! Данная фраза означает, что когда человек прилагает подлинно качественное усилие и раскрывает более высокое Бытие, о котором он ничего не знал ранее, то в таком случае, он всё больше и больше доверяет Эзотеризму вцелом, учителям и старшим товарищам, потому что усилия были приложены к отрицательным сторонам себя, а раскрыты положительные результаты. Это похоже на то, как человек долго тренируется в лепке глиняных горшков, а в результате у него получается хорошая посуда, которую он может использовать для своего быта в этом мире.

Когда индивид в составе Правильного поколения начинает осознавать своё счастье в том, чтобы удостоиться прилагать такие качественные усилия, то у него переворачивается основание для жизни из состояния «просто живу» в состояние «живу свою жизнь, имея подлинный вечный смысл». И именно это второе состояние способно расти до Абсолютного Совершенства, полностью подобного Совершенству Первосоздателя.

В чём секрет того, почему только посредством такого типа внутреннего обновления единственно возможен рост по шкале Эволюции? Ответ прост, индивиду ввиду его эгоистической природы, невозможно привыкнуть к альтруистическому отношению и действию в жизни, потому что это всегда против его привычек, мнений, точек зрения и всего того, чем человек считает себя. Т.е. постоянное принижение самого себя и преодоление этих самых образов себя, делают человека предрасположенным к внутреннему обновлению, которое происходит посредством намерения и воли индивида, которые он выверяет из правильного осознания знаний и практик Подлинного Эзотеризма.

Сказано: «Я рад раскрывающемуся злу в себе – есть с чем работать! Но я опечален, относительно нераскрытого зла…» Здесь великий каббалист Бааль аСулам показывает, что раскрытие зла – это уже половина работы, потому что если виден изъян, то его можно исправить, не смотря на личное отношение к нему (то, что он не нравится). А то, что не раскрыто, невозможно исправить, и много времени и сил необходимо приложить, чтобы его сначала раскрыть, а уж только после этого подходить к исправлению его.

Для человека № 1,2,3 этого мира обновление – это роскошь, которая совершенно никогда не приходит в его жизнь. Он всегда остаётся механическим и одноцентровым, полностью разбалансированным и неуравновешенным во всех центрах.

Для человека № 1,2,3 в составе группы Правильного поколения обновление – это редкие вспышки внутреннего равновесия и баланса над своей эгоистической природой, происходящие посредством правильного применения практик Внутренней Работы, таких как: самонаблюдение, вспоминание себя, неотождествление с воображаемыми образами себя, Самовоспоминание, постоянные целенаправленные внутренние усилия с правильным намерением.

Для человека № 4 обновление – это обязательная часть каждого прожитого им дня, которое заключается в переходе в новое, более высокое состояние себя, с последующим возвращением в прежнее, но обновлённое и обогащённое новыми откровениями, состояние, которое индивид обновляет своими новыми усилиями, до ещё более высшего и т.д.

Для Сознательного человека обновление – это постоянное расширение сознания, т.е. его рост, развитие в количестве, качестве, деталях, возможностях, способах его применения, в гибкости, текучести, прозрачности, тотальности, всеохватности, в любви к Творцу и Творениям. Это состояние, которое является реальным и постоянным исправлением как для самого Сознательного человека, так и для всего мира Бесконечности, со всеми его составляющими и населяющими.

Ввиду того, что у Сознательного человека уже кристаллизованы истинные внутренние части, то они уже исправлены и неизменны до самого Абсолюта, но внешние его части, большие по масштабам, ещё требуют исправления, поэтому он проживая ежедневно свою постоянно обновляемую жизнь, как бы переоблачается в новые и исправленные внешние масштабные части, а старые в свою очередь исчезают для него, потому что они выполнили свою роль и функцию. Это похоже на то, как человек поднимается на лифте, где каждый более высший этаж приближает его к цели, а все те этажи, которые он проехал, как бы перестают для него существовать.

1. **Подлинный альтруизм в Правильном поколении.**

Под подлинным альтруизмом в Правильном поколении подразумевается намерение на отдачу, облачённое в конкретное реализуемое действие. Другими словами – это такое действие, которое совершенно независимо от эгоистической природы индивида, которую он ставит полностью на услужение своему правильному намерению с целью уподобиться по свойствам Творцу и трансформировать свою природу в эквивалентную природе Первоисточника.

Подлинный альтруизм в индивиде основан на раскрытом и наработанном свойстве любви, поэтому он полностью отсутствует в нашем мире, ввиду того, что в нём нет любви вообще, а всё то, что принято считать ею – это облачённые в принятые обществом лживые формы скрытого эгоистического проявления.

У Сознательного человека альтруизм проявляется в его Бытии в каждое мгновение настоящего. Это его постоянные внутренние усилия по подъёму в максимально высокое состояние Сознания, из которого становятся доступными более качественные исправления миров и душ, включающие в себя как намерительное активное исправление, так и пассивное насвечивание, что суть одно на таком уровне, ведь такой индивид уже не производит разделения в своём восприятии между Творцом и Творениями.

Альтруизм такого уровня – это суть добро Творца к Творениям, поэтому когда индивид, находящийся в объективном, т.е. четвертом состоянии Сознания, творит добро, то его качество всегда совершенного уровня и направлено только на души и искры человеческих существ. Несмотря на то, что он находится в физическом теле, тем не менее, сквозь видимые внешние оболочки как через порталы, человек связывается с реальными духовными частями единой души Адама, входя с ней в продуктивное взаимовлияние, результатом которого и является подлинный духовный альтруизм.

Человек № 4 такого уровня альтруизмом ещё не обладает, тем не менее он становится способным останавливать свой эгоизм и прилагать начальные базовые усилия в намерении на реализацию альтруистических действий, что впоследствии и является основной причиной взращивания его собственного Бытия и Бытия всех связанных с искрой его души, индивидов.

Человек № 1,2,3, который входит в состав эзотерической группы Правильного поколения не способен прилагать альтруистических усилий до тех пор, пока не «Родится Свыше». Тем не менее, когда он самоотверженно работает над изменением своего уровня Бытия, прилагая максимальные правильные внутренние усилия, проявляющиеся в конкретных внешних действиях, то ему начинает подсвечивать возможность видения и отделения от своей природы эгоизма, что в результате приводит его к трём последовательным стадиям перехода, именуемым во Внутренней Работе, как: пробуждение, где индивид входит в состояние ясности относительно своей жизни и видит как свой эгоизм, так и эгоизм всех людей: смерть, т.е. чувственное отделение и выход из-под власти эгоизма, приводящее его к переходу; рождение свыше (воскрешение), когда эгоистическая личность перестаёт быть активной, а искра души с перемещённым в неё сознанием человека начинает жить и расти уже в виде человека № 4.

Что касается нашего мира и механического человечества, то здесь нет никаких возможностей для подлинного альтруизма. А все те формы людских проявлений, которые здесь именуются альтруизмом, в действительности являются ещё большими формами эгоизма, чем остальные. Даже спасая других, жертвуя своей жизнью, человек делает это под влиянием эгоизма, даже кормя бездомных, подавая нищим, переводя бабушек через дорогу, спасая детей из-под машин, заботясь о бездомных животных и борясь за остановку вырубки леса и загрязнения мирового океана, всё это делается по причине обычного эгоизма этого мира, что и приводит весь этот мир с его населением к тому положению вещей, свидетелями которого мы являемся. Именно здесь и становится понятным одно интересное парадоксальное явление, что каждый считает себя добрым и альтруистичным, делающим всё из справедливости, но вцелом весь мир в бардаке и несчастье, потому что одни люди строят своё счастье на несчастии других, считая это нормальным, это и есть пример того, что человек не ведает что творит, а творит он только зло, сам того не понимая, полностью подчиняясь своей эгоистической природе. В этом месте индивиду, который уже начинает осознавать такое положение дел, может помочь только подлинный эзотеризм, который может поднять Бытие человека далеко за пределы этой жизни, откуда и станет возможным проделывать такое исправление миров и душ, которое было возложено на него изначальным Творцом.

1. **«Истина» в Правильном поколении.**

В главе 25 уже было упоминание о пути истины в Правильном поколении, но здесь говорится об объективности истины в отношении к индивиду и обществу, как с позиции Высших влияний, так и с позиции раскрывающего её. Каждый имеет право на раскрытие истины и дальнейшей жизни вместе с ней. Тем не менее, в обществе бытует точка зрения, что истина – это нечто такое, чего знать невозможно, а каждый чувствует истину непостижимым внутренним образом в себе и почти всегда и во всём делает всё правильно (истинно). Это гигантское заблуждение человечества, которое является всего лишь невежеством (незнанием) основ подлинного эзотеризма, которые обязательным образом включают это понятие как обязательное к изучению и раскрытию в себе.

Истина (правда) – это такое свойство в развивающемся духовно индивиде, которое даёт ему возможность осознавать правильность и прямоту как своего собственного духовного пути, так и правильность отношения Высших влияний относительно низлежащих слоёв Мироздания со всеми их населяющими существами и силами.

Истина, как и вышеописанный альтруизм, приходят всегда Свыше. Это две формы противоположности между которыми индивиду всегда необходимо строить некий уравновешивающий баланс. Это как правильное соотношение между количеством и качеством усилий, где чрезмерное преобладание в какую-либо одну сторону всегда портит окончательный результат. Когда человек делает много каких-либо одинаковых действий одним и тем же способом быстро, то качество его действий страдает из-за нулевого внимания и ошибочности, но когда он делает очень мало действий, многократно обдумывая и беспокоясь, перепроверяя и сомневаясь, то из-за чрезмерного внимания, количество его качественных действий будет слишком малым. Оба примера есть неправильное понимание истины.

Истина в Правильном поколении учит человека внутренним правильным Высшим мерам (духовным сосудам). Сказано: «Какими вы мерами меряете, такими и вам отмеряно будет», что подразумевает под собой, что насколько объективно истинно ты относишься к окружающему миру и людям, также и к тебе относятся Высшие силы. Таким образом, когда индивид старается построить своё счастье на несчастии других индивидов, даже если он не думает об этом, то Высшие силы делают так, что он не может насладиться своим построенным счастьем, потому что будет занят сохранением воображаемых условий для него. С другой стороны, когда человек истинно знает свои реальные потребности, умеет жить по средствам, умерен во всём и устремлён к саморазвитию, то Высшие влияния поощряют его правильные истинные устремления.

Истина – это абсолютное свойство Творца, включённого в единое Творение в виде проявленного понимания. Т.е. истина – это степень совершенства соответствия замыслов или намерений, действиям или результатам. Чем более точно замысел реализован в действии, тем больше истины применено здесь. Но следует знать, что замыслы в нашем материальном мире не существуют, полностью располагаясь за границей мира мыслей, т.е. находясь выше неё. А человек нашего мира не способен самостоятельно без эзотеризма пройти эту границу, потому что у него нет ничего, чем можно это сделать.

Самое простое проявление истины – это осознание того, что без саморазвития (подлинно эзотерического) жизнь со всеми её проявлениями объективно не имеет смысла. Чтобы по-настоящему понять и принять эту фразу, необходимо уже иметь достаточно много по количеству и по качеству, правильно переваренного жизненного опыта, который даст возможность человеку не умозрительно (т.е. воображаемо) согласиться с этим, а из глубинного чувствования того, что это есть некая незримая и всепроникающая истина.

Поиски истины у индивида начинаются с того, что в нём накапливается очень большое количество внутреннего противоречия самому себе в плане того, как он думает и относится к себе и Мирозданию. Он начинает видеть, что ничего не знает по-настоящему глубоко и правильно, что ограничен своими детскими представлениями о жизни и т.д. Для того, чтобы это внутреннее откровение пришло к человеку в истинном виде, необходимо очень длительно (несколько лет), занимаясь подлинным эзотеризмом в группе Правильного поколения, некритически-беспристрастно наблюдать за всеми проявлениями себя и искренне признавать это себе.

Истину также называют пробуждённой Совестью, которую индивид должен поднять из-под земли внутри самого себя. А Истинная Совесть, в отличие от субъективной, которая есть у каждого, одна на всех, т.е. каждый обладатель её, в точности и во всём согласен с любым другим обладателем её, потому что они осознают и чувствуют истину, которая одна на всех.

1. **«Гармония» в Правильном поколении.**

Гармония в Правильном поколении – это результат правильного отношения в намерении, мыслях, чувствах и действиях, прилагаемых к Волеизъявлению Сознательного человека при акте принятия решения. Это похоже на максимально правильное и точное взвешивание, которое полностью уравновешивает все силы, которые входят во взаимодействие, с намерением поднять как самого себя, так и всё Мироздание вцелом на более высокую ступень по шкале Эволюции Бытия (т.е. произвести духовное исправление).

Если альтруизм – это как безмерная отдача, а истина – это как максимальная персонификация, то гармония – это правильное их объединение в настоящем моменте соразмерно реализации Цели Творения. Индивид, развивший в себе чувствование гармонии, умеющий правильным образом пользоваться ею и развивать, становится особым каналом, посредством которого Высшие влияния могут проникать в низшие миры и создавать в них результативные условия, способствующие их качественному возвышению.

Гармония при подъёме снизу вверх по ступеням Бытия начинается с человека № 4. Он, в отличие от механического человечества, т.е. человека № 1,2,3, именуется гармоничноразвитым (уравновешенным). Это, можно сказать, только начало его Бытия, как бы нулевая точка, которая определяется тем, что его психические центры находятся в следующем положении: двигательный, эмоциональный и интеллектуальный – занимаются своими правильными функциями и развиты одинаково хорошо; инстинктивный становится свободным от влияний других центров и безошибочно реализует свою роль по обеспечению правильного функционирования физического и эфирного тела; половой центр применяется по предназначению, а именно, либо используется при половом контакте с противоположным полом, либо также используется при правильном внутреннем взаимодействии с Высшими влияниями при т.н. «зивуге да-акаа» (половой контакт с Высшими влияниями); отрицательных частей центров, у такого человека почти не остаётся совсем, или они очень быстро начинают исчезать. Таким образом, индивидуум, который достиг вышеописанной ступени, и имеющий уже начало реального Бытия, становится духовноразвивающимся. Это происходит по причине того, что его Высший Эмоциональный центр, посредством готовности человека, может передавать последнему духовные влияния в чистом виде, что становится как пища, посредством которой растёт духовный сосуд.

Чтобы понять на что похожа гармония, о которой здесь идёт речь, необходимо представить пример в таком положении: два профессиональных программиста беседуют продуктивно друг с другом. Один из них описывает проблему, с которой он столкнулся, а второй показывает первому уникальный путь её решения. Первый испытывает высочайший восторг тем гениальным способом решения задачи, который использовал второй. Это состояние, которое он переживает, есть прикосновение к гармонии в самом микроскопическом масштабе. Конечно, оно не является подлинным переживанием гармонии, как и всё остальное в нашем мире, тем не менее, оно является глубоким следствием её, посредством которого можно глубоко внутренне прочувствовать ту тонкую связь с подлинной духовной гармонией, о которой здесь идёт речь.

Гармония обязательно требует от человека нескольких условий:

- иметь колоссальный жизненный практический опыт;

- быть искренним перед собой всегда и полностью;

- жить несколько лет в подлинном Самонаблюдении и Неотождествлении;

- быть полностью избавленным от влияния самомнения и самолюбия;

- личность должна стать пассивной, а сущность активной;

- жить свою жизнь, имея подлинный (не воображаемый) вечный смысл;

- практиковать эзотеризм в трёх линиях Внутренней Работы;

- иметь смерть в своих союзниках (ПЧЖ);

- испытать акт подлинного Самовоспоминания;

- искренне заботиться о других саморазвивающихся существах;

- мыслить, чувствовать и действовать по-новому, подлинно иначе;

- быть в состоянии «Я-Есть»;

- достичь состояния «Душа учит»!

1. **Наставничество в Правильном поколении.**

Под понятием наставничество в Правильном поколении подразумевается сознательная забота и всесторонняя помощь индивида с более высоким уровнем Сознания и Бытия индивиду с более низким уровнем. Другими словами высший показывает и помогает низшему победить себя на той ступени, которую он занимает ради подъёма на более высшую, в полном соответствии с тем, каков путь и способ его реализации самим низшим. Здесь высший полностью учитывает все особенности низшего и помогает ему наилучшим образом.

В нашем мире с позиции передачи жизненного опыта, люди делятся на две категории. Первая категория – это те, кто знает много теории, но очень мало прожил и внутренне осознал практическую сторону того, что узнал. Именно такие индивиды и передают свой теоретический, ошибочный опыт массам людей. Вторая категория – это те, кто действительно могут знать мало теории, но пришли и раскрыли свой опыт на практике, т.е. глубинно его пережив и осмыслив. К сожалению, такие люди редко передают свой жизненный опыт кому-либо, кроме редких случаев индивидуального обучения. Именно поэтому всё реально значительное и правильное быстро теряется в потоке воображаемоего мусора, являющегося не опытом, а лишь ментальным утяжелением, не имеющим практического применения.

В Правильном поколении всё совершенно иначе. В результате того, что само это общество прочно опирается на Подлинный Эзотеризм, целью которого является общая реализация Цели Творения, то и наставничество истинно заинтересовано в максимальном по количеству и качеству гармоничном взращивании уровня Бытия каждого саморазвивающегося индивида. В результате, все наставники передают свой опыт не одному ученику, а группе, состоящей из десятков индивидов, где каждый может вырасти уровнем Сознания выше своего наставника.

Каждый духовный учитель имеет индивидуальную заинтересованность в передаче своего опыта ученику или ученикам максимально качественно и целостно, потому что чем качественнее он это проделает, тем большую работу для Мироздания он реализует, что по результату оказывается, и было его Судьбой, функцией и ролью, которые он полностью и безупречно отрабатывает как лучший слуга своего хозяина (Творца).

Наставничество начинается с момента прихода индивида в группу, где заботу о нём берут его старшие товарищи и руководитель группы. Но к ученику сразу же предъявляются соответствующие требования ученичества, без которых вся вышеописанная забота и помощь, становятся только во вред ученику. Если ученик правильным образом выполняет свою сторону обязательств, тогда он получает правильный духовный рост и обучение не только со стороны знания, но главным образом со стороны Бытия.

Наставничество – это правильная работа во Второй линии Внутренней Работы. Это, можно сказать, и есть вторая линия Работы, где каждый является наставником каждому, потому что он по Совести заинтересован, чтобы его окружало лучшее и исправленное окружение, ведь тогда он и сам становится лучше и занимает более высшие ступени шкалы Бытия. Но здесь следует понять, что человек не может стать наставником товарищу в группе, пока не прошёл длительный путь обучения самого себя, ведь чтобы помочь исцелиться другому, необходимо сначала исцелиться самому.

Наставничество – это самое сильное средство для развития Бытия. Это высший закон, спущенный из мира Сознательного человечества, потому что он является законом альтруизма, где индивиду даётся возможность по собственной инициативе проявлять свои высшие качества на всё Мироздание с правильным намерением и для реализации как индивидуального, так и общего Исправления всего Творения.

Наставничество включает в себя следующее:

- полное принятие ответственности за всю свою жизнь на себя;

- раскрытие подлинной любви к себе как к искре души;

- правильное качественное распространение влияний эзотеризма;

- включение в выполнение заповеди «любви к ближнему»;

- стремление к безупречности в каждое мгновение жизни;

- осознание собственной смертности;

- умение платить той внутренней валютой, которая необходима в этот момент;

- ясное видение и эмпатия;

- неотождествление с личностями, а внешняя оценка из Внутренней Работы;

- полное Самонаблюдение;

- умение адаптировать высшие влияния уникальным для каждого образом;

- осознание своей особой функции в этом воплощении в своей группе;

- раскрытие и работа со своими ролями в группе, в семье, в миру;

- быть мастером терпения;

- умение длительно и терпеливо добиваться правильных результатов!

1. **«Самовоспоминание» в Правильном поколении.**

Самовоспоминание в Правильном поколении – это внутреннее состояние ощущения себя большим «Я», душой, хозяином себя. Это состояние, которое полноценно способен переживать человек № 6, а человек № 5 испытывает его частично, но оно постоянно в нём растёт как в количестве, так и качественно. Человек № 4 переживает его в виде редких вспышек, тем не менее, он очень часто находится в состоянии «Вспоминания себя», которое направлено в сторону Самовоспоминания. Человек № 1,2,3, который обучается в группе Правильного поколения состояния Самовоспоминания не испытывает вообще, но посредством практики Самонаблюдения и Вспоминания себя, ему периодически удаётся испытать на себе их следствие в виде редких проблесков ясности и искренности перед самим собой.

Самовоспоминание – это состояние, в котором индивид ощущает не только самого себя и свою душу, он также явно переживает ощущение Высших влияний, которые учат его, и обновляет свои свойства и качества, посредством которых он входит во взаимодействие с Мирозданием, которое для него становится площадкой для духовных исправлений.

Самовоспоминание для духовно развивающегося индивида, есть акт Свободного Волеизъявления и никогда не приходит само по себе, а лишь как следствие правильных усилий, приложенных индивидом в правильном намерении, в настоящем моменте, и в адекватных условиях, и в максимальной для него степени безупречной точности.

Первое, что усиливает состояние Самовоспоминания – это глубину самоощущения и глубину осознания важности реализации Цели Творения. Второе, что раскрывается индивиду – это глубина безмерного уважения к тем самоосознающим индивидам, которые проделали этот путь до него и оставили много наработок, способствующих облегчить ему путь духовного развития. Третье раскрытие – это ощущение объективного смысла собственной жизни и жизни вцелом, а также ясное видение того, что необходимо делать для того, чтобы прожить жизнь до конца и кристаллизовать сознание таким образом, чтобы не воплощаться более в физическое тело.

Самовоспоминание – это наработка, которая передаётся от высшего (более развитого) индивида, низшему (менее развитому). Ему невозможно научиться самостоятельно или из книг, а только у того, кто знает и умеет. Это похоже на то, как человек, который забрался по спущенной ему веревке на скалу, спускает её другому и помогает в его подъёме.

Самовоспоминание есть также безмерный источник духовной силы, который приходит к человеку всегда Свыше и только в те моменты, когда человек сам устремлён к раскрытию следующей ступени на шкале Эволюции Бытия. Оно может переживаться и как состояние сверхясности, и как ясновидение, яснознание, яснослышание, ясночувствование, безмолвие, мистический экстаз и многими другими способами. Это зависит только от внутренней особенности и подготовленности самого ученика.

Самовоспоминание – это также одухотворение человека т.н. «духом святости». Это особое свечение Свыше, которое постепенно приближает индивида к объективному (высшему) сознанию, на которое каждый имеет полное право, но не имеет инструкции к тому, как этим правом воспользоваться. Именно обладанием этой и другими инструкциями и отличается Подлинный Эзотеризм от всех других его видов и наук нашего мира, которые вообще о внутреннем духовном развитии совершенно ничего не знают потому, что оно не входит и не может войти в поле из изучения.

Самовоспоминание существует двух видов – это индивидуальное и групповое (массовое). Индивидуальное самовоспоминание – это такое самовоспоминание, которое человек воспринимает сам и только внутри самого себя, полностью независимо от внешних событий и его собственных внутренних настроений и установок в этот момент. Оно может быть мгновенным и фрагментарным, а также длительным и целокупным. Групповое (массовое) самовоспоминание – это совокупное состояние нескольких индивидов, объединённых в едином намерении на реализацию Цели Творения, переживаемое всеми одновременно и каждым по отдельности в момент совместного длительного действия. Это могут быть совместные уроки или практические действия, общие творческие проекты, процессы реализации внутригрупповых договорённостей, особые редкие групповые события.

Следует заметить одну деталь, не смотря на то, что начинающему индивиду кажется, что он воспринимает самовоспоминание извне, т.е. по причине внешних событий, в действительности это происходит по другой причине, а именно по причине его внутренней готовности к акту Самовоспоминания.

1. **«Прямота Пути» в Правильном поколении.**

В общем виде Прямота Пути в Правильном поколении – это путь любви и добра. Но это не те любовь и добро, которые понимает индивид нашего мира, а любовь и добро, которые принадлежат Творцу и полностью противоположные тем, которые испытывает Творение. Такие фразы из священных писаний как, «возлюби ближнего как самого себя» и «не делай другому того, что ненавистно тебе», совершенно не относятся к людям с восприятием нашего мира. Это только для тех, кто «рождён Свыше». Только такие индивиды встают на путь и взращивают своё Бытие по объективному пути Эволюции Сознания и Бытия. Именно для них духовные миры представляют собой одновременно три силы. Первая или правая – это миры святости, т.е. чистый свет Творца, который приходит к индивиду всегда с Высшей ступени. Вторая или левая – это миры нечистоты, т.е. чистый эгоизм, который приходит к индивиду с той ступени, на которой он находится посредством расширения степени взаимодействия с ней. Третья или средняя – это позиция индивида в состоянии «здесь, сейчас и теперь», т.е. сила активного экрана души индивида, посредством которой он формирует собственный выбор по манифестации намерения и воли в конкретной позиции на шкале Бытия.

Прямота пути Правильного поколения или его ещё называют «Путь Ахишена» - это такое Бытие индивида, когда он правильным образом притягивает влияния из миров святости, под конкретные исправления сосудов желаний из миров нечистоты и тем самым растёт между ними, в состоянии полного неотождествления с проделанной работой по отдаче. Именно здесь и находится правильное основание для истинной продуктивной духовной работы на Творца, проделывая которую индивид реализует как смысл собственной жизни, так и содействует общей реализации Цели Творения, т.е. тем самым он выполняет свою часть работы, которая была сформирована ещё в Замысле Творца.

Под прямотой пути ни в коем случае не следует понимать и представлять какие-либо пространственные материальные формы или образы. В духовных мирах нет ни пространства, ни времени, и ни одной из известных и понятных нам форм. Под временем духовного многомерного пространства подразумевается только закон причины-следствия, где причина – это прошлое, а следствие – это настоящее. Причём во времени нашего мира, причина может быть в будущем, а следствие в прошлом и наоборот. Чтобы хоть немного представить, как такое положение дел может существовать, необходимо знать, что для духовных миров время нашего мира – это пространственная мера, т.е. как для нас трёхмерное пространство, так для духовноразвитого индивида, четырёхмерное с учётом времени как пространственной координаты. Ибо он способен внутри себя реально путешествовать, как в прошлое, так и в будущее относительно своих внутренних миров.

Прямота пути Правильного поколения реализуется как каждым индивидом, так и эзотерической группой. Индивид, вмеру своего внутреннего развития и силы духовного экрана, в своём текущем настоящем моменте старается прилагать максимальные внутренние усилия по взращиванию своего уровня Сознания и Бытия, из которых он становится активным элементом Мироздания и становится способным проводить в низшие миры те духовные влияния, которые предпочтительны для общей реализации Цели Творения и его индивидуального исправления. Эзотерическая группа практикует прямоту пути посредством общегруппового устава и распорядка дня, в которые каждый включает свою вторую линию работы, объединяясь с другими в единую силу Намерения, проводящую исправления в намного больших масштабах, чем способен произвести каждый индивид по отдельности. А когда по такому принципу объединяется множество эзотерических групп, то такое объединение именуется Правильное поколение, а результат их взаимодействия всегда приближает следующую стадию развития человечества, называемую Сознательное общество.

Для того, чтобы практиковать прямоту пути, необходимо быть не ниже чем в третьем состоянии сознания, именуемом Самовоспоминание, где в настоящем времени и моменте Бытия, индивид становится способным к двухстороннему взаимодействию с Кругом Сознательного Человечества.

Когда каждый стремящийся прожить свою жизнь с объективным вечным смыслом, прилагает ежедневные сознательные усилия из состояния Самовоспоминания, тогда он имеет полное право на то, чтобы развить своё Сознание до такого уровня, где ещё при жизни в физическом теле, он дойдёт до полного раскрытия в своём восприятии Окончательного исправления как самого себя, так и впоследствии всего Мироздания. И именно в этом и заключается тайна сотворения человека.

1. **«Любовь» в Правильном поколении.**

Любовь в Правильном поколении – это внутреннее ощущение, которое испытывает индивид, взращивающий своё Духовное Бытие, выражающееся как в его внутренних альтруистических эманациях, так и внешне, в виде сверхправильных и сверхточных действиях в намерении на реализацию Общего Исправления Творения. Это состояние индивида, который уже вошёл в полное взаимоотношение с Кругом Сознательного Человечества и развил свой Высший Эмоциональный Центр, а также развивает свой Высший Интеллектуальный Центр.

Стоит заметить, что любовь Правильного поколения никак не проявляется в этом мире в каких-либо формах. Также следует знать, что обычный не трансформированный человек не может никак её понять или пережить на себе. Это состояние можно отдалённо представить только в виде того, что индивид, обладающий целостным сознанием, любит Творца всего Творения и все его проявления в своём мировосприятии, видя, что всё есть Творец, облачённый в Творение, т.е. как написано в священных писаниях «Нет никого, кроме Него».

Любовь – это отношение индивида ко всем чувствующим существам таким образом, чтобы дать им возможность активировать и начать свой собственный путь по развитию Сознания и Бытия. Также она проявляется в виде помощи в облегчении человеческих глупых страданий и добавлении осознания их полной бессмысленности с целью усиления Неотождествления с ними.

Также любовь – это внутреннее состояние, которое ведёт человека по жизни такими путями, где он строит своё счастье, как и счастье своего окружения за счёт своих сил, никого не ущемляя, а также не обманывая, идя на поводу у своего эгоизма или действуя путём насилия.

Именно любовь постоянно помогает индивиду уважать всех людей, независимо от того, что они сделали в этом мире, потому что он видит силу Творца, управляющего ими. Но это уважение не к самим физическим телам, а только к силе управляющей ими природы.

Любовь формирует основание Бытия Сознательного Человека таким образом, что он всегда находит такие решения своих трудностей, которые всегда объективно новы, и никто другой в мире и никогда до такого не мог додуматься. Именно любовь творит новое.

Индивид, обладающий вышеописанной любовью, способен проявлять в своём творчестве и целостном подходе к жизни, новое, красивое, уникальное, объективное и антимеханическое.

Любовь помогает также взращивать идеологический и моральный уровень индивида. Опираясь на её раскрытие из себя, он становится более и более заботливым обо всех человеческих душах, ощущая их в себе как части самого себя, а также ощущая себя частью этого чудесного единства, которое именуется Адам.

Любовь неисчерпаема, потому что ей невозможно насытиться самому, а лишь только проявлять вовне, таким образом, становясь как бы её «неисчерпаемым колодцем», из которого каждый жаждущий Высших влияний, становится способным их почерпнуть (испить).

Любовь Правильного поколения – это практическая материализация в Творении силы Творца творить добро, она становится как самой этой силой, а также причиной и следствием. Так, в конечном счёте, полностью исправленное Творение, осознаёт, что всегда было в состоянии Абсолютного Совершенства, подобного Изначальному Творцу.

Любовь в Правильном поколении, в отличие от материальной, не имеет никакой противоположности, потому что где она существует, нет ничего подобного по свойствам ей, что было бы противоположным ей (так работает духовный закон подобия, где подобное стремится друг к другу, а противоположное не может быть вместе).

Сказано в священных писаниях: «Любовь покроет все грехи». Данную фразу следует понимать не буквально и не к любви нашего мира, а следующим образом: когда индивид рождается Свыше (в духовных мирах), он не становится святым или праведником, а наоборот, он входит в места миров нечистоты, т.о. становясь грешником, который грешит. Тем не менее, исправление каждого его реального духовного греха, происходит только актом покаяния (нового понимания) и любви (нового чувствования), которые вместе покрывают его, давая окончательное осознание того, что «нет в мире ни одного праведника, который бы не был ранее грешником»!

1. **Законы существования Правильного поколения.**

Причиной, для существования чего-либо, является закон разума Высшей ступени, на которой он был создан. Точно также и законы существования Правильного поколения созданы на ступени Круга Сознательного Человечества или Общества Будущего.

Общий закон, по которому живёт и взаимодействует Правильное поколение – это закон альтруизма и добра. Естественно не таких его форм, которые приняты в нашем мире. Здесь подразумевается духовный альтруизм и духовное добро, т.е. отдача (передача) света Творца Творениям в нашем мире.

Но этот общий закон не может существовать как единый и неделимый, а состоит из множества сторон, частей, подразделений и областей применения. Со стороны Высших Сознательных Индивидуумов этот закон работает целостно и неделимо, но со стороны низших, он какбы постигается поэтапно от более простых его частей к более сложным и целостным. Это похоже на то, как вырастающий ребёнок нашего мира сначала учит арифметику, потом алгебру, а затем высшую математику.

Человек № 1,2,3, который проходит обучение в эзотерической группе Правильного поколения начинает знакомиться с вышеописанным законом с того, что начинает прилагать усилия в занятиях теорией и практикой эзотеризма в трёх линиях работы над собой. Затем, посредством практик Самонаблюдения и Вспоминания Себя, он приходит к состоянию ясности, в котором обнаруживает полную собственную ошибочность, а также ошибочность всех людей этого мира. Затем он перестаёт идти путём насилия, заменяя его на путь принятия сознательных решений, после чего он и приходит к состоянию «Рождения Свыше» т.е. становления человеком № 4.

Человек № 4 – это тот, кто уже поборол своё самолюбие и сделал свою растущую сущность активной. Теперь он реально любит себя, т.е. свою сущность, в которую он переместил своё сознание. Таким образом, он начинает активно входить в практику закона «не делай другому того, что ненавистно тебе». Посредством внешней оценки из Внутренней Работы (духовной эмпатии), он не делает другим то, что противоречит развитию их и его сущности, а относится к ним так, как полезно для неё. В данном действии личность людей, с которыми он взаимодействует, обязательно учитывается, а особенно её развитость и состояние в настоящий момент. Бытие такого человека уже не зависит от внешнего мира и его событий, а только из своего Намерения и Воли, которые направлены только на то, чтобы не идти больше путём зла и причинения страданий людям, а устремляться по пути добра для их спящих сущностей максимально заботливо и разумно. Таким образом, данный индивид, приходит к состоянию «Возлюби Ближнего как Самого Себя», именуемому становлением на ступени человек № 5, где и начинает полноценно входить под влияние законов Сознательного общества.

Человек № 5 – это тот, кто уже имеет бессмертную душу и если не пройдёт весь свой путь развития Бытия в данном воплощении, то перевоплотится с наработанным сознанием в следующее физическое тело, где продолжит свой путь с того места, на котором остановился ранее. Здесь он работает не только с практикой «возлюби ближнего как самого себя», а также осваивает «возлюбите врагов своих» и «возлюбите всё человечество, как Отец Небесный возлюбил вас». Эти уровни уже касаются не индивидуального взаимоотношения между человеком и Творцом, а группового взаимодействия в растущих духовных масштабах, где индивид вбирает в себя всю силу своей эзотерической группы (покупает их любовью), посредством чего прилагает такого уровня сверхусилия, что продвигается не только сам по шкале Эволюции Бытия, но также и возвышает тех, кого он включил в самого себя. Своё окончательное развитие получает человек № 5 тогда, когда окончательно раскрывает, что «Творец бесконечно добр не только к нему, а ещё и к каждому творению во все времена», т.е. он полностью понимает и оправдывает законы существования и развития всего Мироздания, что делает его готовым к переходу за Парсу миров (в состояние человека № 6).

Человек № 6 – это индивид, входящий в состав Круга Сознательного Человечества, который всем своим Бытием проявляет Высший Свет Творца как внутри себя, так и в объединении со всеми человеческими душами в единый парцуф Адам. Здесь сначала идёт работа по «воскрешению мёртвых», которая подразумевает исправления тех частей, которые были поставлены под сокращение при духовном росте в мирах Асия, Ецира и Брия. Это было необходимо ввиду отсутствия необходимых сил и осознания для их более раннего исправления. Следующим этапом он производит работу с одной единой заповедью «возлюби ближнего как отец небесный возлюбил тебя», которая доводит его Бытие до полного Совершенства, трансформируя его в человека № 7.

Человек № 7 – это индивид, который своим Бытием достиг уровня, с которого нет необходимости больше воплощаться в физическое тело нашего мира, потому что все исправления произведены, а работа, которую он становится способен проделывать, находится в Высших слоях Мироздания и касается адаптации света Творца из мира Бесконечности, в духовные миры АБЕ”А. Такой индивид живёт по закону «Я и Творец – Одно».

1. **Структура существования Правильного поколения.**

В общем виде структура Правильного поколения уже упоминалась в «Книге для мира», кратко она пирамидально выглядит следующим образом: в основании пирамиды Бытия – человек № 4, срединную часть её занимает человек № 5, верхушка состоит из человека № 6,7. Таким же образом эта пирамида отражает количество влияний, под которыми находится индивид, а именно, человек № 4 под самым большим количеством влияний, а человек № 7 под минимальным.

Человек № 7 в структуре Правильного поколения является Учителем учителей человечества, выполняя незримую функцию Творца, направлять Высший свет на каждого саморазвивающегося существа, с целью помочь ему, активируя свет, возвращающий к источнику.

Человек № 6 в структуре Правильного поколения является Учителем человечества (Круг Сознательного Человечества), выполняющий функцию прямого насвечивания всему своему окружению активным и пассивным образом, а также занимающийся обучением индивидов № 5, № 4 и № 1,2,3 (которые стремятся к саморазвитию). Такие индивиды организуют массовые исправления миров и душ, а в этом мире организуют эзотерические школы и группы своего времени, адаптируя под своих современников Изначальный высший свет.

Человек № 5 в структуре Правильного поколения является будущим учителем человечества, вырастающим из малой эзотерической группы. Он выполняет кропотливую работу по раскрытию идеологии Правильного поколения всем, занимающимся эзотеризмом существам. Множество знаний и практик ему приходится вносить в этот мир. А также он находится в колоссальной ответственности за каждого члена своей группы, расширяя степень ответственности масштабно на весь мир.

Человек № 4 в структуре Правильного поколения занимает позицию ученика эзотерической группы. Он раскрывает и взращивает свои собственные духовные качества, стараясь практиковать свою Внутреннюю Работу в трёх линиях, усиливая со временем её качество и начиная расширять масштабы своего доброго воздействия на Мироздание.

Человек № 1,2,3 в составе группы Правильного поколения занимает позицию новичка/ученика, который главным образом занимается изучением теории и практики Эзотеризма и Внутренней Работы с целью перехода за Махсом (Рождения Свыше) для того, что начать развивать своё духовное Бытие практически.

Человек нашего мира никоим образом не относится к структуре Правильного поколения, являясь одноцентровым механическим объектом. Индивид № 1,2,3, проходящие обучение в Эзотерической группе Правильного поколения, по мере того, как начинают нарабатывать и обладать благородными и высокоморальными качествами, проходят путь подготовки, результатом которого будет или уход из эзотеризма или присоединение к общей структуре Правильного поколения и работа по объединению душ с целью исправления Мироздания. Человек № 4 становится базовым опорным элементом общеразвивающейся структуры. На него возложен основной груз по освоению и передаче Высших влияний в наш мир, а также индивидуальный и общегрупповой рост Сознания и Бытия. Человек № 5 занимается уже более организационными и масштабными проектами, с намерением принесения максимально объёмной и качественной пользы всему Мирозданию. Он оттачивает свои духовные качества до совершенства, помогая тем самым нижестоящим индивидам найти и раскрыть свои духовные функции и роли. Человек № 6 прямолинейно и совершенно ведёт массы к общему исправлению.

Для человека № 1,2,3 вошедшего в группу, здесь главным образом идёт взращивание сущности за счёт личности с целью переместить сознание в свою духовную искру. Для человека № 4 работа заключается в росте уровня Бытия до такой степени, чтобы из искры (посредством объединения с другими) взрастить (восстановить) душу. Для человека № 5 работа заключается в развитии души до стадии включения её в общее единство душ как равную всем и целостную с ними. Для человека № 6 работа заключается в полном объединении душ в единый парцуф Адам с целью общего окончательного исправления всего Творения.

1. **Принципы взаимодействия внутри Правильного поколения.**

Принципы взаимодействия внутри Правильного поколения – это концептуальные и моральные основы для взаимоотношений между индивидами, входящими в состав Правильного поколения. Все они подразделяются на следующие категории: отношение к самому себе, отношение к товарищу в группе, отношение ко всему Правильному поколению и каждому его представителю, отношение к остальной части человечества.

Отношение к самому себе (возлюби себя самого, т.е. свою искру души) – это выяснение правильного отношения внутри самого себя ко всем сторонам и частям себя с целью правильного и гармоничного саморазвития, согласно глубине осознания индивидом важности реализации Цели Творения и его участия в ней. Здесь подразумевается, что правильная любовь к самому себе, альтруистическая, которая взращивается индивидом посредством правильного преодоления всех раскрывающихся в нём проявлений эгоизма, приводящая к тому, что сначала он переходит от состояния самолюбия и тщеславия (в котором он полностью находится в миру), в состояние любви к себе, т.е. любви к высшим влияниям, которые взращивают его сущность за счёт личности. А затем, индивид взращивает любовь к себе, прилагая усилия по направлению своего Сознания и Бытия с целью служения всем остальным видам отношений, где степень любви к себе растёт по мере развития и опыта в этих действиях. Это в общем виде практика первой линии Внутренней Работы для человека № 1,2,3,4,5.

Отношение к товарищу в группе (не делай другому того, что ненавистно тебе) – это постоянная практика взращивания правильного отношения к товарищам в группе, согласно т.н. «их путей», что подразумевает под собой, не идя на поводу у своей внутренней оценки их, а прилагая колоссальные усилия в эмпатии и внешней оценке из Внутренней Работы, делая так, как правильно для развития их искр душ, устанавливая их интересы выше своих. Фраза «Твоё духовное – это материальное товарища» означает, что правильная забота о товарище в группе основана на том, что каждый может реально помочь не сколько самому себе, а сколько своему окружению, потому что ему даётся чудесная возможность по увеличению возложения на себя большего количества и качества внутренней ответственности и раскрытия большего поля для Внутренней Работы, что самым прямым образом влияет на других индивидов, находящихся в той же группе, что и он. Таким образом, вместо того, чтобы захватывать власть над ними, он внутренне старается взращивать и помогать им взрастить их искры душ таким образом, что это может быть максимально незаметным для них самих. Или делает такую работу в группе, которую больше никто не в силах делать, или временно замещает товарищей в их деятельности, ввиду того, что они по каким-то причинам не способны её производить, или помогает им, видя на сколько трудна их Работа, с целью правильно облегчить их страдания. Но, главное во всём этом, взращивать способность к мудрому чувствованию момента, где индивид всегда правильно чувствует как в данном месте и в этом моменте правильно взаимодействовать с товарищем в группе, ради общих целей группы, помогая также взрастить душу самого товарища. Это в общем виде практика второй линии Внутренней Работы для человека № 4,5,6.

Отношение ко всему Правильному поколению – это Внутренняя Работа над собой, касающаяся расширения масштабов любви ко всем саморазвивающимся индивидам вцелом и каждому в частности. «Возлюби ближнего как самого себя» главная практика на этой стадии. Где под «ближним» подразумевается каждая искра души, каждого индивида, с которым человек взаимодействует. Это практика слияния духовного макрокосма и индивидуального микрокосма. Здесь индивид вводит во все свои взаимоотношения со всеми представителями Правильного поколения свои лучшие наработки, а также нарабатывает новые. Здесь он главным образом работает над своей безупречностью в самых постоянных и максимальных проявлениях. Для него уже не имеет значения ни пол, ни возраст, ни национальность, ни степень развития того, с кем он взаимодействует, потому что он производит конкретные духовные исправления напрямую в искру души индивида или группы, с которыми он взаимодействует, тем самым помогая ему или им раскрыть или расширить потоки Высших влияний, которые более продуктивно начинают подталкивать по пути эволюции Бытия. Это в общем виде практика третьей линии Внутренней Работы для человека № 5,6,7.

Отношение к остальной части человечества – это Внутренняя Работа в самом большом масштабе. Она построена на фразе «Возлюби Ближнего, как Отец Небесный Возлюбил Тебя», а также «Я и Творец – Суть Одно». Здесь индивид работает над тотальностью восприятия, где за всем и вся, что входит в его восприятие, он раскрывает Творца всего Творения. Это практика третьей линии Внутренней Работы только для человека № 6 и 7.

1. **Эволюция Правильного поколения.**

Вся Эволюция Правильного поколения – это процесс общемирового взращивания уровня Сознания и Бытия до такой стадии, когда всё человечество перейдёт в уровень человек № 4 и выше, для того, чтобы стало возможным его возвышение к стадии Сознательное Общество.

Необходимо понять, что обычные средства прогресса во внешнем мире, никоим образом не взращивают Сознательность Бытия, а скорее наоборот, отдаляют индивида от этого духовного роста. Весь подлинный Эзотеризм направлен только на внутреннее развитие индивида, а для этого ему необходимо знать правильные знания и под правильным руководством постичь правильные практики, что и может подготовить его к возможности такого развития, которое приведёт его к объединению с Правильным поколением, в котором потом он сможет более продуктивно жить и развиваться. Здесь само сообщество становится для него той самой «благодатной почвой», которая подразумевается в Евангелии в притче о сеятеле.

В общем виде Эволюция Правильного поколения происходит за счёт развития любви и сострадания к каждому чувствующему существу. Но следует понять, что здесь речь идёт не об обычных эмоциях доброго человека этого мира, а о высочайших духовных наработках, которые не имеют отношения к физическим телам людей, а находятся в каузальном и более высших телах.

Ввиду того, что закон перевоплощения душ понимается неправильно большинством людей, то следует пояснить его простое практическое применение Высшими силами. Душа, или вернее неразвитая её искра, находится в каузальном теле, которое спит и формирует своё сновидение в виде физического тела человека нашего мира. Но сам этот человек не есть душа, а лишь некое подобие компьютерному персонажу в игре. В результате того, что человек проживает свою жизнь в этом мире без эзотеризма, то после смерти своего физического тела, он не перевоплощается, потому что он не наработал связь с искрой души и не объединил своё сознание с ней. Здесь и становится понятным, что обычный человек живёт один раз. Тем не менее, индивид, который занимается правильным саморазвитием (коих очень мало на Земле, в тысячи или даже миллионы раз меньше, чем думают люди), может успеть за своё воплощение не только пробудить искру, но даже развить её до уровня полноценной души, которая способна включиться сознательно в общее единство душ и произвести такие исправления, что у человека полностью исчезнет необходимость перевоплощаться. А те исправления миров и душ, которые будут произведены в процессе её возвышения, также благотворно сработают на всё Мироздание вцелом.

В действительности индивид, взращивающий своё духовное осознание, за одну свою жизнь в физическом теле, должен пережить множество перевоплощений душ, тогда он как говорится «ускоряет время», пройдя весь путь Эволюции за одну жизнь, что и является самым трудным путём внутреннего развития.

Основным инструментом в духовной Эволюции самого индивида и Правильного поколения вцелом, является намерение, которое включает в себя силу Творца, мудрость (правильный эзотерический опыт), и понимание, т.е. способность к подлинному духовному альтруизму.

Эволюция Правильного поколения – это путь намерения, правильно применяя которое при внутреннем объединении духовных искр в полноценные души, они восстанавливают единые духовные связи, разрушенные при спуске светов и душ. Таким образом, не существует никакой индивидуальной Эволюции, если она не включает в себя коллективную. Поэтому индивид не способен никак приблизиться к подлинному духовному развитию, находясь где-либо в лесу, или на горе, или на острове, или в любом другом отдалении от общества. Эволюция, без включения в себя искры душ других людей, невозможна.

Правильное поколение проходит свой особый путь Эволюции Сознания и Бытия как индивидуального, так и общего, находясь в гуще событий жизни, не прячась и не выпячиваясь, а стараясь жить по закону «кесарю – кесарево, а Богу - Богово», т.е. прилагать необходимые усилия и для обеспечения своих материальных потребностей, и для духовных. Но главное во всём этом то, что каждый из них делает всё это с чувством истинной меры, т.е. не больше, не меньше, а максимально точно.

1. **Правила взаимодействия Правильного поколения.**

Правила взаимодействия Правильного поколения – это некие правильные договорённости между сознательными самоосознающими существами о том, как правильно намереваться, мыслить, чувствовать, действовать и комплексно развивать как своё индивидуальное Бытие, так и помогать в этом другим.

Правила подразделяются на три категории: правила взаимодействия индивидов и групп с Учителями и Учителями учителей Человечества, правила взаимодействия внутри группы и между группами Правильного поколения, правила взаимодействия Правильного поколения с механическим человечеством.

**Правила взаимодействия индивидов и групп с Учителями и Учителями учителей Человечества следующие:**

- учитель всегда прав, если ученик не согласен с учителем, то ищет сверхпонимания;

- учитель только предлагает ученику выбор, а ученик должен его делать;

- учитель всегда любит душу ученика, но не личность, ученик должен этим уподобляться учителю;

- учитель имеет связь с первоисточником, а ученику необходимо стараться раскрывать её через учителя;

- учителя нужно или любить, или уважать, все остальные виды отношения ученику необходимо отметать как паразитные;

- правильная зависть учителю должна развиваться у каждого ученика, чтобы привести его к той же и даже более высшей ступени шкалы Эволюции Бытия;

- учитель учит ученика тому, чтобы его жизнь стала для него учителем (душа учит);

- учитель ничего не должен ученику, а ученик должен быть старательным и трудолюбивым;

- ученику необходимо намереваться работать над собой больше, чем от него требует учитель;

- ученику необходимо становиться безупречным в глазах наблюдающего «Я», а не пытаться выслуживаться перед учителем;

- ученику необходимо не ждать похвалы от учителя, а стараться инициативно и с радостью прилагать правильные усилия в правильном намерении ради реализации цели Творения;

- «сделай себе рава (учителя)» - это значит прилагай сверхусилия в саморазвитии вплоть до окончательного исправления;

- чем трепетнее ученик относится к учителю, тем большего он удостоится.

**Правила взаимодействия внутри группы и между группами Правильного поколения следующие:**

- «купи себе товарища» - это значит вкладывайся в него, а своими усилиями раскрывай любовь к нему;

- «не суди другого, пока не попал на его место» - это эмпатия, внешняя оценка во Внутренней Работе, когда необходимо встать на место товарища и понять его полностью, осознав свои внутренние противоречия;

- относись к товарищу, как к зеркалу самого себя, ибо без него тебе не раскрыть глубин своего эгоизма;

- к товарищу необходимо относиться и как к отцу, и как к сыну, и как к Творцу и как к брату, и всё это одновременно и целокупно;

- всегда всматривайся сквозь внешний облик товарища в его искру и не путай её с плотью;

- учись отдавать больше, чем брать;

- стремись включить в себя всю группу и целостно воспринимать весь мир.

**Правила взаимодействия Правильного поколения с механическим человечеством следующие:**

- «не делай другому того, что ненавистно тебе» - это фраза подразумевает под собой не делания не взвешенных разумом дел в отношении к людям;

- «не корми ребёнка каменной пищей» - видь меру и качество того, что отдаёшь, особенно если это касается количества или качества знания;

- «кто жалеет палки для сына своего, тот ненавидит его» - не закрывай глаза на ошибки человека, при необходимости следует говорить горькую правду;

- «относись к каждому как к посланцу Творца» - цени жизнь и свободу воли каждого индивида, даже если он спящий или даже мёртвый;

- «нет плохих или хороших, есть спящие и бодрствующие» - не доверяй внутренней оценке, она всегда ошибочна, опирайся только на идеи Эзотеризма.

Существует ещё множество других правил, но они будут разобраны в следующих трудах.

1. **Баланс сил в Правильном поколении.**

Правильное поколение, как сообщество самоосознающих существ, живёт по законам Духовных миров, суть проявления которых на низших планах – это три силы, а именно активная, пассивная и нейтрализующая. Существует два вида вышеупомянутых сил – это внешний и внутренний. Внешний – это три силы внешнего мира, окружающего человека. Внутренние три силы – это три силы внутреннего мира человека.

Активная сила внешнего мира – это сила, которая находится в состоянии движения, давления, напряжения, вобщем она инициативная, направленная и устремлённая. Пассивная сила внешнего мира – это сила сопротивления, остановки, сдерживания, вобщем она является полной противоположностью первой. Нейтрализующая сила внешнего мира – это сила проявления, результата, решения, свершения, вобщем она является определяющей.

Активная сила внутреннего мира – это сила устремления самого человека, т.е. та сила, которая в настоящий момент устремлена в нём к чему-либо внутреннему. Пассивная сила внутреннего мира – эта сила сопротивления активной силе в данный момент, которая полностью равна активной силе и является противоположной ей, сдерживающей. Нейтрализующая сила внутреннего мира – это сила принятия человеком внутреннего решения, а именно свершить триаду (объединение трёх сил) или не свершить, создать состояние или не создавать, а также какой будет тип и характер этого внутреннего состояния.

Каждый индивид, входящий в состав сообщества Правильного поколения, находится в осознании этих трёх сил, как внешних, так и внутренних одновременно. А также у него нет никакой путаницы между ними, а ещё присутствует ясное осознание как правильно с ними взаимодействовать в каждое мгновение настоящего. Здесь подразумевается не только знание и умение само по себе, но также рост качества исходящих из человека влияний, как результат правильной внутренней трансформации в каждый момент времени.

При постановке цели индивид Правильного поколения всегда правильно представляет не только реализацию конечного результата, но также и активную силу, т.е. сколько и каких ему необходимо приложить правильных усилий в намерении на реализацию задуманного, но также и раскрывает пассивную силу, т.е. все те сложности, с которыми он обязательным образом столкнётся на пути реализации вышеописанной цели. И это ещё не всё, ведь он на стадии замысла также вкладывает необходимую ясность и делает подготовку к тем моментам на его будущем пути, когда потребуется сознательно привлечь третью силу Внутренней Работы (силу Свыше). Поэтому только о таком человеке сказано: «Что наверху, то и внизу». Наверху – это замыслы человека, его намерения, причины для действий, а внизу – это окончательные результаты и способы их достижения. Когда наверху и внизу – это одно, то здесь подразумевается, что его замыслы в точности соответствуют окончательным результатам. Причём здесь способность представления человека, в результате его духовной развитости, трансформируется в способность внутреннего видения.

Баланс сил – это внутреннее состояние гармонично развитого индивида, ставшего человеком № 4, который уже не находится под глупым влиянием закодированной А – влияниями личности и ложной личности, а своей свободной волей способен регулировать необходимые временные и количественные усилия, которые необходимо затрачивать на те цели, которые ему необходимо достигать. Причём он делает это максимально точно и взвешенно, т.е. он ни в коем случае не уделяет объективно малозначимым вещам слишком много внимания и сил, и в то же время концентрируется в должной мере на важных вещах в такой степени значимости, которая необходима для них. Не следует понимать, что человек № 4 пренебрегает чем-то, наоборот, он правильно всё понимает и никогда не перебарщивает, т.е. не переделывает, и никогда ничего не оставляет недоделанным или сделанным недостаточно хорошо и правильно. Это касается как больших вещей, имеющих подлинный смысл, так и малых вещей, которые имеют незначительный и временный смысл.

Равновесие – это внутренняя способность индивида Правильного поколения находиться в состоянии, когда на него не влияет какая-либо из сил больше, чем другая сама по себе, а он реально находится в неотождествлении с ними, используя правильным образом их обе как инструменты, без пристрастности к какой-либо из них, тем самым находясь независимым и от силы Творца и от силы Творения, строя своё «Я» особым индивидуальным путём, идя по средней линии, которой для него ещё не было никогда (строит свою судьбу сам). Главное понимать, что это возможность не раскрывается обычному механическому человечеству, а только Сознательному Человечеству, присоединиться к которому очень трудно и мало кому удаётся.

Умеренность – это чувственно наработанные свойства человека, посредством которых он может правильно измерять и какбы взвешивать что-либо внутреннее. Это особые новые внутренние сенсоры, которые появляются из ощущения «вкуса Внутренней Работы» у человека № 4 и выше, посредством которых он становится правильно мерящим. «Нет более мудрого, чем опытный» - это значит, что индивид нарабатывает умеренность, посредством которой он умеет объективно и правильно определять как входящие, так и исходящие впечатления, а также и внутренние состояния.

1. **Субординация в Правильном поколении.**

Субординация – это осознание того, как, с кем и какой момент времени правильно входить во взаимодействие для реализации целей в намерении на осуществление Общего окончательного исправления Творения. Следует знать, что субординация в Правильном поколении, в отличие от общепринятой в нашем мире, вместо любых личностных мотиваций, опирается только на видение и добрые (духовные) качества самих индивидов. Здесь каждый видит уровень Бытия, качества, наклонности, способности каждого. Когда индивид находится на низком духовном уровне, он осознаёт это, а также безошибочно понимает кто перед ним, а именно, если перед ним механический человек, то он видит последнего как открытую книгу, а если перед ним более высокоразвитое существо, то он понимает это так, как в нашем мире ребёнок видит взрослого.

Субординация – это также умение нахождения правильной позиции, как во внешнем мире, так и в мире внутреннем. Следуя закону относительности Бытия, субординация для человека № 5 будет такая: для него человек № 6 будет духовным учителем, человек № 5 – духовным товарищем, а человек № 1,2,3,4 – учениками. Конечно, следует понять, что это никоим образом не объясняет сами внутренние отношения, а также то, как это ощущается самим индивидом, но следует помнить, что каждый индивид, находящийся на более высоком уровне Бытия, является абсолютно правым и Божественным для того, кто находится на более низкой ступени шкалы Бытия.

Субординация помогает индивиду производить правильным образом действия по отмене своего личного мнения, явно осознавая его некомпетентность, или наоборот ясно и терпеливо проясняя некоторые важные моменты, донося прописные истины до «конечного потребителя». Тот индивид, который находится в правильном видении духовной субординации, способен победить себя на каждой духовной ступени шкалы Эволюции Бытия, потому что он становится обладателем правильных и необходимых духовных качеств для духовного возвышения.

Субординация является правильной основой для продуктивных взаимоотношений. Без чёткого понимания и ощущения субординации между индивидами в составе эзотерической группы, невозможно никакое правильное и продуктивное взаимодействие. Это необходимое условие потому, что высший закон объединения обязывает, чтобы всё было на своих местах и выполняло возложенную на него индивидуальную функцию в составе той структуры, частью которой оно является. По подобию того, как в нашем мире субординация в коллективе укрепляет его, делает более продуктивным, также и в духовных объединениях, именно она помогает индивидам строить правильные внутренние связи друг с другом и Мирозданием вцелом, что самым наилучшим и правильным образом влияет на приближение реализации Цели Творения.

Субординация также даёт способность индивиду осознавать то, какой отрезок духовного пути он преодолел, а также, сколько ещё впереди. Это происходит потому, что используя это чудесное свойство, индивид может правильно и качественно обучаться у более сознательных, чем он индивидов, которые могут передать ему прямым образом духовные исправления своего уровня.

Субординация для человека № 1,2,3 – это просто вести себя по правилам, которые диктует общество, в котором он находится. Субординация для человека № 1,2,3, которые входят в состав эзотерической группы – это всесторонние старания, направленные на правильное обучение как с позиции знания, так и с позиции Бытия. Субординация для человека № 4 – это правильное отношение к механическому человечеству, в виде заботы и поддержки, и в то же время, трепетное отношение к Сознательному человечеству, как к своему будущему обществу. Субординация человека № 5 – это подлинно духовно-интуитивное ощущение того, как правильно намереваться, думать, чувствовать, действовать. Субординация человека № 6 – это вопрос качества внутренней безупречности относительно Абсолюта.

1. **Важность цели в Правильном поколении.**

Важность цели – это такое внутреннее отношение, которое выражается в чувственной причастности в виде высочайшей значимости реализации, к общей цели Правильного поколения, а также к своим индивидуальным малым целям, которые составляют индивидуальную часть духовной работы в общем порядке вещей в Мироздании. Здесь имеется ввиду то, что показателем важности цели Правильного поколения для индивида, является такая высота оценки важности Общей цели, где он ради неё готов жертвовать всеми формами внутреннего сопротивления (например страданиями, неуверенностью, страхами, психологическими буферами и т.п.).

Хисарон – это внутреннее состояние потребности к приятию Высших влияний в данный момент. Он является обязательной составляющей важности цели, аналогично тому, как в нас обновляется желание к материальной пище, так хисарон – это обновление желания к духовной пище. Хисарон обнаруживает и проявляет внутри индивида явный недостаток света в данный момент, что и формирует некую точную ясность того, что индивиду не хватает в данный момент именно Высшего света, а не чего-либо другого.

Духовный голод – это внутреннее состояние индивида, у которого в данное мгновение проявляется хисарон. Это состояние характеризуется высокой степенью внутренней пробуждённости, которую он незамедлительно направляет на раскрытие Высших влияний. Отсюда становится ясным, что чем больше и глубже для индивида важность цели Правильного поколения, тем сильнее его хисарон, а чем он сильнее, тем больший духовный голод он вызывает в т.н. «сердце» и «разуме» ученика. Стоит заметить, что без духовного голода никакое реальное духовное продвижение совершенно невозможно. Ведь именно духовный голод даёт индивиду саму силу для движения, а также правильное направление в сторону Высших сфер, т.е. туда, где этот голод будет удовлетворён.

Степень потребности в реализации духовного устремления у индивида Правильного поколения полностью соответствует его духовной ступени, т.е. чем более высокую ступень он занимает на шкале Эволюции Бытия, тем большую степень потребности в окончательном исправлении он переживает. Это как в нашем мире, где «У малого - малый голод, у большого – большой». Стоит заметить, что в данном месте важность цели больше всего подпитывается любовью и уважением к ней, входящим одновременно, если одной из этих двух составляющих не хватает, то правильный рост будет отсутствовать, а его место займёт какая-либо из степеней «духовного чревоугодия» (наслаждение от света с намерением для себя). Но необходимо знать, что для того, чтобы начать испытывать голод к чему-либо, а уж тем более устремление к этому, сначала необходимо попробовать это или узнать об этом и чувственно это представить. Поэтому человек не может испытать духовный голод, пока не почувствовал духовный вкус, который можно испытать только с помощью правильного духовного наставника в правильной эзотерической группе.

Взращивание важности цели происходит следующим образом: сначала механический человек теоретически узнаёт об эзотеризме, затем он находит соответствующую ему эзотерическую группу, там он от учителя и товарищей впитывает отношение к цели посредством зависти им, затем прилагает необходимые усилия до тех пор, пока цель не начинает «светить» ему, а затем пережив собственное наполнение целью, сделав её своей, он входит в стадию, где самостоятельно взращивает важность реализации Высшей Цели.

Самым действенным методом взращивания важности цели является практика Вспоминания Себя. Но стоит заметить, что она не будет должным образом работать без практики Самонаблюдения, причём правильного (некритического в уме и беспристрастного в эмоциях). В таком случае человек начнёт ловить проблески Неотождествления (реального ощущения того, что всё, что он видит в себе - это не он). После чего к нему приблизится его подлинное третье состояние сознания – Самовоспоминание. И только после этого, каждая вспышка Самовоспоминания будет взращивать важность реализации Цели Творения как индивидуально, так и действенно на всё Мироздание через данного индивида.

Стремление к идеалу (Цели Творения) должно достичь внутри индивида такой степени количества и качества, что весь его внутренний мир будет полностью задействован на реализацию цели Эволюции его Бытия, а это возможно только в особой эзотерической среде, т.е. в школьной среде Внутренней Работы, где существуют все внутренние виды пищи для всех необходимых для духовного развития сторон себя. А также, где есть группа людей в Работе и руководитель, который занят тренировкой их.

1. **Сознание Правильного поколения.**

Сознание Правильного поколения вцелом, также как и каждого индивида, входящего в его состав, построено на знании и принятии на себя духовных законов альтруизма как между душами, так и относительно совместных проектов, направленных на реализацию Цели Творения. В общем виде законы альтруизма уже были многократно разобраны, но в частном виде существует множество противоречий, касаемо их понимания и принятия.

Законы альтруизма – это законы духовного мира, включающие в себя исправление намерения, мыслей, эмоций и действий, до такой стадии, когда индивид из полностью механического, трансформируется в полностью Сознательного. В Священных писаниях законы подлинного альтруизма условно именуются как «праведные пути» и «исполнение Торы и Заповедей». В этом месте ещё раз следует напомнить, что всё то, что написано в Священных писаниях, совершенно не о нашем мире и никогда не следует понимать материалистически и буквально. Необходимо узнать у учителей человечества смысл слов и действий, которые там описаны, и применяя их к своему восприятию, построив духовную призму волевого фокуса, прозревать через внешний видимый смысл, в глубинный внутренний (психологический) смысл.

Сознание – это реальное ощущение «Я-есть» без какой-либо связи с физическим телом, т.е. это чувствование себя не только за пределами физического тела, но также и астрального (эмоционального) и ментального (мыслящего) тел. Другими словами Сознание начинается у индивида только после того, как он кристаллизовал Каузальное тело (причинное, идеологическое, тело замыслов), объединив часть своего сознания с ним. Эта стадия на шкале Эволюции Бытия именуется «Рождение Свыше» или «Переход за махсом». Отсюда становится ясной фраза из Евангелий «Кто не родится свыше, тот не войдёт в Царство Божие». Только в отличие от религиозных верующих, для которых достаточно только захотеть в это поверить и им этого достаточно для того, чтобы всю жизнь воображать, что это с ними случилось, хотя на самом деле нет, это реальное новое намерение, новое мышление, новое чувствование, новая связь с Реальными высшими силами.

Самосознание – это чувственная внутренняя целостность индивида, посредством которой он ощущает расширение обозримой и постигнутой им части мира, который называется «мой внутренний психический мир». Чем больше, качественнее и глубже индивид осознаёт свой внутренний мир, тем большим Самосознанием он обладает, ведь Самосознание – это сознание того, кто я есть (ни какой, а именно кто). Также Самосознание – это осознание человеком в настоящий момент Высшего присутствия (Высших влияний) как части себя, но полностью отличных от своей личности.

Стадии развития Сознания в общем виде выглядят следующим образом: сначала человек рождается в мире без сознания, затем природа развивает в нём физическое (инстинктивно-двигательное) сознание, затем эмоциональное сознание, потом интеллектуальное сознание, затем половое сознание, потом комплексное, включающее все предыдущие, после чего наступает возможная эволюция сознания, где если человек идёт по её пути, он развивает сначала чувствование чего-то, что выше его по шкале Бытия, затем он формирует сознание магнитного центра, потом заместителя управляющего, потом управляющего, а в последнюю очередь – господина (хозяина).

Единое Сознание – это Сознание Господина, т.е. индивида, который полностью развил всё своё Сознание до уровня человека № 7, т.е. другими словами выполнил Цель Творения, прейдя как самостоятельно, также и приведя ту часть мира, с которой он связан к окончательному общему исправлению.

Окончательно исправленное Единое Сознание – это объединение человека № 7 с другим человеком № 7 в стадии Совершенного объединения полностью свободных индивидов, которые своим Бытием раскрывают явление Абсолюта, и о них сказано: «Дети мои победили меня».

Поле Единого Сознания находится везде и управляет всем и вся, но это происходит в таком виде, чтобы существа нашего мира ни коим образом не догадывались об этом, не видели, не слышали и не ощущали этого. Такая позиция необходима Высшим силам для того, чтобы устроить некую игровую площадку для существ с возможностью выбора саморазвития и «сотворить нечто из ничего».

Сознание в Правильном поколении равняется Бытию, поэтому каждый саморазвивающийся индивид реально осознаёт тот факт, что никакие его знания, не пережитые на собственном объективном опыте, не помогают ему в подъёме уровня своего Бытия.

1. **Совесть Правильного** поколения**.**

Совесть Правильного поколения – это целостное чувствование объективной истины в намерении, мыслях, чувствах, действиях. Это действенное переживание состояния подлинного Самовоспоминания, в котором индивид реально осознаёт себя и мир такими, какими они действительно являются, а также знает всегда, что именно в каждый момент времени ему делать и как это правильно делать.

Совесть – это эзотерическая наработка, которая полностью отсутствует у механического человека, ведь её в нём замещают психологические комплексы и буфера, основанные на страхах, воображении и искусственной совести. Совесть Правильного поколения одна на всех, правильна, неделима и беспристрастна. Это как в нашем мире закон гравитации, который действует всегда однозначно и неизменно, совершенно не считаясь с тем, что о нём думает человек.

Обладание Совестью – это большой подарок Свыше, который со временем индивид, получивший его, становится способным взращивать самостоятельно. Внутри человека Совесть – это чувственное ясное состояние, которое проясняет всё, прозревает ошибки, обман, иллюзии, вобщем всё искусственное, фальшивое. Она раскрывает человеку новое, постоянно обновляемое и всё более высшее состояние сознания и самоощущения самого себя как «Я».

Однажды пробуждённая, она больше не засыпает и присутствует внутри Сознательного человека всю его жизнь, напоминая ему в каждом мгновении настоящего, смысл его жизни, цели до конца жизни, а также функции и роли, которые индивиду необходимо реализовывать.

При постановке целей, касающихся развития Сознания и Бытия, именно Совесть безошибочно разделяет вещи на имеющие смысл, которые она сохраняет и объединяет, и не имеющие смысл, которые она отделяет и отторгает. Поэтому индивид, который уже обладает реальной Совестью, единственный кто способен к реальному развитию по шкале Эволюции Бытия таким особым образом, что это приведёт его к окончательной реализации Цели Творения.

Совесть у человека № 1,2,3 отсутствует, в действительности он как хорошо обученное животное, которое делает или не делает что-либо только по причине страхов. У Сознательного же человека Совесть является результатом величайшего состояния, именуемого духовный стыд, который есть суть чистое и объективное переживание своего полного несоответствия (противоположности) по свойству Изначальному Творцу.

Совесть человека № 1,2,3, который вошёл в состав группы Правильного поколения начинает смутно чувствоваться в те редчайшие моменты, когда индивид искренне внутренне видит и признаёт конкретную ошибочность не воображаемо умозрительно, а реально чувственно. Она подсвечивает индивиду как некий высший свет, который при Вспоминании себя, даёт ему возможность мышления и чувствования по-новому, т.е. так, как он никогда ранее не мыслил и не чувствовал. В эти моменты данный человек на мгновение внутренне пробуждается, видя своё реальное плачевное состояние относительно шкалы Эволюции Бытия.

Совесть человека № 4 – это некое постоянно присутствующее и тонкоуловимое чувство правильного и ошибочного как в этом мире, так и во внутреннем мире. Посредством него индивид становится правильным и точным в намерении, мыслях, чувствовании и действиях в двух мирах. Именно Совесть поддерживает индивида выше черты страхов, не давая ему упасть в их влияние, потому что она порождает в нём ясность, которая рассеивает все воображаемые страхи.

Совесть человека № 5 – это постоянно чувственно присутствующая в нём субстанция, которая связана со своим высшим источником, посредством которой индивид пребывает в состоянии подлинного Самовоспоминания. В этом состоянии человек по-настоящему растёт и развивается внутренне, проходя перевоплощения душ ещё при жизни в одном физическом теле.

Совесть человека № 6 – это объективная Совесть, полностью синхронизированная с Сознанием, являющаяся уже частью более целостного ясного видения, слышания и других духовных свойств. Здесь она выступает в роли проводника через который человек входит в объективное состояние сознания, всегда усиливая и дополняя (исправляя) связь с Кругом Сознательного Человечества, полноценной частью которого он уже является.

Совесть человека № 7 – это неотъемлемая часть его экрана, помогающая индивиду в неразрывной связи с другими качествами, ни на мгновение не быть под влиянием природного желания самонасладиться, а только намерительно быть в состоянии абсолютного альтруизма в полном подобии по свойствам первоисточнику всего сущего.

1. **Возвышение внутри Правильного поколения.**

Любое возвышение внутри Правильного поколения происходит только посредством действий с правильным намерением. Сама сила, которая возвышает индивида – это намерение, но оно не может работать само по себе, поэтому его обязательно необходимо облачить в действие, ведь «действие без намерения как тело без души», что значит делать что-либо без правильного духовного намерения – это не возвышающее действие. Наоборот тоже невозможно, т.е. только намереваться и ничего не делать, ибо такой индивид уподобляется философу, который строит совершенно нереальные ментальные конструкции, которые никак и никогда не способны проявиться в материальном мире. Здесь необходимо понять, что индивид, принадлежащий Правильному поколению, имеет связь с намерением и старается не натягивать его на свои действия, а облачать его внутрь их, тем самым делая их только инструментом реализации намерения.

Весь подлинный эзотеризм помимо общей цели в виде саморазвития, подразумевает под собой раскрытие Творца творениям в этом мире. Здесь под понятием «Творец» подразумеваются духовные миры, а под понятием «этот мир» имеется ввиду всё то, что в настоящий момент ощущает индивид. Акт раскрытия Творца в данном контексте и именуется «возвышение», т.е. индивид становится восприимчив к Высшим влияниям в данный момент, что его возвышает и в ту же очередь позволяет раскрыть Творца.

Возвышение может быть только поступенчатым, потому что индивид должен пережить все состояния и уровни на себе, т.е. ему необходимо постичь и раскрыть постепенно все степени эгоистических пластов Мироздания, сотворённых Творцом, а также прийти к их полному и окончательному исправлению, тем самым прейдя к абсолютному подобию по свойствам Изначальному Творцу.

Стоит заметить, что нет возвышения без падения. Это не значит, что индивид, достигший какой-либо духовной ступени, должен упасть снова в восприятие этого мира, а когда он раскрывает этот свет внутри себя, то тутже явно осознаёт тьму, которую он не видел до тех пор, пока не получил эту порцию света. Затем он, радуясь злу раскрывшемуся в себе, работает над ним с целью исправления духовных связей для объединения душ в совершенное единство.

Правильное возвышение происходит посредством Самовоспоминания. Без него невозможно никакое духовное действие. Дело в том, что именно посредством Самовоспоминания, индивид удостаивается быть поднятым извлекающей силой, именуемой «машиах» (мессия, моисей, христос и т.п.) Эта сила активна и отзывчива всегда, но до тех пор, пока индивид не вошёл в состояние Самовоспоминания, она не способна ему помочь. Это происходит по причине того, что человек постоянно находится в состоянии внутреннего сна относительно высших влияний, что характеризуется тем, что он окутан силой воображения (иллюзией, майей), которая не даёт ему войти в контакт с силой возвышения, которая не просто избавляет его от паразитного влияния силы кундалини, но также вводит под влияния Святого Духа (руах аКодеш), который активно взращивает Сознание и Бытие индивида.

Следует знать, что настоящее возвышение происходит только с теми, кто уже прошёл стадию «Рождения Свыше». Дело в том, что только тогда у него появляется единое сознание с искрой своей души, а до этого, у него нет души, потому что он является неким сном (неодушевлённой проекцией) души, которая не имеет сознания, воли, индивидуальности, выбора, смысла и т.д.

Индивид достигает максимального качества возвышения только при объединении с душами других человеческих существ. Сначала ему необходимо достичь внутреннего единства самому, потом он проходит стадию «рождения в искре», затем он старается объединиться с несколькими искрами товарищей в группе, для раскрытия парцуфа души, после чего он приходит к объединению между душами, что и приводит его в результате к полному объединению с Единой Душой Адама.

Возвышение заканчивается на стадии человек № 7. Это можно условно описать так: при спуске светов и сотворении миров, были сотворены также и законы их существования, потом все существа их населяющие, а затем единая душа, которая расщепилась на искры, которые спустились на самый низший духовный план для того, чтобы материализовать физические тела людей в материальном мире. После этого каждый стремящийся индивид, развивая своё Сознание и Бытие, активно исправляет связи между разбитыми искрами, что и приводит к полному объединению их до состояния человека № 7, включающего все души в себя и одновременно с этим, являясь частью всех других совершенств.

1. **Жизненность в Правильном поколении.**

Жизненность в Правильном поколении – это глубинное внутреннее состояние, характеризующееся активным взаимодействием индивида с Высшими влияниями, происходящее непрерывно в каждое мгновение жизни. Это и есть духовные качества: любовь, милосердие, альтруизм, добро, радость, гармония, благонамеренность и др. У каждого индивида Правильного поколения существует явное чувственное внутреннее разделение на самого себя, т.е. «Я» и внешние облачения, т.е. ум, эмоции, тело. Причём ощущение «Я» совершенно не зависит от облачений и переживается в отдельности от них. Это подобно тому, как человек нашего мира надевает одежду и одновременно с этим ощущает своё тело, как отдельное от неё и более внутреннее, а главное он никогда не перепутает своё тело со своей одеждой.

В восприятии человека нашего мира вышеописанное состояние отсутствует вообще. Это из-за того, что у него нет внутреннего разделения на «Я» и его личность. Для него всё есть он сам (личность, искусственная и внешняя часть), и это положение называется сон относительно духовного восприятия, который полностью противоположен духовному развитию. Всё, что желает такой человек, а также всё, что он делает и к чему стремится – это тоже сон, который окутывает всю его жизнь. И даже, несмотря на то, что каждому индивиду кажется, что он есть, что его жизнь имеет смысл – это тоже сон. Такому индивиду совершенно не известно ничего, что реально находится за пределами его сенсорики, даже той, которую он считает экстрасенсорной.

А реальная жизненность располагается за пределами восприятия личности, которая пребывает во сне. Её можно также описать как постоянное внутреннее состояние глубинной чувственной осознанности смысла собственной жизни как индивидуально, так и всего Мироздания. Трепетное внутреннее отношение, которое исходит из этого состояния, формирует и эманирует то, что в священных писаниях называется «любовь к ближнему», а потом и «любовь к Творцу». Жизненность – это наполненность человека личной силой. Но это не сила личности, а сила истинной Воли, которую индивид способен применять в те моменты своей жизни, когда реально осознаёт необходимость очередного внутреннего перехода по шкале Эволюции Бытия либо самому, либо при необходимости помощи другим людям, либо для реализации конкретных действий с правильным намерением, направленным на реализацию общей Цели Творения.

Жизненность – это также умение видеть «Творца» во всём. В священных писаниях это упоминается как «и жизнь становится учителем для него», т.е. здесь под понятием «жизнь» подразумевается такая степень самоосознанности индивида, которая позволяет ему проникать глубоко сквозь видимую и кажущуюся окружающую действительность.

Жизненность не имеет противоположности. Противоположность духовной жизненности не находится в духовном напротив неё из-за закона подобия свойств. Условно можно противопоставить жизненности только внутренний сон человечества (невежество и глупость).

Жизненность для человека № 1,2,3, входящего в состав эзотерической группы начинает проявляться с редкими вспышками Вспоминания себя, в которых он начинает чувствовать новые положительные эмоции, передаваемые ему Высшим Эмоциональным центром.

Жизненность для человека № 4 – это постоянное внутреннее состояние, которое то усиливается, то ослабевает, но имеет тенденцию непрерывности самоощущения в «Я», которое постоянно растёт с помощью стабильных и постепенно растущих по качеству сверхусилий индивида.

Жизненность для человека № 5 – это нормальное состояние индивида, в котором он проявляет свою высшую сознательность в виде постоянных эманаций, облачённых в действия нашего мира, направленные на цели Эзотеризма.

Жизненность для человека № 6 – это ощущение реальной объективной жизни в явной связи со всем сообществом человеческих душ, которая постоянно обогащается посредством духовного взаимопоручительства.

Жизненность для человека № 7 – это состояние абсолютного единства всего Творения, которое продолжает свою жизнь в объективной реальности Творца, добавляя к Совершенству Его Совершенство Творения.

1. **Постижение в Правильном поколении.**

Постижение в Правильном поколении – это правильные согласно Цели Творения чувственные состояния при взаимодействии с Высшими влияниями. Они включают в себя все навыки, способности, наработки, умения, положительные привычки, сверхсенсорное восприятие и многое другое, т.е. все результаты того, что индивид активно наработал в себе посредством практических занятий эзотеризмом, направленные на безупречное устремление вверх по шкале Эволюции Бытия.

Также постижение – это умение применять Истинную Волю к внутренним переживаниям (раскрытиям) с целью правильного переваривания пищи впечатлений таким образом, чтобы извлекать из них саму суть жизни и жизненности. И здесь необходимо учесть, что это становится возможным только для индивида, находящегося в подлинном и длительном Самонаблюдении и Неотождествлении, помня Себя как «Я». Само внутреннее состояние устремления индивида к Кругу Сознательного Человечества, при приложении усилий в инициативном внутреннем направленном движении, порождает необходимое базовое состояние для правильного постижения. Поэтому Правильное поколение уделяет особое внимание подготовке к каждому действию и внутреннему состоянию, и чем важнее ожидаемое действие и состояние, тем большую по качеству подготовку индивид проделывает, вкладывая в неё всё своё мастерство, опыт и трепетное отношение (заботу и старание).

Постижение происходит поступенчато и всегда вертикально, т.е. опирается на предыдущий опыт как на базу, опору. Если индивид на какой-то ступени расширяется по горизонтали, то это не постижение, а расширение основания, т.н. укрепление фундамента. Это подобно тому, как в нашем мире человек узнал новое знание, к примеру, о новой компьютерной игре, приобретает её, начиная непосредственно в неё играть, вот это аналог постижения. А если он продолжает узнавать о ней больше информации, беседует с теми, кто в неё играл и т.п., то это аналог расширения желания, которое может либо стать причиной к её приобретению и самостоятельному постижению, или наоборот, к полной потери желания к ней. Чем более опытный игрок, тем больше он устремлён на постижение игр, чем на узнавание о них. Он больше наслаждается самим процессом игры, чем смотрением на то, как играют другие или на то, как они об этом рассказывают.

Постижение Правильного поколения – это раскрытие нового понимания, которое всегда более высокого уровня, чем предыдущее, а также включающее последнее, как часть себя. Это похоже на то, как высшая математика включает в себя алгебру, которая в свою очередь включает в себя арифметику.

Постижение Правильного поколения – это всегда результат правильных усилий, потому что если индивид не прилагает никаких реальных усилий, то он не сможет ничего постичь. Никакие виды неправильных усилий никогда не приведут его к постижению, также как и страдания, которые никогда никуда не приводят и ничему не учат сами по себе. Это подобно тому, как кто-то пытается выучить боевые единоборства по книге или подражая фильмам, а выйдя на реальный ринг, против обученного спортсмена, быстро проигрывает бой.

Постижение Правильного поколения невозможно без знания. Здесь работает духовный закон, гласящий что индивид не может захотеть того, о чём он ничего не знает, а без желания к чему-либо, или отторжения от этого (что тоже желание) невозможно прийти к чему-либо, а именно к постижению. Как можно пожелать почувствовать вкус манго, если ты не знаешь, что манго существует.

Постижение Правильного поколения группой всегда лучше, чем одиночное. Здесь работает духовный закон, гласящий, что к одному не может прийти третий, а «если двое соберутся во имя моё, прейду и буду третьим». Это значит, что один всегда не полноценен и «минимальная группа – двое». Только при объединении двух и более самоосознающих существ на общую духовную благородную цель, может привести к правильному постижению и саморазвитию.

Постижение Правильного поколения основано на правильном приятии высших влияний, которое становится возможным только посредством длительной тренировки в теории и практике эзотеризма.

Постижение Правильного поколения всегда добровольное и включает Свободу Воли индивида, ведь всё то, что человеку достаётся легко, не ценится им и будет легко потеряно, а всё то, что далось ему с трудом (за усилия), будет цениться им, и запомнится на всю жизнь.

Постижение Правильного поколения имеет объективный подлинный смысл, потому что без него, всё остальное имеет только временный (не подлинный) смысл. А если индивид, идущий путём саморазвития, так и не раскрывает смысла собственной жизни, то его занятия, как и сама жизнь, не имеют никакого смысла вообще, т.е. они имеют только смысл, подобный животному (жить, чтобы есть, трепать языком, мнить себя кем-то и воевать).

1. **Совершенство в Правильном поколении.**

Совершенство в Правильном поколении – это способ правильного устремления к реализации Цели Творения, проявляющийся в особом внутреннем миролюбивом подходе к реальности и всем её представителям. Это производная сути проявления Творца, т.е. бесконечной и безмерной доброты, которая распространяется без ограничения, как сказано: «Творец светит всем и плохим и хорошим». Здесь каждый представитель Правильного поколения устремляется к уподоблению по свойствам Творцу, продуцируя гармоничное милосердие на той ступени шкалы Бытия, которую он в данный момент занимает. Только степень старания данного индивида в этом проявлении Намерения в действии, находится на максимальном уровне.

Совершенство также является проявлением пути «мудрого сердца», что означает всегда мерить мир «на чашу заслуг», это значит, всегда быть в таком внутреннем отношении к каждому элементу Творения, как к облачению Творца, т.е. как к абсолютно совершенному, доброму, который учит и возвышает, помогая развиваться индивиду до уровня Абсолюта.

Совершенство не имеет пределов и границ, даже когда индивид достиг уровня совершенства Творца, то он продолжает развивать дополнительное совершенство, посредством добавления своего совершенства, совершенству Сущего, а также добавляя к ним обоим совершенства всех саморазвивающихся Творений (сынов Творца).

Совершенство также именуется «Путь Правильного Намерения», потому что именно оно полностью тождественно «Изначальному замыслу Творца», который сотворил Творение полностью противоположным совершенству для того, чтобы последнее могло воспользоваться Свободой Воли в пользу того, чтобы взрастить из этого состояния Абсолютное Совершенство, т.е. «нечто из ничего».

Внутреннее устремление индивида, который старается идти путём раскрытия Совершенства, должно быть максимально безупречным, т.е. настолько правильным и точным, насколько это возможно для него в каждое мгновение жизни, без тени самообмана и самооправдания.

Совершенство для механического человека – это теоретическое, не относящееся к нему понятие, которое он не способен никак воспринять, а уж тем более раскрыть в себе. Он предполагает, что совершенство может существовать где-то абстрактно или не существует вообще.

Совершенство для человека № 1,2,3, входящего в состав группы Правильного поколения – это некий внутренний идеал более высшей ступени шкалы Эволюции Бытия. Такой индивид всеми внутренними силами устремляется к трансформации своего Сознания и Бытия до уровня «рождения Свыше», а намерением манифестирует своё присоединение к Кругу Сознательного Человечества.

Совершенство для человека № 4 – это внутреннее состояние, в котором он реально осознаёт глубину степени своего несовершенства, исправляя которое, он постоянно находит новый виток на следующую высшую ступень, которая включает предыдущую как малую часть себя.

Совершенство для человека № 5 – это постоянное внутреннее устремление на реализацию Цели Творения, посредством выполнения своей раскрывшейся уникальной функции и роли в общем порядке вещей во всем времена. Он глубоко трепетно относится к совершенной реализации своих добрых качеств в миру, реально предвидя их последствия на много поколений вперед.

Совершенство для человека № 6 – это непрерывное следование своей высшей Судьбе, раскрывшейся после подъёма за парсу деАцилут, где она входит в его Бытие в полной мере, а он соответственно реализует свою часть исправления единого Творения.

Совершенство для человека № 7 – это полностью реализованное Совершенство Творения, которое продолжает развиваться в запредельно высочайших уровнях, где наличествуют только Творец и существа, именуемые человек № 7. Об этом уровне Бытия и Совершенства нет никаких слов. Те, кто развился до этого уровня спокойно намекают, что когда доберётесь до туда, вы будете полностью осознавать что вам делать и как Быть.

Совершенство Творца проявляется в том, что он изначально так совершенно сотворил свой замысел, что последний абсолютно соответствует конечному результату. А это и есть Абсолютное Совершенство Творения.

1. **Суть внутри Правильного поколения.**

Основополагающая Суть – это Цель Творения, которая заключается в том, чтобы несовершенное, сотворённое Изначальным Творцом Творение, посредством Свободы Воли, пришло к Совершенству. Весь подлинный Эзотеризм подразумевает именно эту цель в больших масштабах, а также индивидуальное саморазвитие каждого индивида в меньших масштабах (как неотъемлемой части больших). Суть внутри Правильного поколения – это особая часть этой великой цели, проявляющаяся в намерении каждого индивида, также как и в общем объединении намерений всех участников самого Правильного поколения.

Суть, хранимая и взращиваемая в сообществе Правильного поколения – это также «доброе наследие», проявляющееся в совокупности духовных исправлений в виде знаний, практик и трансформированных (исправленных) отношений к законам природы и общества, которые самым благоприятным образом содействуют общемировому исправлению, т.е. полной реализации Замысла Творца.

Суть Творца непостижима до окончательного исправления всего Творения. Тем не менее, Суть Творения ясна даже начинающим эзотерикам, ибо она напрямую связана с осознанием смысла собственной жизни. Когда индивид начинает осознавать, что ему совершенно не достаточно внешнего мира и жаждет раскрытия своего внутреннего мира, то он может превратить свою жизнь в обогащённую истинным и вневременным смыслом, помимо искусственных и временных смыслов, поставляемых внешней жизнью.

Суть внутри Правильного поколения – это сам эзотерический принцип духовного, т.е. правильного альтруизма. Каждый индивид и всё человеческое сообщество полностью зависят от незримых влияний природы, которая сотворила всё существующее. Само неведение и не видение этого каждым – это специально созданные базовые условия Свыше для того, чтобы наличествовали равные условия для возможности эволюции каждой саморазвивающейся человеческой сущности. Сама Суть эзотеризма в том, чтобы обнаружить вышеупомянутые скрытые законы природы, которые управляют всем, войти с ними в определённое правильное взаимодействие, выйти из-под влияния необходимостного им подчинения (перестать быть обязательными эгоистами) и войти под Высшие влияния, которые переводят индивида и общество под законы подлинного альтруизма, делая тем самым их абсолютно независимыми в своём осознании ошибочного восприятия законов природы материи Творения, уподобляя Совершенной природе Творца.

Суть Эзотеризма – это самопостижение, т.е. раскрытие всех скрытых способностей и возможностей индивида и общества, которые существуют в них ещё до рождения в нашем мире. И одновременно с этим производится правильное исправление намерения всех этих качеств с эгоистических на альтруистические, согласно осознания эзотеризма и объективного духовного опыта самого индивида.

Суть всего Правильного поколения – это помощь в приведении всего человечества к стадии развития, именуемой Сознательное общество. Это должно произойти в двух масштабах: сначала в индивидуальном, когда индивид самостоятельно приходит к раскрытию внутри себя Сознательного общества, а затем в массовом, когда человечество раскрывает, что уже живёт в этом осознании.

Суть Высших влияний, хранимых внутри Правильного поколения – это особая среда, способствующая саморазвитию. Это сверхвещественная среда, вместилищем для которой являются сами духовно развитые индивиды, их группы, школы, а также их объективное творчество, которое они продуцируют вне себя, с намерением передачи частиц своей осознанности другим человеческим существам.

Суть каждого индивида – это возможность «родиться Свыше» и стать Сознательным Человеком. Реальная Свобода Воли (выбора) индивида скрыта от самого индивида, и поэтому, сначала ему необходимо её раскрыть. А сделать это возможно только в правильной эзотерической среде с помощью других духовноразвитых существ. А после того, как он прикасается к её раскрытию, то сделать сознательный выбор между жизнью обычным способом, т.е. тем, которым он живёт, и жизнью с добавлением эзотерического саморазвития, на которое требуются правильные ежедневные усилия в правильном намерении (т.е. постоянный внутренний труд по преодолению своей эгоистической природы в пользу альтруистических действий «во благо ближнему»).

Суть духовного пути – это переход между двумя стадиями, от полного забвения и невежества, до абсолютной Сознательности и Совершенства. Для жизни в нашем мире эзотеризм не является необходимым, даже более того, он может многим мешать. Но для целей саморазвития по шкале Эволюции Сознания и Бытия, он является незаменимым и не компенсируемым ничем другим, потому что только он даёт возможности проявиться правильному внутреннему развитию согласно законам Творения, которое создано Изначальным Творцом.

1. **Выбор внутри Правильного поколения.**

Ввиду того, что Правильное поколение имеет такой уровень Бытия, который включает в себя явное осознание законов Мироздания, то здесь становится понятным, что именно оно имеет Истинную Свободу Выбора, что полностью отличает его от механического человечества. Выбор внутри Правильного поколения – это не какая-то простая вещь по горизонтали, т.е. из того, что явно и очевидно, а именно в подъёме в высшее состояние себя и раскрытие нового (высшего) или нет. Тема выбора очень сложна на практике, потому что каждый мнит, что он свободно выбирает то, что ему хочется. На самом же деле, обычный человек всегда выбирает или явно или подсознательно из того, что ему предложено. Он не способен сделал такой выбор, какой на его месте не сделал бы никто другой, даже он сам в другой момент времени или другой точке пространства.

Для того, чтобы быть сознательными в выборе, индивидам Правильного поколения необходимо быть сознательными в трёх силах, а именно, в активной, пассивной и нейтрализующей. Ещё раз напомним, что активная сила – это сила действия, движения, пассивная сила – это сила сопротивления, покоя, а нейтрализующая сила – это сила результирующая, реализующая. Когда все три силы встречаются в одном месте, то проявление возможно, если нет одной из трёх сил, то невозможно. Нейтрализующая сила существует в двух видах, это нейтрализующая сила механической природы и нейтрализующая сила Эволюции Бытия. Когда индивид становится сознательным, то он обладает также способностью выбора между механической нейтрализующей силой и сознательной нейтрализующей силой.

Для того, чтобы притянуть механическую нейтрализующую силу от индивида не требуется никаких сознательных усилий, а только механические, и то малые и то не всегда. А для выбора и притяжения сознательной нейтрализующей силы, требуются всегда сознательные концентрированные целенаправленные внутренние сверхусилия. Поэтому тот индивид, который осознаёт все вышеупомянутые силы, а также имеет способность прилагать необходимые сверхусилия, становится настоящим (а не воображающим о себе) обладателем Свободы Выбора (Воли).

Без правильного выбора не существует Эволюции Бытия. А его место, т.е. точка равновесия, находится между противоположностями. Здесь имеется ввиду то, что для того чтобы сделать реальный выбор, необходимо находиться в полной независимости (неотождествлении) ни с одной из противоположных сил, быть как бы между ними (вне их односторонних влияний).

Выбор должен быть сделан правильно, т.е. на том уровне, который соответствует объективной важности цели. Здесь подразумевается, что выбор не должен быть из личности и её интересов, а только из глубинного осознания Цели Творения и индивидуального служения ей в своей уникальной функции и роли. Результатом правильного выбора всегда является приближение всего Творения к Совершенству.

Следует знать, что не делание или отказ от выбора – это тоже выбор. Дело в том, что выбор – это, по сути, принятие решения, а оно всегда сопровождается ответственностью за последствия выбора, а те индивиды, которые не видят этих последствий, не могут принимать настоящие решения, они таким образом похожи на игроков в рулетку, где выигрыш и проигрыш полностью зависят от законов случая. Следует знать, что способность выбора заложена в нас Свыше, но сам выбор должны делать мы сами.

Делать выбор механическим путём – это не выбор, потому что здесь нет развития по шкале Бытия. Здесь подразумевается выбор из обычных вещей, таких как по какой дороге пойти, с кем дружить, что съесть, во сколько лечь спать, какую книгу прочитать. Все эти внешние вещи никогда не могут привести механического индивида к сознательности, но если он уже реально прошёл путь подготовки и «Родился Свыше», то эти же самые действия становятся лишь инструментом для его внутреннего развития, потому что он совершенно независим от них, не имеет ни симпатий, ни антипатий, ни за ни против и т.п.

Высшая и подлинная свобода выбора заключается в выборе окружения. Какое окружение выбирает индивид, таким он и становится. Общество строит индивида, влияя на него больше всего. А для того, чтобы выбрать окружение, о нём необходимо сначала узнать, пожелать войти в него, затем его ещё необходимо найти. А после того, как выбор произведён, то необходимо принять ещё и его результаты, а также те выборы, которые ждут его на этом пути.

Выбранное окружение – это понятие как внешнее, так и внутреннее. Если во внешнем мире выборы производятся между внешними объектами, то во внутреннем мире, выбор производится между качеством сознания, в котором можно находиться в данное мгновение. Во внешнем мире мы можем выбирать внешние места, куда мы хотим поехать, а куда никогда не пойдём, а во внутреннем мире мы можем выбирать одни состояния, полностью избегая другие.

1. **Исправление в Правильном поколении.**

Под понятием исправление в Правильном поколении подразумевается добавление следующей восходящей ступени на шкале Эволюции Бытия каждому саморазвивающемуся индивиду и всему сообществу вцелом. Это подобно тому, как в нашем мире шестиклассник в школе переходит в седьмой класс, добавляя его к уже пройденным, которые никуда не деваются, а остаются в нём как опытные, пройденные меньшие части. Только в отличие от исправлений и добавлений в нашем мире, духовное исправление – это не только узнавание нового и включение его в своё Бытие, тем самым становясь более высшим, но также и целостная трансформация в индивида иного уровня Сознания и Бытия. Если в нашем мире количество знания и жизненного опыта может никак не влиять на моральные качества индивида и его психику, которые могут оставаться недоразвитыми или односторонне развитыми, то в духовном – это изменение происходит комплексно, влияя на все стороны Сознания и Бытия индивида.

Исправление существует двух видов: частное и общее. Частное – это исправление духовных качеств самого индивида. Общее – это исправление связей между человеческими душами.

Частное исправление включает в себя первую линию Работы и частично вторую. В первой линии Работы индивиду необходимо улучшать и исправлять свои собственные качества, но правильная их выверка, калибровка, применение, и т.п. возможна только во второй линии Работы, которая практикуется с другими индивидами в Работе. Поэтому без первой или со слабой первой линией Работы индивид не сможет прийти к настоящему исправлению, потому что будет превращаться в фанатика, толкающего и мешающего другим, совершенно не заботясь об улучшении самого себя (такие люди любят только неистово помогать другим людям, априори считая себя не требующими исправления). Аналогично этому происходит если индивид делает максимальный упор только на первую линию Работы и пренебрегает второй, или делает её формально, только для показухи, тогда эффект представляет собой некую противоположность первому. Здесь индивид превращается в тщеславного философа, который в воображении о себе достигает чудовищных форм духовных (мнимых) раскрытий, постижений и исправлений, но всё это происходит только в его фантазиях, потому что его коммуникации с другими людьми в Работе совершенно не учитывают внутренние миры других людей (он не знает и не хочет знать других людей). Такие люди обычно любят советовать другим и молиться за себя наподобие (спасибо Отче, что я не такой глупый как они, спасибо что ты любишь меня, ну позаботься и о них, чтобы они поумнели…)

Если же индивид практикует и первую и вторую линии Работы правильно, уравновешенно, то происходит некое чудо, а именно, всё о чём он узнаёт и раскрывает, начинает действительным образом в нём работать. Из самых глубин самого себя он начинает видеть всё, что происходит всё более и более объективно и беспристрастно, а также, полностью избавляется от влияния своих психических проблем и непродуктивного воображения.

Общее исправление включает в себя частично вторую и полностью третью линию Работы. Здесь индивид в составе эзотерической группы прилагает всесторонние правильные усилия с правильным намерением на реализацию Общей Цели Творения. Он становится посильным соучастником исправления всего Творения Творца. Если он делает упор только на третью линию Работы, то в результате такой неуравновешенности, он начинает терять связь с самим собой, тогда он уходит из серьезного эзотеризма, создавая собственную группу, например целительства, гадания на картах Таро, астрологию и т.п. В результате эта деятельность полностью отрывается от эзотеризма и индивид теряет всякую связь с Высшими влияниями. Если же индивид пренебрегает третьей линией Работы и полностью концентрируется на второй, то здесь он взращивает чинопреклонение и формальность, т.е. неистовое соблюдение субординации, правил и законов, но с одним условием, а именно без должного разъяснения молодым участникам группы причин и смысла соблюдения всех вышеуказанных дел. Тем не менее, если группа полностью здорова и состоит из индивидов, которые уравновешенно работают и во второй и в третьей линии Работы, то сама группа включается в общее исправление Творения в малом масштабе, т.е. в масштабе самой себя и своего ближайшего окружения.

Когда же индивид и группа Правильного поколения практикуют все три линии Работы правильно, то они полноценно участвуют в реализации Общего окончательного исправления всего Творения. Причём мера их участия заключается не в количестве приложенных усилий, а только в разумной гармонии, качестве и правильности.

1. **Ценность жизни в Правильном поколении.**

Ценность жизни в Правильном поколении – это степень глубины важности устремления к жизни Творца, т.е. к развитию каждого индивида до уровня Круга Сознательного Человечества и полноценному объединению с ним. Следует знать, что ценность – это понятие сугубо индивидуальное, переживаемое внутри самого себя, причём чем глубже оно переживается, тем меньше его видно на поверхности. Здесь имеется ввиду то, что индивид, занимаясь постоянным взращиванием своего морального уровня, посредством внутренней безупречности, ценит каждое мгновение своей собственной жизни, а также всех, с кем он входит во внешний и внутренний контакт.

Ценность жизни взращивается внутри индивида только посредством его сознательных усилий из Внутренней Работы, направленных на общие и частные цели Подлинного Эзотеризма. Она никогда не может быть эгоистической, а только альтруистической, потому что эгоизм - временный, а альтруизм - вечный. А духовный закон гласит: «Временного не существует в вечности»! А также: «Человек любит только то, во что он вложил собственные усилия».

Ценность – это то, во что вложены усилия, следовательно, ценность жизни формируется от усилий, вложенных в жизнь. Для того, чтобы индивиду стало возможно вкладываться в саму жизнь, ему необходимо сначала «Родиться Свыше», выйдя из Круга Спящего Человечества и устремиться к Кругу Сознательного Человечества всем своим Сознанием и Бытием. А для того, чтобы достичь этой стадии, сначала необходимо приложить достаточное количество и качество усилий на пути подготовки к т.н. «Рождению Свыше» (или «Исходу из Египта»).

Ценность жизни в Правильном поколении развивается в группе, потому что в ней она может быть сохранена, а также без каких-либо потерь и изъянов передана каждому, саморазвивающемуся индивиду. Это подобно тому как от горящего костра можно зажечь ветку, причём от самого костра ничего не убавится, а как раз наоборот, в тот момент когда ветка загорается, сам костёр на мгновение становится больше, потому что она в этот момент часть его.

Ценность жизни – это понятие истинно объективное. Если в нашем мире ценность может быть ложной, искусственной, ошибочной, временной, зависящей от ситуации и многое другое, то в духовном осознании ценность жизни не может быть никакой иной, кроме как истинной, только степень осознания истинности растёт с каждой пройденной ступенью шкалы Бытия.

Ценность жизни внутри саморазвивающегося существа подразделяется на три масштаба: малый – это индивидуальная ценность, средний – это ценность жизни современного (ныне живущего) человечества, включая каждого его представителя, большой – это ценность жизни всех чувствующих существ от начала Творения до его окончательного исправления.

Индивидуальная ценность жизни – это глубинная внутренняя идеологическая оценка, на которую опирается индивид при ежемоментном принятии решений. Это касается как его намерения, так и мыслей, эмоций и действий. Для того, чтобы индивиду раскрыть подлинную ценность жизни, ему необходимо осознать собственную смертность, а также, что у него нет никаких реальных гарантий, что с ним в любое мгновение это не произойдёт. Ценит жизнь лишь тот, кто знает, когда ему умирать, потому что он живёт в определённости этого, как например, неизлечимо больной человек. В эзотеризме же посредством правильной и своевременной практике Последнего Часа Жизни, индивид сам устанавливает себе дату своей смерти.

Ценность жизни современного человечества – это расширенная внутренняя ценность жизни индивида, проявляющаяся ко всем чувствующим ныне живущим существам, не только к тем, с которыми он входит в контакт, но и к полностью незнакомым ему. Это любовь и сострадание к каждому. Естественно нет и никогда не было механического человека, который бы смог испытать хоть тень этого состояния. Здесь подразумевается любовь и сострадание в их истинном духовном значении, когда индивид видит не физические тела людей, а каузальные и более тонкие духовные тела, с которыми он чувствует и ощущает реальную внутреннюю взаимосвязь.

Ценность жизни всех чувствующих существ – это ещё более развитая внутренняя ценность индивида. Только здесь он, уже достигнув степени исправления человека № 6, входит во внепространственную и вневременную чувственную взаимосвязь со всеми человеческими душами, составляющими единство души всего Творения, именуемого Адам Ришон (первый человек).

Более высокий уровень ценности жизни – это только уровень общего окончательного исправления всего Творения, где индивид ощущает себя полностью подобным по свойству Совершенства Изначальному Творцу.

1. **Осознание смысла жизни в Правильном поколении.**

Осознание смысла собственной жизни – это обязательное условие для каждого индивида Правильного поколения. Здесь подразумеваются не банальные формы воображения о себе, присущие обычному человеку, а глубинная подлинная сознательно чувственная связь с первопричиной всего Творения, явно понимаемая индивидом в виде целей, функций, ролей, общего объёма работы и т.п., которые ему необходимо полностью реализовать до конца своей жизни в данном физическом теле. Ясность и определённость, которые он раскрывает, расширяет и взращивает в этом направлении, формируют глубину осознания смысла собственной жизни, которая делает все его намерения, мысли, чувства и действия, имеющими истинный смысл, а также наполняет их жизнью и жизненностью. Тогда индивид реально чувствует, что живёт свою жизнь не просто так (эгоистически), а со смыслом, который распространяется на всё Творение Творца. А без этого, нет вообще никакого саморазвития и самосознания потому, что у индивида, в таком случае, вместо одного «Я», существует множество «я», которые он не осознаёт, полностью расщепляя свою волю между ними, делая себя рабом их.

Осознание смысла жизни – это результат обучения в эзотерической школе/группе. Причём он раскрывается только при условии, что обучение было полноценным и завершённым. Здесь обязательными условиями являются: практика Внутренней Работы в трёх линиях правильно, раскрытие Истинной Совести и принятие на себя ответственности за своё саморазвитие. В таком случае индивид сможет правильным образом раскрыть смысл собственной жизни и продолжать существовать в этом мире, проживая свою жизнь, наполненную вечным и истинным смыслом, находящимся далеко за пределами материального существования.

Нет ни одного индивида, у кого был бы в точности такой же смысл жизни как у кого-либо другого. Нет смысла в подражании в этом какому-либо другому индивиду, например учителю или автору мудрой книги, это похоже на то как: «Творец отправит в Ад раби Зуси не за то, что он не достиг ступени Авраама, а за то, что он не прожил жизнь раби Зуси, а пытался прожить жизнь Авраама».

Смысл жизни нельзя скопировать у кого-либо, его можно только раскрыть, но для того, чтобы к этому прийти, обязателен контакт с тем индивидом, у которого он есть. Без помощи компетентного индивида, раскрытие смысла жизни невозможно по причине эгоистической природы человека. Также, помимо духовного учителя, индивиду необходима особая школьно-групповая эзотерическая среда, в которой он сможет раскрыть все стороны самого себя и объединиться в едином намерении на реализацию Цели Творения с товарищами в группе.

Смысл жизни может почувствовать только тот, кто осознал бессмысленность своей жизни. А для того, чтобы прийти к этому внутреннему раскрытию, необходима многолетняя правильная практика работы над собой, которая включает в себя занятия по теории и практике эзотеризма. Причём сама работа должна производиться уравновешенно как в теории, так и в практике, как в развитии со стороны знания, так и в развитии со стороны Бытия.

Смысл жизни – это подлинная причина жизни, данная индивиду Свыше. Это происходит ещё задолго до рождения его в физическом теле. Здесь скрывается одна из самых могущественных тайн эзотеризма, которую многие считают незначительной из-за непонимания, что с нею делать. Смысл этой тайны в том, что индивид уже рождается со всеми возможными событиями и внутренними состояниями, которые с ним могут произойти в жизни, где также включены все возможные варианты развития его уровня Бытия, от самого низкого, до Совершенного. Поэтому, если индивид внутри себя дошёл до стадии развития, где он становится осознающим истинную свободу Воли, умея ею правильно распоряжаться, то он может выбрать самый сильный подъём по шкале Эволюции Бытия. В таком случае его жизнь будет наполнена Совершенным смыслом.

Смысл жизни раскрывается только при активной Эволюции Бытия индивида, где каждое малое движение к Совершенству Творца добавляет смысл, а любая остановка или возвращение назад, отнимают смысл. Сказано: «Мир свой будущий увидишь при жизни», здесь подразумевается, что не нужно ждать смерти физического тела для того, чтобы получить какие-то духовные блага в виде рая, или Валхаллы и т.п., или расплаты за грехи в Аду и Царстве мёртвых, а всё раскрывается ещё при жизни человека. Это и ад при жизни и рай при жизни, и когда индивид покидает своё физическое тело, то раскрывает то качество реальности, которому он соответствовал своими внутренними вибрациями при жизни. Только если в нашем мире, мы можем обманываться в том, что каждый из нас достоин жить в раю или у Мессии за пазухой, то там всё становится на свои места, и индивиду раскрывается реальность в объективном виде, т.е. такой, какая она в действительности является.

1. **Многомерность Бытия в Правильном поколении.**

Единственная Совершенная фигура в Бесконечности, которая не меняется в многомерности своей – есть окружность, или сфера. Дело в том, что от её центральной точки до любой из сторон всегда одинаковое расстояние. При добавлении мерности снизу вверх или при уменьшении мерности сверху вниз, сама фигура не изменяется, но её объёмность и качество изменяются согласно законам той ступени шкалы Бытия (тех миров), которые она формирует.

Многомерность Бытия Правильного поколения начинается с осознания плоскости своего восприятия подобно окружности на бумаге, где полностью отсутствует многомерность, существует абсолютная ограниченность законами плоскости, а также невозможность выхода за её пределы теми средствами, которые есть в наличии в самой плоскости. Именно здесь и приходит на помощь Эзотеризм, потому что только он даёт ясное осознание того, что для выхода за пределы окружности и дальнейшего роста Бытия, необходимо развить в себе помимо окружности, прямоту сквозь окружность в направлении Абсолюта.

Здесь необходимо знать природу Абсолюта, которая заключается в изначальном сотворении Творения в виде многомерной окружности, а затем внедрение в неё некой прямоты, которая дала возможность структурировать внутри Творения всю ту многомерность, которая разделила её на миры или ступени Эволюции Бытия (что по сути одно и тоже, ведь мир определяется развитием индивида).

Самая низшая мерность, которая только может существовать, равно как и состояние сознания – это когда индивид находится в состоянии сна, из которого он не может выбраться. Это могут быть т.н. изменённые состояния сознания в виде комы, летаргического сна, тяжёлого алкогольного или наркотического опьянения, где индивид ещё жив, но полностью поглощён самим состоянием. Вобщем, данное состояние самое низшее для жизни индивида, ниже него – это смерть. Это состояние условно можно назвать «полное забвение» или «антибесконечность» или точка (одномерное измерение).

Следующая мерность, которая существует выше предыдущей – это обычный сон человека, когда тело полностью пассивно, а сознание активно внутри своего сновидения и даже может своей волей жить в нём, конструировать сюжеты и реальности или путешествовать и т.п. Т.е. здесь у человека есть желания, которые он реализует. Это состояние условно можно назвать «грёзы» или «отрезок», «вектор», потому что здесь присутствует движение по желанию самого индивида (двухмерное измерение).

Следующая мерность, которая находится выше предыдущей – это обычное бодрствующее состояние сознания индивида, когда разум и тело активны, формируя ему восприятие трёхмерной реальности наяву. Здесь существует некая пространственная объёмность, которая перетекает из одной формы в другую, полностью подчиняясь законам времени, управляющим из более высокого уровня Бытия. В этом состоянии сознания индивид проживает большую часть своей жизни, полагая, что это и есть его жизнь, и что оно является самым главным. Условно его можно назвать как «сон наяву», или «плоскость», «круг», «трёхмерность» (трёхмерное измерение).

Все вышеописанные мерности – это те миры (состояния сознания), которые может испытать и испытывает на себе любой человек. Но те, о которых будет идти речь далее, могут раскрываться только индивидам, идущим по пути саморазвития.

Первая духовная мерность, которая находится за гранью восприятия обычного человека нашего мира – это «вспоминание себя», т.е. целостночувственная четырёхмерность. Здесь восприятие индивида находится на таком уровне сознания, что он реально воспринимает время как координату в физическом пространстве, где способно перемещаться безгранично во все стороны и состояния сознания, которые у него были, есть и будут. Единственным ограничением для него является ступень на шкале Эволюции Сознания и Бытия, т.е. он не способен переместиться никуда выше своей теперешней ступени. Это состояние условно именуется как «объём», «сфера», четырёхмерность (четырёхмерное измерение).

Вторая духовная мерность – это мерность духовной интуиции или Святого духа. Тут индивид реально начинает различать между реальностями, где присутствует высший свет и теми, где он отсутствует. Данная мерность позволяет индивиду развить духовные качества такого характера, которые позволяют индивиду сначала раскрыть, а потом выполнять свою функцию, возложенную на него Свыше, которая и есть «Его Путь». Именно в этой мерности индивид становится Сознательным и имеющим подлинную индивидуальность. Это состояние условно именуется как «духовность», пятимерность (пятимерное измерение).

Третья духовная мерность – это мерность Сознательного Человечества, где каждый индивид ощущает себя частью целостности человеческих душ, а также всей их совокупностью одновременно. Это состояние условно именуется как «подлинная сознательность», «объективное сознание» или (шестимерное измерение).

Четвёртая духовная мерность – это мерность Совершенства, где индивид приходит и раскрывает в себе уровень подобия Изначальному Творцу. Это состояние условно именуется как «Совершенство», «Свобода» или (семимерное измерение).

Многомерная духовная мерность – это мерность всех Совершенств, где полностью Совершенные индивиды объединяются в ещё большие союзы Совершеннейших. Это состояние условно именуется как «Слияние Совершеннейших» или (бесконечномерное измерение).

1. **Саморазвитие в Правильном поколении.**

Саморазвитие в Правильном поколении – это развитие своего Сознания и Бытия, что формирует душу индивида, растущую и уподобляющуюся по свойствам первоисточнику Творения. Данный акт является манифестацией Свободы Воли индивида, направленной на реализацию своей Высшей Судьбы в общем порядке вещей, т.е. своей уникальности в Мироздании таким образом, что вся осуществляемая им сознательная деятельность в правильном намерении полностью согласуется и влияет на реализацию Общей Цели Творения.

Саморазвитие невозможно если у индивида не наличествует следующих обязательных условий: подлинной эзотерической доктрины, группы товарищей, объединённых общей духовной целью, среды существования группы, духовного учителя или старшего товарища, внутреннего искреннего устремления к подлинному саморазвитию, зачатков истинной совести и искренности перед самим собой, а также готовности к полному и безвозвратному самоизменению и претерпеванию трудностей на этом пути.

Саморазвитие в Правильном поколении начинается с самого начала ученичества в группе Правильного поколения. Как только индивид узнаёт знания о Цели Творения, Смысле Жизни, Масштабах Мироздания, общей теории и практике Эзотеризма, то его Сознание начинает незначительно изменяться, а через месяцы и годы занятий, начинает меняться и его Бытие. В результате полученных знаний и освоенных эзотерических практик, индивид самостоятельно меняет весь свой обычный день с его типичными событиями и своими механическими реакциями, осваивая состояние «пробуждение», которое позволяет ему прозревать внутреннюю суть вещей сквозь внешнюю видимую форму. Затем, он внутренне входит в промежуточное состояние, именуемое «смерть к старой жизни», в котором он трансформирует своё Сознание и Бытие таким образом, чтобы войти в состояние «Рождение Свыше», т.е. встать на духовный Путь (наладить связь со своей искрой души). Только после этого, у него появляется состояние, именуемое «Душа учит» и «не вернётся больше к глупости своей». Далее он уже живёт духовной жизнью, подчиняя её своему растущему новому Сознанию, а главное, что теперь он занят не только саморазвитием из своих прошлых представлений, но ясно осознаёт, что ему на самом деле необходимо проделать за это воплощение. Следующим этапом его развития является труд по реализации этой индивидуальной цели, которая чаще всего согласуется с целью той эзотерической группы, в которой он получил обучение и прошёл внутреннюю трансформацию. Для каждого духовно растущего индивида есть две общих цели: достичь максимально высокой ступени шкалы Эволюции Бытия и максимально поспособствовать реализации Общей Цели всего Творения. Достигнув определённой стадии духовного развития, индивид осознаёт, как эти две общие цели зависят одна от другой, а также какая из них является причиной, а какая следствием и почему.

Саморазвитие в Правильном поколении – это не развитие личности, а развитие сущности за счёт личности. Это происходит посредством того, что личность со временем занимает вместо главенствующей позиции, подчинённую, которая как бы в услужении у сущности и «Я» индивида. Но для того, чтобы это раскрыть, индивиду необходимо проделать большую Внутреннюю Работу в Самонаблюдении и Вспоминании Себя.

Саморазвитие в Правильном поколении может быть только Сознательным и никогда механическим. Дело в том, что нет никаких лёгких путей, кроме как принятие ответственности за свою жизнь в полной мере только на себя, а не на случай, воображаемую судьбу и других людей или вещей.

Саморазвитие в Правильном поколении полностью противоположно лжи, потому что именно она является главным препятствием на пути Эволюции Бытия. Только посредством искренности перед самим собой можно развеивать туман лжи самому себе, глупости и невежества.

Саморазвитие в Правильном поколении – это возможная судьба для каждого индивида, но требующая свободного выбора. Для того, чтобы выбор индивида стал свободным, ему необходимо своим восприятием выйти за пределы этого мира и выбирать не из того, что явно видно и доступно, т.е. имеется вне его, а только из глубинных внутренних ещё не раскрытых вещей.

Саморазвитие в Правильном поколении делает жизнь человека, имеющей подлинный смысл. Всё дело в том, что смысл жизни не находится в самой жизни, а только за пределами её. Раскрыть его может только тот, кто приложит достаточно внутренних усилий в правильном намерении.

Саморазвитие – это большая удача, которой удостаиваются не многие, даже из тех, кто думает, что занимается им. Сказано: «Вошли 1000, вышел 1». Здесь имеется ввиду, что из большого количества занимающихся, только единицы достигают результатов, а во внутреннем мире из внутренней множественности, приходят к единству.

Саморазвитие в Правильном поколении – это развитие бога в себе, или скорее богоподобия, как сказано «человек создан по образу Божьему и подобию Божьему». А для того, чтобы войти в это состояние, его необходимо в себе раскрыть посредством правильного применения эзотеризма.

1. **Жизнь в усилиях в Правильном поколении.**

Усилия в Правильном поколении – это единственный действенный элемент, практически реализующий любые исправления, изменения, движения, обновления форм и свойств. Усилия подразделяются на количественные и качественные, а также на их правильную комбинацию, т.е. правильные (уравновешенные или достаточные). Количественные усилия – это усилия, целью которых является количество действий или напряжений. Качественные усилия – это усилия, целью которых является точность, детальность, конкретность. Правильные усилия – это усилия, целью которых является правильное соотношение между количеством и качеством, необходимыми для достижения задуманного результата.

Количественные и качественные усилия могут быть как механическими, так и сознательными, но правильные усилия, могут быть только сознательными и никогда не могут быть механическими. Количественные механические усилия – это такие усилия, которые связаны с множественным повторением однотипных действий или напряжений в таком состоянии, месте и времени, где индивид выполняет их с нулевым или минимальным вниманием. Качественные механические усилия – это такие усилия, которые связаны с максимальным старанием в осуществлении какой-либо детали, или малого количества деталей с максимальным напряжением или вниманием. Количественные сознательные усилия – это усилия, которые связаны с максимальным количеством качественных действий. Качественные сознательные усилия – это усилия, связанные с минимальным приложением усилий, приносящим максимальный результат. Правильные усилия – это усилия, связанные с точностью сознательной реализации по количеству и качеству (многоопытность).

Когда индивид реально осознаёт и на собственном опыте имеет достаточно внутренних примеров всех вышеперечисленных усилий, тогда у него появляется возможность прилагать правильные усилия в правильном намерении. Стоит заметить, что это происходит с ним только после его духовного рождения и определённого роста. Степень сознательности индивида определяется соотношением между количеством правильных усилий по отношению к остальным видам усилий, т.е. чем больше он делает правильных усилий по сравнению с остальными, тем он выше расположен на шкале Эволюции Бытия.

Возьмем, к примеру, усилия по чтению данной книги. Количественные механические усилия – это чтение книги быстро и в погоне за количеством прочитанных страниц. Качественные механические усилия – это чтение книги медленно с целью запомнить как можно больше для себя. Количественные сознательные усилия – это чтение книги с максимально частым обновлением, напряжением и фокусировкой внимания на смысле. Качественные сознательные усилия – это усилия чтения минимальных отрывков с максимальным глубинным проникновением в текст, с целью проникнуть в восприятие автора. Правильные усилия – это чтение книги, прозревая сквозь текст, как через портал в духовные миры.

Усилия также подразделяются на эгоистические и альтруистические. Здесь имеется ввиду то, что существует два вида намерения, одно для себя в явном или скрытом виде, делая усилия эгоистическими, а второе для отдачи, делая усилия альтруистическими. Эгоистические усилия – это усилия с целью получения наслаждения для себя. Такие усилия направлены на фиксацию собственной внутренней формы, опоры, неизменности и т.п. Альтруистические усилия – это усилия с целью получения наслаждения вне себя (т.е. от отдачи, не для себя). Такие усилия направлены на Эволюцию Сознания и Бытия себя вне себя, других человеческих существ и всего Творения Творца.

Эгоистические усилия, равно как и Альтруистические усилия не может прилагать тот, кто не осознаёт Цели Творения и не раскрыл своего места в общем Мироздании, не «родившись Свыше».

Под жизнью в усилиях подразумевается бытие, в котором индивид прилагает максимум правильных альтруистических духовных усилий. Именно в этом и заключается вся духовная работа, которая раскрывается индивиду при поступенчатом росте его Сознания и Бытия.

Для человека нашего мира предел мечтаний – это безделье, наслаждение, покой, безответственность. Поэтому он находится в абсолютной противоположности относительно возможности приложить правильное усилие. Это состояние в эзотеризме именуется: «спящее человечество», «мёртвое человечество», «невежество», «иллюзия», «воображаемый мир» и мн.др.

Для духовно развивающегося индивида активным намерением является приложить максимум правильных усилий за своё воплощение, потому что его функция и долг свыше, которые он явно раскрывает – это достижение состояния Абсолютного Внутреннего Совершенства, подобного Совершенству Создателя.

1. **Безупречность в Правильном поколении.**

Безупречность в Правильном поколении – это мера приложенных правильных усилий в правильном намерении на Реализацию Цели Творения в настоящем моменте. Степень безупречности – это максимальная степень правильности в данном состоянии, т.е. в этом месте и времени, касаемо конкретного усилия по участию в событии или формировании внутреннего состояния.

Безупречность – это внутреннее отношение к самому себе и своим действиям таким образом, что всё, что в индивиде представляет собой эгоизм, полностью поворачивается на службу его альтруистическому намерению. Причём степень безупречности здесь зависит от раскрытой силы эгоизма индивида, а также его умения придавать ей противоположную полярность, таким образом, реализуя Великую Цель.

Безупречность никогда не связана с самоосуждением, а только с Совестью в Работе и максимальной степенью старания индивида (многоопытностью). Ведь делать правильно и безупречно, означает ни больше, ни меньше, а именно столько, сколько нужно для конкретной цели, полностью согласуясь с общемировым порядком вещей в Творении.

Безупречность не является чем-то воображаемым, потому что она обязательно должна пронизывать все уровни жизни индивида. Она начинается с намерения, затем спускается на уровень мудрости (знания), затем понимания (чувствования), затем действия, а потом результата. Причём здесь необходимо, чтобы изначальный замысел не только всегда максимально соответствовал окончательному результату, но также и проходил все промежуточные состояния также как и было задумано (подобно прямой линии, состоящей из точек, где нет ни одной, находящейся за пределами прямоты линии).

Безупречность невозможна без полной внутренней уравновешенности и сильно наработанного сенсора чувства меры. Причём данный сенсор необходимо натренировать до такой степени, что он становится интуитивно правильно измеряющим всё что угодно, т.е. касаемо как вопросов духовного восприятия, так и любых материальных вещей, событий и состояний.

Именно безупречностью индивид может регулировать свои эманации вовне. Сам инструмент, который регулирует их – это Воля индивида, но сам способ, которым она применяется, точность, расторопность и достаточность – это и есть безупречность. Без безупречности Воля глупа и противоречива, что приводит чаще всего только к ошибочным результатам, относительно Цели Творения и раскрытия смысла собственной жизни.

Чем индивид безупречнее, тем большую степень смысла имеет его жизнь. Здесь вступает в силу одна из скрытых идей Эзотеризма и Внутренней Работы, а именно «Человек не умеет жить, равно как и любить. Этому необходимо обучиться у того, кто умеет». Очень сложно поверить в это, потому что восприятие индивида не даёт ему в этом убедиться, так как это полностью противоречит тому, что принято в нашем мире, где каждый наивно полагает, что он может жить и любить. Но реальность обратна этой форме самомнения, ведь она показывает нам не общество счастливых людей, а сборище несчастных, забуферизированных, трусливых существ, которые могут строить своё счастье на несчастье других, а если у них это не получается, тогда они осуждают других и предъявляют претензии, что и является всегда идти путём насилия. У таких людей нет никакого смысла в жизни, и они крайне далеки от безупречности. В свою очередь индивид Правильного поколения, становясь всё более безупречным, обогащает свою жизнь подлинным смыслом, а также посильно трудится во благо всех человеческих душ.

Безупречность должна проявляться в трёх линиях Внутренней Работы. В первой линии Работы она проявляется в виде максимально строгом и искреннем отношении к самому себе и результатам Работы над собой. Здесь она фиксирует факт некритического видения своей внутренней деятельности и показывает степень небезупречности самого индивида по сравнению с тем уровнем Бытия, который он стремится раскрыть. Во второй линии Работы безупречность проявляется в виде явного видения отсутствия подлинной Эмпатии, а также показывает то колоссальное поле Работы, которую необходимо проделать для овладения ею. В третьей линии Работы безупречность проявляет, что человек на самом деле ничего не делает и не может делать для других, а всё что как ему кажется, он продуцирует вне себя, полностью эгоистично, глупо и ошибочно относительно смысла жизни и целей саморазвития.

Жизнь необходимо прожить так, чтобы при смерти в своём осознании прийти к истинному раскрытию состояния «Я сделал всё, что мог и даже больше». Но, чтобы прийти к такому раскрытию, необходима стопроцентная степень безупречности, которая раскрывается индивиду не ранее, чем он станет человеком № 6…

1. **Расторопность в Правильном поколении.**

Расторопность в Правильном поколении – это качество чувства правильной меры всего, касающегося действий во Внутренней Работе. Другими словами – это точное чувствование, какие, каким способом, в каком объёме, в каком месте и времени прилагать усилия и сверхусилия во Внутренней Работе, направленной на цели Эзотеризма.

Расторопность – это также обязательная часть безупречности. Ведь без одной нет и другой. Если степень расторопности у индивида низкая, то он будет способен прилагать усилия или не качественно, или ни в том месте, или ни в то время, или ни те усилия, вобщем будет действовать в намерении, мыслях, чувствах и действиях ошибочно. Если же индивид уделяет расторопности слишком большое значение, то он быстро сожжёт себя внутренне и будет надрываться чрезмерно, что повлияет на другие стороны его Внутренней Работы отрицательно. Поэтому расторопность должна быть отрегулирована идеально точно и правильно, постоянно подпитывая внутреннюю безупречность индивида.

Ни одно усилие не должно прилагаться во Внутренней Работе без должной степени расторопности, ведь иначе это будет похожим на то, когда человек готовит на огне пищу и либо её недосолит, или переперчит, или переварит, или перепутает какой-нибудь ингридиет, что повлияет на готовый продукт в сторону ухудшения или его качества или вкуса, а может и вообще сделать его непригодным для применения по назначению, т.е. для приёма вовнутрь.

Также расторопность должна обязательно включать в себя искреннюю заботу, любовь и доброту, ведь иначе она становится злой, бесцеремонной и беспощадной, что полностью противоречит целям существования и исправления Творения, потому что в духовном нет насилия.

Посредством расторопности необходимо преодолевать как свою инертность (пассивность), так и хаотичность (геперактивность). Здесь она становится неким внутренним эталоном, который будет делать не идеально и совершенно, а правильно в соответствии с изначальным замыслом и максимальной пользой для всего Творения.

Расторопность требует очень большого эзотерического опыта, в особенности опыта анализа своих ошибок, который будет постоянно напоминать индивиду как делать нельзя, ввиду неправильности, а как необходимо стремиться делать, по причине правильности.

Больше всего трудностей у индивида возникает с тем, что ему трудно подчиниться внутри себя расторопности по причине непринятия на себя разумной и сознательной ответственности за самого себя и свою судьбу. Его обуревает колоссальное воображение, постоянно проявляющееся в мнении о себе, как о здравомыслящем, сознательном, опытном, справедливом и т.п., что заставляет постоянно включать в поле своих сегодняшних усилий только те незначительные, которые не имеет объективного смысла, а необходимые усилия для целей развития Творения, он откладывает на будущее (т.н. болезнь «маньяна»).

Расторопность идёт всегда против тщеславия и самоволия, потому что она постоянно показывает их ущербность и заставляет страдать, не давая им покоя и самоудовлетворённости, высвечивая их изъяны, которые требуется исправить.

Расторопность помогает преодолевать гордыню и взращивать понимание, потому что она нацелена на правильность результата, который можно достичь только приложив правильные усилия, которые противоположны механическим, привычным, на которые согласна гордыня. А понимание растёт, когда индивид своей расторопностью преодолевает гордыню.

Расторопность взращивает любознательность и уничтожает любопытство. Это происходит ввиду того, что индивид начинает правильно ценить свою личную силу, время и то, что он имеет. Направляя свои усилия на любознательность, он раскрывает их недостаток, который является следствием беспечной потери её через беспредметное любопытство, поэтому он работает против любопытства, перенаправляя силы на любознательность.

Расторопность делает человека трудолюбивым и уводит его от праздности. Человек может по-настоящему любить и уважать других, только если он по-настоящему любит и уважает себя, а для этого ему необходимо стать профессионалом в каком-либо деле, чтобы потом этот опыт можно было распространить на все стороны своей жизни, особенно на саморазвитие, а это есть колоссальный труд, который он начинает всё больше любить. Человек любит только то, во что он вложил свои усилия.

Расторопность взращивает в человеке высокий уровень морали, потому что усиленная фокусировка внимания на объектах своего действия и результатах, делает сами эти усилия Сознательными, а индивида, таким образом, более Самоосознающим и следовательно морально чистым.

Для расторопности нет мелочей, она ничем не пренебрегает, потому что любая возможность приложения усилия правильно, или используется ею полностью и правильно, либо пропускается бесследно.

1. **Переосмысление в Правильном поколении.**

Переосмысление в Правильном поколении – это процесс правильного видения и анализа своей текущей позиции на шкале Эволюции Бытия, с целью ухода от старого восприятия смыслов, ввиду их ущербности по отношению к следующей более высшей ступени.

Переосмысление состоит из следующих этапов:

1. Этап окончательного осознания себя на данной ступени.
2. Обнаружение возможности подъёма на следующую ступень.
3. Поиск и обнаружение помех и условий для подъёма.
4. Исправление, обновление и выполнение условий для реализации подъёма.
5. Обнаружение новых смыслов следующей ступени и рост в них.

На первом этапе переосмысления, когда индивид достиг полного осознания себя на данной ступени, происходит некое целостное понимание того, что этот уровень Бытия для него уже исчерпал свою необходимость и требует обновления в виде возвышения. Беспристрастное видение достаточности внутренних реализаций для текущего положения фиксирует бессмысленность дальнейших усилий на этом уровне ввиду достижения его окончательных целей. Тогда индивид приходит ко внутреннему Сознательному решению по поиску возможности подъёма на следующую ступень, которая придаст его Жизни, Сознанию и Бытию более высший смысл и приблизит его к уровню Бытия Абсолюта.

На втором этапе переосмысления происходит внутренний поиск направления развития своего Сознания вверх по шкале Эволюции. Здесь Самовоспоминание показывает, что подъём возможен лишь при единственном условии, т.е. когда индивид к этому искренне устремится своим Намерением и Волей. Тогда человек начинает этап внутренней подготовки к этому подъёму, которая заканчивается тем, что вся его Воля и Намерение устремлены на этот переход. Он старается произвести данный подъём за счёт своих собственных усилий. Но это у него не получается, потому что вместо перехода, индивид раскрывает полное разочарование в собственных силах ввиду неспособности произвести вышеописанное действие.

На третьем этапе он обнаруживает, что подлинная причина невозможности перехода в том, что он использует для этого не те силы или не в том их соотношении или достаточности. Таким образом, он начинает поиск собственной ошибочности и условий (необходимых реализаций) для этого перехода. В данном месте, когда индивид приложит достаточно искренних, точных и правильных внутренних усилий по выяснению задач третьего этапа, тогда он раскрывает все условия, задачи и помехи, которые необходимо исправить для того, чтобы процесс переосмысления мог с ним произойти.

На четвёртом этапе индивид производит полное и целостное исправление всего, что было обнаружено на предыдущих этапах, а также доходит своим внутренним состоянием до полной готовности и решительности к самому переходу, совершенно ни чем не удерживаясь за старое восприятие, т.е. за текущую ступень шкалы Эволюции Бытия. Таким образом, его подъём свершается, потому что человек произвёл правильное и достаточное делание, т.е. правильно и однозначно манифестировал своё Намерение и Волю.

На пятом этапе сначала он обнаруживает себя как новорождённого, где всё совершенно по-другому. А смыслы предыдущей ступени становятся такими мизерными и примитивными, что ими пользоваться больше не представляет никакой возможности. Тогда он занимает новую для него здесь позицию, а именно начинает всматриваться и обновлять смыслы на более глубинные и истинные. Это похоже на то, как альпинист, который поднимается в гору, на определённой высоте делает остановку и просматривает по-новому свой будущий маршрут, потому что с этой высоты ему виднее, чем раньше.

Следует понять, что весь духовный подъём на каждую более высшую ступень шкалы Бытия, представляет собой полное переосмысление, происходящее посредством описанных в данной главе стадий, которые невозможно никак упростить, перескочить или ускорить, потому что они являют собой обязательные законы, спущенные Свыше в виде условий для Эволюции Творения.

1. **Принятие решений в Правильном поколении.**

Принятие решений в Правильном поколении – это процесс совершенного взвешивания своих возможностей относительно целей развития индивида и Творения вцелом. Здесь имеется ввиду то, что главным фактором при принятии решения является именно реальная степень возможностей индивида, скрытая в его исправленном намерении, включающем в себя все его внутренние исправления, равно как и всей его группы и всего Творения вцелом. Само решение в таком случае принимается в совершенном и единственно возможном правильном виде. Здесь имеется ввиду, что предоставленная возможность в этот момент реализуется посредством правильного решения индивида в пользу точного и конкретного действия, направленного на пользу всего Творения.

Практика принятия решений – это большое искусство, которое требует колоссального эзотерического опыта и соответствующей эзотерической среды. Очень просто принимать механические, эмоциональные или интеллектуальные решения, но очень трудно принимать «правильные» с точки зрения Цели Творения решения.

Для механического человека принятие решений существует трёх видов: для человека № 1 – это только вопрос физической силы, т.е. смогу или не смогу, для человека № 2 – это только вопрос желания, т.е. чего я больше хочу сейчас, то и сделаю, для человека № 3 – это только вопрос размышления, т.е. так легче, чем иначе. Все вышеперечисленные категории принятия решений и все виды их комбинаций являются механическими, и никоим образом не направленными на цели Эволюции Сознания и Бытия не только Творения, но даже и самих индивидов. Поэтому такие решения ни к чему истинному не ведут и никогда не приведут, потому что все они не являются Уравновешенными или Сознательными с позиции Подлинного Эзотеризма. Во всех таких решениях отсутствует внутренняя целостность и действительная самоосознанность.

Для человека № 4 принятие решений – это процесс совершенно иного порядка, который включает в себя уравновешенность во всех центрах и некую целостность управления ими, что даёт возможность Истинной Воле индивида управлять как самим решением, так и действиями, которые являются результатами его, для достижения максимального соответствия замысла окончательному результату.

Для человека № 5 принятие решений – это процесс духовно-интуитивный. Он включает в себя ещё большую внутреннюю целостность, чем у человека № 4, а также явное ощущение Высших влияний так, что ему хватает силы Намерения и Воли принимать решения в соответствии с Высшими Замыслами, которые ему становятся понятными только после их реализации.

Для человека № 6 принятие решений – это Сознательный акт. Он делает это, опираясь на чистое внутреннее объективное видение структуры и жизни Творения, что даёт ему возможность прилагать такие усилия, которые направлены на развитие всех чувствующих существ, что прямым образом влияет на Цель Творения.

Для человека № 7 принятие решений – это Божественный акт. Здесь имеется ввиду, что такой индивид, для проявления своего окончательного развития создаёт некий луч, подобный лучу Абсолюта внутри Творения для его исправления, только здесь это уже не луч Творца, а луч Творения.

В мирах, которые расположены ниже духовной границы решения принимаются из позиции отдельной силы, т.е. какая из противоположных сил больше, та и побеждает, это особенно видно в нашем мире, где кто сильнее, тот и прав. В духовном мире Асия решения принимаются из позиции равновесия, т.е. в том месте, где обнаруживается дисгармония между силами, решение приводит к гармонии, что правильным образом упорядочивает все низшие уровни идеологически правильно. В мирах Ецира и Брия решения принимаются в намерении между тем, как правильно прорабатывать Высшие света (влияния), где правильные решения развивают вверх по вертикали Шкалы Бытия, а неправильные только по горизонтали на конкретной ступени. В мире Ацилут решения принимаются только из добавления к Совершенству всего сообщества человеческих душ. В мире Адам Кадмон решение только одно, а именно «быть подобным в совершенстве своём Изначальному Творцу».

Невозможно самостоятельно научиться практике принятия решений уровнем выше нашего мира, потому что эта способность возникает только у тех, кто прошёл очень длительный этап внутренней подготовки и трансформации в человека иного плана сознания, именуемого «Рождённый Свыше».

1. **Правильные усилия в Правильном поколении.**

Как уже было упомянуто ранее, что правильные усилия – это такой род внутренних усилий, которые являются единственно точными и совершенными в данное время и данном месте, ввиду их совершенного правильного влияния на всё Творение. Правильные усилия способен прилагать только Сознательный человек. Здесь подразумеваются человек № 5,6,7, потому что только у таких индивидов есть правильное намерение.

Правильные усилия подразделяются на два вида – это усилия по горизонтали и по вертикали. Это похоже на то, как индивид строит дом, где сначала строит пол и стены, а затем потолок, а на каждом очередном этаже всё повторяется. Даже если ему кажется, что ближе к постройке дома – это скорость возведения высоты здания, тем не менее, отдавая себе отчёт, что оно рухнет, если не соблюдать нормы строительства. Также и в духовном, индивид не способен прилагать правильные усилия и его внутреннее здание рухнет, если он не отдаёт себе отчёт в осознании действий духовных законов. Грубо говоря, он должен знать, видеть и контролировать результаты своих действий заранее.

Сказано: «Прямы Пути Творца, праведники пройдут по ним, а грешники упадут». Здесь подразумевается, что индивид, который прилагает правильные духовные усилия в правильном намерении, своей Истинной Волей контролируя результат, идёт путями Творца, т.е. путём Эволюции Бытия, а тот, кто не делает так, обречён на провал без каких-либо шансов. Необходимо запомнить раз и навсегда, что духовные законы равно как и законы природы нашего мира, ни коим образом не считаются с мнением человека, т.е. они как бы слепы и выполняют только свою функцию не смотря ни на что. Как в нашем мире невозможно уговорить закон гравитации быть не столь жёстким и безопаснее действовать на человека ввиду его желания, тем не менее, он одинаков для всех и всегда. Также в духовном мире, где единственным условием для развития Бытия являются правильные усилия, невозможно чем-то другим, компенсировать или изменить это условие, потому что закон, принятый на более высшей ступени, является абсолютным и неизбежным для исполнения на более низшей ступени.

Для человека нашего мира нет никакой возможности приложить правильные внутренние усилия с точки зрения эзотеризма, потому что он никуда не идёт во внутреннем развитии.

Для человека № 1,2,3, входящего в состав эзотерической группы условно «правильные усилия» - это те усилия, которые он прилагает из доверия к учителю или старшим товарищам в группе. Это похоже на то, как человек приходит в группу по боевым единоборствам, из которой выходят чемпионы, и полностью послушно выполняет требования учителя, с которыми он может быть согласен или не согласен. Здесь важность цели требует послушания.

Для человека № 4, который уже прошёл стадию подготовки к духовному пути, правильные усилия – это те усилия, которые ведут его к состоянию Самовоспоминания, где он раскрывает уроки из состояния «Душа учит». Здесь род его правильных усилий более пассивный, т.е. удерживать необходимую концентрацию и настройку на продолжение самой связи с высшими центрами.

Для человека № 5 правильные усилия представляют собой такой род усилий, которые он прилагает в реализации своего духовного роста по шкале Эволюции Бытия, включая все три линии Внутренней Работы, особо концентрируясь на 2-й и 3-й, а 1-ю выполняя безупречно как по умолчанию.

Для человека № 6 правильные усилия – это усилия, направленные на исправление всего Творения и единства человеческих душ в частности, что проявляется в его особой внутренней деятельности по формированию и стягиванию в нижние миры высших наработок, заботясь о том, чтобы после своего ухода из этого мира, было оставлено необходимое для нижних «благое наследие», которым они смогут воспользоваться для реализации своих функций и ролей в общем Творении.

Для человека № 7 правильные усилия – это усилия по продуцированию нового луча свыше, который окончательно уподобит его по свойствам изначальному Творцу, тем самым дав дополнительные возможности новым саморазвивающимся существам.

Правильные усилия способен прилагать только тот, кто в правильном намерении устремлён к Совершенству Абсолюта, посредством исправления внутренних качеств с полностью духовно эгоистических, на совершенно альтруистические, подобные проявлению Ацмуто.

1. **Важность подготовки в Правильном поколении.**

Важность подготовки в Правильном поколении невозможно переоценить, потому что она является главной во всём. Сама подготовка, её важность и качество – это главная определяющая совершенного результата. Когда индивид Правильного поколения осуществляет подготовку к какому-либо событию или внутреннему состоянию, он работает над правильным формированием замысла, его образа, формы, понимания и необходимых действий.

В нашем мире с его объектами и событиями, обычный человек может замыслить одно, потом построить некий образ, который будет несколько отличаться от замысла, затем сформирует форму ещё более отличающуюся от начального замысла, примёт решение по достижению его, затем войдёт в действие, в результате обнаружив, что достиг или полностью противоположного первоначальному замыслу результата, либо совершенно отличного. Это происходит потому, что механический человек совершенно не знает законов природы, управляющих этими процессами, а также не имеет истинных намерения и воли, которыми возможно содействовать этому.

Сознательный человек, имеющий духовное Бытие крайне отличается от него, потому что все его действия являются Совершенными. Это результат его правильной подготовки к ним. Когда такой индивид намеревается что-либо проделать или пережить, то он реализует это полностью согласно своему первоначальному замыслу. Здесь играет роль то, что он с самого начала видит как правильно подготовиться, т.е. он видит весь путь от замысла до окончательного результата правильно и безошибочно, поэтому его результат полностью соответствует замыслу. Для того, чтобы это происходило именно так, он правильным образом, поэтапно осуществляет необходимую подготовку.

Подготовка в Правильном поколении состоит из следующих этапов:

1. Формирование цели, намерения, замысла.
2. Структурирование, обозначение её образа, т.е. описание.
3. Придание образу конкретной формы, облачение.
4. Взращивание и взвешивание важности реализации принятой формы.
5. Прояснение конкретных усилий, необходимых для реализации данной цели с учётом сил сопротивления, которые могут возникнуть.

На первом этапе происходит выяснение и формирование замысла того, что необходимо индивиду, т.е. он решает, что ему необходимо, формируя образ своей потребности. Также он взвешивает её с позиции того, на сколько она важна для него, а затем, сколько и каких усилий он готов приложить для неё, т.е. какова её ценность. Завершает первый этап стадия принятия решения в виде согласия с реализацией данного замысла.

На втором этапе происходит выяснение, уточнение, наработка образа. Здесь индивид старается планомерно прояснить все исходные данные, которые ему необходимо обозреть для того, чтобы увидеть этапы достижения изначальной цели. На этом этапе индивид формирует ясный, понятный и целостный образ готового результата, а также того пути, который ведёт именно к нему. Заканчивается данный этап полным пониманием и ясностью.

На третьем этапе происходит начало самой подготовки, т.е. выяснение своих реальных возможностей, полная калькуляция затрат и вложений, взвешивание рисков и мера необходимой помощи со стороны других людей или сил. Заканчивается данная стадия тем, что индивид начинает действительно хотеть реализации вышеописанного замысла и стремится к нему.

На четвёртом этапе индивид работает с опорой для постоянной внутренней мотивации для достижения этого результата. Здесь он конструирует в себе необходимую внутреннюю опору, которая полностью учитывая все трудности на пути, будет придавать индивиду дополнительные силы, с помощью которых он сможет преодолеть препятствия.

На пятом этапе происходит максимально точное представление самого пути реализации изначального замысла. Это визуализация в виде ясного представления всех деталей пути, это как попытка проживания его. Заканчивается данная стадия ощущением внутренней готовности к действию.

Один известный полководец должен был взять одну неприступную крепость. Это был мудрый полководец, который знал важность правильной подготовки. Неподалёку от той крепости, которую он собирался захватить, он построил её копию. Затем разделил свои войска пополам. Одна сторона выполняла роль атакующих, а другая обороняющихся. Так он производил учения в виде тренировки захвата крепости. После того, как атакующие стали стабильно побеждать, он поменял их с обороняющимися местами. После того и вторая половина войска научилась не только обороняться, но и атаковать и стала обладать целостным пониманием. В результате, когда дело дошло до реального захвата крепости, войска сделали это с минимальными потерями и в минимальный срок, хотя изначально считалось, что сделать это невозможно вообще. Имеющий глаза, увидит…

1. **Бесстрашие в Правильном поколении.**

Бесстрашие в Правильном поколении – это внутреннее качество, которое не относится к этому миру, а только к целям Эволюции Бытия. Оно проявляется в правильном преодолении пассивной силы, мешающей достижению вышеупомянутых целей, путём принятия правильного решения в виде применения третьей силы Внутренней Работы. Бесстрашие – это духовное действие из любви и надежды, результатом которого всегда является Эволюция Сознания и Бытия. Без этого свойства невозможно никакое внутреннее возвышение.

Для человека нашего мира бесстрашие представляет собой умение притуплять или глушить свой страх перед какими-либо трудностями, как реально существующими, так и воображаемыми. Это свойство, принадлежащее личности, которому можно научиться самостоятельно, для чего необходимо просто сопротивляться страху, и это сопротивление постоянно усиливать или удерживать на том же уровне.

Основное отличие между бесстрашием механического человека и бесстрашием Сознательного человека следующее: бесстрашие механического человека, до какой бы степени не было развито, никогда не уничтожит и не трансформирует сам страх внутри него потому, что оно существует, пока существует этот страх в виде силы противоположности (сопротивления) ему, поэтому такое бесстрашие поддерживает и сам страх живым и существующим, а бесстрашие Сознательного Человека полностью расщепляет страх и превращает (трансформирует) его в Духовную Любовь, которая делает человека подлинно счастливым.

Для человека № 1,2,3 в составе эзотерической группы бесстрашие представляет собой некую весомую цель, потому что достижение этого состояния является первой ступенью невозврата, вторая ступень невозврата – это «Рождение Свыше». На стадии подготовки к духовному пути, индивиду приходится взращивать своё Сознание из двойного скрытия (где он не чувствует духовных влияний и не осознаёт это), в одинарное скрытие (где он не чувствует духовных влияний, но осознаёт это), а затем в одинарном скрытии пройти т.н. «точку безжалостности», которая отделяет того, кто ещё цепляется за иллюзорное восприятие этого мира с его страхом, от того, кто не боится трансформировать его в ясность и начать готовиться к этапу «Рождение Свыше».

Для человека № 4 бесстрашие – это состояние ясности и понимания, а также решимости и объективной самооценки своих собственных способностей, а ещё способностей окружающего общества и всего Мироздания вцелом. В этом постоянном внутреннем состоянии индивид полностью уходит из-под власти всех видов страха механического человека, а переходит в состояние «трепета перед Всевышним». Стоит обратить внимание, что данный трепет – это не какая-либо альтернатива страху в виде чего-либо отрицательного, а вещь совершенно иного порядка, которая проявляется в виде заботы о своей связи с Высшими влияниями и качественное старание в том, чтобы ни только не потерять эту связь, но также и взрастить её как в количестве, так и в качестве.

Для человека № 5 бесстрашие – это постоянное внутреннее состояние ощущения себя как в чувствовании присутствия Высших влияний, так и в такого уровня внутренней целостности, которая всё более и более вводит его в состояние Самовоспоминания. Здесь бесстрашие проявляется уже больше не в виде заботы о самой высшей связи, а в виде неистового внутреннего устремления к раскрытию самого себя полноценным представителем Круга Сознательного Человечества, т.е. взращиванию себя человеком № 6, который производит исправления миров и душ, и имеет свою уникальную индивидуальную Судьбу.

Для человека № 6 бесстрашие – это следование Пути своей раскрывшейся Судьбы, а также проявление духовных исправлений в виде конкретных реализаций как в этом мире, так и других тонких планах.

Для человека № 7 бесстрашие – это сторона безупречности, направленная на окончательную реализацию Цели Творения. Здесь как таковое бесстрашие перестаёт существовать как отдельное состояние, являясь лишь частью целокупного Совершенства, наработанного индивидом при взращивании своего уровня Сознания из небытия, в мир Бесконечности.

1. **Правильное упорство в Правильном поколении.**

Правильное упорство в Правильном поколении – это действия в устремлении реализации малых целей в составе Цели Творения в таком виде, чтобы они были реализованы максимально безупречно, точно, расторопно и в необходимые сроки.

Правильное упорство – это большая эзотерическая наработка, которая должна проявляться во множестве психологических сторон, особенно таких, которые требуют строгих и точных форм, мер, результатов и действий, ведущих к ним. Оно необходимо индивиду как основной инструмент самоизменения (самотрансформации).

Правильное упорство бывает трёх видов: активное, пассивное и нейтрализующее. Каждый представитель Правильного поколения умеет пользоваться всеми тремя и всегда осознаёт то, в каком месте, времени и обстоятельствах каким из них пользоваться.

Активное Упорство – это также инициативное длительное продление активной силы индивида, посредством которого он становится способным преодолеть все формы сопротивления на пути к реализации целей во Внутренней Работе. Активное упорство применяется в устремлении на конкретные цели Внутренней Работы до тех пор, пока они полностью не реализованы.

Пассивное упорство – это усилия по удержанию себя в необходимой форме, не давая себе потерять себя для того, чтобы не впасть в состояние внутренней множественности, вместо необходимой для реализации целей целостности самосознания. Пассивное упорство используется в реализации т.н. «запретительных заповедей», т.е. тех намерений, мыслей, чувств и действий, которые необходимо не делать, т.е. всячески удерживаться от их делания.

Нейтрализующее упорство – это умение удерживаться от принятия участия в какой-либо из противоположных сил, проявляющихся в событии или состоянии, с целью придания формы и направления самому проявлению, т.е. с целью управления и контроля над результатами события или состояния. Нейтрализующее упорство используется в Неотождествлении и Самовоспоминании, где вся его сила расходуется на поддержание этих состояний с целью подъёма на новую ступень Эволюции Сознания и Бытия.

Примеры правильного упорства в Правильном поколении следующие:

1. Индивиду необходимо научиться вставать и приходить в группу на утренний урок к 5 часам утра ежедневно. Он поставил себе цель, всегда успевать к этому времени. Сначала он обнаруживает, что эта цель сама по себе недостижима по причине его слабости, самооправдания, не умению держать обещания, непунктуальности и т.п. причинам. Тогда, он включает правильное активное упорство в том, чтобы проживать свой день таким образом, чтобы реализовать эту цель. Он всё учитывает, правильно и вовремя с вечера подготавливается сам и всё, что ему необходимо будет утром, а также, когда пробуждается (или его пробуждают), то сразу же встаёт за счёт своего упорства и старается преодолевать всё, что мешает ему достичь этой цели.
2. Индивид во Внутренней Работе обнаруживает, что не способен не мыслить отрицательно из-за своего отождествления. Он ставит себе цель всегда останавливать своё отождествление с отрицательным мышлением для того, чтобы полностью трансформировать его. Каждое мгновение дальнейшей жизни индивид старается при обнаружении в себе начала отрицательного мышления, использовать инструменты Внутренней Работы для того, чтобы остановить отождествление с этим процессом, тем самым останавливая и сам процесс отрицательного мышления. Т.е. индивид своим пассивным упорством удерживается от отрицательного мышления.
3. Индивид ставит перед собой цель «понять, кто такой человек № 4 и какое он имеет Бытие». При изучении теории и практики эзотеризма он постоянно удерживается от своих воображаемых образов об этом с целью достижения сверхчувствования того, что это действительно значит в отличие от его примитивного представления. Таким образом, при накоплении достаточных усилий в нейтрализующем упорстве, он получает новое понимание поставленной цели и её результатов, посредством подсвечивания ему Совести в Работе.

Стоит заметить, что в отличие от любого из доступных механическому человеку видов упорства, правильное упорство – это тот единственный его вид, который имеет подлинный смысл. Но для того, чтобы его раскрыть и правильно применять, необходимо взрастить своё Бытие до уровня не менее чем человек № 4.

1. **Постоянство в Правильном поколении.**

Постоянство в Правильном поколении – это внутренняя наработка в виде опытного особого отношения к чему-либо важному как к постоянному, отсекая любую возможность смешивания его с неважным. Другими словами постоянство – это стабильное и повторяющееся приложение усилий для ожидаемого результата.

Постоянство не может быть одноразовым или меняющимся, а только многоразовым и укрепляющимся. Его можно условно разделить на две категории: постоянство в восприятии нашего мира и духовное постоянство. О постоянстве нашего мира каждый должен собирать информацию и понять её сам. А о духовном постоянстве здесь и будет идти речь.

Невозможно доподлинно понять, что такое постоянство, без облачения его в конкретную материю, образы, формы, свойства. Ещё раз напомним, что подлинный эзотеризм никогда не разбирает нечто абстрактное, а только конкретные вещи, облачённые в конкретную материю. В данной теме также, невозможно абстрактно понять, что такое постоянство (оно и не существует само по себе, без материи), если не облачить его в конкретные примеры.

Единственное в чём проявляется духовное постоянство в человеке нашего мира – это в его постоянной глупости, невежественности относительно высших влияний. Для человека № 1,2,3 в составе эзотерической группы постоянство проявляется в виде постоянных планомерных усилий, прилагаемых в теории и практике эзотеризма. Для человека № 4 постоянство проявляется в его внутреннем постоянном устремлении к Эволюции Бытия. Для человека № 5 постоянство – это рост в Сознательности для перехода за Парсу миров. Для человека № 6 постоянство – это духовные исправления, происходящие одно за другим в виде очерёдности, без нарушений и порчи. Человек № 7 проявляет своё постоянство в виде Совершенства своих свойств, уподобленных Совершенству Изначального Творца.

Постоянство способно проявляться через любую материю и энергию, тем самым для индивида оно существует в двух видах: его собственное постоянство и чужое, природное постоянство. Его собственное постоянство делится на две стороны: собственное сознательное постоянство и собственное механическое постоянство. Природное постоянство неизменно и не является ни сознательным ни механическим, а скорее обязательным, условным.

Индивиды, которые принадлежат к Правильному поколению, нарабатывают собственное сознательное постоянство, потому что именно оно и даёт возможность проявить Свободу Воли (выбора).

К примеру, постоянство индивида в Правильном поколении главным образом проявляется в непрекращающемся служении Высшей Цели. Это проявляется в постоянных внутренних усилиях, прилагаемых в подъёме уровня собственного Бытия, а также Бытия всего Мироздания. Здесь обязательными условиями для постоянства служит внутренняя сознательная ответственность перед самим собой за самого себя с полным отсутствием пренебрежения к чему-либо. Именно сознательным постоянством индивид способен разделить себя на две стороны, внутреннею и внешнюю. Внутренняя сторона становится постоянна в своём росте и развитии, а внешняя сторона может быть как постоянной, так и переменной, что зависит от внешних условий и целей индивида.

Это похоже на то, как спортсмен готовится к соревнованиям и ежедневно с большой самоотверженностью, ответственностью и дисциплиной тренируется. А все виды излишнего отдыха, отвлечения и т.п., просто отбрасывает или контролирует их количество и степень влияния на себя. Здесь цель диктует действия. Также и в эзотеризме, где Цель Творения, когда она становится важной для индивида, постоянно диктует ему внутренние действия. И также как плохо тренированный спортсмен не сможет победить на соревнованиях, в эзотеризме плохая (не постоянная) тренировка не приведёт к развитию по шкале Эволюции Бытия.

Главная форма проявления постоянства в Сознательном индивиде – это постоянство в проявлении намерения на реализацию Цели Творения. Чем бы ни был занят индивид физически, ментально, эмоционально, его намерение постоянно и устремлено неизменно к раскрытию свойств Абсолюта.

Нарабатывается постоянство на стадии подготовки к духовному пути следующим образом: посредством распорядка дня индивид ежедневно в одно и тоже время и в одном и том же месте делает одни и те же усилия, направленные на реализации целей эзотеризма. Затем он также и в течение дня постоянно старается любыми способами, но постоянно пробуждать себя, что со временем станет его второй натурой, т.е. приведёт к сознательному постоянству.

1. **Важнейшее и остальное в Правильном поколении.**

Важнейшее в Правильном поколении – это мера степени смысла для индивида, где самое важное, а именно реализация Цели Творения и все промежуточные цели стоят на первом месте и являются главными. Остальное, т.е. то, что не относится к важнейшему – это цели, которые не входят в состав тех, которые ведут к росту Сознания и Бытия, которые правильно взвешенным образом занимают соответствующие им места в осознании необходимого количества и качества внимания, которые им действительно необходимы. Чувствование важнейшего и всего остального появляется у индивида из эзотерического опыта, когда он нарабатывает в себе новый духовный орган, условно именуемый как «ясность». Также его можно назвать «зачаток истинной совести».

Таким образом, каждый индивид Правильного поколения структурно морально-идеологически представляет собой некую пирамиду, где на вершине располагаются самые важные вещи, описанные выше, центром пирамиды являются все промежуточные цели Эзотеризма, а нижнюю часть составляют остальные цели нашего мира. Такую пирамиду необходимо построить каждому саморазвивающемуся существу самостоятельно, что является результатом учёбы в эзотерической школе/группе. Условно её можно назвать «Пирамидой Бытия», которая становится точкой опоры для жизни человека, которая главная для принятия правильных решений в любых событиях и внутренних состояниях. Именно здесь индивид реально понимает, что более и что менее важно для его собственного Бытия и Бытия всего человечества, раскрывая истинное осознание, которое полностью тождественно осознанию всего Сознательного Человечества и каждого индивида.

Базовым примером для построения такой пирамиды может быть следующий:

1. Развить Сознание и Бытие до уровня человека № 7.
2. Приобрести знания и практики для реализации всех промежуточных целей.
3. Обзавестись необходимым окружением, которое сделает возможным реализацию цели своей жизни.
4. Перераспределить все свои цели и желания в жизни, направив их главным образом на реализацию высшей цели.
5. Обеспечить необходимую степень самодостаточности в этом мире для поддержания целей самоэволюции, а именно жильё, семью, работу, другие цели в миру.

Каждый из вышеописанных пунктов является только правильным примером в правильном месте, но его нельзя просто скопировать и применить кем-либо, а лишь только взять за опору для собственных внутренних выяснений, ключи к глубинам которых индивид может получить после длительных и упорных занятий в правильной эзотерической среде, где присутствуют С-влияния. Это может быть только правильным образом организованная среда эзотерической школы/группы.

Относительность важнейшего и остального необходимо уметь чувствовать каждому саморазвивающемуся индивиду, потому что без этого чувства невозможно никакое изменение уровня Бытия. «Чувство меры – дар богов» - это не просто уметь кушать и выпивать умеренно, жить по средствам и производить правильные финансовые расчеты в этом мире, а главное в этом уметь взвешивать и распознавать объективный смысл, скрывающийся в вещах и событиях при выборе или принятии решения. Здесь стоит заметить, что это не эгоистическое чувство типа «что мне выгоднее для достатка или спокойствия или для приложения меньшего усилия», а что выгоднее для развития души. И второе всегда в каком-то виде противоположно первому.

Также необходимо понимать и чувствовать разницу между степенями важности не только в общем виде, но и в конкретном настоящем моменте, где необходимое менее важно для общеважных вещей, но без него в перспективе будет утеря более важных вещей и т.д.

Важнейшее – это также всё то, что человек делает Сознательно, т.е. из состояния Самовоспоминания. Это то новое, уникальное и индивидуальное, которое он спускает свыше через себя в этот мир. Сказано: «Вы не ответственны за то, что в вас входит, но вы ответственны за то, что из вас исходит». Как раз именно эта фраза и показывает место внутренней важности в человеке, которое необходимо заполнить своим вырастающим сознанием. Но следует знать, что нельзя ничего не делать или делать крайне мало, боясь ошибок, ведь это будет чистой профанацией эзотеризма.

Остальное - это также всё то, что требует минимального или нулевого внимания, т.е. обычного состояния сознания. Оно включает в себя сон, работу в миру, бытовые и семейные отношения, общественные коммуникации, перемещение в пространстве и много другое.

Глубина осознания важнейшего и остального в каждое мгновение жизни развивается строго с развитием уровня Сознания и Бытия.

1. **Порядок масштабов в Правильном поколении.**

Порядок или структура масштабов Бытия в Правильном поколении – это главная тема, касающаяся макрокосма Творения, шкалы Эволюции Бытия и места индивида в общем порядке вещей. Совершенно невозможно раскрыть, понять и постичь смысл жизни, цели творения и всего остального, что исходит из эзотеризма без знания и понимания порядка масштабов Мироздания.

Подлинный эзотеризм никогда не изучает ничего абстрактного, т.е. того, что оторвано от конкретной материи Творения, имеющей конкретную форму. Поэтому человек не может быть взят отдельно от всего окружающего его мира, потому что он является частью последнего и не может существовать совершенно обособленно и независимо. Другими словами индивид – это живая часть природы, которая полностью зависит от её законов. Например: человеку необходима еда, воздух, впечатления, т.е. всё то, что в него должно постоянно входить, а также ему необходимо обладать сложной совокупностью органов ощущений (сенсоров), которые принимают всё это. А ещё ему необходимо иметь некие проявления изнутри себя вовне, это и избавление от отходов и внешняя деятельность, как для самого себя, так и для окружающей среды и общества. При отсутствии хотя бы одного из перечисленных элементов, человек быстро умирает.

Но, что касается эзотеризма и его масштабов, то тут дело обстоит иначе, а именно самоэволюция не является необходимой для выживания и существования индивида в этом мире, т.е. без неё человек способен просуществовать в этом мире до конца жизни. Поэтому тема масштабов, как одна из важнейших тем эзотеризма не чувствуется индивиду важной для его существования, и здесь он понимает это совершенно правильно. Но для целей самоэволюции этот раздел эзотеризма исключительно обязателен, потому что включает в себя как схему духовных миров, так и шкалу Эволюции души. А главное здесь заключается в том, что индивид, который понимает порядок масштабов Мироздания обладает той необходимой материей, облачённой в форму без которой невозможно ощущать духовные состояния (в Каббале – это кли, т.е. сосуд, ёмкость желания).

Схема миров и шкалы Эволюции Сознания и Бытия уже была разобрана в Книге для мира, здесь лишь вкратце повторим её сверху вниз, где на самом её верху располагается предельно высочайший уровень Бытия, а внизу самый нижайший.

Изначальный Творец.

Мир Бесконечности.

Мир Адам Кадмон.

Мир Ацилут.

Мир Брия.

Мир Ецира.

Мир Асия.

Мир Мыслей.

Мир ощущений (эмоций).

Все миры, кроме двух нижних, относятся к духовным пространствам, а те в свою очередь являют собой недуховные пространства. Эволюция существует только в духовных мирах. Мир мыслей и мир ощущений – это те планы Бытия в которых живёт всё человечество, которое не занимается Эволюцией Сознания. Это касается даже подавляющего большинства тех, кто уверен, что занимается. После смерти физического тела, ввиду отсутствия наработок не ниже уровня Асия, т.е. не «родившись Свыше», индивид полностью умирает как в физическом, так и в астральном и ментальном телах. Перевоплощаются только искры души, а их тела (оболочки) – это каузальные тела, которые не вмещают духовного сознания, если индивид за свою жизнь в этом мире не успел пробудить и развить их, т.е. они остаются пассивными, не давая возможности существования сознанию индивида после смерти.

Если же индивид успел произвести при жизни в этом мире смычку сознания с духовным миром Асия, то у него уже будет несознательное перевоплощение, т.е. часть его сознания бессознательно перевоплотится. Если же индивид успел наработать сознание уровня духовного мира Ецира, то его перевоплощение будет полусознательным, т.е. он сможет быстрее Вспомнить себя в следующей жизни. Если же индивид наработал сознание уровня мира Брия, то для него раскрывается возможность выбора между полусознательным и сознательным перевоплощением. Для индивида, успевшего развиться до уровня мира Ацилут существует выбор между воплощением в тело (сознательно или несознательно) или через тонкие каналы помогать другим саморазвивающимся существам. Если же индивид полностью завершил все исправления до уровня мира Адам Кадмон, то он не воплощается более в физическое тело для своего дальнейшего развития в мире Бесконечности.

1. **Милосердное Бытие в Правильном поколении.**

Милосердное Бытие в Правильном поколении – это внутреннее идеологически высочайшее свойство любви ко всему Творению и каждой его части как к самому себе, а любящий кого-либо или что-либо как себя, становится неспособным причинить вред ему как себе, а может приносить только пользу, без труда выходя за пределы эгоистических самоинтересов.

Милосердие в Бытии Правильного поколения проявляется посредством намерения, мыслей, чувств и действий каждого индивида, устремлённых к проживанию своей собственной жизни с максимальным наполнением Высшим смыслом и подлинным объективным счастьем. Каждый такой человек становится т.н. «праведником», т.е. человеком, идущим путём Творца, в полном соответствии с Замыслом Творения. Это работник Творца, Абсолюта, Круга Сознательного Человечества. Только у таких индивидов есть личное высшее управление, потому что они становятся реально существующими в отличии от механических человеков нашего мира, потому что они своими усилиями кристаллизуют духовные тела, т.е. становятся Сознательными в Высшем Свете, умея производить с ним правильные духовные взаимодействия.

Милосердие в Бытии индивида Правильного поколения начинается с уровня «Рождение Свыше» (переход за махсом), и проявляется в глубоковнутреннем намерении на трансформацию своих свойств из необходимостного состояния самоволия, которое делает индивида заложником самого себя, в Истинную Волю (способную приложить Сверхусилия), посредством которой только и возможен духовный рост.

Также милосердие – это такое постоянное внутреннее состояние, в котором индивид чувствует себя в полной самодостаточности самого себя, независимо от окружающих его условий (т.е. всегда и везде у него есть всё, что необходимо для свободы Истинной Воли и раскрытия Творца, ощущая подлинный смысл собственной жизни).

Милосердное Бытие индивида – это не какие-то внешние или воображаемые о себе доброта или скромность, а реальное беспристрастное сверхчувствование всего Творения и себя как активной его части, производя раскрываемые на фоне этого света духовные исправления, которые сжигают тщеславие, самоволие, самолюбие, ложь, самопотакание и остальные формы эгоизма в самом себе, трансформируя и направляя высвобожденную энергию на построение альтруистических духовных связей, необходимых для всего сообщества человеческих душ, проявляя также некие внешние созидательно строительные действия как во внешнем мире, также и в пространствах между ними (т.е. астральном и ментальных планах).

Милосердное Бытие не может уменьшаться или деградировать, потому что в духовном ничего не исчезает и не пропадает, а всё внепространственно и вневременно существует в одной точке вечного и совершенного «теперь», на вертикальной позиции шкалы Эволюции, не починяющейся никаким законам, кроме Цели Творения, существовавшей ещё в Замысле Творца.

Милосердие – это не отношение к физическим телам, а сверхчувствование посредством силы Святого Духа (Духовной интуиции) доброту Круга Сознательного Человечества к самому себе и естественное присоединение этого канала ко всем исходящим эманациям.

Милосердие – это не эмоция, а подлинное духовное чувство, которое абсолютно оторвано от самоощущения наслаждения в физическом теле индивида, а переживается сугубо в тонких телах (энергетическом теле).

Милосердие – это не мысль, а всенаправленная намерительная ясность Осознания, которая напрямую связывает души вне пространств и вне времён, в состоянии вечного настоящего.

Милосердие в Бытии – это не слабость, а сверхсила, потому что нет ничего труднее, чем постоянно раскрывать и взращивать его, так как именно оно является доступной для эволюционирующего индивида частью истинной доброты Изначального Творца.

Милосердие в Бытии – это героизм, который требует постоянной отмены собственных глупостей, невежества, лжи, маловерия, тщеславия, гордыни, и других форм духовного эгоизма, которые мешают приложить сверхусилие по раскрытию очередной ступени шкалы Эволюции Бытия.

Милосердие в Бытии индивида не заканчивается никогда, а трансформируется в абсолютное совершенство, полностью тождественное Совершенству источника всего Творения.

1. **Справедливое Бытие в Правильном поколении.**

Справедливое Бытие в Правильном поколении подразумевает под собой такое отношение к развитию как своего Бытия, так и Бытия всего Творения, чтобы оно максимально соответствовало законам, спущенным в наш мир из самого Замысла Творения. Знание этих законов, внутреннее раскрытие их значения, видение того, как они реализуются и неизбежность их несоблюдения, всё это формирует у индивида естественную правильную справедливость в своём Бытии.

Самый низкий уровень Бытия, куда иногда может частично подсвечивать справедливость – это Бытие человека № 1,2,3, который в составе эзотерической группы прошёл целостный и длительный курс по теории и практике эзотеризма, приложив достаточно усилий для того, чтобы раскрыть своё собственное ничтожество относительно Высших сил и самого себя. Эта справедливость на мгновение перекрашивает восприятие индивида так, что он может глубоко вдуматься и осознать, что в действительности он не знает причину по которой он живёт, а также никому из известных ему людей она доподлинно не известна. У обычного человека – это место целиком и полностью занимает вся его совокупность психологических буферов, страхов, мнений и всего остального мусора, хранящегося в личности, который он скопировал у других людей, как прямым подражанием, так и косвенно из общего энергетического поля планеты.

В нашем мире нет истинной духовной справедливости в нашем восприятии реальности, потому что её место занимает узконаправленная искусственная эгоистическая справедливость, защищающая только самоинтересы, не умеющая быть всеобъемлющей и прозорливой. Таким образом, если отбросить все воображаемые мнения о ней, то получается, что как в древние века, так и в современном обществе справедливость проявляется законом «кто сильнее, тот и прав» и «победителей не судят». Исходя из этого, можно понять, что такая справедливость не может быть истинной, потому что она не направлена на объективное раскрытие равенства людей, а наоборот продуцирует постоянные войны между ними. Поэтому, для того, чтобы современное человечество смогло выйти из постоянного состояния внутренних и внешних войн, необходимо каждому индивиду раскрыть и в должной мере развить истинную духовную справедливость, которая полностью противоречит чувству собственной важности каждого и больно укоряет тщеславие и самолюбие.

Степень справедливости Бытия индивида растёт пропорционально его уровню Сознания и морали. Т.е. чем выше уровень Сознания и морали, тем более совершенная справедливость управляет Бытием индивида и человеческих сообществ, в которых он состоит, т.е. которые на него влияют.

Справедливое Бытие с позиции эзотеризма – это такое Бытие, которое прямым образом направлено на развитие внутреннего единства в самом индивиде и целостной моральной объединённости человеческого общества.

Справедливое Бытие человека № 4 целиком опирается на то, что все люди имеют одинаковое значение для Мироздания вцелом, совершенно не зависимо от расы, пола, национальности, языка, местоположения в пространстве, богатства, мудрости и популярности, а также любых других различий в личности, потому что за каждым стоит чудесная возможность эволюционировать в Истинной Сущности, то есть в духовной искре. Такой индивид справедливо относится к своему внутреннему и внешнему миру прозревая человечность и все её проявления, т.е. он связывается как со своей духовной искрой, получая помощь от неё, а также сквозь личности, входит во взаимосвязь с сущностями индивидов, с которыми он вступает в контакт.

Справедливое Бытие человека № 5 основано как на собственном самовозвышении Сознания и Бытия, так и на помощи во взращивании других самоосознающих существ в их чувствовании духовных влияний и правильном взаимодействии с ними. Такого индивида можно условно назвать «духовный учитель», который как бы разделён на две части, одной из которых он поднимается сам, а второй помогает другим. При этом он пользуется уже не столько силами искры души, сколько силами Святого Духа, который незримо присутствует с ним всегда, выходя на передний план в момент приложения правильного сверхусилия.

Справедливое Бытие человека № 6 основано на объединении всего единства человеческих душ. Такой индивид, уже являясь полноценным представителем Круга Сознательного Человечества, живёт внутренне вневременно и внепространственно, имея реальную Судьбу, направленную на реализацию собственной уникальной функции в Мироздании, включённую в реализацию Общей Цели Творения.

Справедливое Бытие человека № 7 – это включение в Совершенство Творца таким образом, что весь пройденный путь даёт ему возможность полноценно продолжать самостоятельно взращивать такую степень совершенства, которую он может добавить в объединении с первоисточником всего Сущего…

1. **Гармоничное Бытие в Правильном поколении.**

Гармоничное Бытие в Правильном поколении – это внутреннее отношение к самому себе и всему Творению таким образом, когда индивид безупречным образом ищет, находит и устремляется действовать умеренно и уравновешенно во всём. Это касается восприятия всех входящих в него эманаций от самых грубых, до самых тончайших, а также всех исходящих, то есть его намерения, всех энергетических и физических проявлений.

Именно гармоничное Бытие – это такое Бытие, которое может взращиваться поэтапно, поступенчато, равномерно и правильно. Индивид, который живёт и руководствуется таким Бытием, стремится быть Совершенным во всём, что касается его отношения ко всему Творению.

Гармоническое Бытие – это не какое-то одностороннее и однотипное проявление себя, а включающее всё и вся многоопытное, прозрачное проявление своего «Я» в Мироздании, реализуя свою особую высшую роль, проявляя тем самым Судьбу, которая направляет человека его путём беспристрастно. Это не обязательно какая-то популярная, сильная, или богатая личность со своими приключениями и т.п., а как раз чаще наоборот, это внешнее проявление, условно именуемое «такой как все». Но внутренне такой индивид имеет колоссально богатое Бытие, наполненное множественностью вариантов проявления себя, постоянно изменяясь в усовершенствовании внутренних тонких частей своей души, включая всё большие пласты окружающих светов в своих исправленных сосудах.

Человек № 7 обладает полностью гармоничным Бытием, именуемым Тотальной Гармонией. Даже если он ещё находится в физическом теле, он не ощущает уже никакой разницы между тем, что оно есть и тем, что его уже нет, потому что обладает полной тотальностью восприятия, т.е. включает в себя все уровни творения как абсолютно развитые и самоощущаемые.

Человек № 6 обладает гармоничным Бытием, именуемым Прозрачной Гармонией. Не смотря на то, что он ещё не полностью совершенен, тем не менее, он уже воспринимает Мироздание в виде окружающего его Совершенства, с которым он достраивает свою совершенную гармонию по принципу: «Возлюби Ближнего, как отец Небесный Возлюбил тебя»! Ибо здесь он полностью осознаёт, что «Нет никого, кроме Творца», и что «Я и Творец – Суть Одно».

Человек № 5 обладает гармоничным Бытием, именуемым Текучей Гармонией. Это такой вид гармонии, где он постоянно ощущает себя наполовину исправленным, а наполовину не исправленным. Он живёт в состоянии: «И даже если весь мир говорит тебе, что ты праведник, знай, что ты наполовину грешник». Конечно, это никак не относится к внешнему миру в виде окружающего пространства и общества, а внутреннее отношение к частям себя так, чтобы не гордиться своими прошлыми заслугами, а постоянно устремляться в раскрытии и исправлении той части, возложенной на него Свыше Работы, которую ему необходимо расторопно проделать.

Человек № 4 обладает гармоничным Бытием, именуемым Гибкой Гармонией. Это такой вид гармонии, где он постоянно ощущает себя, находящимся под влиянием грубых внутренних форм, которые он устремляется сделать более и более гибкими с целью трансформации себя так, чтобы раскрыть более высшие духовные сферы Мироздания, в которых он сможет войти в Круг Сознательного Человечества, чтобы обрести свою Судьбу, уникальную функцию и роль во всём Творении.

Человек № 1,2,3 в составе эзотерической группы не обладает никакой формой гармоничного Бытия. Но после длительной работы над теорией и практикой эзотеризма, ему периодически удаётся Самонаблюдение и Вспоминание Себя, а также внутреннее уравновешивание своих множественных маятников. А иногда ему даже удаётся остановить их, испытав состояние Неотождествления…

1. **Смирение внутри Правильного поколения.**

Смирение внутри Правильного поколения – это внутреннее устремление к тому, чтобы адаптировать свой внутренний мир в соответствии с законами Эволюции Бытия в каждое мгновение жизни. Это никоим образом не самопотакание, или показная скромность, или молчание, или несопротивление и т.п., а большая мудрость, находясь в Самовоспоминании, намереваться, мыслить, чувствовать и действовать с максимальным старанием по правильному взаимодействию с объективной реальностью, всячески убирая заслонки воображаемых образов себя.

Смирение – это идти с миром. Это означает, что индивид живёт жизнь таким образом, что все его стороны направлены на реализацию Цели Творения, ощущая единство со всем сообществом человеческих душ и духовными мирами.

Смирение – это постоянное внутреннее состояние, проявляющееся в виде духовных действий по раскрытию и исправлению духовных качеств. Оно требует постоянного присутствия Истинной Совести, которая приходит к индивиду только в виде потока чистого света, освещающего внутренний мир индивида правильным образом, как ответ на внутренние устремления самого человека.

Главная сложность в смирении – это тщеславие, самолюбие, гордыня, глупость. Тщеславие – это позиционирование себя всезнающим и всеумеющим для того, чтобы получать похвалу и признание от других людей или от собственного воображения о себе. Самолюбие – это вся эгоистическая структура личности, которая управляет всем внутренним миром человека, требуя от него быть полностью эгоистичным как в скрытом, так и в явном виде. Гордыня – это упорство в удержании убеждений личности, которая считает их абсолютно истинными, поэтому и держится за них, путём отождествления «я» человека с убеждениями, делая его тем самым заложником их. Глупость – это вся ошибочность, которой пронизан внутренний мир индивида, ведущая его только в одну сторону, а именно к отвлечению от раскрытия и осознания смысла собственной жизни и смысла Мироздания вцелом.

Смирение человека нашего мира – это воображаемый образ действия, где индивид опирается на воображаемые картины того, как другие люди в его памяти смиренно переносили трудности т.н. судьбы, или терпели испытания, или страдали от унижений или физической боли, или шли на подвиги и т.п. Такое смирение является полностью эгоистическим и ни к чему не ведёт, кроме чрезмерного взращивания тех качеств человека, которые были описаны выше, а именно тщеславия, самолюбия, гордыни и глупости.

Смирение человека № 1,2,3 в составе эзотерической группы – это усилие, которое прилагает ученик в доверии старшим товарищам и инструктору группы. Это умение осознать своё полное невежество в вопросах эзотеризма и старание в послушании до тех пор, пока сам не начнёт понимать идеи эзотеризма из полученного практического опыта.

Смирение человека № 4 – это внутреннее состояние, которое он переживает в состоянии Самовоспоминания, где становится принимающим Высшие влияния и не перечит им. Здесь индивид уже видит проявления Творца, но это видение не внешне сенсорное, а внутренне чувственное, опирающееся на состояние внутреннего безмолвия и эмоциональной безмятежности.

Смирение человека № 5 – это постоянное внутреннее состояние, на которое опирается индивид в каждое мгновение жизни. Это высочайший уровень объективной морали, который индивид раскрывает в себе посредством того, что правильным образом неотождествлён со своими низшими частями, а наоборот, управляет ими с правильным намерением.

Смирение человека № 6 – это состояние полного сознательно-чувственного ощущения своего «Я» равным с «Я» каждой человеческой души всего единства, а также равного всему единству. Здесь смирение выступает в роли постоянной внутренней активации альтруистических эманаций.

Смирение человека № 7 – это совершенное смирение, которое добавляет каждое мгновение к своему совершенству дополнительное, обновляемое совершенство, обогащая его многомерно и бесконечно.

На всех уровнях шкалы Эволюции Бытия смирение обязательно включает в себя послушание и принятие законов высшей ступени с целью подъёма на неё, реализуя тем самым духовный рост, что полностью соответствует Цели Творения.

1. **Восхищение Совершенством в Правильном поколении.**

Восхищение Совершенством в Правильном поколении – это выполнение закона «зависть мудрецам умножает мудрость». Это означает, что индивид объективно видит более высокие чем у него наработки, исправления, умения, примеры духовного Бытия, и всеми силами стремится наработать их в себе. Это также касается духовной морали, духовной сенсорики, Истинной Совести, Воли, Намерения, а ещё всех сопутствующих этому свойств.

Само восхищение – это акт переживания положительной эмоции, но не такой как в нашем мире, а высшей, больше похожей на озарение или нахождение чего-либо истинно ценного неожиданно, как Чудо. Это состояние является связующим с Высшими центрами индивида, через которое как внутри канала, перетекает высший эзотерический опыт, раскрывающийся в должным образом подготовленном нижнем, приводя его к правильным усилиям по взращиванию уровня своего Сознания и Бытия.

Для каждой ступени шкалы Бытия более высшая является Совершенством, поэтому для подъёма на неё, необходимо увидеть, распознать и правильно её оценить, т.е. восхититься Совершенством, скрывающимся в ней. Для того, чтобы это стало возможным проделать, необходимо сначала посредством Внутренней Работы на своём теперешнем уровне, раскрыть своё собственное ничтожество, ошибочность, глупость, недостаток, т.е. прийти к правильному покаянию. И главным образом здесь помогает правильно направленный аспект зависти, а именно присоединение своим желанием к видимому или ясно представляемому высшему состоянию, и всеми силами устремление к нему, превозмогая и отталкивая всё то, что мешает на этом пути.

Упоминания в священных писаниях о том, что необходимо стать как дети, касается именно этой темы, т.е. научиться входить в такое состояние сознания, где эгоизм теперешней ступени трещит по швам и соглашается с тем, что он ничтожен по сравнению с видимой более высшей, давая индивиду произвести правильный внутренний толчок, как бы возревновать к следующей ступени в самом себе, становясь более Благородным или Благочестивым.

Восхищение Совершенством невозможно никаким умозрительным образом, также оно невозможно никаким эмоциональным образом, и никаким физическим или сексуальным образом. Оно становится возможным только когда индивид, находящийся в состоянии Самовоспоминания, получает высшие уроки от более Высшего Самого Себя, т.е. от своего «Я», которое находится за пределами самого себя сегодняшнего, т.е. ближе к первоисточнику.

Восхищение Совершенством также является актом подлинной любви, которая наполняет новые, высшие, альтруистические устремления индивида, делая его тем самым эманирующим свет Творца вовне, реализуя этим актом уподобление по свойствам первоисточнику Творения.

Восхищение Совершенством возможно в любое время и в любом месте, потому что совершенно не зависит от каких-либо законов, ведь в Мироздании нет ни одного закона, который бы ограничивал Совершенство, а наоборот, все законы или прямым или обратным образом направлены на то, чтобы индивид развивал Совершенство до уровня Абсолюта.

Восхищение Совершенством не ограничено рамками времени, пространства, формы, так как оно находится в состоянии, условно именуемом «Вечное Теперь». Это такое состояние, которое существует в виде позиции на шкале Эволюции Бытия, которая располагается в объективных духовных мирах, не подчиняясь законам трёхмерного пространства и направленного вектора времени, да к тому же не имеет никаких, известных нам объёмных форм.

Восхищение Совершенством – это уникальное переживание, которое всегда новое. Ввиду того, что индивид внутренне трансформируется, взбираясь вверх к Первоисточнику Творения, то каждое очередное переживание более высшим Совершенством, полностью отличается от всех пережитых ранее, потому что оно переживается впервые и в новые сосуды души.

Восхищение Совершенством не может быть почувствовано никогда механическим человеком нашего мира. Только в виде редких проблесков, оно появляется у учеников эзотерических групп. У человека № 4, оно становится часто происходящим, а у Сознательного Человека, это столь часто происходящее явление, что становится неотъемлемой частью его настоящего Бытия.

Восхищение Совершенством – это всегда акт Свободы Воли, которая есть только у Круга Сознательного Человечества и их прямых учеников.

1. **Неотождествление в Правильном поколении.**

Неотождествление в Правильном поколении – это настоящее внутреннее нахождение в Высших состояниях себя, совершенно независимо от внешних личностных образов самого себя. Другими словами – это такая форма внутренней опоры, где индивид опирается в своём восприятии не на свои внутренние реакции и их следствия в личности, влияющие снаружи вовнутрь, а на кристаллизованное «Я», влияя изнутри наружу.

Для обычного человека нашего мира неотождествление является таким состоянием, которого он не испытает на себе никогда потому, что он внутренне не имеет никакой кристаллизации «Я», т.е. Сознания и Бытия. Поэтому такой индивид проживает свою жизнь, продолжая слепо подчиняться законам природы, действующих на него через самолюбие, не развиваясь внутренне, а следовательно он не имеет никакого объективного смысла для Мироздания.

Человек № 1,2,3, имеющий магнитный центр и вошедший в состав эзотерической группы, при длительной практике Самонаблюдения и стараний во Вспоминании себя, обнаруживает, что периодически он начинает прикасаться к Неотождествлению, что даёт ему новое, высшее самоощущение, подталкивающее к подлинной духовной жизни. Также те редчайшие проблески неотождествления, которые он переживает, явно дают ему некое сверхясное восприятие Мироздания, посредством которого, он как бы прозревает относительно своей собственной ошибочности и лжи, а также ошибочности и лжи механического человечества.

Человек № 4 овладевает практикой неотождествления строго вмеру силы и объёма высвобожденной Личной Силы (Истинной Воли), которую он производит уже по своей инициативе, согласно своих индивидуальных целей саморазвития и общей Цели Творения. Для такого индивида весь внешний мир уже становится полностью ясным и понятным, а также прозреваемым им насквозь до уровня причин, т.е. до той ступени Бытия, до которой он развился сам.

Человек № 5 – это такой индивид, который постоянно своей внутренней частью находится в неотождествлении, усиливая и развивая внутреннюю глубину и силу этого состояния. Он уже не только неотождествлён с личностью и ложной личностью, но также и с духовными силами, которые раскрываются ему на пути. Именно неотождествление делает его способным не находиться в низких состояниях сознания длительно, постоянно поднимая его в более высокое, откуда возможно развитие дальше.

Человек № 6 имеет неотождествление как постоянное базовое состояние, ниже которого он не спускается. Здесь неотождествление является скорее частью его многократно высочайшей степени Самовоспоминания и начала Объективного (Божественного) Сознания. Для него уже нет никаких усилий в том, чтобы быть в неотождествлении, потому что его Бытие уже находится под законами Судьбы и руководствуется правильным намерением на общее исправление всего Творения.

Человек № 7 уже достигает такой степени Совершенства, что неотождествление становится частью его совершенного экрана, становясь частью его Свободной Божественной Воли, которая проявляется в виде сотворения собственного луча свыше, который как проторенная дорога даёт возможность подниматься другим самоосознающим существам.

Неотождествление в Правильном поколении – это обязательная практика до конца жизни, потому что без неё индивид никогда не сможет выйти из-под низших влияний природы и войти под высшие влияния эволюции. Именно актом неотождествления происходит внутреннее отделение своего ощущения «Я» и восстановление его подлинной индивидуальности.

Неотождествление в самом начале эзотерического пути начинается с того, что индивид посредством практик Самонаблюдения и Вспоминания себя обнаруживает, что он действительно полностью отождествлён с искусственными и лживыми образами самого себя. В результате длительного и внимательного видения этого в луче наблюдающего «Я», индивид набирается должным образом сил и понимания, для того, чтобы начать становиться более и более неотождествлённым с ними, а как следствие, они начинают всё менее влиять на него, отпуская в свободное плавание по океану, ведущему к Бесконечности.

1. **Старание в Правильном поколении.**

Старание в Правильном поколении – это особое внутреннее отношение к акту намерения, мышления, чувствования, действия, восприятия, воли и т.п., которое позволяет произвести этот акт максимально правильно для реализации Цели Творения. Только за счёт старания в настоящем моменте возможно активировать в себе те самые скрытые резервы, которые делают возможным приложение сверхусилий, которые так необходимы для взращивания Сознания и Бытия.

Именно старание делает человека профессионалом какого-либо дела, абсолютно превосходя любые таланты. Правильное старание индивида всегда полностью противоречит его привычкам и самолюбию, поэтому, чем выше цель на шкале Бытия, тем более качественные и количественные старания необходимы для её достижения.

Старания всегда можно замерить важностью цели, потому что они ею диктуются. Когда для человека исключительно важна цель, то он прилагает исключительное старание, а когда не очень важна, то он и не старается вообще. Если индивид заявляет о том, что ему важна какая-либо цель, но не старается (или мало старается) для достижения её, то он просто лжёт себе и другим.

Старание является опорой и фундаментом для множества добрых и благородных качеств, таких как: пунктуальность, дисциплинированность, поручительство, ответственность, благожелательность, исполнительность, безмолвность, серьёзность, гибкость, продуктивность и множества других.

Старание в Правильном поколении – это умение, которое необходимо развивать с самого начала занятий эзотеризмом, потому что без него невозможно построить ничего серьёзного, подобно тому как многоэтажный дом не удастся воздвигнуть на песке, ибо он рухнет ещё далеко до конца строительства. Только старание даёт возможность человеку видеть и делать «как следует» (т.е. достаточно хорошо). Умение старания можно направить на любую сторону своей жизни, поэтому оно исключительно ценно, позволяя индивиду достигать хороших результатов даже в тех делах, к которым у него сначала нет желания, особенно в изучении чего-либо нового из необходимости или базового интереса.

Старание в Правильном поколении – это свойство, которое позволяет производить духовное объединение между индивидами в совместной деятельности в нашем мире. Это может быть и совместный труд по производству, материальному обеспечению, общие творческие проекты, даже наведение порядка или наполнение стакана водой. В эзотеризме мелочей нет, всё входит в области Внутренней Работы, ведь именно из т.н. мелочей состоит вся жизнь человека, и если индивид научен стараться в мелочах, тогда он станет со временем готов к старанию в больших вещах, а когда это с ним происходит, тогда он может трансформировать свой внутренний мир полностью, естественным проявлением чего будет и внешнее изменение как его самого, так и мира, который его окружает.

Старание в Правильном поколении – это также сила, которая не даёт индивиду идти лёгкими эгоистическими путями, или проверенными путями необдуманным образом. Оно полностью выветривает легкомыслие и несерьёзное отношение к себе и своим действиям.

Старание – это также стимул для того, чтобы доводить все свои дела до конца должным образом, не бросая ничего по пути, не пытаясь закончить абы как и т.п., ведь старание, когда оно уже работает, обязывает человека через его собственную положительную гордость, и любая попытка выйти из него, призывает стыд перед самим собой за самопотакание.

Старание не терпит лень и праздность, потому что на фоне его как активной силы, они проявляются в виде пассивной силы, которая мешает ему, таким образом давая человеку выбор какой из этих сил отдать предпочтение.

Старанию мешает завышенная самооценка, являющаяся результатом тщеславия, потому что она включает программу самоудовлетворённости любым результатом только потому, что это сделал человек сам, а когда он подвергается критике своей деятельности со стороны других, то всегда обижается и воюет с ними и редко подвергает своё мнимое мастерство беспристрастному самоанализу.

Старание делает усилия человека правильными, потому что его источником является Истинная Совесть в Работе, которая контролирует всё должным образом и заинтересована в правильных результатах.

Старание раскрывает новые умения индивида и совершенствует старые, потому что его качество становится все большим, соразмерно полученного и правильно переваренного индивидом эзотерического опыта.

Старание – это способ достижения совершенства с первого шага. Потому что как с самого начала наметил свою цель, такого результата и удостоишься в самом конце.

1. **Беспристрастность к себе в Правильном поколении.**

Беспристрастность к себе в Правильном поколении – это внутренне глубинное намерительное отношение к своим внутренним реакциям на внешние события безоценочным, нешаблонным, безэмоциональным способом. Такое отношение возможно только тогда, когда индивид внутренне полностью отделяется от объекта наблюдения, в данном случае от своей личности, исследуя её как нечто неизвестное самому себе, наподобие того, как инопланетянин, которому неизвестна наша планета и её обитатели, старается всё исследовать и познакомиться с этим.

Беспристрастность – это состояние, которое требует достаточно длительной практики правильного Самонаблюдения, опирающегося на идеи Внутренней Работы. А сам акт вхождения в неё, есть акт Неотождествления с воображаемыми образами самого себя.

Нельзя путать Беспристрастность с безразличием, потому что они полностью противоположны. Безразличие – это состояния отделённости от объекта посредством отторжения (антипатии), а беспристрастность – это состояния отделённости от своих субъективных (ошибочных) отношений к объекту, с намерением познакомиться и исследовать сам объект.

Беспристрастное отношение к чему-либо внешнему – это состояние, когда индивид имеет в себе нечто внутреннее более важное, чем данное внешнее. Например: человеку, находящемуся во Внутренней Работе, некто предлагает обмануть или предать другого человека за солидное финансовое вознаграждение или повышение по карьерной лестнице. Индивиду бы не помешали деньги, но здесь он встаёт на опору беспристрастности, реально осознавая, что его счастье не зависит от количества денег, и он не согласен становиться их рабом как другие люди, отказывая предлагающему.

Беспристрастность начинается с искренности перед самим собой при практике Самонаблюдения. Здесь имеется ввиду искреннее сильное желание видеть свой внутренний мир не воображаемо (без самоосуждения и самооправдания), а так, как он действительно функционирует, что полностью противоречит воображению о самом себе.

Человек нашего мира живёт всю свою жизнь полностью отождествлённо и пристрастно с воображаемым искусственным самим собой. У него нет ни малейшего шанса увидеть себя беспристрастно. Сама жизнь не требует этого от него, а также общество сформировано таким образом, что даёт ему только внешние примеры пристрастности и отождествления, которым он внутренне подражает.

Человек № 1,2,3, присоединившийся к эзотерической группе Правильного поколения и уже прошедший базовый курс по теории и практике эзотеризма, сталкивается с необходимостью обучиться беспристрастности. Таким образом, когда у него сформировалось собственное желание к ней, тогда он осваивает не думание о некритически-беспристрастном Самонаблюдении, но старается действительно делать его. Через некоторое время, после длительных повторений, индивиду начинает удаваться беспристрастное видение некоторых частей себя. При продолжении данных практик, его беспристрастность к самому себе всё более возрастает.

Человек № 4 уже достигает некоторой стабильной степени беспристрастности, которая проявляется в том, что он формирует (кристаллизует) некий внутренний центр тяжести своего «Я» (наблюдающего «Я» облачённого в Заместителя Управляющего), из которого он ощущает состояние «Я-есть», имея возможность беспристрастного отношения как к самому себе, так и к окружающим его объектам и событиям.

Человек № 5 достиг стабильной глубокой беспристрастности. Такая её степень уже проявляется не фрагментарно, а накопительно и целостно. Т.е. данный индивид имеет беспристрастность уже не как цель и прилагаемые к ней усилия, а как благородное внутреннее постоянное качество, посредством которого он становится способен взаимодействовать с душами других людей, а также вобщем влиять благоприятным образом на всё Творение, исправляя как свои собственные ошибки, так и помогая в исправлении ошибок своему окружению.

Человек № 6 имеет беспристрастность в своём основании, т.е. для него это состояние ниже которого он не способен опуститься. Она всегда является для него неким подобием того, как для нашего физического тела ступни ног, используемые в процессе ходьбы, т.е. то, что прямым образом отделяет нас от земли. В эзотеризме же земля – это самый низкий уровень сознания (сознание человека № 4), а сознание человека нашего мира – это подземелье.

Человек № 7 имеет совершенную беспристрастность, которая прошла окончательное исправление и уже являет собой истинную созерцательную часть индивида, которая способна восхититься истинным видением совершенства Творения Творца во всей полноте.

1. **Знание о себе в Правильном поколении.**

Знание о себе в Правильном поколении – это не простое знание аспектов своей личности и т.н. сильных и слабых сторон её, а внутреннее некритически-беспристрастное видение из наблюдающего «Я», находящегося в Заместителе Управляющего, всех мест вхождения впечатлений, неотождествлённо, т.е. полностью отделённо от воображаемых образов самого себя.

Знанием о себе не обладает ни один человек этого мира, а только те индивиды, которые путём длительной Внутренней Работы раскрыли в себе этот чудесный опыт. Поэтому каждый индивид Правильного поколения должен делать упор на овладение знанием о себе с самого начала занятий эзотеризмом, ведь его суть заключается в первую очередь именно в этом.

Изначально взрослый механический человек нашего мира нарабатывает богатую механическую личность и ложную личность, а потом, когда он входит под влияние эзотеризма, то именно эта его наработка и становится объектом, над которым следует работать, чтобы узнать себя. Здесь индивид помимо теории эзотеризма начинает обучаться правильному Самонаблюдению, посредством которого его подлинный (не воображаемый) внутренний мир начинает раскрываться самому индивиду. Это очень болезненный процесс, требующий много терпения и искренности перед самим собой, а также готовности принять очень неприятную правду о самом себе, а именно, осознать своё полное ничтожество относительно Высших влияний (это не относится ни к какой форме самоуничижения).

Главное, о чём должен узнать практически такой индивид – это то, что его внутренний мир является миром его внутренних реакций и внутренних состояний, которые он никогда не принимал всерьёз, считая, что причины всех его проблем находятся вовне его, в других людях, событиях, случайностях. Затем, когда ему практически удаётся это фрагментарно видеть, то наступает следующая стадия знания о себе, это прямая и косвенная работа со страхами, а именно посредством более полного и глубокого Самонаблюдения и Вспоминания Себя, достигать стадии Неотождествления со страхами посредством видения их иллюзорности, т.е. прозревая их посредством осознания идеи работы о том, что «воображаемый страх, неконтролируемый страх – это незнание себя, а знание и видение себя убивает страх»!

Когда индивид проходит т.н. «точку безжалостности» в самом себе, тогда ему раскрывается состояние «ясность», т.е. он становится таким человеком, который себя, мир и людей видит ясно, т.е. сквозь воображаемые образы их в себе. Это состояние делает возможным дальнейшее развитие через стадию полного отделения от влияния воображаемого себя, что приводит к переходу к духовному осознанию, где личность становится полностью пассивной и перестаёт диктовать свои условия и бесконтрольно вмешиваться в порядок вещей без сознательного решения индивида, которое он производит из намерения целей эзотеризма.

Став человеком № 4 индивид узнаёт не только свою личность и ставит её на соответствующее место, но также и начинает явно узнавать свою сущность, уже работая над развитием её. Таким образом, за счёт продолжения практики Внутренней Работы, направляя все её результаты на взращивание своего уровня Сознания и Бытия, он приходит к раскрытию себя человеком № 5, который уже имеет полноценную индивидуальную душу, осознавая это.

Этот человек № 5 уже полностью отличается от того, кем он был в самом начале своих занятий, а уж тем более до них. Хотя внешне он может оставаться очень похожим на того себя из прошлого, но внутренне – это совершенно другой человек. У него есть свой жизненный путь, своя линия духовной судьбы, «Я», Истинная Воля, Истинное Сознание, Индивидуальность и многое другое. Достаточное раскрытие и осознание этого, даёт ему возможность продолжать свою Внутреннюю Работу таким образом, чтобы полноценно раскрыть связь со всем единством человеческих душ, заняв позицию (родившись, став) человеком № 6, который уже является полноценным представителем Круга Сознательного Человечества.

Теперь индивид главным образом занимается исправлением всего Мироздания, посредством восстановления разрушенных связей между едиными ранее частями общемировой души, что делает его осведомлённым не только о новом Высшем самом себе, но также и обо всём Мироздании вцелом. Продолжая в новом качестве производить своё «Великое Делание», он приходит и раскрывает окончательное исправление всего Творения, что и являлось изначальным замыслом Творца.

Став человеком № 7 индивид реально осознаёт свет Творца и своё абсолютное и совершенное подобие ему. Таким образом, он развивается далее уже в степени совершенства среди совершенных творений, объединяясь с ними до ступени полного возвращения к Изначальному Создателю. Но это уже не требует воплощений в физические тела нашего мира, потому что как для нас одна молекула нашего тела ничего не значит ввиду её незначительности, так и для него вся наша материальная вселенная.

1. **Понимание себя в Правильном поколении.**

Понимание себя в Правильном поколении – это чувствование своей сути в настоящий момент, являющееся всей совокупностью правильно переваренного жизненного опыта, раскрытого в самоосознании. Здесь имеется ввиду, что только духовно развивающийся индивид способен понимать себя, потому что он выходит далеко за рамки обычного отношения к себе и миру из личности, а осознаёт весь порядок вещей уже из развитой сущности (искры души).

Понимание себя переживается целостно, но глубина и сила его полностью зависит от множества отдельных проработанных в индивиде частичек. Это и положительные привычки, наработанные в процессе Внутренней Работы, и добрые качества, которые уже раскрыл индивид, а также те, которые он устремлён раскрывать, это и его чистое и несгибаемое намерение на реализацию Цели Творения, а также это все его правильные усилия, сюда же включены его пройденные ступени по шкале Эволюции Бытия. Примером этого в нашем мире служит школа, т.е. выпускник школы имеет понимание себя и жизни, которое полностью соответствует приложенным им усилиям внутри школы.

Следует понимать, что механический человек не имеет никакого понимания себя по причине того, что у него нет духовного Бытия (он не чувствителен к Высшим влияниям). В таком состоянии индивид может прожить всю свою жизнь, и не имеет значения какие он испытывал наслаждения или страдания, они сами по себе не приблизили и не отдалили его от возможности духовного развития, которой он так и не воспользовался, потому что этого не требует окружающее общество, и оно не является необходимым само по себе для существования в этом мире объектов и событий.

Понимание себя начинает формироваться с того момента в жизни человека, когда он реально внутренне чувствует, что на самом деле не осознаёт для чего он живёт, а следовательно его жизнь не имеет истинного смысла, а только временные приходяще-уходящие искусственные смыслы, которые на самом деле бессмысленны. Также он реально осознаёт, что никто из известных ему людей, с которыми он входил в контакт за всю свою жизнь, тоже доподлинно не осведомлён об этом. Этот базовый уровень понимания себя толкает человека к формированию магнитного центра, который начинает вести человека к поиску чего-то тайного, скрытого, к глубинной мудрости, мистическому и т.п. Если индивиду посчастливилось, и он смог сформировать правильный (нормальный) магнитный центр, то у него появляется возможность примагнититься им к эзотерической группе.

Тогда он перестаёт быть просто механическим человеком и становится сначала механическим учеником, у которого понимание мира и себя начинает поступенчато взращиваться. Это происходит за счёт приложенных им правильных усилий в теории и практике Эзотеризма до тех пор, пока он не раскроет в себе возможность перехода в осознание человека № 4.

Понимание себя человека № 4 начинается сразу же с момента становления им. Здесь индивид обнаруживает полное отсутствие насилия внутри себя. Он чувствует, что личность больше не принуждает его идти путём насилия к себе и миру, и теперь он может по-настоящему принимать собственные гибкие решения изнутри наружу, которые развивают искру его души. Дальнейшее его обогащение самопониманием, за счёт занятий эзотеризмом, продолжается до стадии развития, именуемой здесь человек № 5.

Понимание себя человека № 5 – это такого уровня понимание, что индивид развивается до стадии ощущения себя не только искрой души, но и развитой душой, состоящей из множества искр (сначала это искры товарищей в группе, а потом к ним добавляются и другие люди), которая продолжает раскрывать глубину понимания себя до уровня человека № 6.

Понимание себя человека № 6 – это понимание своего Бытия и всего Мироздания таким, каким оно является в виде единства человеческих душ и их плодотворной жизнедеятельности, направленной на развитие всего Творения до уровня общего окончательного исправления.

Понимание себя человека № 7 – это понимание себя абсолютно свободным совершенным существом, которое объединяется с себеподобными, строя тем самым уровень связи такого уровня, что становится возможным восстановление связи с Изначальным Творцом всего и вся.

1. **Чувствование себя в Правильном поколении.**

Чувствование себя в Правильном поколении значит не просто самоощущение в привычном человеку нашего мира значении, а реальное глубинное чувствование себя в виде «Я», т.е. внутренне целостного индивидуума, обладающего Истинной Волей, Подлинным Сознанием, Душой, Совестью, неотождествлённым с личностью, обладающим прозорливостью и всеми остальными духовными качествами одновременно. Другими словами чувствование себя – это реальное ощущение Я-Есть, т.е. постоянное чувство единства с Богом.

Сразу следует заметить, что это чувство, как и все остальные совершенно недоступно никакому человеку нашего мира, а только тем индивидам, которые являются кристаллизованным продуктом правильных эзотерических сообществ. Самостоятельно ни один индивид никогда не сможет достичь этого состояния, ввиду скрытой от его осознания эгоистической природы самого себя.

Чувствование себя – есть акт подлинного самосознания. Для того, чтобы стало возможным пережить этот акт, необходимо уже стать кристаллизованным в Сознании и Бытии, а до этого возможно только частичное отдалённое переживание, ведущее в этом направлении.

Путь к чувствованию себя следующий:

1. Человек нашего мира рождается с базовым самоощущением, данным ему природой.
2. Он развивается в самоощущении и отождествлении себя с тем, какой он, посредством подражания другим людям, таким образом формируя личность, отождествляя самого себя с ней, в процессе чего человек и становится самой личностью.
3. Затем по мере адаптации человека к т.н. взрослой жизни, он формирует вокруг личности ещё более внешнюю формацию, а именно ложную личность. Со временем он перемещает сознание в неё, достигая тем самым полного развития в этом мире. Т.е. в таком виде он может прожить до конца жизни с одной стороны, либо начать поиски возможного саморазвития с другой.
4. Если человек удовлетворен жизнью и собой, а также его не беспокоят вопросы об истинности бытия и смысла собственной жизни, то он доживает свою жизнь в таком виде с неизменным ощущением себя в личности и ложной личности. Но если он чувствует в глубине себя тягу к высшему, скрытому, то может начать искать высшие влияния.
5. Сформировав магнитный центр, он начинает ощущать двух себя, один – это обычное отождествление с личностью, а второй – это ищущий смысл жизни.
6. Если индивид не впадает в синдром вечного поиска «своего особого уникального пути» и всё-таки находит правильную эзотерическую группу, то у него появляется возможность дальнейшего развития в самоощущении. Позанимавшись теорией и практикой эзотеризма, он начинает помимо известного ему ранее самоощущения, переживать фрагментарное чувствование в виде Вспоминания себя.
7. Дальнейшие практики доводят его до состояния подлинного Самовоспоминания и приводят к кристаллизации сознания на уровне человека № 4. Именно отсюда он и начинает чувствовать себя, потому что он теперь есть, он «рождён Свыше».
8. Затем по мере его духовного роста и развития Сознания, человек приходит к ещё большей кристаллизации и чувствованию себя, теперь уже в объединении духовных искр в единой более высшей душе. Это процесс становления человеком № 5.
9. Потом дальнейший рост, даёт ему чувствование себя человеком № 6 как частью и цельностью всего Круга Сознательного Человечества.
10. А полностью совершенное чувствование себя наступает у индивида, когда он развивается до стадии человек № 7 или достигает окончательного исправления. Здесь его чувствование себя такого уровня, о котором нет ни слов ни понятий.

Следует знать, что в эзотеризме под чувствованием себя не подразумевается умозрительное мнение о себе или переживание восхитительных эмоций и т.п., а только реальное чувствование того, что человек в части себя или уже целостно подобен по свойству альтруизма Изначальному Творцу всего Творения.

1. **Личная мораль в Правильном поколении.**

Под личной моралью в Правильном поколении не следует понимать мораль, которая присуща личности, т.е. искусственная и разная у всех в зависимости от возраста, пола, национальности и других факторов. Здесь имеется ввиду истинная мораль, которая одна на всех, проявляющаяся только у духовно развивающихся индивидов.

Личная мораль – это составляющая души человека. Она представляет собой некую совокупность внутренних отношений к себе, окружающему миру и Творцу таким образом, что все действия человека направлены только на благо душам всего и вся. Под благом подразумевается объективное добро, направленное на реализацию цели Творения. В священных писаниях упоминается о заповедях, передаваемых человечеству, которые необходимо соблюдать для того, чтобы стала возможной посмертная счастливая жизнь. Человек нашего мира способен понимать эти писания только буквально, поэтому имеет искусственную мораль, которая скрывается только в личности, а не в душе, которую он не развивает. Но если индивид, обладающий искусственной моралью, прошёл обучение в подлинной эзотерической группе, трансформировал своё Сознание и Бытие до уровня человека № 4 и выше, то вмеру своего развития он становится обладателем личной (индивидуальной) части Высшей (истинной) Морали.

Личная мораль – это также духовные исправленные свойства в человеке. Т.е. индивид, обладающий такой моралью, будет понимать любого человека нашего мира, как взрослый человек понимает маленького ребёнка, а помимо этого будет полностью согласен с любым другим индивидом, обладающим личной моралью, вмеру подобия истинности осознания.

Личная мораль проявляется внутри индивида в части его намерения, находясь строго в понимании человека. Т.е. он понимает то, как ему следует намереваться, мыслить, чувствовать и действовать, чтобы это полностью соответствовало Цели Творения и его собственной эволюции Бытия. В первую очередь такой индивид уже не идёт путём невежества и насилия, потому что центр тяжести его восприятия находится далеко за пределами личных самоинтересов в этом мире, т.е. у него нет больше так называемых личных коварных планов, идей и замыслов, а также он теперь не боится быть искренним как перед самим собой, так и с другими людьми, потому что уже не обременён и не порабощён слабостью перед самим собой, грехами, зависимостями, отрицательными мыслями и эмоциями и т.п.

Самая низкая мораль – это мораль механического человечества. Её единственной назначение заключается в том, чтобы посредством скрытого в неё страха, удержать человечество от саморазрушения, а это необходимо для того, чтобы была возможна эволюция некоторых индивидов, где остальные служат средой их существования.

Мораль человека № 1,2,3 в составе эзотерической группы скрывается в «отделении зёрен от плевел», т.е. в длительной очистительной работе над самим собой по внутреннему отделению от всего искусственно воображаемого и притягивания всего истинного.

Личная мораль человека № 4 заключается в том, что он уже не идёт теми путями, которые ему диктуют страхи и глупости, которыми наполнена его личность. Он уже имеет Истинную Волю и достаточное сознание того, кто он и что ему делать для реализации смысла собственной жизни и эволюции всего Творения.

Личная мораль человека № 5 – это мораль уровня внутренне зрелой души человека. Она полностью правильно продуцирует намерение индивида касаемо этого мира, а также правильным образом реализуя внутреннее объединение с другими человеческими душами с целью взаимообогащения духовным опытом и помощи им в их развитии.

Личная мораль человека № 6 – это мораль, основанная на любви ко всему Творению Творца как к целому и каждой его частичке. Здесь имеется ввиду, что такой индивид уже «любит ближнего как самого себя». Под «ближним» подразумевается всё, что находится за пределами внутренних реакций самого индивида (т.е. во вне его).

Личная мораль человека № 7 – это совершенная мораль, которая включает в себя все исправленные свойства индивида при подъёме по шкале Бытия снизу вверх, которая характеризуется полным раскрытием и объединением с моралью Совершенного Творца.

Мораль неразрывно связана со свободой выбора индивида, поэтому пока у индивида нет истинной духовной морали, то у него нет реальной свободы выбора. Чем больше человек развивает свой уровень духовной морали, тем более он свободен от изначальной эгоистической природы, т.е. от воображаемого самого себя (иллюзии).

1. **Свобода выбора индивида в Правильном поколении.**

Свобода выбора индивида в Правильном поколении – это возможность в реализации или нереализации развития своего уровня Бытия посредством акта Истинной Воли в присоединении себя либо к альтруистическому намерению либо к эгоистическому. Другими словами человек может выбирать то, каким ему стать, приложив усилия в выборе среды, которая определяет это становление.

Ввиду того, что духовные миры находятся за пределами мира материи, а также мира чувств и мыслей, то необходимо понять, что в этих нижних мирах нет никакой Свободы выбора. Все они являются миром следствий, а не причин. Настоящие их причины находятся в духовном мире Асия, который является каузальным планом, где искры душ являются причиной для проекции физических тел нашего мира. Последние как бы снятся первым. Свобода выбора появляется только у того, кто уже проснулся в ощущении себя не телом, а искрой, т.е. причиной. Такой индивид и становится человеком № 4, имеющим Свободу выбора, потому что теперь он не только следствие самому себе, а ещё и причина.

Если привести пример, где может проявиться свобода выбора в более низких состояниях сознания, то это будут следующие ситуации: во-первых, это когда индивид откликается внутренне на поиск смысла собственной жизни, формируя магнитный центр, во-вторых, когда индивид выбирает в какую эзотерическую группу попасть на обучение, в-третьих, когда во Внутренней Работе ему хочется всё бросить и убежать, то выбор в том, чтобы продолжать, в – четвёртых, выбор в том, чтобы вспоминать себя или нет, в-пятых, родиться Свыше или нет.

Нет никакого выбора между тем, что явно предложено человеку нашего мира, а именно, какую купить машину, квартиру, какой построить бизнес, какую найти жену, сколько родить детей и т.д., потому что это всё А-влияния, которые не имеют индивидуального развития Бытия и миллиарды людей делают одинаковые выборы. А если кто-то делает такой же выбор, как и ты, то это не выбор, а подражание законам природы, которые уничтожают реальную индивидуальность если быть с ними отождествлёнными. Именно поэтому человек нашего мира не имеет свободы выбора и даже не способен понять почему. Реальная свобода выбора есть уникальный выбор, который не может быть повторён даже в малейшей степени кем-либо другим, поэтому он находится за пределами физического, эфирного, астрального и ментального планов, так как это миры следствий чужих выборов. И только с каузального и более высших планов можно спускать новые уникальные идеи и выборы, которые ещё не были проделаны и реализованы. И это одна из сторон работы над собой духовно развивающегося индивида, т.е. привносить в наш мир новые высшие выборы, создавать, творить то, чего ещё не было ранее и чего больше не будет никогда. В этом скрывается уникальная индивидуальная функция и роль в великом Творении Творца каждого саморазвивающегося индивида.

Свобода выбора человека № 4 – это восновном поиск и раскрытие следующей ступени шкалы Бытия, с последующим подъёмом на неё. Также он заключается в исправлении или сокращении каких-то частей себя, которые он либо способен трансформировать уже сейчас, либо пока не будет пользоваться ими до стадии «воскрешение мёртвых».

Свобода выбора человека № 5 – это раскрытие и реализация своей духовной функции и роли в общем порядке вещей, как активной части Творения Творца. Здесь из раскрывающейся глубины осознания, происходит выбор в возложении на себя всё большей степени ответственности, как за саморазвитие, так и за всестороннюю помощь и поддержку другим саморазвивающимся индивидам.

Свобода выбора человека № 6 – это выбор в скорости и качественности делания действий согласно своей Судьбе. Другими словами здесь индивид выбирает глубины работы по «воскрешению мёртвых», именно тех частей Творения, которые он оставил под полным сокращением на этапе своего роста и развития на всех предыдущих стадиях. Это максимально качественная Внутренняя Работа.

Свобода выбора человека № 7 – это выбор в степени Совершенства подобия по свойствам Изначальному Творцу. Здесь индивид, обладая полной тотальностью восприятия, уже реализует реальное Бытие, осознавая всю бесконечность себя и Творца, добавляя всё новые степени совершенства…

1. **Личные усилия в Правильном поколении.**

Личные усилия в Правильном поколении – это усилия, которые продуцирует индивид в правильном намерении, из состояния Самовоспоминания и выше. Здесь имеются ввиду ни те усилия, которые производятся из личности, а те, которые продуцируются из «Я» человека. Поэтому нет никаких личных усилия у индивидов, которые ещё не сформировали «Я», ввиду того, что у них нет Истинной Воли, посредством которой такие усилия возможны.

Личные усилия связаны с морально-идеологической стороной индивида с одной стороны, и с возлагаемой на самого себя степенью внутренней ответственности с другой. Духовно растущий уровень морали, проясняет индивиду то, как он в результате своего внутреннего развития входит под такие духовные влияния, которые требуют от него продуцирования нового более высшего качества личных правильных усилий. Растущий идеологический уровень добавляет индивиду понимания в такой мере, что он становится способен правильно обновлять своё отношение к самому себе и окружающему миру таким образом, что он самостоятельно раскрывает как в частном, так и в общем виде свои теперешние обязательства перед Творцом и его проявлением в виде природы. Что касаемо новой возрастающей степени внутренней ответственности, которую индивид возлагает на самого себя, то это происходит естественным образом из так называемого духовного роста. Это похоже на то, как человек нашего мира, вырастая до 14 лет, получает паспорт, тем самым приравниваясь к взрослым людям, что возлагает на него помимо определённых прав, ещё и определённые обязанности перед обществом (например: теперь за преступление, его могут посадить в тюрьму).

Также личные усилия возможны только для тех индивидов, которые уже ясно видят свои цели эзотеризма, потому как усилия не считаются личными до тех пор, пока индивид из глубины внутреннего развития не раскрыл индивидуальную необходимость в них, т.е. пока не «родился Свыше» и не осознал, что именно он реализует своими усилиями.

Личные усилия для обычного человека нашего мира недоступны по причине того, что он не имеет в себе ничего из того, что бы могло внутренне устремляться к Эволюции Сознания и Бытия.

Личные усилия человека № 1,2,3 в составе эзотерической группы проявляются в том, чтобы максимально трепетно, послушно и заинтересованно выполнять рекомендации инструктирующих его индивидов в виде учителей, инструкторов, старших товарищей, а также в старании индивидуально наладить внутреннюю связь с подлинным эзотеризмом. Именно здесь индивид старается всю свою жизнь упорядочить и сделать понятной для самого себя. Здесь он усилиями строит распорядок дня, работает с разделением внутреннего отношения и удерживания от смешивания разных сторон его жизни. Например: ученик тренируется мысли о работе в этом мире не приносить домой, также как и на занятия эзотеризмом, тоже самое он делает с домашними делами, не переживая о них на работе в миру и на уроках. Со временем он научается полностью управлять своими мыслями и эмоциями, а также излечивает физическое тело от болезней и всяческих изъянов.

Личные усилия человека № 4 проявляются в гармоничном отношению к миру и себе. Здесь индивид, уже осознавая себя и ощущая высшие влияния, продуцирует такие усилия, которые направлены на его индивидуальное развитие к уровню Сознательного Человека, а также правильным образом помогает в этом своему окружению.

Личные усилия человека № 5 целиком и полностью правильным образом направлены на развитие человеческих душ совершенно независимо от физических тел. Он ощущает внутреннюю связь между всеми индивидами всех времен как в настоящем времени и устремляется взаимодействовать с ними внутренне правильным образом, а главное только во благо развития всего Творения до уровня окончательного исправления.

Личные усилия человека № 6 производятся на стадии исправления целостного единого союза частиц душ общей души Адама посредством того, что он обнаруживает и исправляет все те изъяны и недостатки, которые его сознательной Судьбой возложены именно на него, для того, чтобы прийти к уровню окончательного исправления всего Творения.

Личные усилия человека № 7 направлены на то, чтобы повышать степень совершенства до стадии уподобления Изначальному Творцу, дабы проявиться в виде нового Творца как сказано: «Я и Отец Мой – Суть Одно»!

1. **Личные мотивы в Правильном поколении.**

Личные мотивы, также как и личные усилия, никоим образом не принадлежат личности человека. Они представляют собой внутренние правильные высшие устремления, основанные на чувствовании важности эзотеризма как для самого себя, так и для эволюции всего Творения. Это стороны индивида, которые он смог внутри себя раскрыть и наработать, формирующие в нём опору постоянного устремления к высшим целям.

В общем виде личные мотивы – это опорные точки внутри индивида, опираясь на которые он способен прилагать правильные усилия в реализации целей, наполняющих его жизнь подлинным смыслом, т.е. тех, которые приводят его к внутреннему глубинному осознанию Самого Себя и Творения вцелом.

Личные мотивы существуют следующих уровней:

1. Личные мотивы из общего знания эзотеризма.
2. Личные мотивы из подражания другим людям в эзотеризме.
3. Личные кристаллизованные мотивы.
4. Личные мотивы, из обещания высшим силам.
5. Личные Сознательные мотивы.

Личные мотивы, которые основаны на общих знаниях эзотеризма – это те мотивы, которые индивид узнаёт из знаний и старается добавить своей внутренней активной устремлённой к саморазвитию части, посредством приложения усилий по запоминанию и принятию их. Когда у индивида формируется магнитный центр, то он как раз и состоит из таких мотивов. Также к ним можно добавить т.н. «народную мудрость», которая скрыта в притчах, сказках, легендах, пословицах и поговорках, а ещё в мудрых советах пожилых людей молодым людям. В самом же эзотеризме – это такие мотивы, на которые, как узнаёт индивид, он имеет право, например: человек имеет право не быть отрицательным, человек имеет право всегда управлять своими мыслями или останавливать и даже трансформировать их, человек может исцелить самого себя сам, человек имеет право быть счастливым, человек имеет право осознать свой смысл жизни и т.п.

Личные мотивы из подражания другим людям в эзотеризме – это те мотивы, которые индивид в процессе обучения в эзотерической группе принимает от тех индивидов, которые находятся во Внутренней Работе дольше него, имея больший эзотерический опыт, чем он. Это могут быть старшие товарищи в группе, учитель, инструктор. Эти мотивы подразделяются на две категории: интеллектуальные и волевые. К интеллектуальным относятся такие мотивы, которые индивид узнаёт у вышеперечисленных индивидов, запоминает их и старается внедрить их в свой проживаемый день. Другими словами – это мотивы, которые он узнаёт из знаний о том, что делают другие. Например: индивид узнаёт, что Самонаблюдение – это хорошо, а его отсутствие – плохо. Он старается практиковать его также как и другие люди в Работе. Волевые же мотивы – это те, которые он формирует в результате приложения усилий в том, что и как ему рекомендуют делать. Например: ученику рекомендуется писать магический дневник ежедневно в одно и то же время и в одном и том же месте. Стараясь делать это ежедневно, он со временем нарабатывает волю и это становится его положительной привычкой во Внутренней Работе, на которую он со временем сможет опираться.

Личные кристаллизованные мотивы – это те виды внутренних мотивов, которые индивид раскрыл и наработал самостоятельным пониманием и осознанием необходимости этого. Это т.н. действия силы, в которых ранее индивид был слаб. Например: до занятий в группе человек не думал о важности внутренней искренности перед самим собой в мыслях и желаниях (он легко позволял врать самому себе внутри себя из-за боязни потери самооценки), а потом, поняв, что без этого кристаллизованного свойства он не сможет правильно внутренне развиваться, тогда он прилагает длительные и постоянные усилия до тех пор, пока не кристаллизует свойство искренности перед самим собой до уровня раскрытия Совести в Работе.

Личные мотивы, из обещания высшим силам – это такие мотивы, которые индивид мысленно обещает реализовывать высшим силам сугубо интимным образом, т.е. о них не должен знать никто. Это своего рода обещания о том, что будет выполнять индивид, когда свыше ему раскроют определённую силу или определённые способности. Например: индивид обещает высшим силам всегда идти против самоволия согласно целям Эзотеризма и просит на это видение и силу. Когда это видение ему раскрывается и появляется сила, он, вспоминая об этом обещании, делает выбор в сторону безупречного соблюдения своего обещания.

Личные Сознательные мотивы – это те мотивы, которые раскрывает в себе индивид на духовном пути. К ним относятся мотивы, касающиеся индивидуальных функций и индивидуальной роли в Мироздании. Индивидуальная функция – это духовная функция, которая раскрывается человеку из корня его души. Индивидуальная роль – это та позиция, которую он должен занимать во внешнем мире, отыгрывая свои обязательства перед природой и другими индивидами.

1. **«Вспоминание себя» в Правильном поколении.**

Вспоминание себя в Правильном поколении – это внутреннее состояние, характеризующееся ощущением целостности самого себя, которое предпочитает каждый эволютивно развивающийся индивид, постоянно преодолевая свой природный эгоизм.

Вспоминание себя – это состояние фрагментарной вспышки Самовоспоминания, которое при накоплении практического опыта работы над собой, станет длительным и целокупным, а также со временем заменит его полностью.

Человек нашего мира не помнит себя, т.е. не осознаёт себя, потому что он не имеет на это никакой природной предрасположенности, и его этому никто не учил. Внешний мир не требует от индивида вспоминать себя, потому что он заинтересован в том, чтобы люди внутренне ни только не помнили себя, но даже этого не осознавали, ведь так ими легче всего управлять с одной стороны. Но наряду с этим, ставя каждого в равную позицию перед высшими силами, давая им возможность свободы выбора или не выбора устремления к саморазвитию.

Законы природы абсолютно совершенны и справедливы. Действуя таким образом, каким это происходит, они требуют от каждого индивида большей искренности перед самим собой и большей внутренней внимательности к тому, что индивид не понимает чего-то самого важного, без понимания чего его жизнь не имеет объективного смысла, постоянно вводя его во внутренние страдания, накапливая их. Таким образом, когда индивид, вошедший в эзотерическую группу узнаёт о том, что необходимо стараться, практикуя Самонаблюдение, вспоминать себя, он начинает понимать направление пути саморазвития. Вспоминание себя для него становится теми вспышками самоосознанности, которых у него не было никогда, и по сравнению с которыми вся его предыдущая часть жизни меркнет как будто её не было совсем. Когда же он достигает в этой практике достаточного результата, делая состояния вспоминания себя более стабильными и длительными, то ученик обнаруживает возможность внутреннего отделения себя от влияний личности, таким образом раскрывая настоящее неотождествление с образами себя.

Продолжая практику вспоминания себя, индивид раскрывает, что вся его личность состоит из страхов и психологических буферов. Правильным образом преодолевая эти ограничения, реализуя благородные цели Внутренней Работы, связанные только с саморазвитием, он доходит до состояния внутренней пробуждённости.

С этого момента человек уже не просто знает и понимает мир и людей, он начинает беспристрастно, ясно и прозорливо видеть сквозь ложь всего и вся, незримое присутствие высших сил, которые наоборот искренни и добры. Теперь ученик, вспоминая себя всё глубже и сильнее, устремляется к следующей стадии внутреннего развития, которая характеризуется полным внутренним отделением от влияния личности, именуемая внутренняя смерть, т.е. переставание глупо и механически реагировать по указке этой капризной самовлюблённой части себя. Теперь он начинает пересобирать себя, готовясь к «Рождению Свыше».

Когда вспоминание себя достигает такой степени, что индивид уже живёт им внутренне, тогда вдруг он углубляется до акта подлинного Самовоспоминания. Пережив это состояние, человек входит в эту следующую стадию своего развития, именуемую во Внутренней Работе «Рождение Свыше» (переход за махсом, становление человеком № 4 и т.п.)

Вспоминание себя человека № 4 – это акт гармоничной уравновешенной самоосознанности, включающий внутри себя чувствование высших влияний в виде явного присутствия Святого Духа. Такая практика вспоминания себя взращивает уровень Бытия индивида до такой степени, что полностью трансформируется в полноценное Самовоспоминание.

Вспоминание себя человека № 5 – это состояние Самовоспоминания себя уже на уровне индивидуальной души, состоящей из некоторого количества искр душ. Это целокупное групповое самоощущение, являющееся результатом правильного объединения всей группы в себе. Далее степень и качество Самовоспоминания растёт вплоть до уровня единого ощущения себя в составе всего сообщества человеческих душ, т.е. Круга Сознательного Человечества.

Вспоминание себя человека № 6 – это состояние Самовоспоминания, растущее в виде роста включения в свою любовь всего единого Адама. Здесь «воскрешение мёртвых» - это состояние объективного сознания, т.е. результата Самовоспоминания.

Вспоминание себя человека № 7 – это состояние Самовоспоминания, включённого в истинное и совершенное восприятие всего и вся, т.е. и Творения и Творца в виде «Я и Творец – Суть Одно»!

1. **Счастье в Бытии Правильного поколения.**

Счастье в Бытии Правильного поколения не имеет ничего общего со счастьем человека нашего мира, смысл которого заключается в удовлетворении тем, что он имеет. Оно как раз раскрывается в том, что саморазвивающийся индивид осознаёт то, чего ему не хватает в саморазвитии до уровня Совершенства и направление пути к этой цели. Для человека нашего мира счастье – это праздность, ничегонеделание, или делание чего-то т.н. «любимого» механически. В Правильном поколении – это называется «состоянием сна», которое необходимо постоянно преодолевать для подъёма в состояние Самовоспоминания, которое и являет индивиду основу для объективного счастья.

Природа создала индивида таким образом, что он может поверить в любое счастье и может быть счастлив как в радости, так и в печали, имея что-либо или воображая о том, что имеет и т.д. Для человека Правильного поколения – это состояние ясно, он с ним никогда не согласен, реально осознавая его лживость и унизительность перед своей развивающейся вечной душой. Он чувствует, что в этом состоянии нет никакого смысла, потому что оно как у животного, которое либо сыто и отдыхает, либо бежит за реализацией своих потребностей в предвкушении наполнения их.

Счастье начинает появляться у того индивида, который сформировал магнитный центр и посредством него нашёл группу т.н. «себе подобных», т.е. тех, кого не устраивает ложь и глупость, принятая в миру, кто ищет или уже нашёл подлинный смысл жизни. Войдя в среду таких индивидов, если ученик действительно желает найти объективное счастье, то пройдя курс теории эзотеризма и хорошенько проработав его практически в группе, ему раскрываются как знания о том, что такое счастье, так и начало чувствования его отголосков в своей Сущности.

Ученик, через некоторое время занятий эзотеризмом, приходит к осознанию того, что счастье начинается с состояния «Я-Есть», т.е. с акта Самовоспоминания, а также явно видит, что он не помнит и даже не видит себя, а поэтому отождествлён с образами себя. Это состояние в Каббале называется двойное скрытие или скрытие внутри скрытия.

Со временем приложенных индивидом усилий в эзотеризме, он раскрывает одно из этих двух скрытий и начинает явно осознавать, что он не целостный индивид с одним постоянным «Я», а искусственно созданная противоречивая личность, которая всего боится и лжёт как вовне так и внутри себя. Таким образом, он начинает практиковать Самонаблюдение более полным и целостным образом, начинает при этом вспоминать себя часто и длительно, а также ему удаётся в определённой мере практика Неотождествления.

Когда предыдущий этап достигает должной степени внутренней интенсивности и индивид накапливает достаточно усилий как по количеству так и по качеству, тогда с него снимается это одинарное скрытие, давая ему возможность войти в состояние раскрытия, которое есть и «Рождение Свыше», и начало Бытия, и состояние «Я-Есть» и начало объективного счастья.

Этот этап начинается с т.н. постановки на Духовный путь или на путь Эволюции Бытия. Стоит понять, что состояние счастья ни только не теряется, а наоборот, накапливается и взращивается по мере приложенных индивидом правильных усилий в правильном намерении. При достаточном росте Бытия индивид входит в уровень развития человек № 5.

Отсюда и далее человек становится Сознательным, его счастье – это способность к духовному альтруизму, т.е. к правильным духовным эманациям вовне, которые не воображаемые (как у человека нашего мира), а реальные, которые действительно влияют на человеческие души и всё Мироздание. Пройдя длительный путь по взращиванию своего Бытия, индивид входит в уровень счастья человека № 6, ощущающего себя источником жизни Творения вмеру раскрытых в нём исправленных альтруистических свойств.

Здесь индивид работает только над глобальными внутренними исправлениями, которые касаются его индивидуальной Судьбы в общем Творении. Здесь его уровень восприятия взращивается до стадии полного совершенного счастья, что и позволяет ему стать совершеннейшим индивидом, т.е. человеком № 7 (богочеловеком), счастье которого полностью подобно по качеству счастью Изначального Творца.

1. **Правильное отношение к себе в Правильном поколении.**

В общем виде правильное отношение к себе в Правильном поколении подразумевает под собой отношение к себе как к саморазвивающемуся существу в общем Творении. Но для того, чтобы действительно понять, что это значит, необходимо уже «Быть», т.е. «Родиться Свыше». Именно в этом правильном отношении и скрывается тайна эзотеризма для человека в нашем мире.

Человек, рождаясь в этом мире, не находится в правильном отношении к самому себе, потому что его сущность от природы и незначительно растёт сама по себе, а личность от общества и также растёт сама по себе. Здесь нет самого человека. Когда индивид формирует достаточно полноценную личность и вырастает до уровня взрослого человека нашего мира, как физически, так и психически, тогда он может осознать это положение вещей. Здесь, если индивид достаточно искренен перед самим собой, он видит, что не знает себя, т.е. кто есть он сам, а знает только какой он. И если человек начинает искренне искать как самого себя, так и смысл жизни, то быстро обнаруживает их полное отсутствие в себе. Тогда у него появляется возможность обратиться к эзотерическим наукам, областью изучения которых как раз и является то, что представляет из себя человек внутренне (т.е. кто такой человек и для чего он рождён), а также в чём его действительный (объективный, не воображаемый) смысл жизни.

Посредством занятий эзотеризмом и практикой Внутренней Работы, человек со временем обнаруживает, что его индивидуальности не существует, а то, что он считал самим собой – это всего лишь набор привычек и того, что он спародировал у других людей. Т.е. в нём нет ничего уникального, индивидуального, того, чего бы не было, да и не могло быть ни у одного человека кроме него никогда.

Здесь скрывается полное разочарование в себе и мире, где индивид на мгновение пробуждается от анабиоза самомнения, осознав, что он лишь запрограммированный робот, который не способен функционировать за пределами своей программы. С этого момента он начинает серьёзно относиться к своим занятиям эзотеризмом и в процессе ему удаётся сформировать в себе сильного Заместителя Управляющего с «Я» внутри. Только тогда индивид начинает обнаруживать, что его не существовало ранее, а лишь здесь и сейчас он начинает зарождаться. Продолжив свои занятия, он приходит к стадии неотождествления со всем тем, какой он, что создаёт ему все необходимые условия для «Рождения Свыше», т.е. становления индивидуальностью. Именно это и есть первое основание для индивида, где начинается понимание правильного отношения к самому себе.

Затем, когда он уже стал полноценным человеком № 4, то степень правильности его отношения к самому себе, начинает раскрывать, что весь тот жизненный этап, который он прошёл до этого момента, был только подготовкой к духовному пути, и теперь встав на сам путь, ему необходимо развиваться уже в духовных мирах.

На этой стадии развития человека, его правильное отношение к самому себе – это всесторонняя помощь и забота о своей искре души, в жизнь и развитие которой необходимо вкладывать правильные внутренние усилия. Здесь индивид раскрывает и подлинную ценность своей жизни, времени, всех тех условий, которые его окружают, испытывая искреннюю и постоянную благодарность за то, что он удостоился родиться, существовать и имеет полное право развиться до стадии полного исправления.

Затем приходит стадия, где правильное внутреннее отношение к самому себе становится таким же, как и к ближнему. Сначала – это связано только с людьми из окружения самого индивида, а затем, масштаб этого осознания расширяется, включая всё человечество во все времена. Теперь индивид становится способным по-настоящему любить всех и вся, ведь он реально осознаёт силы, скрывающиеся за внешним проявлением вещей и людей, с которыми он напрямую и строит взаимодействие, совершенно незримо для людей этого мира. На этой стадии индивид обнаруживает, что быть человеком № 5 – это главным образом чувствовать любовь и сострадание ко всем чувствующим существам и проявлять заботу об эволюции их душ, но не личностей или физических тел.

Дойдя до исправления, которое трансформирует Бытие человека до стадии индивидуального полного исправления, индивид, став человеком № 6, начинает любить всех и вся как Творца всего Творения, в чём он и растёт до общего окончательного исправления, что и приводит к совершенному отношению к себе…

1. **Правильная забота о своём быте в Правильном поколении.**

Правильная забота о своём быте в бытии Правильного поколения подразумевает под собой правильным образом организованную структуру собственной жизни, в которой все стороны жизни человека занимают соответствующее им место, без излишков и недостатков. Здесь имеется ввиду, что индивиду необходимо переосмыслить все стороны собственной жизни и выстроить некую пирамиду собственного Бытия, на которую он будет опираться при принятии решений.

Человек любит то, во что он вкладывается. Но это не говорит о том, что он счастлив или выбрал правильное дело или объект приложения усилий. Пирамида Бытия – это заранее правильно (с позиции эзотеризма) расставленные жизненные ценности по важности сверху вниз, где наверху необходимо расположить наиболее важные вещи, в середине, вещи меньшей ценности, а внизу остальные. Соответственно этому и распределять важности, ценности, количество и качество прилагаемых усилий. Здесь необходимо очень точно понимать, что все, даже незначительные элементы быта человека, не смотря на незначительную их важность, должны быть включены в эту пирамиду, потому что из т.н. мелочей и состоит жизнь человека.

Построить собственную «Пирамиду Бытия» - это очень не простое дело, которое не по силам человеку далёкому от эзотеризма. Такой индивид способен построить только нижнюю часть этой пирамиды, описав все свои жизненные интересы, такие как дом, работа, семейные отношения, друзья, хобби и т.п. Человек, который длительно занимается теорией и практикой эзотеризма, осознаёт, что ни в этих вещах скрыт смысл жизни, ведь помимо них есть множество других, скрытых от привычного упрощённого обывательского взгляда на жизнь.

Например, здесь скрыты: раскрытие постоянного (ни от чего не зависящего) состояния счастья, умение управлять своими мыслями всегда и в любых ситуациях, умение всегда управлять своим воображением, делая его только продуктивным, а не мечтательным, полное избавление от отрицательных эмоций, способность объективной эмпатии, полное избавление от тщеславия, скудоумия и наивности, здоровье физического тела (без каких-либо лекарств), умение восхищаться красотой во всём и многое другое.

Таким образом, индивид видит, что этот мир сам по себе не учит его ни счастью, ни здоровью, ни внутренним формам самодисциплины в мыслях и эмоциях и т.п., и здесь только эзотеризм может помочь ему. И когда человек, проработав достаточно теории и практики Внутренней Работы над самим собой, раскрывает собственную потребность в Пирамиде Бытия, тогда он и приступает к строительству её практически.

Пирамида Бытия строится следующим образом:

1. На самом верху пирамиды устанавливаются цели жизни такого порядка, которые относятся к общей цели Творения и объективного смысла жизни человека. Т.е. то, что выходит за пределы пространства, времени и жизни.
2. Под ними, устанавливаются индивидуальные функции и роли человека в Мироздании, которые необходимы для развития его души.
3. Ниже прописаны все усилия, согласно распорядку дня, планам, целям, обязанностям и ответственностям индивида как за собственное духовное развитие, так и за материальное обеспечение.
4. Ниже детально прописываются все цели, касающиеся личности и физических потребностей индивида – это и есть те цели, которые может прописать (и которыми только и живёт) обычный человек нашего мира.
5. В самом низу пирамиды следует прописать свои отрицательные привычки, пристрастия, страхи и всё то, от чего необходимо постоянно отказываться для реализации высших целей пирамиды.

Когда данная работа проделана, то индивид раскрывает целостное понимание себя, других людей, мира с его объектами и событиями, а главное, он теперь знает и понимает чему в своей жизни следует уделять больше внимания и сил, а чему меньше. Что взращивает действительную объективную ценность в жизни, а что является кратковременным и требующим только механических усилий.

Поэтому быт индивида, входящего в состав Правильного поколения, является естественным результатом проработанной и правильно распределённой и понятой Пирамиды его Бытия. Таким образом, реализуется сказанное: «Что внутри, то и снаружи, что вверху, то и внизу», а также «что на витрине, то и в магазине». Такой быт, который организован правильным искренним трудным путём и приводит человека к подлинному счастью и привносит в его жизнь подлинный смысл на который он имеет полное право (а главное ради которого он и был в действительности рождён).

1. **Правильное отношение к событиям в Правильном поколении.**

Правильное отношение к событиям у индивида в Правильном поколении построено на важности Цели Творения и неотождествлении с образами себя. Другими словами индивид относится как к внешним событиям, так и к внутренним состояниям, осознавая смысл своей жизни, уникальные функцию и роль, а также, имея истинную Волю и Свободу выбора быть независимым от ограничений природного эгоизма в себе.

Несмотря на то, что каждый человек нашего мира всё и всегда делает из т.н. «добра» или «справедливости» и т.п. мотивов, тем не менее – это всё природный эгоизм. Каким бы умным или чувственным не был человек, если он не «Родился Свыше», то он никогда не выходит из-под его власти и не испытывает ни одной мысли или эмоции, кроме как отождествления. Поэтому он, ни что иное, как биоробот, полностью подвластный эгоизму, абсолютно не осознавая это.

В отличие от него, человек № 1,2,3, который уже занимается теорией и практикой эзотеризма, начинает постепенно видеть и осознавать это, тем самым переживая мгновения сознательности в виде вспышек вспоминания себя, которые являют ему проблески правильного отношения к событиям, которое начинается с неотождествления и чувствования себя более реалистичным, целостным, конкретным.

Первый индивид, который уже правильно относится к событиям – это человек № 4, который уравновесил свои центры и стал гармонично развитым, а главное, в результате правильной практики Самонаблюдения и вспоминания себя, научился Неотождествлению и сделал свою сущность главной и активной, а личность подчинённой и пассивной. Он уже переживает тройное одновременное сознание в виде: внешний мир отдельно, внутренние реакции на него отдельно и наблюдатель отдельно. Такой тип мировосприятия делает человека № 4 правильным касаемо внутреннего отношения к внешним событиям, потому что он мыслит за пределами любых шаблонов, которыми он мыслил ранее, испытывает положительные духовные эмоции далеко за пределами самоэмоций, способен правильно намереваться, имея Волю реализовать это намерение, способен спустить в этот мир новые идеи, которых не существовало ранее, а также сама жизнь становится его учителем, т.е. через потоки внешних событий и внутренних состояний, он осознаёт высшие влияния, которые ведут его путём Эволюции Бытия.

Человек № 5 развил в себе сознательное отношение к событиям. Он уже имеет полноценный внутренний мир, который основан на индивидуальности и «Я». Самонаблюдение такого индивида работает почти постоянно. Он полностью неотождествлён с личностью, практикуя уже неотождествление с духовными эгоистическими желаниями, которые раскрываются ему на пути Эволюции Бытия. Также исправленное внутреннее отношение к событиям позволяет ему не повторять ошибок прошлого, т.е. соблюдать т.н. заповеди «не делай», а также создаёт возможность реализовывать заповеди «делай», а именно работать над качеством намерения.

Человек № 6 имеет объективное отношение к событиям, ощущая всё уже в свете Творца. Вся его дальнейшая жизнь – это продуцирование на всё творение духовных исправлений, которые создают среду для развития других саморазвивающихся индивидов, тем самым реализуя высшую духовную задачу в виде «плодитесь и размножайтесь», подразумевающую под собой рост количества индивидов, идущих путём саморазвития. Такой индивид не только выполняет заповедь «возлюби ближнего как самого себя», но также растёт в реализации заповеди «возлюби ближнего как отец небесный возлюбил тебя».

Человек № 7 имеет совершенное отношение к событиям. Он уже относится к такому типу существ, которые полностью развились и заняты в этом мире только тем, чтобы передать своё духовное наследие потомкам, т.е. тем существам, которые через определённое время воспользуются таким наследием как для саморазвития, так и для окончательной реализации общей Цели Творения.

1. **Доброжелательность в Правильном поколении.**

Доброжелательность в Правильном поколении не имеет ничего общего с механической доброжелательностью, принятой в нашем мире. Степень её совершенства зависит от уровня Сознания и Бытия индивида.

Если для человека № 1,2,3, который далёк от эзотеризма, доброжелательность представляет собой некую совокупность наивности, озабоченности, потакательности другим, или их поучительность, отдавание кому-то чего-то, или удержание кого-то от ошибок и множество других тому подобных форм. Всё это представляет собой механическую доброжелательность, которой можно обучить даже обезьяну. Такая доброжелательность морально не развивает человека, а наоборот, унижает его.

Больше всего доброжелательность поддерживается уровнем морали индивида, т.е. чем он выше, целостнее, совершеннее, тем больше и качественнее доброжелательность и сама её опора. «И даже если меч занесён над твоей головой, не теряй доброты», это значит, что независимо ни от каких внешних условий и событий, необходимо продолжать взращивать Бытие внутренне доброжелательно.

Для человека № 1,2,3, который уже в составе эзотерической группы имеет уровень Хорошего Домоуправителя (наработал состояние постоянной ясности), доброжелательность представляет собой под непрекращающимися усилиями в Самонаблюдении и вспоминании себя делание всего таким образом, чтобы не идти путём насилия и самонасилия. Здесь имеется ввиду то, что такой индивид уже реально осознаёт, что никто ни в чём не виноват, а он сам является причиной собственных страданий. Таким образом, он уже выходит из-под власти собственной глупости, устремляясь к внутренней гармонии и мудрости.

Для человека № 4 доброжелательность представляет собой лозунг «у меня нет врагов, даже если у врагов есть образ меня». Это означает, что индивид поднял свой уровень морали и Бытия до такой степени внутренних исправлений, что начинает осваивать миропонимание масштабами большими чем его личные самоинтересы, реально заботясь о человечестве с позиции Истинной Совести, не позволяющей принести кому-либо объективный вред или строить своё счастье на несчастии других людей. Доброжелательность такого индивида может проявляться вовне его как доброта этого мира, или как молчание, или как требовательность – это не имеет значения, потому что она здесь связана с ролью, которую играет человек, что в действительности никоим образом не умаляет его внутренней доброжелательности и мудрости делать адекватные доброжелательные действия, видя их правильные результаты.

Для человека № 5 доброжелательность представляет собою такую внутреннюю опору, где всё его отношение как внутри, так и вовне себя проявляется как отношение Творения к Творцу в виде устремления к уподоблению по свойствам «доброго и дающего добро плохим и хорошим» вплоть до абсолютного совершенства. Все внешние проявления такого индивида – это постоянный сталкинг, т.е. сознательная игра с человеческими существами нашего мира и другими сознательными существами, проявляемый с учётом уважения к свободе воли как своей собственной, так и всех остальных.

Для человека № 6 доброжелательность – это источник его совершенной любви ко всему Творению как части себя. Здесь проявляются исправления всего и вся таким образом, что индивид раскрывает связи всего со всем, тем самым подлинно восхищаясь совершенством Творящего, проявленного в сотворённом. Доброжелательность такого уровня совершенно отвязана от физических тел и духовных искр, потому что он взаимодействует с душами в едином поле их существования.

Для человека № 7 доброжелательность – это единое совершенство Сознания и Бытия, посредством которого данный индивид становится Творцом, творя новое Творение в сотворчестве с Изначальным, что продолжает тем самым его дальнейший рост в слиянии с первоисточником.

1. **Правильная оценка в Правильном поколении.**

В общем виде правильная оценка в Правильном поколении – это внешняя оценка из Внутренней Работы, которая включает в себя реальную эмпатию другого человеческого существа посредством включения его искры души в себя, посредством инструментов, предоставляемых эзотеризмом.

Существует внутренняя оценка и внешняя оценка. Первая – это оценка, описание, учитывание, которая происходит внутри индивида совершенно субъективным образом, просто посредством механического извлечения из памяти образов предыдущих событий или воображений и сравнивание их похожести с теперешним описанием кажущейся настоящей ситуации, с мгновенной подменой настоящей ситуации на извлечённый из памяти образ. Такой тип оценки полностью основан на человеческой природе самолюбия (эгоизма), совершенно не способный к какой-либо эволюции и ограничен рамками самоинтересов индивида. В этой оценке мира и себя пребывает всё человечество, за исключением тех, кто уже встал на путь развития уровня Бытия. Это состояние, которое в священных писаниях называется термином «богатый человек», т.е. такое внутреннее состояние себя, в котором индивид «богат» образами самолюбия (себя), где он всё измеряет с позиции воображаемых им противоположностей, возводя их в степень абсолюта. Из такой оценки, без помощи от Сознательного человека, выхода нет, потому что такова природа человека.

Вторая – это оценка, которая производится из Внутренней Работы индивида, её можно условно назвать «оценка из Истинной Совести и Истинного Сознания», которая производится индивидом, опираясь на постоянно растущий уровень Морали, Сознания и Бытия. Этот вид оценки полностью отличается от первой. Во-первых, он постоянно эволюционирует в качестве и масштабе, во-вторых, он становится всё более объективным и точным, в-третьих, он совершенно независим от самолюбивого эгоизма человека в этом мире и этой жизни, в-четвёртых, он взращивает душу как самого индивида, так и предоставляет возможность другим людям, начать делать тоже самое.

Правильная оценка в Правильном поколении начинается с того, что индивид искренне ставит себя на место другого человека, стараясь искренне понять реальные причины состояний, как и сами его состояния. Здесь ключевую роль играет самонаблюдение, которое должно быть некритически-беспристрастным, ведь только тогда индивид сможет увидеть сквозь многослойный нарост иллюзорного мнения о себе, как чего-то значащем, правду о мире, себе и других людях, которая заключена в том, что он не способен ничем управлять в своём внутреннем мире, а также, что он на самом деле такой же как и все, не имея истинной индивидуальности, ведь её место занимает обычное незнание (невежество), раздутое воображением, основанным на страхах и психологических буферах для того, чтобы можно было с минимальными страданиями существовать в этом мире.

Когда индивид видит, что портит своими отрицательными мыслями и отрицательными эмоциями жизнь себе и другим, а своим непониманием, глупостью и гордыней полностью уничтожает любую возможность саморазвития, тогда он на верном пути к правильной оценке. Это необходимый этап, видения собственной ошибочности.

Следующим этапом правильности оценки служит осознание индивидом того, что он действительно детально видит собственные изъяны и проблемы, а главное, осознаёт как их исправить, прилагая усилия в правильном намерении, в правильном месте и правильном времени. Здесь эзотеризм и помогает ему, потому что «вылечить можно только того, кто осознаёт, что он болен и хочет излечения»!

Правильная оценка человека № 4 – это умеренная, взвешенная, гармоничная, мудрая внешняя оценка из Внутренней Работы, которая осуществляется посредством реальной постановки себя на место другого лица и ощущение им изнутри него не воображаемо, как у механического человека, а реально, из внутренней кристаллизации.

Правильная оценка Сознательного Человека – это внешняя оценка из поля человеческих душ. Она проявляется через духовные качества такие как: ясновидение, яснослышание, ясночувствование, яснознание, эмпатия. Вмеру развития своего Бытия, Сознательный человек включает в себя правильность оценки во всё более высших и благородных духовных свойствах, добавляя к уже развитым низшим, раскрытие и освоение высших.

Правильная оценка достигает своего Совершенства только при полном исправлении всего Творения.

1. **Достаточность в Правильном поколении.**

Достаточность в Правильном поколении – это особое внутреннее ощущение объективной меры всего и во всём. Здесь имеется ввиду, что индивид, обладающий этим наработанным свойством способен правильно измерять прямоту отношения ко всему, что касается как входящих впечатлений, так и исходящих усилий в устремлении на реализацию конкретных целей.

Примером достаточности в быту может служить точное и ясное осознание количества и качества принимаемой пищи, количество часов отдыха, умеренное отношение к заработку и расходам и т.п. Примером достаточности в желаниях может послужить умение контролировать количество и качество наслаждений, таких как развлечения, игры, лень и безделье, одиночество или массовые мероприятия. Пример достаточности в центрах – это умение не подменять функции одного центра другим, т.е. где надо хорошенько подумать, нужно думать, а не беспокоиться или бежать что-то делать, а где надо спокойно и солидно почувствовать наслаждение красотой не нужно критиковать или сравнивать, а где требуется действовать, не следует застывать или возбуждаться и т.д., а также чувствование временных и пространственных рамок, которые установил сам индивид.

Достаточность этого мира существует у многих взрослых людей, которые сформировали взрослые стабильные личности. У них есть повторяющийся понятный им день, наполненный их мирским бытом, т.е. семья, работа, домашние дела, увлечения и хобби, друзья, путешествия и т.п. Но это механическая достаточность, которая не развивает человека по шкале Бытия, потому что является следствием механических привычек человека.

Настоящая достаточность появляется у того индивида, который помимо достаточности этого мира, обнаруживает недостаточность самой жизни, т.е. в глубине себя, он чувствует, что всё то, что он имеет, этого недостаточно для ощущения объективного смысла в собственной жизни. Тогда, сделав определённый упор на занятия эзотеризмом, он обнаруживает, что может включить в свою жизнь расширение тех сторон самого себя, которые были ему недоступны ранее. Он обнаруживает, что может достичь достаточности в мышлении, чувствовании, действии, а также в понимании непонимаемых им ранее сторон как самого себя, так и других людей, научиться преодолевать страхи, нетерпение, гневливость, глупость и многое другое.

Достаточность человека № 4 – это уравновешенное отношение ко всем сторонам самого себя, умеренное видение и восприятие входящих и исходящих эманаций, впечатлений, мыслей, эмоций, действий, творческих импульсов и сексуальных эманаций, и всё это контролируется пробуждённым и кристаллизованным сознанием индивида.

Достаточность человека № 5 – это духовная достаточность в пути. Это такой вид внутренней достаточности, который все слои своей пирамиды Бытия правильным образом содержит впорядке как в своём внутреннем мире, так и во всём, что касается его внешних проявлений. У такого индивида почти нет ничего лишнего, но также нет и большой нехватки чего-либо, кроме овладения более высокой ступенью шкалы Бытия.

Достаточность человека № 6 – это такой уровень чувства правильной меры, который позволяет интуитивно всё измерять совершенно правильно для реализации цели Творения. Здесь уже духовная жизнь человека, наполненная правильными и постоянными шагами в исправлении Творения, сама становится мерой достаточности всего для индивида.

Достаточность человека № 7 – это совершенная достаточность (абсолютная самодостаточность), которая является следствием совершенного намерения индивида, которое делает его абсолютно независимым от эгоистической природы, подобно целокупному альтруистическому свойству Изначального Творца.

1. **Упорядоченность быта в Правильном поколении.**

Упорядоченность быта в Правильном поколении – это естественное следствие Бытия человека, прилагающего усилия по взращиванию уровня Сознания и Бытия. Ввиду того, что такой индивид перестаёт делать, думать и чувствовать что-либо просто так, а только в соответствии со своими целями, то он достигает некую меру действительной свободы практичности своего быта, которая не основана на природном эгоизме и невежестве. Такой человек ничего не делает из состояния «потому что», а только «для того, чтобы». Определённость и упорядоченность своего быта, как нижней части своей пирамиды Бытия, становится для такого человека чем-то обычным, естественным, полностью правильным и умеренным.

Такой человек, в отличие от механического человека, не живёт под влиянием своих субъективных симпатий-антипатий, нравится-ненравится, хочется-нехочется, мнений, точек зрения, эгоистических привычек, а главное мнения о себе, как о сознательном человеке, которому можно объяснить всё, что угодно, или который сам всё понимает, или может понять. Упорядоченность быта такого индивида полностью построена на его внутренней безупречности, являющейся элементом его Собственной Свободной Воли, которая наработана посредством занятий теорией и практикой эзотеризма.

Упорядоченность быта индивида Правильного поколения становится возможной только при достаточном осознании следующих условий:

1. Всё, что сделано не по-новому, несознательно – это вред себе и миру.
2. Человек непредсказуемо смертен, поэтому ценность каждого мгновения жизни должна ощущаться как неимоверное счастье жить.
3. Никогда нельзя откладывать что-то важное на потом, потому что если не сделал «здесь и сейчас», то это становится уже не важным.
4. Невозможно исправить ошибки прошлого, а только подготовиться к несовершению ошибок в будущем.
5. Ответственность, как и самодисциплина не должна быть перед окружающим обществом, а только перед собственной Истинной Совестью.
6. Искренность перед самим собой должна всегда разрушать ложь в себе, самообман, самооправдание, самоосуждение, самовосхваление и самоуничижение, т.е. она должна всё видеть таким, каким оно является некритически-беспристрастно и без привязки к отождествлению с пространством и временем.
7. Если что-то можешь делать – делай, а если не сделал, значит не мог, и необходимо это признать как факт. Это не внешний случай помешал тебе, а твоё невежество.
8. На Свободную Волю человека не может повлиять ничто внешнее, и если человек отрицателен, то он отрицателен по Своей Воле. Он наслаждается этим потому, что хочет этим наслаждаться.
9. Нет никого ответственного за жизнь и быт человека, кроме самого человека.
10. Ценится, любится и сберегается только то, во что было вложено достаточно количественных и качественных усилий.

Когда вышеперечисленные и другие вещи поняты достаточно глубоко, осознаны при помощи эзотеризма, тогда индивид за годы приложенных усилий, строит свой быт упорядоченно.

Таким образом, индивид, построивший свой быт упорядоченно, становится способным включать в него любые изменения, как внешних условий, так и внутренних состояний. Степень адаптации к чему-либо новому сознательным образом, многократно превышает по времени и качеству этой способности у обычного человека. А практика постоянного Самонаблюдения позволяет индивиду видеть всё более новые и тонкие формы улучшения быта, с целью высвобождения времени и сил, направляемых на цели эзотеризма.

Для того, чтобы правильным образом сформировать упорядоченность своего быта, необходимо также наработать множество положительных привычек силы, т.е. делать те вещи, которые никогда не делал, но которые требуются индивиду для гармоничного развития Бытия. Для интеллектуала, который презирает физические усилия – это могут быть ежедневные физические упражнения, танцы, пассы, сложные движения, бег и т.п., а также творческие проявления в виде пения, рисования, сочинения стихов. Для эмоционала, который не любит «шевелить мозгами» - это могут быть решения математических задач, запоминание чего-либо, обучение грамотности построения речи (самовыражение), а также физические нагрузки как у интеллектуала. Для двигательного человека, который мало эмоционален и слабо развит интеллектуально – это могут быть упражнения на усидчивость, внешнее и внутреннее внимание, запоминание, творчество и т.п. Для всех трёх видов людей также полезны волевые упражнения, которые исходят из целей эзотеризма, например делать что-либо в одно и тоже время, в одном и том же месте, каждый день.

1. **Смысл жизни в Правильном поколении.**

Смысл жизни в Правильном поколении для каждого индивидуума является некой уникальностью, построенной на выращенной посредством эзотеризма индивидуальной ответственности за своё собственное Бытие перед своим «Я» и Творцом всего Творения. Здесь имеется ввиду степень Безупречности как игрока в жизнь, а не как персонажа, полностью слепо идущего в потоке случайных событий жизни, реагируя механически, по причине собственного невежества.

Смысл жизни появляется у индивида, который посредством занятий эзотеризмом и Внутренней Работой над самим собой, обнаружил, что он в действительности не знает для чего живёт, являясь лишь придатком тех жизненных целей, которые он скопировал у окружающего общества. Правильное осознание этого факта, даёт индивиду возможность, ничего не разрушая вне себя, начинать искать смысл жизни внутри себя.

Здесь ему помогают как общие знания эзотеризма, так и практика некритически-беспристрастного Самонаблюдения, показывающая внутренний мир человека таким, какой он есть на самом деле, т.е. бесконтрольный, механический, в котором отсутствует «Я», а всё подчинено механическим внутренним реакциям на внешние события и скрытые изменения внутренних настроений (всё это человек раньше принимал за самого себя, считая это нормальным, естественным). Теперь же, когда он уже немного вырос в самосознании, стал более пробуждённым относительно самого себя и окружающего мира, индивид начинает действительно устремляться к построению собственного смысла жизни.

Тогда он переосмысливает всё своё прошлое с позиции мышления и чувствования по-новому, т.е. эзотерически, выявляя реальную цель для себя, заключающуюся в том, чтобы «Родиться Свыше» и «встать на путь духовного развития». На фоне этого, он обнаруживает то, от чего ему необходимо отказаться во внутреннем мире для того, чтобы это с ним случилось (это связано с привычками, отождествлением, глупостью и т.п.), а главное он начинает видеть своего главного врага в самом себе, свою главную эгоистическую черту, свою особую форму самолюбия, которая делает его жизнь бессмысленной.

Затем индивид прилагает множество внутренних усилий с намерением на дальнейшее саморазвитие, где ему удаётся «Родиться Свыше» и раскрыть объективный смысл жизни как для самого себя, так и осознать смысл жизни всего человечества. И хотя в общем виде смысл жизни человека – это Эволюция Бытия, тем не менее, человек раскрывает такую индивидуальную особенность, функцию и роль, которых не было и не будет никогда, и ни у кого во всём Творении, а он сам выполняет приобретённую свыше особую задачу по исправлению определённой, возложенной на его душу связи в общей цепочке душ единого Адама, с целью приближения состояния окончательного исправления всего Творения, что было заложено ещё в Изначальном Замысле Творца.

Теперь индивид руководствуется величием раскрывшейся ему высшей цели и всегда в точности знает, что и как ему делать, потому что имеет особое внутреннее видение и другие сопутствующие способности, делающие его Сознательным человеком. Конечно, это не может произойти с ним, если он предварительно не проработал практику Последнего часа жизни и не осознал свою неожиданную смертность и не выяснил своих целей до конца жизни.

Человек, имеющий подлинный смысл жизни – это человек, живущий в двух мирах, одном внешнем материальном, другом внутреннем психическом (духовном). Причём это становится реальным проживанием своей жизни, потому что внешний мир с его объектами и событиями перестаёт механически управлять человеком, а внутренний мир, в котором он обитает и размещает реальное «Я», становится главным и перенимает управление существом человека изнутри наружу. Здесь необходимо знать, что для того, чтобы жить жизнь со смыслом не достаточно только какого-либо одного состояния или практики (типа самовоспоминания, или неотождествления или самонаблюдения), а только всё это вместе взятое и правильным образом размещённое и применяемое, а также объединённое с осознанием масштабов Творения и всем теоретически-практическим фоном подлинного эзотеризма.

1. **Семья, работа, группа в Правильном поколении.**

Семья, работа, группа в Правильном поколении представляют собой некую конструкцию, именуемую «магический треугольник». Суть его заключается в том, что индивид создаёт некий постоянный, ежедневно практикуемый пространственно временной активный поток проявления самого себя. Внешне он проявляется в виде конкретных действий, а внутренне в виде множества форм Вспоминания себя при постоянном Самонаблюдении. Так человек внутренне формирует три важные точки своей жизни, три опорные позиции своего Бытия. Позиция семья – это его реализация в этом мире как взрослого человека этого мира, заключающаяся в выполнении обязательств перед своей женой/мужем и детьми. Позиция работа в этом мире – это выполнение обязательств перед самим собой, обществом и семьёй. Позиция эзотерическая группа – это выполнение обязательств перед своей душой и душами себеподобных.

Никакая кристаллизация Сознания невозможна без предварительной правильной проработки своего Бытия в виде «магического треугольника». Без семьи индивид никогда не станет «взрослым» человеком нашего мира, а так и останется с недоразвитой (детской) капризной слабенькой личностью и психикой. Без работы в этом мире индивид не наработает достаточной для будущего развития ложной личности, состоящей из навыков, умений, поверхностных знаний многих сторон жизни. Без группы индивид не сможет развивать свою душу.

Хороший семьянин – это индивид, который готов объективно жертвовать своими капризами личности ради блага и достатка своей семьи. Здесь имеется ввиду, что человек при принятии любого решения, взвешивает и выбирает такое, которое не следует по пути его эгоизма, а учитывает то, как лучше для всей его семьи в перспективе и сегодня одновременно.

Хороший работник в этом мире – это индивид, который занимается любимой деятельностью и развивается в ней, не по причине зарабатывания большего количества денег, а по причине своей творческой реализации и коммуникации с обществом.

Хороший товарищ в группе – это индивид, который старается работать в команде себеподобных на общий результат в виде объединения в едином Намерении на реализацию Цели Творения. Он ответственно подходит к распорядку дня, магическому дневнику, уставу группы, планам группы и всем внутригрупповым договорённостям.

Здесь необходимо понять то, что каждый должен разделить себя на три части, на трёх людей. В семье он должен быть семьянином и не тянуть туда свою мирскую работу, а также групповые дела. На работе в миру, он не должен быть озабочен домашними семейными вопросами и групповыми проектами. Также и в группе, он должен быть независим ни от мыслей, чувств и т.п. касающихся его деятельности дома и на работе.

Когда индивид месяцами и годами практикуется в этом «магическом треугольнике», где всех вышеописанных трёх человек в себе он подчиняет растущему «Я», которое становится руководителем всех этих трёх человек. Это и называлось в древнем эзотеризме «земля покоится на трёх китах/слонах, которые стоят на черепахе, плывущей в вечности». Каждый из этих слонов/китов является одной из вышеописанных позиций «магического треугольника». Земля в данном примере – это восприятие человека, включающее в себя отношение к миру и самому себе, быт, позицию на шкале Бытия и др. Черепаха – это эзотерическая мудрость, которая должна быть правильной опорой для всех сторон человеческой жизни. А вечность или бесконечный океан – это всё Творение Творца.

Только когда индивид достиг реального разделения на трёх человек, независимых друг от друга, отдельных, не влезающих в деятельность друг друга, тогда он сможет собраться в одного единого под властью своего «Я», которое является настоящей душой человека и продолжает развиваться по шкале Эволюции Бытия вплоть до уровня человек № 7.

1. **Взращивание «Я» в Правильном поколении.**

Взращивание «Я» в Правильном поколении является одной из основных целей подлинного Эзотеризма. Само «Я» - это возможность для каждого индивида стать реально существующим, объективно живущим в Мироздании существом. Под понятием «реально существующим» подразумевается жизнь в духовных мирах, сотворённых Изначальным Творцом.

Относительно масштабов духовных миров, наш материальный мир практически не является чем-то реальным, это похоже на то, как для наших физических тел, состоящих из колоссального количества клеток, жизнь одной мельчайшей клеточки почти нереальна. А для того, чтобы она стала реальна, ей необходимо стать половой клеткой, которая попала в матку и путём сложнейших метаморфоз и трансформаций, выросла в целостное тело человека. Стоит заметить, что из миллионов сперматозоидов, только единицы достигают целей дальнейшего развития, остальные просто погибают. Схожим образом ситуация выглядит и в самом человечестве, касаемо возможной эволюции Бытия. Здесь также миллионы людей существуют только для того, чтобы единицы могли развивать Сознание и Бытие. Причём эти единицы ничем не отличаются внешне от других, но их внутренний мир совершенно иной, ведь они «Титаны Духа», которые могут полностью преодолевать себя.

Основная проблема, являющаяся границей между обычным существованием и смертью обычного человека, и возможностью духовного развития состоит в том, что человек пребывает в иллюзии, что у него есть «Я», Воля, Сознание, Индивидуальность, Душа, Справедливость, Любовь и т.п. В действительности такой индивид состоит из большого количества «я», которые большей частью случайным образом сменяют друг друга, создавая иллюзию непрерывной жизненности. Если такой индивид в процессе своей жизни явно обнаруживает, что он не единство, а множественность, заполненная страхами, непониманиями, маниями, фобиями, буферами и комплексами, мнениями, суждениями и прочим, то на фоне этого, он осознаёт, что он как «Я» не существует, потому что не способен всем этим управлять, ни мыслями, ни чувствами, ни настроениями, ни внутренними процессами физического тела. Он подобен Гуливеру, который проснулся и обнаружил, что множество злобных лилипутов привязали его большим количеством веревочек к земле, да так сильно, что он не может пошевельнуться, а лишь немного шевелить глазами. Это состояние называется формирование магнитного центра.

Когда такой индивид находит эзотерическую группу, поступает на обучение в неё, длительно занимается теорией и практикой эзотеризма, тогда он приходит к состоянию, именуемому в эзотеризме пробуждение, где он явно видит, что у него нет «Я», но он также явно стремится его кристаллизовать, высвободившись от пут отождествления с воображаемыми образами себя. Это Самонаблюдение, которое со временем обнаруживает места, в которых лилипуты слабее привязали Гуливера к земле, тогда собрав внутреннюю силу в этом месте, он может порвать эти веревочки, немного высвободив часть себя. Со временем он рвёт все эти веревочки и сначала садится (это называется «смерть» для предыдущего состояния, от которого он избавился), а потом встаёт на обе ноги (это называется «Рождение Свыше»).

Точно также как бабочка полностью перестаёт повторять бытие гусеницы, которой она была, также и человек № 4, внутренне перестаёт быть механическим, начиная свой сознательный рост по шкале Эволюции Бытия. Здесь уже его «Я» - это реальный сосуд души, который взаимодействует с индивидом, когда последний находится в состоянии Самовоспоминания, правильно посылая запросы высшим центрам и получая соответствующие ответы.

«Я» ещё при жизни человека в нашем мире должно развиться до такого уровня сознательности, где оно включает все человеческие души своим внутренним единством как самого себя, тем самым делаясь Совершенным Творением, которое изначально существовало в Замысле Изначального Создателя.

Здесь стоит заметить и напомнить одну вещь – это т.н. чудо происходит с очень редчайшими и самыми сильными духом людьми, для менее сильных, процесс эволюции делится на многие воплощения, а для большинства остальных он почти невозможен… Только когда произойдёт Окончательное Исправление Всего Творения!

**Финал Правильного поколения.**

Основная цель Правильного поколения, включающая все остальные, в общем виде выглядит так: «Подготовить максимальное количество самоосознающих индивидов в виде одиночек и групп, для осуществления возможности трансформации механического человеческого общества в Сознательное Общество». И если для человека главной целью служит его индивидуальное саморазвитие, а также помощь в развитии другим существам, то для эзотерических школ/групп целью является помощь в трансформации сознания всего поколения, в котором они живут.

Единственное, что мешает любому человеку нашего мира войти во взаимодействие с Высшими влияниями и Кругом Сознательного Человечества – это невежество (глупость). Стоит заметить, что под понятием невежество не следует понимать просто отсутствие знания о мире, людях, событиях или самом себе. В действительности под данным термином подразумевается отсутствие достаточно развитых сенсоров духовного восприятия (ясновидения, яснослышания, интуиции, эмпатии, яснознания и др.) Причём эти сенсоры должны быть направлены не на объекты и события материального (иллюзорного мира), а на процессы, происходящие в духовных мирах (мирах истинных причин).

Главный закон Эволюции Бытия многим схож с законом победы в нашем мире, т.е. на честных соревнованиях побеждает тот, кто посредством тренировки себя приложил больше, чем другие претенденты на победу, количественных и качественных усилий, а также был обучаем хорошим, компетентным мастером (инструктором), который сам является победителем. Но также следует знать, что эта тренировка себя, как и в спорте, будет ежедневной и отнимающей много времени и сил, а будет она продолжаться до самого конца своей «духовной карьеры», которая завершается только со смертью физического тела.

«Только упорством берут небеса» - это значит, что целей эзотеризма в виде духовного развития Сознания и Бытия достигают только те т.н. «герои из героев», которые могут возноситься нам самим собой во всём, что необходимо для этого, т.е. они готовы пойти на любые преодоления своего невежества, для того, чтобы начать ведать, т.е. объективно жить и воспринимать мир в действительности таким, каким он является, а именно прямым и чистым светом Изначального Творца.

Каждый механический человек постоянно ищет удовлетворения, не имеет значения в какой оно форме и отдаёт ли он себе в этом отчёт. В отличие от него, духовно развивающийся индивид, не ищет удовлетворения, а в постоянном настоящем моменте раскрывает смысл собственной жизни посредством устремления в намерении, мыслях, чувствах и действиях внести свой посильный вклад в вышеописанные цели эзотеризма.

Человеческое восприятие, ввиду отсутствия его правильной тренированности, находится полностью под властью неконтролируемого воображения, которое незримо для внимания человека, пользуется только теми образами и формами, которые он воспринял за свою жизнь извне себя. Например: взрослый человек читает ребёнку сказку, которая подразумевает под собой не буквальный смысл, а некую аллегорию, посредством которой последний обучается чему-то скрытому в ней. Причём в этот момент сам взрослый не осознаёт, что транслирует ребёнку именно то, и из той части себя, что он воспринял, когда сам был ребёнком от других взрослых, но полностью забыв себя ребёнком. Когда такому же взрослому предоставляется возможность прикоснуться к чтению Священных Писаний или иной эзотерической литературы, то ввиду того, что он не обучался ранее сведущими в этом деле людьми, он воспринимает всё в буквальном смысле, или любом из доступных ему форм воображаемом (придуманном смысле). Из этого интересного феномена исходит великое множество трактовок, мнений, суждений, умозаключений, философствований и т.п., а главное, что все они ошибочны. Можно сколько угодно представлять себе вкус фейхоа, но если ты его не пробовал, то никакие предположения не будут верными. А человек, который его пробовал, будет явно видеть, что ты его не пробовал, сколько бы не знал и не говорил об этом чудесном фрукте.

Поэтому обучение в эзотеризме обязательно для каждого, кто искренне ожидает какого-либо серьёзного саморазвития, а не насыщения праздного интереса или попытки найти способ нечего не делая, получить всё желаемое. Индивид, входящий в состав Правильного поколения занимается постоянным выявлением своей ошибочности в механическом воображении и посредством целей Внутренней Работы, делает его сугубо продуктивным. Но сначала, его должны обучить тому, как это правильно делать, потому что самостоятельно это невозможно настолько, насколько невозможно обучаться боксу по книгам или фильмам. Ведь стоит такому горе боксёру выйти на ринг даже против новичка, занимающегося боксом в секции с учителем, то он быстро обнаружит свою некомпетентность на практике.

Чем подлинный эзотеризм отличается от общедоступного популярного эзотеризма? Главным образом тем, что он до самых глубин обижает и унижает человека, хотя у него нет такой цели. Это происходит потому, что так влияет закон природы, именуемый «закон развития». Суть его действия в следующем: для того, чтобы научиться чему-либо, или развить в себе что-то, сначала необходимо обнаружить, что у тебя этого нет или ты этого не умеешь. И вот именно в этой точке и скрывается весь т.н. «корень зла», ведь то, чего нет у человека, придумывает его воображение. И это происходит так искусно, что индивид без тени сомнения убеждён в том, что у него это есть. Поэтому даже такие простые эзотерические идеи как «у человека нет воли, души, индивидуальности, сознательности» или «у человека нет большого Я, т.е. хозяина в голове» или «человек всегда врёт и ошибается и не способен ничего делать» или «человек – это зомби-биоробот» или «человек – это эксперимент в самоэволюции» и т.п. сильно унижают и обижают каждого, потому что они покушаются на самое т.н. «святое» в нём, на его воображение о самом себе, а это есть ничто иное, как тщеславие и самолюбие.

Сложность работы над тщеславием и самолюбием невозможно переоценить. Она максимальная, ведь человеку фактически необходимо победить себя теми средствами, которыми он не обладает. Поэтому чтобы стать новым человеком, старый должен сначала стать кожей, оболочкой для нового, которую со временем необходимо сбросить, подобно тому как животные нашего мира сбрасывают шкуру, или птенец рождается из яйца, которое ему необходимо разбить в своё время, но не раньше и не позже, иначе он погибнет.

Для того, чтобы найти путь или учителя или группу, необходимо искать там, где они есть и перестать искать там, где их нет. Они есть везде и во всём, но присутствуют в незримой (неожиданной) форме, а их нет в тех местах, которые похожи на места, где они должны быть, по нашему мнению.

Если ты действительно всем сердцем всю свою жизнь устремляешься к тому, чтобы объективно помочь человечеству прийти к более сознательной жизни, то помни, что подобное притягивает подобное, а именно, что «дорогу осилит идущий», а «только глупец сидит и ест сам себя»!